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はじめに 

 

公共施設マネジメントについては、その必要性から入間市では平成 25年度より本格的に

取組をスタートさせました。また、平成２６年４月には総務大臣から各地方公共団体にお

いて、公共施設等の全体を把握し、長期的視点に立って、速やかに公共施設等の総合的か

つ計画的な管理をするための計画（公共施設等総合管理計画）の策定に取り組むよう通知

されました。 

また、平成３２年度までに「インフラ長寿命化基本計画」及び「公共施設等総合管理計

画」を踏まえて、個別施設ごとの具体の対応方針を定める計画として、点検・診断によっ

て得られた個別施設の状態や維持管理・更新等に係る対策の優先順位の考え方、対策の内

容や実施時期を定めることとされています。 

このような状況の中、入間市では公共施設をあり方から見直し、最適化を図っていくこ

とは必要不可欠な取組であるという認識のもと、平成２９年度より総務部に公共施設マネ

ジメント推進課を設置し推進における組織体制を整えました。公共施設マネジメント推進

課では、平成２９年５月から地区懇談会、住民説明及び意見交換会を皮切りに、公共施設

マネジメント事業計画等に関する策定検討が始まりました。また、各地区で実施された意

見交換会への参加が少なかった若い人たちには公共施設マネジメントに関する意向把握を

行うこととし、平成３０年６月から７月にかけて「公共施設マネジメントに関するアンケ

ート調査」を実施しました。このアンケートは小学 6年生、中学 3年生に対して公共施設

マネジメントの現状や課題について体系的に調査する初めての試みであり、本報告書はそ

の集計結果をまとめたものです。 

調査対象とさせていただいた小学 6 年生、中学 3 年生の皆様には、お忙しい中を調査に

ご協力いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、大変貴重で説得力ある情

報を得ることができました。 

調査の集計結果は、速報として公共施設最適化検討特別委員会に報告され、公共施設マ

ネジメントに関する議論を支えるエビデンスとして有効に活用されるとともに、骨子部分

は「公共施設マネジメント事業計画」及び「市役所等整備計画」に盛り込まれる予定です。 

本報告書では各質問の集計結果をグラフで示すとともに、小学校別、中学校別の集計結

果も掲載しました。また、自由記述欄については、内容別に分割・分類したうえで、項目

ごとに整理しまとめました。本調査の集計結果が、市民の皆様に公共施設マネジメントの

取組を理解していただく際の参考情報として活用されることを期待しています。 
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Ⅰ 調査の概要 

 １ 調査の目的 

公共施設マネジメント事業計画は、入間市のまちづくりや子どもたちの未来に深く関連す

るものであることから、将来のまちを担う世代の意見も伺いながら、計画策定に向けた取り組

みをすすめていく必要がある。そこで、市の公共施設の統廃合や複合化に対する児童・生徒の

考えを聴取するため、アンケートを実施した。 

 ２ 調査方法回収状況 

  ⑴ 調査対象 

小学 6年生、中学 3年生  

  ⑵ 調査方法 

各学校に協力を依頼して、担当教諭より対象者へアンケート説明資料及び調査票を配布し、

対象者は調査票を記入後、期限までに担当教諭に提出する。各学校は、対象者より提出された

調査票を回収し、メール便で市へ提出する。 

なお、このアンケート調査は、学校に協力を依頼する際に、児童・生徒が保護者と共に取

り組んでいただくものであることを説明し、保護者の皆様にはお子様の自由な考えを記入して

いただくようお願いをした。 

  ⑶ 調査期間 

平成３０年６月２９日（金）～７月１３日（金） 

  ⑷ 回収状況 

   ・ 小学 6年生及び中学 3年生の在学生徒数：２，６２５名 

   ・ 有効回収数：１，８７２件 

   ・ 有効回収率：７１．３% 

 ３ 調査項目 

  ⑴ あなたの学校と公共施設の利用について 

  ⑵ まちづくりに関する事項 

  ⑶ 公共施設全般に関する事項 

  ⑷ 個別施設に関する事項 

  ⑸ 公共施設マネジメントに関する事項 

  ※(5)について、小学 6年生は除く 
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Ⅱ あなたの学校と公共施設の利用について 

 

 

 

  

ア.扇小学校 

10% 

イ.豊岡小学校 

10% 

ウ.東町小学校 

6% 

エ.藤沢北小学校 

8% 

オ.黒須小学校 

6% 

カ.高倉小学校 

6% キ.東金子小学校 

6% 

ク.新久小学校 

6% 

ケ.金子小学校 

2% 

コ.宮寺小学校 

3% 

サ.狭山小学校 

3% 

シ.藤沢小学校 

5% 

ス.藤沢南小学校 

8% 

セ.藤沢東小学校 

8% 

ソ.西武小学校 

8% 

タ.仏子小学校 

3% 

設問１ あなたの学校は次のうちどれですか。（○は 1つ） 

【小学 6年生】 
チ.向原中学校 

17% 

ツ.豊岡中学校 

13% 

テ.東町中学校 

3% 
ト.黒須中学校 

9% 

ナ.東金子中学校 

10% 

二.金子中学校 

7% 

ヌ.武蔵中学校 

3% 

ネ.上藤沢中学校 

8% 

ノ.藤沢中学校 

19% 

ハ.西武中学校 

6% 

ヒ.野田中学校 

5% 

【中学 3年生】 
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4.9  

17.5  

3.2  

12.0  

20.8  

24.6  

0.5  

9.4  

5.8  

29.8  

50.8  

32.8  

16.2  

34.5  

39.9  

4.0  

19.8  

33.8  

45.5  

26.4  

47.6  

20.5  

30.8  

21.8  

12.6  

35.3  

34.6  

12.0  

2.7  

10.2  

43.6  

8.7  

8.7  

75.1  

28.4  

19.7  

7.8  

2.6  

6.2  

7.7  

5.2  

4.9  

7.9  

7.1  

6.2  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

文化センター・市民会館 

図書館 

博別館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

よく利用している 

（月に１回以上） 

たまに利用する 

（年に数回程度） 

過去に利用したことがある １回も利用したことがない 無回答 

 

 

 

 

  

 公共施設の種類によって利用状況は異なるものの、頻繁に利用している人は限られている
（小学 6年生） 

「よく利用している」「たまに利用する」を合わせた割合が高いのは、「図書館」（68.3%）、

「体育館・武道館・プール」（64.5%）などである。 

一方、「一回も利用していない」の割合が高いのは、「高齢福祉施設」（75.1%）、「屋外

スポーツ施設」（43.6%）である。 

設問２ あなたは、入間市の公共施設をどれくらい利用していますか。 

【小学校全体】 
・小学校別に見ると、扇小学校、豊岡小学校、東町小学校、高倉小学校、新久小学校、藤沢小

学校では「体育館・武道館・プール」が、藤沢北小学校、黒須小学校、金子小学校、藤沢南小学

校、藤沢東小学校、西武小学校、仏子小学校では、「図書館」が、東金子小学校、宮寺小学校

では「公民館」が、狭山小学校では「博物館」の利用頻度が最も高く、次いで、扇小学校、豊岡小

学校、東町小学校、高倉小学校、藤沢小学校では「図書館」が、藤沢北小学校、東金子小学校

では、「市役所・支所」が、黒須小学校、新久小学校、金子小学校、藤沢東小学校では「公民

館」が、宮寺小学校、狭山小学校、藤沢南小学校、西武小学校、仏子小学校では「体育館・武

道館・プール」が続いた。 

・一方、各小学校ともに「高齢者福祉施設」の利用頻度は最も低い結果となった。 

・また、「その他」の内訳として、「青少年活動センター」、「公園」などがあった。 
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【小学校別】 

 

  

4.5  

12.4  

1.1  

13.5  

14.6  

22.5  

10.1  

4.5  

33.7  

51.7  

36.0  

22.5  

32.6  

51.7  

4.5  

22.5  

28.1  

44.9  

32.6  

49.4  

18.0  

39.3  

16.9  

25.8  

41.6  

40.4  

7.9  

1.1  

7.9  

37.1  

9.0  

4.5  

61.8  

19.1  

18.0  

9.0  

2.2  

5.6  

9.0  

4.5  

4.5  

7.9  

6.7  

9.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

4.7  

25.3  

2.3  

13.8  

7.0  

19.8  

26.7  

4.7  

40.7  

41.4  

32.6  

14.9  

25.6  

54.7  

30.2  

31.4  

39.5  

31.0  

48.8  

19.5  

51.2  

18.6  

7.0  

18.6  

51.2  

8.1  

1.1  

11.6  

49.4  

12.8  

5.8  

90.7  

20.9  

11.6  

7.0  

1.1  

4.7  

2.3  

3.5  

1.2  

2.3  

3.5  

1.2  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

7.0  

8.8  

15.8  

24.6  

21.1  

21.1  

3.5  

38.6  

59.6  

28.1  

15.8  

22.8  

57.9  

1.8  

24.6  

26.3  

42.1  

28.1  

57.9  

12.3  

36.8  

15.8  

7.0  

22.8  

43.9  

3.5  

1.8  

8.8  

47.4  

12.3  

5.3  

84.2  

24.6  

19.3  

8.8  

1.8  

5.3  

8.8  

3.5  

7.0  

7.0  

7.0  

12.7  

19.7  

1.4  

9.9  

11.3  

12.7  

1.4  

8.5  

5.6  

16.9  

49.3  

21.1  

16.9  

29.6  

40.8  

2.8  

25.4  

49.3  

45.1  

23.9  

49.3  

25.4  

36.6  

33.8  

7.0  

29.6  

23.9  

15.5  

4.2  

19.7  

42.3  

14.1  

5.6  

78.9  

29.6  

11.3  

9.9  

2.8  

8.5  

5.6  

8.5  

7.0  

9.9  

7.0  

9.9  

3.6  

18.2  

1.8  

12.7  

20.0  

31.0  

3.6  

1.8  

3.6  

32.7  

54.5  

32.7  

12.7  

45.5  

20.7  

12.7  

12.7  

27.3  

47.3  

21.8  

41.8  

27.3  

21.8  

32.8  

7.3  

47.3  

47.3  

7.3  

1.8  

12.7  

40.0  

5.5  

8.6  

69.1  

27.3  

12.7  

9.1  

3.6  

10.9  

7.3  

7.3  

6.9  

7.3  

10.9  

9.1  

1.8  

27.3  

9.1  

16.1  

29.1  

42.9  

7.3  

7.3  

43.6  

45.5  

36.4  

12.5  

43.6  

32.1  

3.6  

29.1  

45.5  

34.5  

25.5  

38.2  

17.9  

20.0  

8.9  

23.2  

27.3  

30.9  

7.3  

7.3  

35.7  

1.8  

8.9  

57.1  

29.1  

9.1  

12.7  

1.8  

9.1  

17.9  

5.5  

7.1  

16.1  

7.3  

7.3  

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

[扇小学校] [豊岡小学校] 
[東町小学校] [藤沢北小学校] 
[黒須小学校] [高倉小学校] 
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【小学校別】 

 

  
9.8  

5.9  

3.9  

7.8  

33.3  

31.4  

2.0  

7.8  

17.6  

41.2  

51.0  

29.4  

13.7  

37.3  

23.5  

2.0  

19.6  

45.1  

35.3  

31.4  

49.0  

21.6  

17.6  

27.5  

7.8  

47.1  

21.6  

9.8  

5.9  

7.8  

47.1  

5.9  

11.8  

78.4  

15.7  

11.8  

3.9  

5.9  

9.8  

9.8  

5.9  

5.9  

9.8  

9.8  

3.9  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5.5  

10.9  

7.1  

25.5  

23.6  

47.3  

7.3  

3.6  

34.5  

52.7  

50.0  

21.8  

41.8  

25.5  

7.3  

20.0  

32.7  

43.6  

36.4  

37.5  

23.6  

27.3  

16.4  

12.7  

34.5  

47.3  

12.7  

5.4  

25.5  

5.5  

9.1  

78.2  

36.4  

14.5  

3.6  

3.6  

1.8  

1.8  

1.8  

1.8  

1.8  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

4.5  

36.4  

8.7  

31.8  

4.5  

4.5  

31.8  

50.0  

45.5  

8.7  

54.5  

18.2  

13.6  

22.7  

27.3  

36.4  

9.1  

36.4  

30.4  

9.1  

45.5  

9.1  

40.9  

31.8  

18.2  

4.5  

9.1  

43.5  

27.3  

68.2  

22.7  

31.8  

9.1  

9.1  

8.7  

4.5  

9.1  

9.1  

9.1  

4.5  

4.3  

52.2  

13.0  

4.3  

8.7  

21.7  

34.8  

39.1  

8.7  

34.8  

34.8  

4.3  

4.3  

30.4  

52.2  

52.2  

52.2  

13.0  

13.0  

34.8  

13.0  

47.8  

21.7  

17.4  

4.3  

65.2  

8.7  

69.6  

30.4  

30.4  

8.7  

8.7  

8.7  

8.7  

8.7  

13.0  

13.0  

8.7  

6.7  

26.7  

3.3  

10.0  

20.0  

3.2  

6.7  

16.7  

46.7  

50.0  

13.3  

43.3  

50.0  

3.3  

9.7  

40.0  

60.0  

16.7  

13.3  

20.0  

36.7  

16.7  

38.7  

16.7  

13.3  

20.0  

6.7  

53.3  

3.3  

10.0  

86.7  

35.5  

30.0  

10.0  

10.0  

3.3  

10.0  

6.7  

3.3  

10.0  

12.9  

6.7  

2.1  

25.0  

2.1  

18.8  

27.1  

4.2  

4.2  

27.1  

47.9  

29.2  

18.8  

33.3  

47.9  

2.1  

10.4  

29.2  

52.1  

22.9  

52.1  

20.8  

29.2  

10.4  

31.3  

35.4  

37.5  

16.7  

4.2  

16.7  

56.3  

14.6  

12.5  

60.4  

47.9  

27.1  

2.1  

2.1  

2.1  

4.2  

2.1  

6.3  

2.1  

2.1  

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

[東金子小学校] [新久小学校] 
[金子小学校] [宮寺小学校] 
[狭山小学校] [藤沢小学校] 
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【小学校別】 

 

  

4.3  

20.0  

1.4  

10.0  

14.3  

18.6  

7.1  

5.7  

30.0  

57.1  

30.0  

18.6  

37.1  

50.0  

5.7  

25.7  

42.9  

52.9  

18.6  

54.3  

17.1  

30.0  

21.4  

15.7  

32.9  

27.1  

8.6  

2.9  

8.6  

47.1  

14.3  

5.7  

72.9  

28.6  

20.0  

4.3  

1.4  

5.7  

7.1  

4.3  

4.3  

5.7  

5.7  

4.3  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

4.3  

30.4  

2.9  

15.9  

36.2  

21.7  

8.7  

11.6  

20.3  

53.6  

24.6  

11.6  

24.6  

34.8  

1.4  

18.8  

30.4  

50.7  

10.1  

50.7  

15.9  

30.4  

23.2  

1.4  

33.3  

23.2  

18.8  

2.9  

14.5  

47.8  

2.9  

13.0  

87.0  

31.9  

29.0  

5.8  

2.9  

7.2  

8.7  

5.8  

7.2  

10.1  

7.2  

5.8  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

2.7  

6.8  

1.4  

9.5  

18.9  

27.0  

4.1  

1.4  

16.2  

55.4  

35.1  

18.9  

39.2  

35.1  

4.1  

8.1  

24.3  

51.4  

33.8  

48.6  

23.0  

23.0  

20.3  

4.1  

41.9  

29.7  

17.6  

8.1  

40.5  

10.8  

9.5  

82.2  

35.1  

35.1  

12.2  

4.1  

6.8  

8.1  

8.1  

8.1  

9.6  

10.8  

9.5  

3.3  

23.3  

10.0  

20.0  

23.3  

3.3  

20.0  

50.0  

21.9  

16.7  

26.7  

30.0  

6.7  

26.7  

43.3  

26.7  

65.6  

30.0  

36.7  

30.0  

35.5  

53.3  

40.0  

23.3  

9.4  

33.3  

10.0  

10.0  

58.1  

30.0  

23.3  

10.0  

3.1  

10.0  

6.7  

6.7  

6.5  

6.7  

10.0  

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

[藤沢南小学校] [藤沢東小学校] 
[西武小学校] [仏子小学校] 
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3.2  

11.4  

0.9  

10.9  

5.8  

15.8  

0.7  

2.0  

1.4  

35.1  

44.4  

11.7  

22.4  

28.1  

45.4  

2.5  

7.2  

16.1  

52.9  

38.4  

71.4  

32.5  

55.2  

31.1  

17.7  

50.8  

55.8  

5.5  

4.0  

11.4  

29.8  

7.6  

5.8  

74.2  

35.6  

22.8  

3.3  

1.8  

4.6  

4.5  

3.3  

1.9  

4.9  

4.4  

3.9  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

文化センター・市

民会館 

図書館 

博別館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

よく利用している 

（月に１回以上） 

たまに利用する 

（年に数回程度） 

過去に利用したことがある １回も利用したことがない 無回答 

 公共施設の種類によって利用状況は異なるものの、頻繁に利用している人は限られている
（中学 3年生） 

「よく利用している」「たまに利用する」を合わせた割合が高いのは、「体育館・武道

館・プール」（61.2%） 、 「図書館」（55.8%）などである。 

一方、「過去に利用したことがある」の割合が高いのは、「博物館」（71.4%）、「市役所・

支所」（55.8%）、「公民館」（55.2%）、である。 

・中学校別に見ると、向原中学校、豊岡中学校、東金子中学校、藤沢中学校、野田中学校では

「体育館・武道館・プール」が、金子中学校、上藤沢中学校、西武中学校では、「図書館」が、武

蔵中学校では「公民館」の利用頻度が最も高く、次いで、向原中学校、豊岡中学校、東金子中

学校、藤沢中学校、野田中学校では「図書館」が、金子中学校では、「公民館」が、武蔵中学

校、上藤沢中学校、西武中学校では「体育館・武道館・プール」が続いた。 

・一方、各中学校ともに「高齢者福祉施設」の利用頻度は最も低い結果となった。 

・また、「その他」の内訳として、「公園」、「健康福祉センター」などがあった。 

【中学校全体】 
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【中学校別】 

 

  

4.1  

7.0  

0.6  

10.5  

7.6  

15.2  

0.6  

1.2  

36.8  

39.8  

5.8  

21.6  

20.5  

45.0  

2.3  

5.3  

11.1  

49.7  

48.0  

74.3  

28.7  

60.8  

28.1  

19.9  

36.8  

56.7  

5.8  

4.1  

14.0  

35.1  

8.2  

9.4  

72.5  

52.0  

26.3  

3.5  

1.2  

5.3  

4.1  

2.9  

2.3  

5.3  

5.3  

4.7  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

[向原中学校] 4.7  

19.4  

14.0  

3.9  

20.9  

4.7  

1.6  

45.7  

45.0  

7.8  

20.2  

19.4  

50.4  

2.3  

17.8  

20.9  

47.3  

34.9  

83.7  

32.6  

60.5  

25.6  

10.1  

58.9  

65.9  

2.3  

0.8  

6.2  

31.8  

14.7  

2.3  

86.0  

17.8  

11.6  

2.3  

1.6  

1.6  

0.8  

1.6  

0.8  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

[豊岡中学校] 文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

3.8  

7.7  

7.7  

7.7  

7.7  

3.8  

53.8  

65.4  

7.7  

23.1  

42.3  

65.4  

7.7  

15.4  

19.2  

42.3  

23.1  

80.8  

15.4  

26.9  

23.1  

34.6  

61.5  

57.7  

7.7  

46.2  

11.5  

46.2  

15.4  

15.4  

3.8  

3.8  

7.7  

11.5  

3.8  

11.5  

3.8  

7.7  

[東町中学校] 7.7  

2.2  

1.1  

6.6  

6.6  

15.4  

3.3  

30.8  

33.0  

12.1  

24.2  

17.6  

41.8  

3.3  

2.2  

15.4  

48.4  

52.7  

62.6  

25.3  

67.0  

35.2  

13.2  

41.8  

52.7  

11.0  

11.0  

18.7  

38.5  

8.8  

5.5  

76.9  

50.5  

26.4  

2.2  

1.1  

5.5  

5.5  

2.2  

6.6  

5.5  

2.2  

[黒須中学校] 
5.3  

3.2  

9.5  

5.3  

21.1  

3.2  

42.1  

43.2  

14.7  

21.1  

34.7  

42.1  

1.1  

2.1  

21.1  

54.7  

46.3  

71.6  

40.0  

55.8  

31.6  

13.7  

61.1  

61.1  

1.1  

4.2  

8.4  

26.3  

3.2  

4.2  

82.1  

31.6  

15.8  

2.1  

1.1  

2.1  

3.2  

1.1  

1.1  

3.2  

2.1  

2.1  

[東金子中学校] 4.3  

8.6  

5.7  

7.1  

7.1  

11.4  

4.3  

2.9  

2.9  

25.7  

44.3  

10.0  

8.6  

38.6  

27.1  

4.3  

1.4  

10.0  

52.9  

37.1  

68.6  

37.1  

44.3  

52.9  

18.6  

38.6  

42.9  

5.7  

7.1  

4.3  

34.3  

4.3  

7.1  

58.6  

42.9  

30.0  

11.4  

2.9  

11.4  

12.9  

5.7  

1.4  

14.3  

14.3  

14.3  

[金子中学校] 
文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 
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【中学校別】 

 

 

 

  

1.1  

13.0  

15.8  

3.8  

18.4  

1.1  

1.1  

37.5  

50.5  

13.0  

27.2  

30.4  

49.7  

1.1  

8.2  

12.0  

56.0  

32.6  

70.1  

29.9  

56.5  

27.0  

22.8  

62.5  

69.6  

3.8  

2.7  

15.8  

26.1  

6.5  

4.3  

73.9  

28.3  

16.3  

1.6  

1.1  

1.1  

1.1  

2.7  

0.5  

1.1  

1.1  

1.1  

[藤沢中学校] 3.6  

33.9  

8.9  

3.6  

8.9  

1.8  

1.8  

16.1  

44.6  

8.9  

23.2  

30.4  

44.6  

1.8  

3.6  

10.7  

73.2  

19.6  

82.1  

51.8  

57.1  

37.5  

26.8  

42.9  

60.7  

3.6  

5.4  

12.5  

5.4  

5.4  

66.1  

50.0  

23.2  

3.6  

1.8  

3.6  

3.6  

3.6  

3.6  

3.6  

3.6  

3.6  

[西武中学校] 
2.9  

5.7  

22.9  

11.4  

2.9  

20.0  

34.3  

42.9  

25.7  

37.1  

40.0  

2.9  

5.7  

40.0  

62.9  

48.6  

54.3  

31.4  

37.1  

34.3  

20.0  

57.1  

25.7  

14.3  

14.3  

2.9  

37.1  

2.9  

14.3  

77.1  

37.1  

31.4  

2.9  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

[武蔵中学校] 5.0  

13.8  

8.6  

5.0  

15.0  

1.3  

7.5  

1.3  

36.3  

53.8  

16.3  

29.6  

35.0  

47.5  

6.3  

12.5  

25.0  

43.8  

27.5  

57.5  

27.2  

43.8  

25.0  

16.3  

51.3  

30.0  

10.0  

1.3  

16.3  

25.9  

8.8  

10.0  

68.8  

21.3  

37.5  

5.0  

3.8  

10.0  

8.6  

7.5  

2.5  

7.5  

7.5  

6.3  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

[上藤沢中学校] 
12.0  

14.0  

8.0  

2.0  

20.0  

40.0  

8.0  

16.0  

32.0  

48.0  

2.0  

10.0  

62.0  

36.0  

72.0  

44.0  

54.0  

36.0  

8.0  

46.9  

46.0  

8.0  

2.0  

10.0  

16.0  

4.0  

82.0  

38.8  

34.0  

10.0  

10.0  

10.0  

10.0  

10.0  

8.0  

10.0  

10.2  

10.0  

[野田中学校] 
文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

文化センター・ 

市民会館 

図書館 

博物館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・ 

プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 
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30.8% 

21.9% 12.6% 

11.8% 

18.7% 

3.1% 
1.0% 

ア.自然が豊か 

イ.生活するのに便利 

ウ.交通が便利 

エ.にぎやかなお店がある 

オ.地震が少ない 

カ.その他 

無回答 

Ⅲ まちづくりに関する事項 

 

 

 

 

  

設問３ 入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

 （１）良いところ（○はいくつでも） 

・小学校別に見ると、「自然が豊か」が最も多かったのは、金子小学校で 52.5%、「生活するのに便
利」では藤沢北小学校で 28.4%、「交通が便利」では黒須小学校で 16.9%、「にぎやかなお店があ
る」では藤沢北小学校で 15.6%、「地震が少ない」では狭山小学校で 26.6%であった。 

・一方、「自然が豊か」の回答の割合が最も少なかったのは、藤沢小学校で 19.8%、「生活するの
に便利」では金子小学校で 10.0%、「交通が便利」では金子小学校で 2.5%、「にぎやかなお店が
ある」では宮寺小学校で 2.2%、「地震が少ない」では新久小学校で 11.2%であった。 
・また、「その他」の内訳として、「狭山茶の産地」、「人と人との交流」、「祭りや相撲等イベントが
多い」などがあった。 

28.0  

26.5  

26.5  

27.0  

28.7  

34.0  

39.8  

36.4  

52.5  

51.1  

35.9  

19.8  

36.8  

22.6  

31.2  

31.3  

24.6  

18.8  

26.5  

28.4  

14.7  

15.6  

18.5  

24.5  

10.0  

13.3  

14.1  

26.0  

27.9  

27.4  

22.9  

20.0  

15.2  

16.7  

10.3  

12.8  

16.9  

14.9  

11.1  

7.7  

2.5  

6.7  

10.9  

11.5  

8.1  

12.3  

11.5  

16.3  

10.9  

14.7  

12.0  

15.6  

12.5  

12.8  

11.1  

12.6  

5.0  

2.2  

10.9  

12.5  

8.8  

12.3  

9.6  

12.5  

16.6  

20.0  

17.1  

12.8  

22.1  

17.0  

19.4  

11.2  

22.5  

20.0  

26.6  

22.9  

14.7  

24.7  

21.7  

18.8  

3.8  

2.0  

6.8  

2.1  

5.1  

4.3  

7.0  

5.0  

6.7  

1.6  

2.1  

2.9  

1.9  

1.3  

0.9  

1.2  

0.9  

1.4  

1.4  

0.7  

2.5  

5.2  

0.7  

0.7  

1.3  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

 豊かな自然と都市としての利便性の高さが魅力となっている（小学 6年生） 

「自然が豊か」が 30.8%と最も高く、次いで「生活するのに便利」が 21.9%、「地震が少ない」が

18.7%となっており、「交通が便利」と「にぎやかなお店がある」については、それぞれ 12.6%、11.8%

と少なくなっている。 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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30.0% 

22.6% 
16.0% 

10.7% 

15.7% 

3.2% 

1.7% 

ア.自然が豊か 

イ.生活するのに便利 

ウ.交通が便利 

エ.にぎやかなお店がある 

オ.地震が少ない 

カ.その他 

無回答 

21.9  

24.6  

30.8  

38.1  

34.0  

55.6  

52.2  

33.5  

17.9  

45.5  

33.3  

30.2  

23.2  

20.5  

18.1  

16.5  

12.0  

6.5  

28.6  

27.5  

13.6  

18.2  

17.0  

23.6  

7.7  

15.0  

17.5  

6.8  

6.5  

8.7  

17.4  

17.3  

14.1  

12.2  

9.3  

7.7  

10.0  

10.7  

4.3  

10.9  

12.4  

15.3  

3.6  

7.1  

14.1  

13.6  

23.1  

13.1  

16.0  

18.8  

19.6  

14.9  

16.1  

16.4  

21.2  

1.6  

4.3  

5.1  

3.8  

4.9  

0.9  

2.2  

1.9  

3.9  

1.8  

4.0  

2.9  

1.4  

5.1  

1.9  

0.5  

1.7  

2.2  

1.8  

1.8  

2.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 豊かな自然と都市としての利便性の高さが魅力となっている（中学 3年生） 

「自然が豊か」が 30.0%と最も高く、次いで「生活するのに便利」が 22.6%、「交通が便利」と「地

震が少ない」がそれぞれ 16.0%、15.7%となっており、「にぎやかなお店がある」については、10.7%と

少なくなっている。 

・中学校別に見ると、「自然が豊か」が最も多かったのは、金子中学校で 55.6%、「生活するのに便

利」では向原中学校で 30.2%、「交通が便利」では豊岡中学校で 23.6%、「にぎやかなお店があ

る」では藤沢中学校で 15.3%、「地震が少ない」では東町中学校で 23.1%であった。 

・一方、「自然が豊か」の回答の割合が最も少なかったのは、藤沢中学校で 17.9%、「生活するの

に便利」では武蔵中学校で 6.5%、「交通が便利」では武蔵中学校で 6.5%、「にぎやかなお店があ

る」では西武中学校で 3.6%、「地震が少ない」では黒須中学校で 13.1%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「お茶がおいしい」、「お祭りが多い」、「津波や土砂災害の影響が

少ない」などがあった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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24.9% 

15.3% 

17.4% 

10.9% 

21.1% 

5.7% 

4.7% 

ア.まちの魅力 

イ.人と人との交流 

ウ.防災防犯や交通などの安全対策 

エ.教育環境 

オ.道路や橋、公共施設などの整備 

カ.その他 

無回答 

 

 

 

 

 

  

 新たな魅力を創出し、効果的に発信していく必要がある（小学 6年生） 

「まちの魅力」が 24.9%と最も高く、次いで「道路や橋、公共施設などの整備」が 21.1%、「防災防

犯や交通などの安全対策」が 17.4%となっていることから、インフラや持続可能な施設整備と安

全・安心な暮らしが入間市の魅力に繋がっていくことが考えられる。 

 （２）足りないところ（○はいくつでも） 

・小学校別に見ると、「まちの魅力」の回答の割合が最も多かったのは、豊岡小学校で 29.0%、「人と

人との交流」では新久小学校で 29.1%、「防災防犯や交通などの安全対策」では藤沢小学校で

23.4%、「教育環境」では藤沢南小学校で 18.1%、「道路や橋、公共施設などの整備」では藤沢南小

学校 30.2%であった。 

・一方、「まちの魅力」の回答の割合が最も少なかったのは宮寺小学校で 16.3%、「人と人との交流」は

狭山小学校で 2.1%、「防災防犯や交通などの安全対策」では東町小学校で 11.0%、「教育環境」では

新久小学校で 6.0%、「道路や橋、公共施設などの整備」では藤沢小学校で 10.4%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「交通の便」、「公園や子どもが遊べる場所」、「ショッピングモールなど

の賑やかなお店」などがあった。 

27.4  

29.0  

25.3  

22.6  

25.7  

23.3  

21.8  

19.7  

18.2  

16.3  

23.4  

26.0  

25.0  

27.9  

26.4  

27.4  

16.4  

19.3  

22.0  

11.3  

19.8  

20.4  

9.2  

29.1  

6.1  

9.3  
2.1  

18.2  

8.6  

9.0  

10.7  

16.1  

19.2  

16.5  

11.0  

18.5  

15.8  

17.5  

21.8  

21.4  

15.2  

20.9  

12.8  

23.4  

12.9  

15.6  

17.4  

19.4  

6.8  

9.1  

14.3  

9.7  

12.9  

8.7  

14.9  

6.0  

6.1  

11.6  

12.8  

10.4  

18.1  

13.9  

10.7  

9.7  

19.9  

19.9  

20.9  

28.2  

13.9  

21.4  

24.1  

17.9  

27.3  

18.6  

25.5  

10.4  

30.2  

18.0  

20.7  

24.2  

6.8  

4.5  

3.3  

5.6  

7.9  

4.9  

3.4  

2.6  

18.2  

16.3  

10.6  

3.9  

3.4  

6.6  

5.8  

3.2  

3.4  

1.7  

3.3  

4.0  

4.0  

3.9  

4.6  

3.4  

9.1  

7.0  

12.8  

7.8  

1.7  

9.0  

8.3  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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33.8% 

10.7% 

14.3% 

8.9% 

21.0% 

7.8% 

3.4% 

ア.まちの魅力 

イ.人と人との交流 

ウ.防災防犯や交通などの安全対策 

エ.教育環境 

オ.道路や橋、公共施設などの整備 

カ.その他 

無回答 

37.7  

28.0  

34.9  

35.3  

36.0  

35.3  

29.2  

36.8  

29.8  

42.3  

33.3  

13.1  

15.6  

4.7  

9.0  

8.6  

7.6  

7.7  

8.3  

10.4  

10.6  

9.7  

11.4  

13.2  

16.3  

16.5  

14.9  

10.9  

13.8  

17.3  

17.9  

9.6  

12.9  

11.4  

7.4  

18.6  

6.8  

10.3  

5.9  

16.9  

9.8  

7.4  

6.7  

6.5  

16.3  

23.3  

18.6  

17.3  

22.3  

21.8  

23.1  

24.1  

22.0  

22.1  

21.5  

5.2  

8.9  

4.7  

8.3  

5.1  

14.3  

9.2  

3.0  

9.5  

5.8  

12.9  

4.8  

3.5  

2.3  

6.8  

2.9  

4.2  

0.8  

3.0  

2.9  

3.2  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 新たな魅力を創出し、効果的に発信していく必要がある（中学 3年生） 
 「まちの魅力」が 33.8%と最も高く、次いで「道路や橋、公共施設などの整備」が 21.0%、「防災防

犯や交通などの安全対策」が 14.3%となっていることから、インフラや持続可能な施設整備と安

心・安全な暮らしが入間市の魅力に繋がっていくことが考えられる。 

・中学校別に見ると、「まちの魅力」の回答の割合が最も多かったのは、西武中学校で 42.3%、「人と

人との交流」では豊岡中学校で 15.6%、「防災防犯や交通などの安全対策」では藤沢中学校で

17.9%、「教育環境」では東町中学校で 18.6%、「道路や橋、公共施設などの整備」では上藤沢中学

校 24.1%であった。 

・一方、「まちの魅力」の回答の割合が最も少なかったのは豊岡中学校で 28.0%、「人と人との交流」は

東町中学校で 4.7%、「防災防犯や交通などの安全対策」では西武中学校で 9.6%、「教育環境」では

金子中学校で 5.9%、「道路や橋、公共施設などの整備」では向原中学校で 16.3%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「交通の便」、「観光地や賑やかなお店」、「陸上競技場などの総合運

動施設」などがあった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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9.8% 

7.7% 

9.0% 

15.3% 

9.9% 

44.2% 

2.2% 

1.0% 

0.8% 

ア.人と人との交流 

イ.教育環境の充実 

ウ.地域でのささえあい 

エ.住みやすさ 

オ.自然保護 

カ.安全・安心なくらし 

キ.産業の振興 

ク.その他 

無回答 

 

 

 

 

 

  

 安心な住環境の形成を最優先としているのは約 6割（小学 6年生） 

「安全・安心なくらし」と回答した割合は、44.2%と約半数を占め、最も高くなっている。次いで、「住みや

すさ」が 15.3%となっており、住環境を重視する傾向が見受けられた。 

一方、「産業の振興」と回答した割合は、2.2%と低くなっている。 

15.4  

9.2  

8.3  

11.2  

14.5  

8.3  

6.8  

12.7  

8.3  

4.2  

12.5  

7.3  

8.1  

6.4  

10.7  

5.9  

5.8  

9.2  

10.0  

9.0  

3.6  

3.3  

11.9  

1.8  

12.5  

4.2  

3.1  

1.8  

14.0  

12.8  

8.3  

2.9  

12.5  

11.9  

6.7  

10.1  

9.1  

6.7  

11.9  

3.6  

20.8  

8.3  

3.1  

7.3  

10.5  

2.6  

8.3  

11.8  

19.2  

16.5  

13.3  

13.5  

12.7  

18.3  

6.8  

7.3  

8.3  

16.7  

21.9  

12.7  

16.3  

21.8  

13.1  

23.5  

5.8  

11.0  

11.7  

7.9  

16.4  

15.0  

11.9  

29.1  

4.2  

6.3  

10.9  

4.7  

6.4  

8.3  

5.9  

41.3  

37.6  

50.0  

46.1  

36.4  

46.7  

44.1  

45.5  

37.5  

58.3  

50.0  

54.5  

40.7  

44.9  

45.2  

44.1  

2.8  

2.2  

5.5  

3.4  

8.3  

3.1  

3.5  

2.6  

3.6  

2.9  

1.8  

1.8  

1.7  

1.7  

2.6  

2.4  

2.9  

1.7  

4.2  

4.2  

5.5  

2.3  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

設問４ まちづくりの中で最も優先すべきことは何だと思いますか。（〇は 1つ）  

・小学校別に見ると、「人と人との交流」の回答の割合が最も多かったのは、扇小学校で 15.4%、「教育環

境の充実」では藤沢南小学校で 14.0%、「地域でのささえあい」では金子小学校で 20.8%、「住みやすさ」

では仏子小学校で 23.5%、「自然保護」では新久小学校で 29.1%、「安全・安心なくらし」では宮寺小学校

で 58.3%、「産業の振興」では金子小学校で 8.3%であった。 

・一方、「人と人との交流」の回答の割合が最も少なかったのは、宮寺小学校で 4.2%、「教育環境の充実」

では新久小学校と藤沢小学校でそれぞれ 1.8%、「地域でのささえあい」では藤沢東小学校で 2.6%、「住み

やすさ」では東金子小学校で 6.8%、「自然保護」では金子小学校で 0.0%、「安全・安心なくらし」では黒須

小学校で 36.4%、「産業の振興」では扇小学校、東町小学校、高倉小学校、新久小学校、宮寺小学校、

藤沢小学校でそれぞれ 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「耐震工事」、「交通の便」、「インフラの整備」などがあった。 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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12.9  

5.7  

10.8  

4.4  

14.7  

7.5  

5.6  

5.1  

8.2  

11.5  

7.9  

6.3  

9.7  

7.8  

4.4  

2.1  

5.0  

9.0  

4.0  

6.8  

9.8  

5.4  

6.3  

3.2  

7.8  

7.1  

9.5  

10.0  

9.0  

5.6  

8.2  

6.6  

24.3  

22.8  

32.3  

29.4  

23.0  

23.2  

42.5  

28.1  

24.7  

19.2  

21.3  

7.9  

8.9  

12.9  

5.9  

10.6  

10.5  

5.0  

6.7  

11.1  

6.8  

8.2  

34.2  

39.2  

32.3  

31.4  

45.1  

29.5  

22.5  

37.1  

39.4  

41.1  

36.1  

5.9  

8.9  

6.5  

3.9  

5.3  

6.3  

7.5  

3.4  

4.5  

5.5  

3.3  

1.0  

1.3  

2.0  

3.2  

1.1  

5.1  

2.7  

3.3  

0.5  

0.6  

3.2  

1.0  

1.1  

0.5  

1.4  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

8.3% 

6.3% 

6.9% 

25.0% 

8.8% 

36.5% 

5.6% 

2.1% 0.6% 

ア.人と人との交流 

イ.教育環境の充実 

ウ.地域でのささえあい 

エ.住みやすさ 

オ.自然保護 

カ.安全・安心なくらし 

キ.産業の振興 

ク.その他 

無回答 

 

 

 

 

  

 安心な住環境の形成を最優先としているのは 6割（中学 3年生） 

「安全・安心なくらし」が 36.5%と最も高くなっており、次いで、「住みやすさ」が 25.0%となっていることか

ら、住環境を重視している傾向が見受けられた。 

一方、「教育環境の充実」や「産業の振興」と回答した割合は、それぞれ 6.3％、5.6%と低くなっている。 

・中学校別に見ると、「人と人との交流」の回答の割合が最も多かったのは、金子中学校で 14.7%、「教育

環境の充実」では野田中学校で 9.8%、「地域でのささえあい」では武蔵中学校で 10.0%、「住みやすさ」で

は武蔵中学校で 42.5%、「自然保護」では東町中学校で 12.9%、「安全・安心なくらし」では東金子中学校

で 45.1%、「産業の振興」では豊岡中学校で 8.9%であった。 

・一方、「人と人との交流」の回答の割合が最も少なかったのは、東町中学校で 0.0%、「教育環境の充実」

では金子中学校で 2.1%、「地域でのささえあい」では東町中学校で 3.2%、「住みやすさ」では西武中学校

で 19.2%、「自然保護」では武蔵中学校で 5.0%、「安全・安心なくらし」では武蔵中学校で 22.5%、「産業の

振興」では野田中学校で 3.3%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「道路などの補修」、「まちおこし」、「学校の建替え」などがあった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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16.4% 

35.2% 

36.0% 

1.5% 
5.7% 

1.3% 3.8% 

ア.望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき 

イ.望ましくなく、減少幅が小さくなるよう努力すべき 

ウ.望ましくないが、仕方がない 

エ.望ましい 

オ.減少してもしなくてもどちらでもよい 

カ.その他 

無回答 

15.6  

20.9  

15.8  

13.7  

14.5  
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扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

 

 

 

 

  

 多様な意見を持つ人が多く、人口問題には強い問題意識を有しているのは約 9割（小学 6年生） 

「望ましくないが、仕方がない」は、36.0%と最も多くなっており、これに「望ましくなく、減少幅が小さくなる

よう努力すべき」の 35.2%と「望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき」の 16.4%を加えると、合計 87.6%

が、人口減少による危機感は多少の差はあれど、どの世代にも共通した危機的な認識があり、人口減少

対策についても期待されていると考えられる。 

設問５ 人口減少や少子化・高齢化が進んでいることについてどう思いますか。（○は 1つ） 

・小学校別に見ると、「望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき」の回答の割合が最も多かったのは、
高倉小学校で 28.6%、「望ましくなく、減少幅が小さくなるよう努力すべき」では黒須小学校で 41.8%、「望ま
しくないが、仕方がない」では藤沢小学校で 52.1%、「望ましい」では高倉小学校で 5.4%、「減少してもしな
くてもどちらでもよい」では豊岡小学校で 9.3%であった。 

・一方、「望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき」の回答の割合が最も少なかったのは、金子小学校
で 4.5%、「望ましくなく、減少幅が小さくなるよう努力すべき」では藤沢小学校と藤沢南小学校でそれぞれ
22.9%、「望ましくないが、仕方がない」では高倉小学校と新久小学校でそれぞれ 23.2%、「望ましい」では
東町小学校、藤沢北小学校、金子小学校、狭山小学校、藤沢小学校、藤沢南小学校、藤沢東小学校、
西武小学校、仏子小学校でそれぞれ 0.0%、「減少してもしなくてもどちらでもよい」では狭山小学校で 0.0%

であった。 

・また、「その他」の内訳として、「人口を増やすべき」、「子供を安心して産める環境の充実」「子どもに対
する手当の充実」などがあった。 

【小学校別】 【小学校全体】 
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18.0% 

26.3% 

43.9% 

1.4% 
6.8% 

2.4% 1.2% 

ア.望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき 

イ.望ましくなく、減少幅が小さくなるよう努力すべき 

ウ.望ましくないが、仕方がない 

エ.望ましい 

オ.減少してもしなくてもどちらでもよい 

カ.その他 

無回答 

 

 

 

  

 多様な意見を持つ人が多く、人口問題には強い問題意識を有しているのは約 9割（中学 3年生） 

 「望ましくないが、仕方がない」は、43.9%と最も多くなっており、これに「望ましくなく、減少幅が小さくなる

よう努力すべき」の 26.3%と「望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき」の 18.0%を加えると、合計 88.2%

が、人口減少による危機感は多少の差はあれど、どの世代にも共通した危機的な認識があり、人口減少

対策についても期待されていると考えられる。 

・中学校別に見ると、「望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき」の回答の割合が最も多かったのは、
西武中学校で 23.2%、「望ましくなく、減少幅が小さくなるよう努力すべき」では東町中学校で 42.3%、「望ま
しくないが、仕方がない」では金子中学校で 50.7%、「望ましい」では金子中学校で 4.2%、「減少してもしな
くてもどちらでもよい」では黒須中学校で 12.1%であった。 
・一方、「望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき」の回答の割合が最も少なかったのは、東町中学校
で 11.5%、「望ましくなく、減少幅が小さくなるよう努力すべき」では金子中学校で 16.9%、「望ましくないが、
仕方がない」では東町中学校で 30.8%、「望ましい」では東町中学校、武蔵中学校、西武中学校、野田中
学校でそれぞれ 0.0%、「減少してもしなくてもどちらでもよい」では武蔵中学校と西武中学校でそれぞれ
0.0%であった。 
・また、「その他」の内訳として、「子どもを育てやすい環境の充実」、「周辺地域から人を受け入れる」など
があった。 
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向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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小学 6年生では、885名のうち 613名の方に自由記述欄をご記入いただきました（69.2％）。 

いただいたご意見を内容別に分割・分類した結果、「施設に関するもの（219個）」、「施設全般に関するもの（408

個）」、「交通に関するもの（88個）」、「サービスに関するもの（28個）」及び「その他に関するもの（22個）」に整理で

きました。 

これらの項目（765個の小項目）を大項目毎に挙げたものが下の表です。 

 

【多く挙げられた内容】 

環境面、安全・安心、公園・遊具施設 

大項目(個数） 小項目（内容）（個数） 

施設(219) 

複合化・多機能化(0) 

統廃合(0) 

市役所(0) 

市民会館（ホール）(0) 

図書館(3) 

学習・多目的スペース(3) 

公民館(1) 

保育・学校・子育て支援施設(27) 

福祉施設(0) 

公園・遊具施設(114) 

スポーツ施設(11) 

商業関係(52) 

その他施設(8) 

施設全般(408) 

利用面(43) 

安全・安心(122) 

現状維持・廃止(4) 

施設整備(8) 

対人交流(62) 

環境面(169) 

既存施設・跡地活用(0) 

交通(88) 

公共交通(20) 

インフラ整備(29) 

防犯(39) 

サービス(28) 

民間委託(0) 

就労支援(1) 

子育て支援(11) 

その他支援(16) 

その他(22) 

公マネ・耐震化の取組(3) 

アンケート関係(2) 

人口減少対策(5) 

その他(12) 

次のページより小学 6年生からいただいた意見の一覧となります。意見について、不適切な表現については削除さ

せていただいております。また、ひらがなから漢字への書き換え等、読みやすいように修正をさせていただいたところも

あります。 

設問６ 子どもが暮らしやすいまちにするためには何が必要だと思いますか。また、 

どのようなまちなら住み続けたいと思いますか。（自由記述） 
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 大項目「施設」           

小項目 意見 学校名 

図書館 

図書館がもっと広くて充実していて自由に使えるスペースがあれば良いと思う。 扇小 

図書館がたくさんほしい。 黒須小 

藤沢支所の図書館もあるが、人気の本がない。 藤沢小 

学習・多目

的スペース 

放課後も大人の目がある遊び場所。（勉強、宿題の場所） 東町小 

遊んだり、勉強したりの自由な場所。 豊岡小 

勉強できる場所がほしい。 黒須小 

公民館 東京のように、帰宅後、子どもを無料で預かってくれる公民館があれば、ママも働けるし子どもも増えると思います。 藤沢南小 

保育・学校・

子育て支援

施設 

子どもが自由に遊べる施設が家の近くにあると良い（児童保育など、2～3 人ほど施設にいて管理運営を行う）。 扇小 

もう子どもが大きくなり、直接的には関係ありませんが、やはり保育施設が多いまちには、子育てしている方々が住みやす

いのではないかと思います。あと、小学校低学年の間は、夏休みだけ預かってくれる施設があると助かると思います。 
扇小 

キレイな学校、かわいい給食。 東町小 

遊ぶ場所を増やす。遊んだ方が健康になるため、学校で宿題して良いことにする。 東町小 

自分が子どもの頃、所沢市に住んでいました。所沢市は児童館がたくさんありましたが、入間市に来て児童館が 1 つしか

ないことにビックリしました。児童館は大人がいるので安心して遊べると思います。でも 1つしかないので、人も多いし飽きて

しまいあまり行かなくなってしまいました。児童館を増やして頂いて安心して子どもが遊べる所を増やしてほしいです！！ 

東町小 

学校をきれいにする。ルールを厳しくし過ぎない。 豊岡小 

子どもがより行くところに相談施設をつくる。 豊岡小 

児童施設が足りない。 豊岡小 

家からなるべく近い所に小学校があること。 高倉小 

学校をきれいにする。 黒須小 

児童福祉施設を増やす。 黒須小 

保育園をもう少し増やす。 新久小 

自分の学校が残り、その学校の「茶畑オリエンテーリング」などの行事を残して、もしも自分に子どもができたら行かせた

い。 
新久小 

学校が近いところです。 藤沢北小 

土・日学校開放。 藤沢北小 

保育園や学童の数を増やす。 藤沢北小 

教育施設までの距離が近い。 藤沢東小 

学区をなくし選べる方が良い。 藤沢東小 

過去の話だが、学童を利用していた時に、土曜や長期休暇など、他の子の利用が少なくなる時期に、自宅で留守番をさ

せられないかと、学童の先生に言われた。それをきっかけに信用できなくなり、退所した。意識が子育て支援となってない

気がする。 

藤沢東小 

ICT の充実。英語教育。トイレの洋式化など。教育環境の整備と通学路の安全確保。学校内のケガや事故の防止。いじ

め対策など、安全・安心な学校づくり。 
藤沢東小 

子どもが楽しめる施設を増やしてほしい（児童館）。 藤沢南小 

学校で起こっていることを包み隠さず、問題に対処すべきだと思います。よりよく意見したところで、職員室でゴミ箱に廃棄

されてしまう。苦しんでいる子がいるのに知らん顔しないで下さい。入間市の教育委員会も対応してくれず・・・知らん顔。

困っているのにこの環境では、何も解決できません。しっかり問題に向き合って対応してくれる環境が望ましい。 

藤沢南小 

学校の冷房対策を充実させてほしい。 西武小 

県民の日をつくってほしい。色々な中学の部活がなくても、大会に出してほしい（中学生に聞いて）（陸上の大会など）。 西武小 

先生たちがもっと子どもの意見などを聞く。 仏子小 

学童がもっと広く、先生が多くて、みんな見られるまち。学校などの場所をもっと考えるべき。 仏子小 

学校のトイレをキレイにする。 仏子小 

公園・遊具

施設 

公園をもっと増やす。 扇小 

安心できて騒いでも怒られない公園や屋内の遊ぶ場所。 扇小 

ボール遊びができる公園。 扇小 

公園があってもボール遊びが出来ない。外で遊べる場所が少ない。 扇小 

遊べる遊具がたくさんある公園がもっとほしい。 扇小 

100 円などいれてできる小さなメリーゴーランドや公園をいっぱいつくって、遊具をいっぱいつける。けど、すぐ近くに家がな

い方がいいと思います。 
扇小 

子どもが楽しく遊べる公園があるといいと思う。 扇小 

公園（ボール遊びができるところ）。 扇小 

子どもが多く、遊び・イベント等が多いと良い。子どもが伸び伸び遊べる公園の確保（ボール遊び等）。 扇小 

公園。豊かなまち。 扇小 

ボール遊びが出来る公園が必要（公園でボール遊びができるのに遊びをさせてくれないおじさんがいて、困るから）。 扇小 

子どもが自由に遊べる公園をもっと増やすべきだと思う。（ボール遊び、なわとび、竹うまなど色々な用具の持ち込みまた

は使用禁止の公園が多い）。 
扇小 
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小項目 意見 学校名 

公園・遊具

施設 

近所で伸び伸び遊べる公園があったら良いと思う。 扇小 

安心・安全な公園が少ないと思います。開けた公共施設を望みます。 扇小 

子どもが遊べる場所。 東町小 

楽しい公園や遊び場所があるといいと思います。 東町小 

公園を増やす。 東町小 

公園を増やす。近年遊ぶ所が少なくなってきている印象があるのでどこかに連れて行ったり、お金をかけないと遊べない

感じがする。各地にそこそこ遊べる遊具があれば（例えばアスレチックのような）子どもの身体も向上し、頭を使って遊べば

知育にも繋がるし、人と遊ぶ事で人間関係も築けると思います。 

東町小 

公園などをさらに作り、子どもたちの遊び場にさせる。 東町小 

公園が多く、楽しめる場を多くしてほしい。 豊岡小 

ボールを使える場所を増やす。 豊岡小 

公園。 豊岡小 

子どもがいっぱい遊べる公園。 豊岡小 

公園などをもっと増やす。 豊岡小 

公園の増加。 豊岡小 

公園など子どもの遊び場を増やす。 豊岡小 

広い公園。 豊岡小 

自由に伸び伸び遊べる公園。魅力的なものがある賑やかなまち。 豊岡小 

広い公園。 豊岡小 

公園を増やし、遊具を増やす。 豊岡小 

公園。 豊岡小 

色々な所に公園を作る。 豊岡小 

公園などの遊び場を多くする。 豊岡小 

公園や遊ぶ場所を増やす 豊岡小 

公園。 高倉小 

公園をつくる。 高倉小 

高倉には大きい公園がないので、公園があれば自然とも触れ合えるし、小さい子でも親子でも楽しめる。小学生などもみ

んなで公園に行けば楽しいと思うから。 
高倉小 

公園を増やす。 高倉小 

公園などをもっと作ればいいと思う。子どもが安心して外にでれるまちに住み続けたい。 高倉小 

もっと大きな公園が必要。賑やか。 高倉小 

公園、遊び場。 高倉小 

子どもも遊べる公園がある。 高倉小 

子どもが遊べるような広場がほしい。とにかく賑やかに。 黒須小 

公園を増やしてほしい。遊具を増やしてほしい。 黒須小 

公園を増やす。 黒須小 

公園などを増やす。 黒須小 

広めの遊具の無い公園があるといい。 新久小 

公園の遊具を増やす。 新久小 

小さい子でも遊べるような遊具がある公園（危なくない場所）。 新久小 

入間市に色々な遊具がある公園をつくる。 新久小 

もっと公園を増やしたほうが子どもも暮らしやすいと思う。 新久小 

お遊びセンターをつくる。色々な体験をさせる。公園。 新久小 

公園。遊べる場所。 新久小 

公園などをたくさん作ればいいと思います。 新久小 

自然が豊かで公園がいっぱいあるまち 新久小 

公園など。子どもはゲームなどが多いから、外で遊べる施設をもっと作ったほうが体つきが良くなると思います。 新久小 

公園と遊び場を増やしてほしい。 新久小 

公園、アスレチックが増えると嬉しく思う。でかいとさらにうれしい。 新久小 

公園をもっと使ってほしい！小さなものばかりだから、大きな皆が集まれる公園。 新久小 

公園などを増やし、もっと遊べるところを増やす。 東金子小 

ボール使用のできない公園が増えてきているため暮らしにくい。 東金子小 

公園の防犯対策。 金子小 

もっと子どもの遊び場、安全な遊具等が田舎にもたくさんあるといい。ドッグランもあると他者との交流の場が増えると思う。 金子小 

公園を増やす。 金子小 

公園に防犯カメラをつける。公園にターザンロープがついている。 宮寺小 

公園などの遊ぶところ。 宮寺小 

もう少し大きい公園がほしいです。 宮寺小 

大きな公園や皆で遊べる場所を作ることだと思います。住みやすい所に住み続けたい。 宮寺小 
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小項目 意見 学校名 

公園・遊具

施設 

公園の遊具を増やしたらいいと思う。植物の多い所がいい。 狭山小 

ボールを蹴っていいところがもっとあったほうがいい。 狭山小 

公園を増やす。 狭山小 

公園を増やし、子どもたちがいつでも外に出て遊べるようにする。 狭山小 

公園を増やす。 藤沢小 

ボール遊びが出来る公園があるといい。 藤沢小 

子どもたちが公園でボール遊びひとつできない。伸び伸び遊べる場所がとても少ないので安全な場所が必要と思う。  藤沢北小 

公園を遊びやすいようにする。 藤沢北小 

ボール遊びができる公園や広場を増やしてほしい。 藤沢北小 

公園を増やす。 藤沢北小 

子どもが思いきり遊べる公園などの充実。 藤沢北小 

公園などの遊ぶ場を増やす。 藤沢北小 

公園を増やす。 藤沢北小 

公園が多く、近くに遊ぶ場所がある所。 藤沢北小 

子どもがもっと自由にあそべる公園やグラウンドがほしい。ボールを使えない公園ばかりでおもいきり遊べない。 藤沢北小 

武蔵藤沢駅付近に住んでいるが、全く公園がなく外で遊べない。特に小さい子～小学校低学年が遊べる場所、図書館

が駅から遠い。周りの様子を見てから何でも始めるのが嫌なところ。 
藤沢東小 

ボールを蹴って遊べる公園がほしい。 藤沢東小 

大きな公園が必要だと思う。 藤沢東小 

遊具をつくってあげる。 藤沢東小 

公園などを増やす。 藤沢東小 

ボールやバットが使える公園がもっとあると良い。 藤沢東小 

遊ぶ場所（公園）をもっと増やす。賑やかで楽しげなまち。 藤沢東小 

自由に遊べる公園が近所にある。ボール遊びができる（禁止事項が少ない）。 藤沢南小 

公園の量が増える事が、必要だと思います。 藤沢南小 

ボールを使える公園が少ない。子どもたちが安全で思い切り遊べる場所を。 藤沢南小 

もう少し公園を増やしてほしい（ボールが使える）。 藤沢南小 

サッカーができない公園ばかりなので、サッカーができる公園を作ってほしい。 藤沢南小 

公園を増やす。 藤沢南小 

自由に遊べる公園が近所にある。→禁止事項が少ない（ボール遊びなど）。 藤沢南小 

赤コースに公園が 1 つもないから公園が必要。 藤沢南小 

公園や無料で利用出来る遊び場がほしい。 藤沢南小 

ボール遊びが出来る公園を増やす（子どもたちだけで遊びに行ける範囲内に）。 藤沢南小 

大きな公園をつくる（道路で遊ぶ人が減るから）。 藤沢南小 

もっと公園を広くするなど、子どもが遊べるところを増やしてほしい（遊ぶ場所が現在少ないから）。 藤沢南小 

公園を増やし、子どもが遊べるところが必要。平和なまちに住みたい。 藤沢南小 

公園など、もっと増えたらいい。 西武小 

元気いっぱい遊べる所が必要。 西武小 

自由に遊べる公園がたくさんあるとありがたいです。 西武小 

公園。 西武小 

大きい公園がある。 西武小 

公園の遊具を増やす。 西武小 

公園がたくさんあるまち。 西武小 

公園をもっと広くしたい。 西武小 

公園が少ないので多くすべき。 西武小 

自然の公園。 西武小 

学校以外で、みんなが安全にあそべる場所。 仏子小 

スポーツ施

設 

友人と行けるアスレチックなど。 扇小 

プール。 高倉小 

室内アスレチックなどスポーツ。 高倉小 

サッカー場をつくってほしい。 高倉小 

安心して遊べるアスレチック。プールがたくさんあるところ（←夏場嬉しい）。遊ぶところがたくさんあるところ。  新久小 

プールをいっぱいつくって、冬には違う遊び場になる。 新久小 

プールをきれいに（室内プールにする）。プールをたくさん作る。 新久小 

スポーツ施設などの新設。施設を充実。 藤沢北小 

もっと楽しく体が動かせる場所をつくる。 藤沢北小 

プールを増やす。 藤沢南小 

市内サッカー場がほしい。 西武小 
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小項目 意見 学校名 

商業関係 

現在に合っている店などがたくさんあるといい。 扇小 

遊園地を入間市につくってほしい。プールにスライダーをつけてほしい。 扇小 

サバゲー場。 東町小 

施設を作って、遊園地などの子どもが楽しめる施設をつくる。 豊岡小 

遊園地などテーマパークをつくる。 豊岡小 

レジャー施設がたくさん、スポーツを盛んにする。 豊岡小 

お店を増やしてほしい。 豊岡小 

テーマパークを作る（大人も楽しめる）。 豊岡小 

どのお店も安い所が良い。 豊岡小 

もっと入間市にお店を増やす。 豊岡小 

遊園地や大きいショッピングモール（イオンモール）みたいなのを作る。コンビニを。 豊岡小 

賑やかまち。スクランブル交差点。高層マンション。デパート（でかい）。 豊岡小 

お店をたくさん。家がたくさんあるので。 高倉小 

アパートや大きいマーケット、入間のタワー。 高倉小 

ショッピングモールなど。 高倉小 

お店を増やす。 高倉小 

もっと楽しくて商店街などがあったほうがいいと思う。 高倉小 

お店も増えたほうがいいと思います。 高倉小 

ショッピングモール（アウトレットやイオンモール）みたいな大きい店があれば住み続ける。 高倉小 

子どもたちが知らない人でも遊べて仲良くできるお店があるといいと思う。 高倉小 

色々なショッピングセンターやお店が近くにあって、いつでもどこでもいける。 高倉小 

近くに楽しく遊んだり、買い物ができるモールがほしい。 高倉小 

楽しい店などがたくさんあるまち 高倉小 

店などの増減。 黒須小 

コンビニを増やす。 黒須小 

子どもが楽しめるところ（遊園地など）をつくる。 新久小 

もう少し店が増えてほしい。 新久小 

家の近くにコンビニがあったほうがいい。 新久小 

遊園地などの子どもが遊べるところが必要。 新久小 

商店街のような賑やかな所をつくる。 新久小 

買物（大きな）をする時、この辺は大きなモールなどのショッピングセンターがないから、この近くにモールをつくる。すると、

車の使用量も減ると思う。 
新久小 

動物園。 新久小 

ディズニーストア（お茶ベアを作ってほしい） 新久小 

ディズニーランドがほしい。温泉がほしい。遊園地がほしい。ハワイがほしい。空港もほしい。 新久小 

動物園。 新久小 

おいしいお店のようなまちなら住み続ける 新久小 

遊園地増えてほしい。 新久小 

動物園。 新久小 

ディズニーランドを近くする。 新久小 

本屋が必要。 東金子小 

お店がほしい。 東金子小 

商店街の活性化。 東金子小 

駅、イオン。 宮寺小 

生活用品を買えるところ。ホームセンターがあるところ。 宮寺小 

車屋さんが多いので、飲食店や遊べる場所がほしい。 狭山小 

親子や友達で楽しめる施設を増やす。子どもが楽しめるようなデパートを新設する。 藤沢南小 

大きなショッピングモールを造る。 藤沢南小 

駄菓子屋がある。スーパーなどがいっぱいある。色々な物が安い。イオンなどが車で 20分ぐらいの所にある。家の近くにス

ポーツ屋がある。 
西武小 

流行りの店があるデパートがある。 西武小 

可愛いお店があるまち。 西武小 

色々なお店があるまち。 西武小 

雑貨屋さんなどがあるといいと思う。 仏子小 

その他施設 

何か大きな遊べる施設。 東町小 

変な人がいても手出しできないよう交番を増やす。 豊岡小 

病院や薬局をもっとつくる。 豊岡小 

身体を動かせて、遊べる屋内施設。 黒須小 
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小項目 意見 学校名 

その他施設 

教育環境に適した施設（自然を学べるミュージアムとか）。 黒須小 

いい小児科・耳鼻科・いい病院。 宮寺小 

もう少し交番やそれに近い施設があると良いなと思います（子・親）。 狭山小 

子どもを優先させるような施設をつくった方がいい。 藤沢北小 

 

 大項目「施設全般」         

小項目 意見 学校名 

利用面 

子ども専用の遊び場と運動・勉強が出来る場所が近くにあったらうれしい。そこに大人の人（ボランティアの方）がいてほし

い。 
扇小 

お年よりも安心して暮らせて、交通に便利。 扇小 

色々な地域で実践されている良いことを取り入れてみるのも良い。 扇小 

公園やテーマパークなどをつくる。住みやすい施設などが充実している。 扇小 

子どもが 1 人で歩いても安全な通学路、バス停、駅までのルートが欲しい。交通が便利だったり、家の近くにお店があった

ら住み続けたいと思う。 
扇小 

公園が多く、商品が安いスーパーマーケットがあるまち。 東町小 

公園やゲームセンター、人と遊べる施設をもっと増やせばよいと思う。 東町小 

便利で遊ぶ場所などがたくさんあるまち。 豊岡小 

便利なまち。 豊岡小 

交通が便利でお店がいっぱいあるところ。 豊岡小 

楽しめる施設や遊び場をたくさん作る。 豊岡小 

細かい柵や道などをきれいにすることが必要。自然が多く、キレイで交通が便利なまち。 豊岡小 

児童センターなどに、子どもが遊べるコーナーをつくる。公民館に子どもが遊べたりするコーナーをつくる（読み物会などを

つくる）。 
豊岡小 

地図と時計を多めに置く。 豊岡小 

子どもが使える施設をもっと増やした方が良いと思う。大人が楽しめる場所。 豊岡小 

暑い時は、涼しくなる。涼しいときは、温かくしたほうがいい。 高倉小 

通勤に６０分以上かからない。 黒須小 

遊べる場所、動物園 新久小 

森が多い、アスレチック、動物園。 新久小 

大きい広場、公園、野球場がほしいです。 新久小 

遊ぶところ（ちょっとしたビル、子どもセンターとか）。 新久小 

いつでも遊べる施設があれば良いと思う。 新久小 

もっと高齢の人とふれあえる（遊べる）場所を作るべき。もっと PR すべき。 新久小 

目立つ楽しい施設（スポーツできたり、ゲームをしたり）をつくったほうが楽しく暮らしやすいと思う。 東金子小 

少子化によって子どもが入りたい部活がなかったりします。我が家は音楽が好きなので、吹奏楽が無い地域のお話を聞く

と悲しくなります。野球や卓球も東金子はなくなりました。そういった子の為にも市での活動として、施設などでまとまって活

動できないものなのか？と思っています。 

東金子小 

道路の幅が広くて事故になりにくく、便利な施設がたくさんある（交通が便利）。※虫が少ない※ 金子小 

ショッピング施設等に行かなくても、遊べるような公共施設がもう少し多い方が良い。 藤沢小 

楽しいことを設ける。 藤沢小 

今でもとても便利で楽しいです。 藤沢北小 

公園や学校開放で体をうごかせるようにする。 藤沢北小 

子ども同士で遊べる施設（児童センターやプール）がもう少しほしい。 藤沢北小 

子どもが放課後に安心して集まれる場所があると良いと思う。同世代だけでなく、高齢の方とのふれあいの場所があると

良いと思う。また、夏休みや冬休みに学童以外に子どもを預けて仕事に出れる環境があるといいなと思う。 
藤沢北小 

都市部との利便性を高める。 藤沢東小 

子どもに厳しい大人が多いように思います。はなから悪さをすると決めつけ、怒鳴り散らす方がいらっしゃるようです。大人

への恐怖や不信感を抱き、伸び伸び遊ぶことができないようです。 
藤沢東小 

小さい子どもから、大人まで楽しめる施設を造る。 藤沢東小 

お店や病院、交番が近いと住み続けたいと思う。 藤沢東小 

安心安全で買い物がすぐ出来たり、仕事をすぐに見つけられる所。 藤沢東小 

地域の方々のご協力・理解。 藤沢東小 

子どもが安全に安心して遊べる施設が必要。 藤沢南小 

楽しいこと（所）がたくさんある。 藤沢南小 

好きなものがある。 西武小 

駅の近くに施設があるといい。 仏子小 
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小項目 意見 学校名 

利用面 

私は、建物がたくさんあって、誰でもすぐに買い物できるところだったら住み続けます。子どもが暮らしやすくするためには、

子どもが利用しやすいお店の環境をつくるべきだと思います。たとえば、本屋さんだったら、子ども向けの本がおいてある所

には椅子を置いた方が気軽に本が読めると思います。 

仏子小 

安全・安心 

不審者をなくす。 扇小 

安全のくらしのまち。 扇小 

事故の少ないまち。 扇小 

通学に安全なまちづくり。 扇小 

安全な所がたくさんある。 扇小 

防犯や交通の安全性をもっと高めてほしい。 扇小 

安心安全なまち。 扇小 

安全で住みやすいまち。 扇小 

安全で危ないことが起きないまちが住み続けたい。 扇小 

防犯対策、安全なまち、食料がいいまち。 扇小 

魅力があって、安全なまち。 扇小 

事故がないまち。安全なまち。警備をもっと強化する。 扇小 

安全・安心なことをする。 扇小 

安心で安全なまちなら住み続けたい。 東町小 

防犯面でも安心・安全なまち。 東町小 

事故や犯罪などのない人と人の仲が豊かなところ 東町小 

もう少し、防犯対策を強化する。 東町小 

子どもたちが安全に学校に行けるようなまちにすれば住み続けたいし、子どもたちが暮らしやすくなると思います。そのため

には、まちの人たち全員で安全な暮らしを心掛ければ良いと思います。 
東町小 

安心安全。住みやすい環境。 東町小 

子どもが暮らしやすいまちにするためには、交通事故が少なく、遊ぶ場所が近くにあることが必要だと思いました。僕は、安

全で安心なまちに住み続けたいです。 
東町小 

安全・安心できる環境 東町小 

危険が少なく、自然が多く、安心安全なまち。 東町小 

安心・安全なまちにする。 東町小 

安全なまち。 豊岡小 

安心・安全なまち。 豊岡小 

犯罪が少なく、きれいなまち。 豊岡小 

道、安全で安心なまち、公園、他の地域の子と自由にかかわりあえる場所。 豊岡小 

道、公園、まちなどの整備が整い、安全に暮らせるようにすること。また、地域の人たちがもっと協力的になること。 豊岡小 

災害が少ないまち。 豊岡小 

安心・安全なまち。 豊岡小 

安全なまち。 豊岡小 

安全性。 豊岡小 

犯罪などがない、安心できるようなまち。 豊岡小 

安全なまち。 豊岡小 

安心と安全。事故、犯罪のない。 豊岡小 

安心・安全で楽しく暮らせられるところ。 豊岡小 

犯罪がなく、明るく、皆が笑顔のまち。 豊岡小 

安全の暮らし。安心して暮らせる。 豊岡小 

皆が安全に暮らせるまちなみ。 豊岡小 

犯罪がなく、安心安全で関わりが盛んなまちなら住み続けたい。 豊岡小 

安心・安全 豊岡小 

習い事が夜遅くても、安心して帰られるまち。犯罪がないまち。 豊岡小 

安全で安心できるような暮らし。 豊岡小 

犯罪が無いまち。 豊岡小 

安心安全なくらしができるところで地震が少ないところ 高倉小 

安全・安心なくらしができるまち。 高倉小 

便利で犯罪などを起こさない安全で安心な入間市にしたい。 高倉小 

安全第一で生活してほしい。 高倉小 

安全な所。 高倉小 

不審者などの情報を耳にするので、そこらへんを強化してほしい。 高倉小 

自然の多い犯罪の少ないまち。 黒須小 

安心・安全。 黒須小 
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小項目 意見 学校名 

安全・安心 

安全な所。 黒須小 

防犯。他県、他地域と比べて、治安が悪い。 黒須小 

安心して暮らせるまちなら、住み続けたいと思う。 黒須小 

安心で安全なまち。 黒須小 

学校が近くて何より安全性が必要だと思う。 黒須小 

安全なまちなら住み続けたいと思う。 黒須小 

犯罪などがないまち。110 番の家が多く必要。 新久小 

警備、安全なまち。 新久小 

安心に暮らせるまちなら住み続けたい。 新久小 

安心して、事故のないまち。 新久小 

地震がなくて、安全・安心のまちなら住み続けたいです。子どもが暮らしやすいまちにするためには、不審者を少なくするこ

とが必要だと思います。 
新久小 

安全なまちなら住み続けたい。 新久小 

安全で地震がないまちなら住み続けたい。 新久小 

不審者や災害が起こらない暮らし。体罰などが無い暮らし。 新久小 

大人の目が行き届くように安全に安心できるようにする。 東金子小 

悪い人を無くす。 東金子小 

悪い人や不審者がいない。 東金子小 

歩道がどこにでもあって安全なまち。 東金子小 

交通事故がなく、市民が安心して暮らせる自然のあるまち。 東金子小 

不審者や犯罪者がいないまち。 東金子小 

安全で罪のないまち。 東金子小 

地域の住人同士顔見知りになり、不審者が犯罪を犯せない環境を作る。 東金子小 

悪い人がたむろする場所を減らす。 東金子小 

安全なまち。 金子小 

安全。 金子小 

安全。 宮寺小 

安全なところがあるところ。 宮寺小 

安心安全で子どもが遊びやすいところ。 宮寺小 

犯罪が起こらない。 狭山小 

安全で災害が起こらないような場所。 藤沢小 

安全・安心なまちで地震が少ないまち。 藤沢小 

不審者や危ない人がうろついていないまち。 藤沢小 

安心安全な暮らし。 藤沢小 

安全なくらし。 藤沢小 

安全に過ごしたい。 藤沢小 

犯罪が少ないことが必要。 藤沢小 

安全な暮らし。 藤沢小 

安全・安心で、犯罪などが起きない。 藤沢小 

安全・安心で、犯罪が起きないところ。 藤沢小 

平和的なまち。 藤沢小 

災害が少ないまち。 藤沢小 

安全と住みやすさがあること。 藤沢小 

安全で心配のない環境にする。車の交通量が少ない地区や県なら。 藤沢北小 

安全なまち。 藤沢北小 

安全・安心。 藤沢北小 

危険な所が少ないまち。安全なまち。 藤沢東小 

治安の良さ。 藤沢東小 

安全、安心。ふつう。 藤沢東小 

安全で安心できるまち。 藤沢東小 

安心して子育てできる環境が整っている。藤沢地域、特に東藤沢周辺は変質者、不審者情報が多い。パトロール、交番

がもっと身近だといい。 
藤沢東小 

安全で犯罪のないまち。 藤沢東小 

安心安全な設備。 藤沢南小 

安全な暮らし。 藤沢南小 

安全で誰もが暮らしやすいまち。 藤沢南小 

安全な環境づくりに努める。 藤沢南小 

安心・安全に住めるまち。 西武小 
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小項目 意見 学校名 

安全・安心 

安全なまち。犯罪のないまち。 西武小 

安全なくらしのまち。 西武小 

子どもが安全に遊べるところ。 西武小 

安全・安心な暮らし。人と人との関わりや安全安心。 西武小 

安全でいつも安心して住み続けることができるまち。 西武小 

平和なまちなら住み続けたい。 西武小 

安全に暮らせるまちだと住み続けたいと思う。 西武小 

安全な遊び場。 西武小 

自然が豊かで安全。 西武小 

安全。 仏子小 

安全なまち。 仏子小 

地域の人と協力して、安全で安心できる暮らしのまち。 仏子小 

安全で安心な所。 仏子小 

安全の管理がなってないし、不審者も良く出るので、もし不審者につかまって「助けて！」といったら、地域の人がすぐ助け

てくれる正義感あふれる市。 
仏子小 

現状維持・

廃止 

店がいっぱいあって、公共施設がいっぱいあるまち（今の入間市に住み続けたい）。 扇小 

今の様なまちに住み続けたい。 高倉小 

今まで通りでいいと思う。 黒須小 

今のままでいいです。 仏子小 

施設整備 

施設を増やす。 東町小 

子どもに役立つ、遊べる施設を整備。 黒須小 

大きな地震でも耐える学校か公共施設などの頑丈なまちなら安心できる。 黒須小 

子どもたちが安心して外で遊べる施設の充実。 東金子小 

施設を作る。 金子小 

公共トイレの整備（学校の帰り道や公園で遊んでいるときに困るから）。 金子小 

広場を増やす。 藤沢南小 

階段が崩れているので直してほしい。 藤沢南小 

対人交流 

いろいろな地域との交流。争いやケンカのない場所。 扇小 

人と人との交流が盛んな地域。 扇小 

人と人が仲がよくて、誰かが落ちこんでいるときなどにみんなで「大丈夫？」など声をかけるようなまちならばいいと思う。 扇小 

近くに公園があり、人との関わりが多いまちなら子どもにもわかりやすいし、大人もたくさん話せるまち。 扇小 

大人と子どもの交流。 扇小 

交流を深める。ＰＲ動画を作る。 東町小 

みんなが仲良く安全なまち。 東町小 

子どもと大人が一緒に使える施設を増やす（子どもが大人の人と一緒に行けるように）。人と人との交流があり、みんなが

仲の良いまち。 
東町小 

人と人との交流が多くみんな仲が良くなる。 東町小 

地域の大人たちが皆で子どもたちを育てる。 東町小 

地域での交流が多い方がいい。 東町小 

人と人との交流をすればいいと思います。 東町小 

人との交流が多く、賑やかなまちがいいです。 東町小 

子どもと大人と支え合い。地域の人との交流。 豊岡小 

明るく賑わう、地域の人と協力できるまち。 豊岡小 

子どもが暮らしやすいまちにするために住みやすさや人と人との交流が大切だと思います。 豊岡小 

人々が仲良く、楽しいまち。 豊岡小 

地域での支え合い、何かあったら皆で支え合えるから安心して住める。 豊岡小 

人と人との交流をもっと増やし、地域の人と支え合うことが必要。 豊岡小 

地域の人の協力。 豊岡小 

子どもがいきいきと遊べる場所を作り、初対面の人でも笑顔で「おはよう」や「こんにちは」と言えるようにする。  豊岡小 

人と人との交流がたくさんあって賑やかだったらいい。 豊岡小 

人と人の交流があり、皆が笑顔なまち。 豊岡小 

公園がたくさんあって、人と人との交流があり、みんなが仲良く安全で安心して住めるまちなら、住みたいです！！ 高倉小 

子どもたちが喧嘩をあまりしない。 高倉小 

人と人が仲良く、充実したまち。 高倉小 

人との交流、楽しいまちなら住み続けたい。 高倉小 

近所や人と人が仲が良いまち。 黒須小 

事故が少なく、人と人との交流をする。 黒須小 

助け合うまち。 黒須小 



- 27 - 

 

小項目 意見 学校名 

対人交流 

安全で学校が近くて地域の人との交流の多いまち。 黒須小 

人と人との交流が多いまち。 黒須小 

笑顔がいっぱいでそして皆に優しくて協力して、皆で楽しく暮らせるまち。 新久小 

まちの人が皆仲良し。皆が笑顔で優しい。 新久小 

豊かなまちで人と人との交流があるところ 新久小 

地域での支え合いがしっかりしていて、あたたかいまちに住み続けたい。子どもが暮らしやすくするために大人たちがよりよく

サポートしてくれるとうれしい。 
新久小 

人々がやさしいまち。 東金子小 

人と人との交流をもっと増やしたらいいと思います。 金子小 

一人一人が地域の人と仲良くする。 宮寺小 

地域との交流があり、明るくて、支え合っていけるまちが良いと思います。 狭山小 

人と人の交流。近所と声をかけあえるまち。 藤沢小 

もっと人口の交流があると住み続けたいと思う。 藤沢小 

まち全体で人々が団結し、協力し合うようなまちだと住みやすい。 藤沢小 

人と人の関わり安全・安心なくらしが必要。 藤沢小 

知らない人がいないまち。 藤沢小 

地域の人たちが仲良く、安心なまち。 藤沢北小 

周りの人と楽しく暮らせる所がいい。喧嘩なく、仲良くいたい。 藤沢北小 

地域の人たちと仲良く暮らせるまちなら、住み続けられる。 藤沢北小 

人の交流が多いまち。 藤沢北小 

人と人との交流があり、とても賑やかな所。 藤沢東小 

地域の人との関わりがよい。 藤沢東小 

地域の交流をもっと増やし、安心してできるような暮らしになるといいです。 藤沢東小 

みんな仲良しなまちに住み続けたいです。 藤沢南小 

地域での支え合いが必要。 藤沢南小 

大らかな人づきあい。 藤沢南小 

人と人との交流ができるまち。 西武小 

差別がない所。 西武小 

西武は、登下校の時間、地域の方々に見守られて子どもたちは学校へ行き、家へ帰っています。本当にありがたいことだ

と思っています。地域での支え合い、地域交流の充実が子どもの安全へとつながっているとつくづく感じます。子育てにお

いて人の力の必要性を感じます。防犯・災害時の助け合いのためにも希薄になりがちな地域交流を充実させて安心して

住めるまちとして保ってほしいと思っています。 

西武小 

みんなが明るく暮らせるまちなら住み続けたいです。そのためには、地域のみんなと、仲良くすればいいと思います。 西武小 

みんな仲がいい。 西武小 

人と人との交流がいっぱいできるといいと思う。 西武小 

みんなが支え合っているまち。 仏子小 

環境面 

川があるからいい。 扇小 

子どもたちの遊ぶ場所。 扇小 

嫌な思いをしないまち。 扇小 

地震が少なくて、自然豊かが必要だと思います。 扇小 

自然豊かなまち。 扇小 

家族で行けるレジャースポット。 扇小 

今の時代に合ったまちづくり。 扇小 

自然が豊かで住みやすい魅力あるまち。 扇小 

賑やか、楽しいまち。 扇小 

遊びやすい場所が必要。 扇小 

文化が多く、まちの人が多くいる。 扇小 

ゴミのないまち（ポイ捨てがない）。 東町小 

オシャレなまち。 東町小 

不安なく安全に元気いっぱい遊べるまち。 東町小 

自然がたくさんあるまち。 東町小 

もっと自然を大切にし、人や動物などと深く関わり合えるまち 東町小 

私は緑が豊かな入間に住み続けたいです。 東町小 

どこにいても大人が（知っている）いて安全な広場（子どもが遊べる）。 東町小 

もっと公園や自然を大切にする。 東町小 

明るい。危険が少ない。楽しめる。 東町小 

暮らしやすいまちにするためには、自然が豊かで地域で支え合うことが必要だと思う。 東町小 

教育環境が充実していて、住みやすく安全なまち。 豊岡小 

きれいなまちで住みやすいまち。 豊岡小 
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小項目 意見 学校名 

環境面 

木を植えるべき。 豊岡小 

子どもが楽しく遊べる所を増やしたりする。 豊岡小 

豊かな自然。 豊岡小 

きれいなまち。 豊岡小 

もっとまちをつくればいい。 豊岡小 

楽しくきれいなまち。 豊岡小 

自然の緑やお花がたくさんある。パチンコ屋が多い（うるさくて迷惑）。 豊岡小 

明るく、緑が多い。 豊岡小 

自然を増やす。 豊岡小 

自然豊かで安全安心のまち。 豊岡小 

子どもが楽しくなるような場所。 豊岡小 

緑が豊かに自然がいっぱいに。 豊岡小 

まちの皆が楽しくできるところ。 豊岡小 

賑やかで犯罪が少なく、自然もあるところ。 高倉小 

市の公共施設を減らして、他のことにお金を使って、緑豊かな市で住み続けたい。 高倉小 

都会（渋谷など）のような賑やかすぎず、住みやすい環境。便利。 高倉小 

スーパーなどのお店を増やし、子どもが遊べるところを増やしてほしい。 高倉小 

もっと自然溢れる入間市。 高倉小 

自然を豊かにすること！！ 高倉小 

自然豊かで、空気がきれいなまち。 高倉小 

教育に力を入れているまち。 高倉小 

賑やかで活気があり、安全・安心して住める交通が便利・自然が豊か 高倉小 

自然豊かで今自分たちが居る場所を無くさないでほしい。自分たちが住んでいるところは大切な所だから。 高倉小 

住宅街がならんでいる所。店がいっぱいある所。 高倉小 

子どもが遊べる場所 高倉小 

安心安全な道、賑やかで便利なまちなら住み続けたい。 高倉小 

自然を残しつつも、商業が盛んなまちなら住み続けたいと思います。 黒須小 

豊かなまちがいい。 黒須小 

自然が豊かなところ。 黒須小 

広場（遊び場）。 黒須小 

きれいで新しい賑やかな建物があるまち。 黒須小 

緑がたくさんあり、和気あいあいとしているまち。 黒須小 

どんな年代の子どもでも遊べるようなところをつくる。 黒須小 

子どもが安全に遊べる場所をもっと作ってほしい。 黒須小 

住環境がよい。 黒須小 

教育環境をよくして勉強しやすくする。 黒須小 

これからは、環境、自然を大切にし、豊かな基地を作っていければ僕はそれでいいと思う。皆が幸せに死ぬまでいたいと

思わせればなじみやすい。 
黒須小 

自然が豊かなまち。 黒須小 

所々に自然はあるが、自然が少ない場所がある。 黒須小 

自然がいっぱいあること。 黒須小 

近くに公園があり、家もありつつ、自然があるまち。 黒須小 

小さな子どもだけが公園で遊びやすく、大きな子どもは家にいたり、学校にいがち。広い世代で楽しめるまちが良い。  黒須小 

もっと入間の魅力を増やしてほしい。 黒須小 

たくさんの自然があり、治安がよい。 黒須小 

自然がたくさんほしい。 黒須小 

自然が豊かな所。 黒須小 

茶畑があり続けてほしい。 新久小 

楽しい場所がたくさんある。 新久小 

いつでも賑やかなところ。 新久小 

自然が豊かなまち。 新久小 

子どもが楽しく遊べるところが必要だと思う。自然が豊かで一人一人が元気なまちだと住み続けたい。 新久小 

文化のあるまちに住み続けたい。 新久小 

安全・安心で自然がいっぱい、お店に近い。 新久小 

木がいっぱいあったほうがいい。 新久小 

茶がたくさんあっておいしいこと。 新久小 

公園や皆が過ごしやすい所をつくったり、地域での交流の場（お祭り）などを増やしたほうがよい。いじめなどが起こらないよ

うな所がある場所。 
新久小 
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小項目 意見 学校名 

環境面 

自然がきれいで豊かなまち。 新久小 

自然（木や虫）、明るくて賑やかなまち。 新久小 

学校の児童数が多く、店がたくさんあり、にぎやかなまち。 新久小 

ゴミが落ちていないきれいなまち。自然がいっぱいで暮らしやすいまち。 新久小 

自然の保護。 新久小 

1 人 1 人が思いやりがあり、にぎやかなまちだったら、住み続けたい。 新久小 

自然が豊か。 新久小 

自然。 新久小 

子どもの遊び場。 新久小 

皆と一緒にいろんなことができるところ。 新久小 

東京よりも人は少ないけど賑わって良い人がいっぱいいるところ。 新久小 

遊べる場所が多い所。 新久小 

自然とのふれあいが多い。 新久小 

小さい子どもとかが楽しく遊べる場所や事故とかが少ない安心なまち。だから埼玉に色々作ってほしい！（楽しい物） 新久小 

楽しいまちなら住み続けたい。 新久小 

自然がたくさんあるところ。 新久小 

茶畑や自然がきれい！ 新久小 

お金のかからない場所がある。遊びができる場所を増やす。虫がいない世界。 新久小 

市としてのシンボルや子どもが遊べる公園などをたくさんつくってほしい。魅力を伝えるものがほしい。 新久小 

スポーツが中心的に行われているまち。 東金子小 

自然豊かなまち。 東金子小 

自然の多いまちのままだと良いです。 東金子小 

自然の多いまちなら住み続けたい。 東金子小 

ちゃんとした大人がいるまち。パチンコへ行く大人がいないまち。 東金子小 

自然が多いところ、自然を活かしたまち。 金子小 

暮らしやすいまちにするため・・・交通を便利にする。安全・安心なまち。住み続けたいまち・・・自然がたくさんのまち（今の

入間市宮寺）交通を便利にする。スーパーが家の近くにあるまち。子どもが多いまち。 
宮寺小 

交通事故や防犯設備がしっかりしていて、自然が豊かで、まちの魅力があるまち。 宮寺小 

自然豊かで、安全そして交流などが良いと思います。 宮寺小 

自然が多いのに、そこにごみをポイ捨てする人が絶えません。ごみ、犬のふんなどをどうにか、放置しないような方法がな

いでしょうか。きれいなまちづくりの一歩だと思います。 
狭山小 

安全で自然の多いまち。 狭山小 

子どもの遊ぶ場所。自由に遊ぶところがあまりないから。 狭山小 

自由に遊べる場所があること。 狭山小 

環境が良い。 藤沢小 

自然が豊かなところだと、伸び伸びできるので、もっと自然を増やしたほうがいいと思います。 藤沢小 

公園や飽きないような自然や遺産。 藤沢小 

地震があっても、あまり揺れないところや、今の入間市よりも、もっと自然が豊かなところに私だったら住みたいです。 藤沢小 

子どもが自由に遊べるところが必要。外遊びがしたくなるまち。 藤沢小 

有名なまちなら住み続けたい。 藤沢小 

みんなで遊べるところ（無料）。みんなで優しく、都会でありながらもちょっと田舎なところ。 藤沢北小 

自然で虫との交流ができるまち。虫が必要。 藤沢北小 

防犯と公園の充実化。 藤沢北小 

森や林がある自然豊かなところに住み続けたい。 藤沢北小 

たくさんの遊び場があってより安全・安心して暮らせる、いじめ・差別がないまち。 藤沢北小 

自然がたくさんあって安心して暮らせるまちなら住み続けたいと思う。 藤沢北小 

安全・安心なくらしができ、教育環境が整っていること。 藤沢北小 

自然が豊かで産業が発展しているまち。 藤沢北小 

遊べる場所を増やす！ 藤沢北小 

地震が少なく、自然豊かな所。 藤沢北小 

人口が多く、自然豊かになる。 藤沢北小 

活気のあるまち。 藤沢北小 

キレイなまちなら住み続けたいと思う。 藤沢東小 

ポイ捨てがない。 藤沢東小 

自然豊か。 藤沢東小 

きれい。清潔。 藤沢東小 

みんなが親切にしてくれて、自然豊かなところ。 藤沢東小 

自然が豊か。 藤沢東小 
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小項目 意見 学校名 

環境面 

教育環境の充実。 藤沢東小 

もう少し施設（スポーツセンター）や茶畑、狭山茶以外にも産業や市の発展してほしい。 藤沢東小 

遊び場の確保。 藤沢東小 

お店や近くの施設など、住みやすいのですが、いまいち、暮らし続けたいとは思わないです。それは、地域での魅力がない

からです。お茶なども狭山が多く、入間には魅力がないと思います。 
藤沢東小 

暮らしやすく、自然が豊か。 藤沢南小 

教育環境を充実すれば良いと思います。 藤沢南小 

いつでも快適にすごせるまち。 藤沢南小 

田んぼがある。 西武小 

きれいでゴミ 1 つおちていない所。 西武小 

自然の保護。 西武小 

ゴミのないまち。 西武小 

子どもが遊べる場所。 西武小 

自然がたくさん！ 西武小 

外で遊べる場所が多いまち。 西武小 

教育環境の充実さ。 西武小 

自然を大切にして、観光客が来るような素敵な埼玉県にしたいです。 西武小 

川より高いところに学校や家を作る。楽しくて明るいまちで、地域で支え合えるまちにしたい。 西武小 

電気の使いすぎを無くす。自然がたくさんある。動物が住みやすい場所。 西武小 

みんなが仲良く暮らしやすいまち。 西武小 

まちの魅力が必要。 西武小 

遊び場。 西武小 

遊ぶ所を増やすことが必要。 西武小 

明るく、楽しく、親切で住みやすいまち。 西武小 

公園や森、川がいっぱいあったらいいと思う。 西武小 

自然豊かなまち。 西武小 

東京みたいな都会ではない、田舎的な感じで、ビルや新しい家など、新しい建物があまり無いのが良い。自然が豊かで、

静かな所。 
西武小 

人と人の交流をしていて、いつ地震が来ても大丈夫なまちで、結構古くなく、冬の時の学校は、毛布を持って来ても大丈

夫なまち（私は結構、冬の時にお腹が痛くなってしまうから）。 
仏子小 

自然が豊かで、周りの人と支え合い。だれもが利用して、みんなが暮らしやすいと思うまち。 仏子小 

遊ぶ場所を増やす。 仏子小 

活気があり、賑わうまち。 仏子小 

いろんな公共施設がたくさんある。 仏子小 

遊び場を増やす。 仏子小 

スーパーや学校などがすぐ近くにあるまちなら住み続けたい。 仏子小 

基地がないまち。 仏子小 

 

 大項目「交通」           

小項目 意見 学校名 

公共交通 

交通の便が良く、安全安心であってほしいです。 扇小 

自然豊かで安心・安全なまち。交通の便をもっとよくする。 扇小 

てぃーろーどが走っているが、どこを走っているのかよく分からない。使わない。 東町小 

あまり、死亡事故がなく、交通が便利。 東町小 

もう少し、バスで行き来できるようにしたらいいと思います。 高倉小 

交通に便利なまちに住み続けたい。 高倉小 

交通の便を良くしてほしい。東京 23 区のような便利なまちなら住み続けたいと思う。 黒須小 

交通がいい所に住み続けたい。 新久小 

交通安全。 新久小 

市内循環バスの充実。 東金子小 

交通の便利さ（電車など）。 金子小 

交通が不便じゃない事！！ 金子小 

てぃーワゴンの運行時間をもっと遅くまでしてほしい。バスもない！！遠くへ出かけた場合、帰ってくるのに苦労する！！夜

遅くなると親が迎えにくるか、タクシーでの帰宅。お金がかかるから！！ 
宮寺小 

交通が便利なまち。 宮寺小 

子どもだけではないが、博物館や産業文化センター、プールなどへ気軽に行ける交通（バス）が分かりにくい。 藤沢小 

交通の便。 藤沢北小 
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小項目 意見 学校名 

公共交通 

交通をもっと便利にする。 藤沢南小 

武蔵藤沢駅からのバスの本数が多いのはとてもありがたく、新ルートも活用しています。23：00 前後が充実するとより嬉し

いです。雪の日を運行されていてとても感謝してます。 
藤沢南小 

交通が便利だと住み続けたいです。 藤沢南小 

交通が便利。 西武小 

インフラ整備

子どもの通学路に、排水溝を作り、川のようになっている通学路を改善してほしい。スクールゾーンに車が毎日の様に平

気で通るのが、なくなると住み続けたいと思う。 
扇小 

自転車専用の道が少ない。 扇小 

安全に過ごすために、ケガのないような道を作ったりする。 東町小 

他県から越してきましたが、道が狭く感じます。細い道なのに片側通行でなかったり、歩行者が歩きにくいところや自転車

が走りにくい道が多い（車の行き来が多いのでこわい）。 
東町小 

自転車の道路を舗装する。 豊岡小 

自転車を飛ばすひとがいる。 豊岡小 

道などをきれいにすることが必要。 豊岡小 

道をたくさんつくり、便利にしたい。 高倉小 

大きな公園や広い歩道や自転車の走りやすい道。 黒須小 

通学路に信号がなく、一年生だけではとても危ないような所があります。そのような危険な所に信号などの工夫が必要。  新久小 

安全な登下校道をつくってほしい。もしくはバス。 東金子小 

自転車専用道路をつくる。その前に歩道確保する。 東金子小 

交通事故が起きにくい道路作り。中ノ原神社の交差点は信号を作るべきと考えます。 東金子小 

自転車が安全に走れる道路。 金子小 

歩道や街灯を増やしてほしい。交通が便利な方が住みやすい。 狭山小 

歩道の整備。 狭山小 

歩道の整備。 藤沢北小 

危険な場所を少しずつでも減らしていくことだと思います。歳をとっても自分で生活できる環境が整っていれば、住み続け

ると思います。 
藤沢北小 

道幅や歩道の整備。大人でも車・バイク・自転車に気をつけながら行動しなければなりません。 藤沢北小 

歩道をもう少し拡張してほしい（藤沢十字路等）。 藤沢北小 

道路の整備。 藤沢北小 

道路がせまい事や歩道がない道を子どもだけで、歩かせることが不安な事がある。 藤沢東小 

車の多い道路を安全に自転車が通ることができる道幅の確保。 藤沢東小 

歩道にガードレールを増やす。通学路を安全にする。 藤沢東小 

道路の幅が広くて通りやすい。 藤沢東小 

車と人と自転車がちゃんと分けれて、歩けるような道路が必要だと思う。バスをいっぱい走らせる。 藤沢東小 

歩道がある道。 藤沢東小 

危ない所に信号か押しボタン信号をつけてほしい。 藤沢南小 

道路の安全は環境が整えられていること。 西武小 

防犯 

安全なまち（街灯がすくなくて危ない）（横断歩道がもっとたくさんあれば便利）。 扇小 

パトロールなどの安全確保。 扇小 

交通の安全。不審者寄せ付けない。 黒須小 

街路灯が少なすぎる。 黒須小 

交通整備をきちんとして事故のないまち。 新久小 

防犯の強化。 東金子小 

犯罪防止、交通安全強化等が必要。犯罪の無いまち、安心・安全の取組がされているまちなら住み続けたい。 東金子小 

暗い所を少なくする。 東金子小 

安全面が十分でない。街灯や標識等や指導員さんを充実させてほしい。スピード違反の取り締まりも良いですが、どうせ

やるなら登下校時間にやっていただきたい。 
狭山小 

情報の公開（不審者情報等）。見守り隊、信頼できる大人の目。子どもが居心地がいいと思える場所があること。 藤沢小 

暮らしやすくするためには、もっと見通しの良い道をつくったり、歩道橋を作ったり、街灯をたてたりして、安全な暮らしにして

ほしい。 
藤沢小 

地域の人たちで子どもたちを見守る。 藤沢小 

安全・安心が必要。防犯対策がしっかりしている。 藤沢小 

交通事故が少ない安全なまち。 藤沢北小 

通学路、小中学生が良く利用する場所（人家の少ない所、人通りが少ない所）にカメラをもっと設置してほしい。子どもた

ちが安心して運動できる所がほしい。 
藤沢北小 

地域での交通安全への取り組み。 藤沢北小 

交通安全の人が危ない交差点に立っていたり、交番や 110 番の家などがすぐに分かるようなポスターなどをつくった方が

良いと思う。 
藤沢東小 
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小項目 意見 学校名 

防犯 

嫌な事件が多いので、小学校の校門もしくは玄関入口の施錠などを考えてほしい。夜の女性・子どもをねらった犯罪も多

いため、夜の道路を点検して街灯を増やしてほしい。 
藤沢東小 

ヘルメットの着用の呼びかけ。 藤沢東小 

1 人で外出しても安全な道路環境。 藤沢東小 

道路やパトロールの強化。歩きづらい。 藤沢東小 

街灯を増やし、安全なまちにする。 藤沢東小 

防犯対策の充実。 藤沢東小 

安全なまちが第 1だと思う。子どもは、自転車や遊びの中で思わぬ行動をとることがあるので、それを考慮して、道路の整

備や危険箇所の点検をした方がいい。入間市内でも、まだ見通しの悪い道がたくさんあるので、事故が起きてからでは遅

く、今やるべき事と思う。 

藤沢東小 

地域で子どもを守る環境づくり。声かけ、あいさつ運動や地域（一般家庭・店等）住民による「子ども 110 番の家」の充

実。 
藤沢東小 

不審者が出ないようにしたい。明かりがいっぱいあって、死角をつくらないようにする。 藤沢東小 

交通の安全面。 藤沢東小 

防犯対策がされている安全安心なまち。 藤沢東小 

防災防犯などの安全対策。 藤沢南小 

事故などが多いので、安全な暮らしも必要だと思います。 藤沢南小 

カーブミラーがない所が多いので増やす。パトロールを増やす。 藤沢南小 

電球のある所が少なく、夜道を歩くのが怖いです。 藤沢南小 

防犯対策がしっかりとされている。 藤沢南小 

防犯対策がしっかりされていたり、歩道が確保され、安心安全なまちだといいです。 藤沢南小 

変な人がいるから、まちに防犯カメラを設置する。 西武小 

歩道（帰り道や登校）を広げる。街灯を増やす。 西武小 

防犯で不安のないまちにする（街灯をきちんと点灯するなど）。 西武小 

防犯・安全。 西武小 

防犯などをすること。 仏子小 

 

 大項目「サービス」          

小項目 意見 学校名 

就労支援 働く所がたくさんあるまちなら住み続けたいと思う。 扇小 

子育て支援 

学費（大学まで）無償化（医療費も）。 扇小 

生活費のために両親共働きで子どもに関わる時間が持てない家庭が多いと思う。子どもにとって家族（特に母親）と過ご

す時間が大切だと思う。子どもを育てるための支援を拡大し、子どもの孤独を減らす。子どもの教育環境を充実・確保し

てほしい。公立幼稚園が無くなる等、どんどん環境が悪くなっている。 

東金子小 

子どもの人数によって補助金を出してほしい。子どもが増えるごとに金額が上がれば、もっと産んでも良いという人はたくさ

んいます。老人の方がお金を持っていると思うので、子どものために使ってほしい。 
東金子小 

子どもの相談にのる。子どもの希望に少しでも答える。 狭山小 

子育て世代が住みやすい市にしてほしい。子どもを見守る（見守ってくれるような）市になってほしい。 藤沢小 

子どもの医療費や学費の補助の充実。 藤沢北小 

給食費無料。 藤沢北小 

高校生までの医療費無料にしてほしい。 藤沢北小 

1 人親家庭への支援。 藤沢北小 

18 才まで医療費無料。 西武小 

学校の先生が忙しすぎて、実際に子どもと触れ合う時間が少ないので、改善した方が良いと思う。発達障害の理解や支

援が他の地域に比べて遅れている。 
西武小 

その他支援 

イベントを増やす。花火大会がいいと思う。 扇小 

いろんなことに対してのアピールが少ない。 扇小 

得な事、イベント等の充実。 扇小 

手当などの充実。 扇小 

ゲームや欲しい物があればすぐ買える時代なので、もっと自然（イナゴとり、せりつみ、よもぎつみ）大人と楽しめるイベントが

ほしい。 
東町小 

子どもが楽しめるイベントをやる（月一回程度）。 豊岡小 

いつ休みなのかを知らせる（広く）。 豊岡小 

親子参加できるイベント。 豊岡小 

イベントがたくさんあるまち。理由：イベントがあったら人との交流も増えると思うからです。 0 
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小項目 意見 学校名 

その他支援 

入間市のお祭りには茶まつり一つなので、もう一つ祭りを行った方が楽しく、子どもも住みやすくなると思う。例えば、茶まつ

りの他にも入間祭りとか、あと入間市 55 周年みたいに何年かに一度のレア祭りがあると良いと思う。 
黒須小 

もっと祭りがあったほうが住み続けたいと思う。 新久小 

まちのよいところを生かしたイベント。 新久小 

みんなが楽しめるイベントやお店などを増やし、入間市の魅力を多くした方が良いと思う。 藤沢北小 

医療の充実・無償化（ワクチンも含め）。 藤沢東小 

子どもだけで留守番をしなくてもいいように保育施設の充実。高齢者向け施設・制度の充実。この 2つに力を入れていくこ

とで、長く入間に住み続けられ、市外からの転入者も増えるのでは？ 
藤沢南小 

お祭りがいっぱいある。 西武小 

 

 大項目「その他」          

小項目 意見 学校名 

公マネ・耐

震化の取組 

子どもの意見をたくさん取り入れる。 黒須小 

限りある税金の無駄を無くして、有効に使うこと。 藤沢北小 

頑張る。 藤沢南小 

アンケート関

係 

漢字のふりがななどの誰でも読める字。 新久小 

漢字にふりがながたくさんあるとよい。 新久小 

人口減少対

策 

渋谷や池袋などの所をつくると人が増えると思う。 黒須小 

家をもっと安くする。 新久小 

土地代を安くする。 新久小 

保育園などの児童数を増やす！←人が来やすい。原宿みたいな所をつくる。←人気がでると思う。 西武小 

入間市で育った子たちが、そのまま入間市内で家庭を築く為に数多くの企業を入れ、子育てしやすい環境整備をしても

らう必要があると思う。 
西武小 

その他 

分かりません。 東町小 

消費税を減らしたい。 豊岡小 

特になし。 豊岡小 

分からない。 豊岡小 

分からない。 高倉小 

子どもでも乗れる自動車をつくってほしい。 新久小 

分かりません。 東金子小 

分かりません。 金子小 

入間市は子どもに冷たい。そして高齢者に優しい。 宮寺小 

分からない。 藤沢小 

子どもの言うことをきく。 藤沢北小 

ない 藤沢北小 
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中学 3年生では、987名のうち 765名の方に自由記述欄をご記入いただきました（77.5％）。 

いただいたご意見を内容別に分割・分類した結果、「施設に関するもの（431個）」、「施設全般に関するもの（515

個）」、「交通に関するもの（163個）」、「サービスに関するもの（40個）」及び「その他に関するもの（21個）」に整理で

きました。 

これらの項目（1170個の小項目）を大項目毎に挙げたものが下の表です。 

 

【多く挙げられた内容】 

環境面、公園・遊具施設、安全・安心 

大項目(個数） 小項目（内容）（個数） 

施設(431) 

複合化・多機能化(0) 

統廃合(2) 

市役所(1) 

市民会館（ホール）(0) 

図書館(6) 

学習・多目的スペース(13) 

公民館(3) 

保育・学校・子育て支援施設(51) 

福祉施設(0) 

公園・遊具施設(146) 

スポーツ施設(38) 

商業関係(156) 

その他施設(15) 

施設全般(515) 

利用面(60) 

安全・安心(115) 

現状維持・廃止(18) 

施設整備(23) 

対人交流(66) 

環境面(233) 

既存施設・跡地活用(0) 

交通(163) 

公共交通(31) 

インフラ整備(65) 

防犯(67) 

サービス(40) 

民間委託(0) 

就労支援(1) 

子育て支援(14) 

その他支援(25) 

その他(21) 

公マネ・耐震化の取組(1) 

アンケート関係(0) 

人口減少対策(8) 

その他(12) 

 

次のページより中学 3年生からいただいた意見の一覧となります。意見について、不適切な表現については削除さ

せていただいております。また、ひらがなから漢字への書き換え等、読みやすいように修正をさせていただいたところも

あります。 
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 大項目「施設」           

小項目 意見 学校名 

統廃合 
人数が少ない学校等は合併すること。 豊岡中 

統廃合して施設が遠くなるならば、無料バスなどで子どもだけでも利用できるような工夫が必要。 豊岡中 

市役所 市役所の外観を良くしてほしい。 藤沢中 

図書館 

図書館のスペースを作ってほしい（勉強をできるところをつくってほしい）。 豊岡中 

長期の休みで勉強がしたいから、図書館を増やしてほしい。 東金子中 

図書館。 藤沢中 

図書館を広くしてほしい。 藤沢中 

藤沢公民館の図書館によく行きますが、席が少なくて勉強ができないので公民館の 2 階などにスペースがほしい。 藤沢中 

大きな図書館。 藤沢中 

学習・多

目的スペ

ース 

勉強できる空間を増やすこと。 向原中 

学習できる勉強施設。 向原中 

勉強ができるような施設を増やす。 豊岡中 

勉強に集中できるところがある。 豊岡中 

無償学習施設。 東金子中 

学校帰りに寄れる勉強できる施設があったら良さそう。 藤沢中 

図書館とは別で、勉強できる環境が整った公共の自習室のようなものがあると良いと思います。 藤沢中 

自由に勉強できる施設。 藤沢中 

勉強できるような場所。 藤沢中 

集中して勉強できる施設。 藤沢中 

勉強できる場所。 藤沢中 

エアコンが効いている自習スペース。 藤沢中 

福ちゃん（駄菓子屋）のような昔ながらの物を増やす。 上藤沢中 

公民館 

公民館など皆集まれる場所。 向原中 

公民館を気軽に使える。 黒須中 

公民館は、日曜日空いていない。 武蔵中 

保育・学

校・子育て

支援施設 

保育園などを増やす。 向原中 

幼稚園を増やす。 向原中 

学校内の環境を見直す必要があるかもしれないです。 向原中 

学校の環境整備。教師と生徒の関係。正しいことを教えてくれること。 向原中 

幼稚園の入園待機児童がいない。 向原中 

子どもの数が少ないとはいえ、保育園なども残しておいたほうが良いと思います。 向原中 

子ども向けの施設を増やせばいいと思う。 向原中 

もう少し屋内施設の整備や保育園などにすぐ預けられる。 向原中 

児童センターなど。 豊岡中 

学校（家に近い所）。 豊岡中 

児童センターの数を増やす。 豊岡中 

保育園。 豊岡中 

中学校で校則が厳しいところには住みたくない。 豊岡中 

学校を一つにするなら、大学のキャンパス（個人的には立教大）みたいにしましょう。 豊岡中 

先生の給料を上げる。先生の受け入れ人数を変えない（減少を抑える）。 豊岡中 

保育園、幼稚園のサービスの充実。 豊岡中 

制服のデザインをかわいく・かっこよくする。学校をきれいにする。校則を少しゆるくする。スクールバスを出す。  豊岡中 

学校の整備を最新のものにする。 豊岡中 

学校が多い。 東町中 

学校を増やす。 黒須中 

小中学校が家から近い。 黒須中 

保育園を増やす。増やすことによって、1 つ 1 つのクラスが少なくなり、小学校・中学校にあがるとき、新しい人と一緒にな

ってコミュニケーション能力がつくから。 
黒須中 

学校の全部屋（使わない所は除く）にエアコン。 黒須中 

児童施設などの公共施設を整備する。 東金子中 

公園などの児童向け施設の整備。 東金子中 

通学距離が長くない。 東金子中 

しっかり保育所などがあるまち。 金子中 

学校が良いと住みやすいと思う。（先生がダメとか）中学では最近生徒に対して精神的に責められると言う事があるので、

そこから改善をしてほしい。 
金子中 

学校が少ない。 武蔵中 

学校に教え方の上手な先生が少ない。 武蔵中 
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小項目 意見 学校名 

保育・学

校・子育て

支援施設 

学校の修理をしっかりと行う。 藤沢中 

ボールを使って遊べる場所を増やすこと。遊べる環境がもっと整っている所。 藤沢中 

保育所などを増やす。 藤沢中 

藤沢東小学校の近くに中学校とかあったらいい。 藤沢中 

児童館を増やす。 藤沢中 

託児所などを作る必要がある。 藤沢中 

出来るだけ、学校を減らさないようにする努力。 藤沢中 

学校をもっときれいにする（トイレなど）。 藤沢中 

幼稚園を増やす。 藤沢中 

全小中学校の送迎バス。 藤沢中 

子どもを安心して預けられる保育園や幼稚園。 藤沢中 

私は学校がすごい嫌いです。とても行きやすい所ではありません。先生という人がいる限り、私達は自由に学校生活を送

ることができません。学校で人権についてやりますが、それをやっても先生が差別しているから意味がありません。誰にも縛

られずに自由に暮らしたいです。 

藤沢中 

学校への登校で 30 分以上かかる人は自転車ありにしてほしい。 藤沢中 

部活動の大会を増やす。学校を新しくする。 藤沢中 

広い校庭。朝は近所を気にしてできていない部活（吹奏楽）の練習ができるようにしたい。 藤沢中 

今でさえ、保育所待ちをしている親子がいるのだから、小学校入学前の子どもを預かってくれる施設は絶対に必要だと思

う。 
藤沢中 

通学時間が長いため、登下校で疲れる。 藤沢中 

学校が古い、もっと新しく、キレイにするべき。キレイでまちの魅力があるまちなら住み続けたい。 上藤沢中 

小さい時から保育園、幼稚園に入れる。 西武中 

学校などに行けない子が行く施設をつくる。 西武中 

保育園や幼稚園を増やすこと。 西武中 

公園・遊

具施設 

遊べる遊具がたくさんある公園など作る。 向原中 

公園をつくる。 向原中 

公園。 向原中 

遊具がある所。 向原中 

公園などでボールの使用が禁止されているので使用してよい環境にする。 向原中 

外で遊ぶための大きな公園。 向原中 

子どもが暮らしやすいのは近くに公園があること。 向原中 

公園。 向原中 

公園での遊び。近くにボール×の公園があるが、「公園」というものとしてどうなのか。 向原中 

小さな子が遊ぶならば、不審者が近づきにくい明るい公園をつくると嫌な思いをせずに楽しめると思います。 向原中 

公園はあるけど、ボール遊びが禁止だったりとのびのび遊ぶことができない。 向原中 

遊びの施設を増やす（公園とか）。 向原中 

大型の公園はあるから、その中の遊ぶ施設を増やす。 向原中 

遊び道具がたくさんあるまちが必要だと思います。 向原中 

公園を増やす。 向原中 

公園。 豊岡中 

私が小学生のとき、家の近くに公園がなくて、あまり外遊びができなくて、友達の家の前の道か、30 分程度かかる小学校

まで遊びに行っていました。もう少し、公園があると遊びやすい。 
豊岡中 

公園の遊具が整備されている。 豊岡中 

遊ぶ場所。 豊岡中 

公園など。 豊岡中 

公園が小さいわりには数は少ないので、遊具もある大きい公園が必要。 豊岡中 

公園。 豊岡中 

見晴らしがよく、鬼ごっこなど遊んでいても親が安心できる公園。 豊岡中 

公園。 豊岡中 

公園をもっと作る。地区ごとに何か室内遊び場的なのを作る。 豊岡中 

公園をたくさん増やす。 豊岡中 

思いきり遊べる公園が身近にあること（「ボールはこの公園ではダメ」みたいなものがない。）。 豊岡中 

公園などを増やすこと。 豊岡中 

遊具などがある公園を増やす。 豊岡中 

大きな公園。 豊岡中 

公園を増やす（遊具つき！）。 豊岡中 

公園が必要だと思います。 豊岡中 

公園を増やす。 豊岡中 

遊具の多い公園。 豊岡中 
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小項目 意見 学校名 

公園・遊

具施設 

公園をきれいにする。 豊岡中 

公園を作る（大きい）。 豊岡中 

公園を多くする。 豊岡中 

公園を増やす。 豊岡中 

サッカーができる公園が必要。 豊岡中 

公園を作って多少騒いでも何も言われないようにすると良いと思う。 豊岡中 

ボール遊びができる公園があったほうがいい。地域のおじいさんかおばあさんに昼間遊んでいても怒られないまち（昼でも

怒られる）。子どもが子どもらしく遊べるまち。 
豊岡中 

現代の子どもは、ゲームやネットの使える環境におかれていることが多いので、屋外にある公園が何年か前よりも賑わって

いないように感じる。それは、ゲームの普及に加え、遊具等が老朽化、子どもへの好奇心をかきたてていないからだとも思

う。したがって、新しい遊具を設置することが必要ではないかと思う。 

豊岡中 

公園とかを増やしてほしいし、遊具があまりないからそれも増やしてほしい。 東町中 

公園など遊ぶことができる施設がたくさんある。 東町中 

公園をつくってほしい。 黒須中 

最近は空き地がほとんど家になってしまっていて、外で遊べる広い公園などが少なくなってきているから、遊んで楽しいと

思えるような施設をつくる。 
黒須中 

近くに大きい公園のある所。 黒須中 

公園など遊び場を増やすべき。 黒須中 

公園があるところなら住み続けたい。茶畑なども、全て家になってしまい、よく遊んでいたところも家になったからうざい。 黒須中 

公園がたくさんある場所とない場所の差が多く、ない場所に住んでいる小学生が道路で遊んでいて危ない。 黒須中 

公園など増やしたらいいと思います。 黒須中 

公園など。 黒須中 

公園などを安全なところにするのが必要だと思う。 黒須中 

安全な公園。 黒須中 

公園の遊具をもっと増やす。 黒須中 

公園。 東金子中 

公園など遊ぶ所をつくる。 東金子中 

安全な公園、屋内の大型遊戯施設、遊ぶ施設が多い。 東金子中 

公園の設備。 東金子中 

公園で自由に遊べるようにする。遊び場を設ける。 東金子中 

いらない公園等をなくす。そして大きな公園を作る（スポーツができるような公園）。 東金子中 

公園が多くあるまち。公園が少なすぎているし、ルールが多く、満足に遊べない。 東金子中 

小さい子どもたちが自由に遊んで、健やかに育てるように公園などがあれば良いと思う。 東金子中 

公園など小さい子どもが遊べるような場所を増やす。 東金子中 

公園。 東金子中 

公園などの充実。 東金子中 

やはり、広々とした場所が必要。子どもたちが伸び伸びと遊べる公園。今は「公園で遊ぶ子がうるさい」とかいってくるおじ

いさんやおばあさんがいるから、そういう人のいない所に公園をつくってもらいたい。 
東金子中 

公園を多数設ける。 東金子中 

公園や広場を増やす。 東金子中 

公園などの自由に気軽に遊べる所。 東金子中 

大きな声を出したり、思いっきりボール遊びなどができる公園があると良い。 金子中 

公園がたくさんある。 金子中 

公園などを増やした方がいい。 金子中 

広い公園を増やしてほしい。 金子中 

公園が沢山ある。 武蔵中 

公園。 武蔵中 

公園が少ない。 武蔵中 

近くに遊具がないので、遊具をつくること。 武蔵中 

公園（きれいな）がたくさんある。 武蔵中 

大きい公園をあと一つ二つ増やしてほしい。 藤沢中 

公園をもっと増やしてもらいたいです。彩の森公園のような場所がもう一つぐらいあると嬉しいです。 藤沢中 

公園の遊具を増やしてあげるべき。 藤沢中 

サッカーなどのスポーツができる広い公園がほしい。 藤沢中 

公園で遊んでいるだけでまちのおっさんに怒られるのってまじでなんなの？公園って遊ぶためのところでしょ？そこをなお

す。ボールを使っちゃいけない所多くね？そこをなおす。 
藤沢中 
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小項目 意見 学校名 

公園・遊

具施設 

公園でのボール遊びを禁止してしまうところがダメだと思う。なぜなら、遊びのレパートリーが減り、外に出て遊ぶ子どもが少

なくなるから。そうすると体力減少にも繋がりかねない。立てられた看板を見たときは本当に呆れました。 
藤沢中 

公園。 藤沢中 

公園がある。 藤沢中 

最近、ビルが建つことで、公園がなくなってきているので、子どもたちが遊べるところが必要だと思います。 藤沢中 

公園を増やす。 藤沢中 

公園。 藤沢中 

もっと公園を増やしてほしい。 藤沢中 

公園を増やす。 藤沢中 

雨でも遊べる場を増やす。 藤沢中 

大きな公園。 藤沢中 

大きな公園をつくる。 藤沢中 

公園を増やす。 藤沢中 

公園の整備（雑草が多くて遊びづらいため）。 藤沢中 

公園の遊具を増やす。 藤沢中 

大きな公園があると良いと思う。 藤沢中 

公園に遊具をつくる。 藤沢中 

公園をたくさん作った方がいい。 藤沢中 

公園の環境をよくすること。 藤沢中 

公園の遊具を増やしてほしい。 藤沢中 

大人でも子どもでも楽しく遊べる公園など（アスレチック等）。 藤沢中 

公園などがなくならないでずっと遊べる場所。 上藤沢中 

公園がたくさんあって、遊びやすいところがあること。 上藤沢中 

公園などがもっと増え、サッカーなどボールを使った遊びができる環境が必要だと思います。 上藤沢中 

公園や小学校の遊具を充実させ、子どもたちが楽しめる環境。 上藤沢中 

公園等、遊び場がたくさん必要だと思います。 上藤沢中 

公園などでボール遊びなどが少なすぎる。公園を作るべき。 上藤沢中 

公園や施設の充実、ボール投げ、ボール蹴りができる自由な場所が少ない。公園なのに自由に遊べない。ルールが多す

ぎ、近隣のクレームが気になる。 
上藤沢中 

公園の遊具をもっと増やしたりなど。 上藤沢中 

子どもたちが遊べる様な遊具を作る。 上藤沢中 

緑があるだけの公園が多いと感じます。もう少し遊具があると小さい子を遊ばせやすいと思います。 上藤沢中 

もっと公園などを作ったほうが良いと思います。 上藤沢中 

公園が多い方がいい。 上藤沢中 

ボール遊びのできる公園をつくる。 上藤沢中 

安全な公園が家の近くにあること。 上藤沢中 

公園はもっと遊具があったり、遊びやすい場所にしてほしいです。 上藤沢中 

公園とかをたくさんつくる。 上藤沢中 

子どもが遊べる公園などを作る。 西武中 

公園が必要だと思う。 西武中 

遊ぶところが多いこと（公園）。 西武中 

公園など外で遊ぶことのできる場所を増やす。 西武中 

公園など遊べるところを増やす。 西武中 

公園などの古い遊具などを直し、安全に使えるようにすること。 西武中 

空き地や更地に公園など、もっとつくるべきです。 西武中 

皆で遊べる公園。 西武中 

公園を増やすこと。 西武中 

公園などの場所を増やす。 西武中 

子どもたちが遊べるような大きい公園など。 西武中 

子どもが思い切って遊べる公園。 野田中 

公園がたくさんある。 野田中 

遊びやすい安全な公園などを作っていくことも大事だと思いました。 野田中 

公園など、テーマパーク的な所があったらいい。 野田中 

公園。 野田中 

公園。 野田中 

公園の環境を良いものであるよう保つ。 野田中 

いろんな場所に遊べる所（パーク）。 野田中 
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小項目 意見 学校名 

公園・遊

具施設 

公園の遊具を増やす。 野田中 

公園の草が伸びっぱなしだったりしているため、子どもの肌に良くないと思うので、もう少しキレイにした方が良いと思う。  野田中 

公園などを増やす。今流行りのスポーツができるような。 野田中 

キレイで広めの公園がある。 野田中 

規定が多すぎない公園。ゲームだけに逃げるしかないくらい縛り付けられてしまっていると思うから。 野田中 

ボールを使ってはいけない公園が多いので、ボールを使っていい公園を作るとよい。 野田中 

スポーツ

施設 

屋外スポーツ施設を増やしてほしい。 向原中 

もっと自由に誰でもスポーツできるコート、ゴール、グラウンド、アスレチックなどを作るべき。 豊岡中 

巨大なアスレチックを作る。 豊岡中 

大きな市民プールにしたらいい。（スライダーをつける）体育館を安くしてほしい。 東町中 

環境が整っていて、伸び伸びと運動ができる場所がある。 東金子中 

体を動かせる場所。 東金子中 

プール（大きい）があると良い。 藤沢中 

スポーツ場の施設。 藤沢中 

バスケットコート、体育館。 藤沢中 

バスケットコートなど運動できるところを増やす。 藤沢中 

アスレチック場。 藤沢中 

野球グラウンドが 10 個ほしい。 藤沢中 

自由にスポーツができる広場。 藤沢中 

室内練習場（野球など）。 藤沢中 

新しい体育館がほしい。外にバスケットコートをつくってほしい。 藤沢中 

サッカー場がほしい。もっと大きいプールがほしい。 藤沢中 

プールがほしい。 藤沢中 

体を動かす場所がほしい。 藤沢中 

テニスコート。 藤沢中 

バスケコートを増やしてほしい。 藤沢中 

行きやすいプールを増やしたらいいと思う。 藤沢中 

バスケットコート。 藤沢中 

プール。 藤沢中 

室内でスポーツができる場所。 藤沢中 

運動ができる場所があったほうがいい。バスケとか。 藤沢中 

外で運動ができる場所（バスケやサッカーができる広い場所）。室内でもバトミントンやバレーができる場所。 藤沢中 

屋内で無料で使えるサッカー場などがあったら住み続けたい。 藤沢中 

誰でも使用できるスポーツのコート。 藤沢中 

陸上競技場がほしい。 藤沢中 

プールのスライダー。 藤沢中 

体育館を増やす。藤沢グラウンドの受付の人を変える。 藤沢中 

超大きいサッカー場が必要だと思う。 藤沢中 

無料で使えるプール、体育館。 藤沢中 

サッカーの練習ができる所（ゴール付き）。 上藤沢中 

サッカーゴールや壁などをつくってほしい。 上藤沢中 

自由に使える体育館。大きくて色々できる公園（サッカー・バスケ）。 藤沢中 

屋外スポーツ施設がもう少しあるとよいと思う。 西武中 

身近に使える運動場をつくってほしい。 西武中 

商業関係 

もうちょっとお店があってもいい。 向原中 

ショッピングモールがある所。 向原中 

もっと、ショッピングモールなどを建てる。 向原中 

テーマパークを作る UＳJ やディズニーのような物を。 向原中 

ショッピングモールを増やす。 向原中 

ショッピングモールがある。 向原中 

もっと色々なショッピングモールがあっていいと思う。やることがなくてつまらないです。 向原中 

大型ショッピングモールを増やす。 向原中 

ゲームセンターがある。豊富な品がある店（イオンやヨークマート）。 向原中 

お店などいろいろなお店があるとより一層生活しやすい。 向原中 

珍しいお店を増やす。 向原中 

遊園地を大きくつくる。 向原中 

アミューズメントパークを増やす。 豊岡中 

お店を増やす。 豊岡中 
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小項目 意見 学校名 

商業関係 

ゲームセンターと娯楽施設。 豊岡中 

チェーン店だけでなく、専門店がほしい。 豊岡中 

アミューズメントパークを増やす。 豊岡中 

遊園地ほしい（レジャー施設）。 豊岡中 

お店を増やす。 豊岡中 

打ち上げなどをワイワイやっても迷惑にならないような飲食店。 豊岡中 

たくさんの品を揃えた大型ショッピングモールをたててほしい。 豊岡中 

店がもっとほしい（大型ショッピングモールとか）。 豊岡中 

ショッピングモールなど大きく、便利な場所があってほしい。 豊岡中 

ゲーセンを作る。 豊岡中 

店が少なすぎる。 豊岡中 

動物園みたいなものや、ショッピングモールなどを身近にすべき。 豊岡中 

プールなどにスライダーを付けたら子どもたちが増えると思う。今の自然豊かは維持し、もっとレジャー施設を増やしたほう

がいい。 
豊岡中 

アウトレットパークやモールを増やす。遊園地。 豊岡中 

お店がある程度あれば住み続けてもいい。 豊岡中 

大きなショッピングセンターがほしい。 豊岡中 

ショッピングモールを増やす。 豊岡中 

誰でも住めて店などがたくさんあるまち。 豊岡中 

もうちょい賑やかなデパートなど増やす。 豊岡中 

本屋を増やす。 豊岡中 

お店をつくってほしい。 黒須中 

住みやすい。お店を増やす。 黒須中 

若者向けの店をたててみたら良いと思う。 黒須中 

近くにショッピングモールがある。 黒須中 

お店などをもう少し増やしてくれたら、住み続けたい。 黒須中 

テーマパークなどがあったら良いと思う。 黒須中 

人気のプリクラ機のある所を増やしてほしい。 黒須中 

ショッピングセンター。 東金子中 

ショッピングセンターを増やす。 東金子中 

経済が発展していて、店などが多いまちにするべき。 東金子中 

様々なお店を色々な所に置く。商店街やカードショップなどを近くに建てる。 東金子中 

ショッピングモールとか、遊べる場所をもっと増やすべき。 東金子中 

子どもが楽しめるような遊具店やレジャー施設があったら良い。 東金子中 

子どもが行きやすいお店や、すぐに物などを買えるお店がたくさんある。 東金子中 

遊園地を作る。 金子中 

お店がいっぱいあるまち。 金子中 

コンビニ。 金子中 

金子地区に店が少ないし、駅に店がない。 金子中 

近くにお店がある。 金子中 

大型スーパーがある所（ショッピングモールなど）。金子地区には、それが少ないと思う。 金子中 

駅にコンビニがあるといい。 金子中 

遊園地をつくる。 武蔵中 

入間市駅のロータリーの店がずっと貸店舗になっていたり、麻雀やキャバクラなどイメージが悪いので改善してほしい。アウ

トレットへ行く人が駅を利用する際に入間市のイメージが悪くなると思う。 
武蔵中 

ショッピングモールなどの施設を増やしてほしいと思います。 武蔵中 

スーパーが近くにある。 武蔵中 

大きな店などがたくさんあるまち（ショッピングモールやスーパーなど）。 藤沢中 

ショッピングモールなど店を増やしてほしい。食べ物屋さんなども多くほしい。 藤沢中 

ショッピングモールがもっと近くにほしい。もっと有名な店がほしい。ファミレスをもっと増やしてほしい。もっといろんな種類の

あるお店を増やしてほしい。 
藤沢中 

本屋が坂を上っていかなければならないので、坂の下にも本屋がほしい。 藤沢中 

ショッピングモールを増やしてほしい。一つの施設にたくさんお店（食べ物、服、靴など）を増やしてほしい。 藤沢中 

水族館。 藤沢中 

もう少し子どもが必要にする物（学校で使う物）などを売る店を増やすこと。 藤沢中 

近くに大きなショッピングセンターがほしい。 藤沢中 

ショッピングモールを増やす。テーマパークを作る。 藤沢中 

もう少しお店を増やす。 藤沢中 

ショッピングセンター。 藤沢中 
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小項目 意見 学校名 

商業関係 

ショッピングモール、遊園地欲しい。ゲームセンター（SEGA 等）もう少しほしい。 藤沢中 

IKEA。 藤沢中 

アウトレットなどの大きなショッピングモールを増やしてほしい。 藤沢中 

大きなショッピングモール。 藤沢中 

遊園地などのレジャー施設をつくる。 藤沢中 

ショッピングモールを増やす。 藤沢中 

大きなショッピングモールがあれば、他の市からも人が来て入間市が活発になれると思う。 藤沢中 

流行りのお店。ショッピングモール。 藤沢中 

ららぽーと。テーマパーク。 藤沢中 

テーマパーク。大型ショッピングモール。 藤沢中 

大型ショッピングモールをつくる。テーマパークをつくる。 藤沢中 

スポーツショップをつくってほしい。ショッピングモールをつくってほしい。 藤沢中 

アミューズメントパークがある。ショッピングモールがある。 藤沢中 

ららぽーとをつくってほしい。 藤沢中 

遊園地のような子どもが遊べる所をつくった方が良い。近くにモールかららぽーとなど大きい施設があった方がいい。 藤沢中 

ららぽーとみたいな大きい店を作ってほしい。 藤沢中 

ショッピングモールがほしい。 藤沢中 

イオンのような一つの建物でなんでも揃うような大きな建物。 藤沢中 

畑ばっかりのところにスーパーとか駅があったらいいと思います。 藤沢中 

サンリオショップをもっと増やしてほしいです。韓流ショップを作ってほしいです。 藤沢中 

USJ、ディズニーランド、としま園などの遊園地。 藤沢中 

学校で使う文房具が売っているお店がもっと必要。オシャレな物が売っているお店が必要。 藤沢中 

本屋。 藤沢中 

必要な物が入間で揃うのか知りたいです。個人経営の店などの推進をしてほしいです。 藤沢中 

アウトレット並みの大きさのショッピングモールがもう少しほしい。 藤沢中 

テーマパークがほしい。 藤沢中 

アニメイト。 藤沢中 

本屋の数が少ないのでほしいです。 藤沢中 

ショッピングモールを増やす。 藤沢中 

ゲームセンター。ショッピングモール。 藤沢中 

イオンにロッテリアでなく、マクドナルドを置いてほしい。 藤沢中 

大型のショッピングモール。 藤沢中 

坂下に本屋をつくる。 藤沢中 

ショッピングモールなどの憩いの場を増やす。 藤沢中 

武蔵藤沢駅周辺に文房具店と本屋。大型ショッピングモール。 藤沢中 

もっとお店を増やしてほしい。 藤沢中 

大型商業施設を増やす。 藤沢中 

大きいショッピングモールをつくる。駅のまわりに、お店をたくさんつくる。ビルを建てる。有名なカフェなどをつくる。  藤沢中 

遊園地などの施設が少なすぎてまちの魅力がない。 藤沢中 

大きなショッピングモールがほしい。 藤沢中 

本屋が少ない。ショッピングモールを増やしてほしい。 藤沢中 

駅。 藤沢中 

大型店をもう少し増やす。 藤沢中 

人が集まる場所（アウトレット見たいな）。 藤沢中 

機械や CD を増やす。入間市にはゲームセンターがあまりない。服の店を増やす。 藤沢中 

大規模なショッピングモール。 藤沢中 

専門店などが少ない。どこにでもあるような店ばっかりある。何か買おうと思うとほとんど市外に行くくらい、何もない。 藤沢中 

ショッピングモールを増やす。 藤沢中 

事件が起こらないようなまち。 藤沢中 

店や施設が多いまち。 藤沢中 

（タータンの）アウトレットがもう一つくらいほしい。 藤沢中 

大型ショッピングモール（三井アウトレットパークやイオンなど）を坂下にもつくる。 藤沢中 

遊んだりする場所（遊園地とか）大きめのショッピングモール。 藤沢中 

大きなショッピングモールなどのお店がある。 藤沢中 

アウトレットの他にもう一つ大きなショッピングモールができてほしい。 藤沢中 

店などを増やす。 藤沢中 

大きいショッピングセンターをつくる。 藤沢中 

コンビニを増やしてほしい。 藤沢中 
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小項目 意見 学校名 

商業関係 

大きな店。 藤沢中 

大きいショッピングモールをつくる。 藤沢中 

店を増やす。 藤沢中 

アウトレットやショッピングモールがもう少しあるといろいろなところから人がやってきて、入間市自体が賑わうと思います。商

店街がもっと必要。 
藤沢中 

店がもっと必要だと思う。 藤沢中 

ショッピングモールを増やしてほしい。 藤沢中 

もう少し大きいショッピングモールがあったらいい。 藤沢中 

もっとイオンモールやアウトレットを増やす。 藤沢中 

スーパーやコンビニ、アウトレットなどがあり良い。 藤沢中 

大きい色々な施設が入っているショッピングモールがあると良いと思う。 藤沢中 

まちが栄える行事や店などをもっと増やすと住み続けたくなる。 藤沢中 

ショッピングセンターを増やす。大きな遊園地がある。 藤沢中 

大型ショッピングモールがあってほしいです。 藤沢中 

お店がたくさんあるところ。 上藤沢中 

フードコートやレストランなどでもっと勉強できる環境がほしい。長時間。 上藤沢中 

お店があるところ。 上藤沢中 

遊園地などの魅力的なものが近くにあり、活気的。 上藤沢中 

行楽地があったり、スーパーがあったりするまちが良いんじゃないかと思います。 上藤沢中 

入間市には大きな施設が少ないのでもっと増やしてほしい。近くにデパートや遊べるようなところがほしい。 藤沢中 

ショッピングモールなどが多く、そのような楽しめる場所が多い所に住み続けたいと思う。 西武中 

もう少しお店を増やすべき。 西武中 

お店などが近くにある。 西武中 

近くに行きやすいお店（コンビニ、スーパーなど）があるべきだと思う。 西武中 

店がたくさんある。 西武中 

入りやすいようなお店を増やす。 野田中 

自然を大切にする中でもスーパーなどの充実。 野田中 

大型ショッピングモールをつくる。プール・遊園地をつくる。 野田中 

大型ショッピングモールを増やしてほしい。 野田中 

その他施

設 

違う種類の公共施設。 向原中 

駅を賑やかにしてほしい。 東金子中 

急な熱、病気やケガの時にすぐに診察してもらえる医療機関。 金子中 

塾を増やす。 金子中 

博物館。 藤沢中 

交番。 藤沢中 

コンサート会場。 藤沢中 

入間市にも警察署。大きい病院。 藤沢中 

坂下に病院をつくる。 藤沢中 

入間市を代表する施設をつくる。 藤沢中 

入間基地をなくす。 藤沢中 

キャンプ場。 藤沢中 

駅に近い無料の自転車をとめるスペース。 藤沢中 

家などの近くに交番があるとよい。 西武中 

休みに遊びにいける博物館などがある。 西武中 

 

 大項目「施設全般」         

小項目 意見 学校名 

利用面 

県外からも遊びに来る人がいるような施設。 向原中 

公園や保育園などを増やすべきだと思う。 向原中 

便利で図書館や公園など、しっかりとした設備がある所。 向原中 

それぞれの年齢にあった場所があるといい。 向原中 

活気があって便利なまち。 向原中 

生活するのに便利なまち。 向原中 

おもしろい施設がたくさんあり、毎日が楽しいまち。 向原中 

公園や施設をもっと増やすべき。 向原中 

公園やプールなどの遊べる施設を増やしていく。 向原中 

遊べる場所が近くにある。 向原中 
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利用面 

子どもの好きそうなものを増やす。 向原中 

もう少し森林を増やしたり公園を増やせば子どもは自由に遊べると思う。 向原中 

誰でも行きやすい。 豊岡中 

図書館や児童センター等の子どもが無料で利用できる施設を維持してほしい。 豊岡中 

駅前しか行くところがない。 豊岡中 

思い出が作れるような施設。 豊岡中 

リラックスして、静かに過ごせる場所が必要。 豊岡中 

児童施設や公園など、子どもが遊べるような場所を増やす。 豊岡中 

便利。 豊岡中 

遊べる施設を増やす。 豊岡中 

保育園や安全に遊べる公園が必要だと思う。 豊岡中 

涼しくて園児や小・中・高の人でも、楽しく遊べる所。 豊岡中 

楽しい施設を増やす。 豊岡中 

便利である（色々）。 豊岡中 

子どもが遊べるような施設を増やす。 東町中 

活動場所の充実。 東町中 

利用しやすい施設があるとよい。 東金子中 

公園やプールなどの施設があるところ。 東金子中 

学生や子どもたちが遠くに行かなくても良いように施設の充実があったほうが良いと考える。 東金子中 

友達と簡単に遊びに行けそうな場所があるまち。 東金子中 

子どもが遊べる施設。 東金子中 

遊べる場（公園やゲームセンター）を増やす。 東金子中 

遊べるような施設を増やす。 東金子中 

遊び場（公園、ゲームセンター）など増やす。 東金子中 

幅広い年齢層が不自由なく、充実した生活ができるまち。 東金子中 

もっと行って楽しい所をつくる。 金子中 

便利で住みやすい場所。 武蔵中 

自然が多く、便利なまち。 武蔵中 

大きな図書館、大きな書店・文具店、自由に勉強できる施設、遊園地が必要だと思う。 藤沢中 

子どもが行きやすい公共施設や子どもが自由に楽しめる施設を作る。 藤沢中 

中学生でも遊べる施設を増やしてほしい。 藤沢中 

高齢者や幼児が居やすい施設をつくる。 藤沢中 

楽しい場所が全くない。 藤沢中 

室内で遊べる所を作る。 藤沢中 

みんなで楽しめる所。 藤沢中 

自転車で行ける距離にいろんな施設があってほしい。 藤沢中 

中学生や高校生が楽しめるような施設がほしい。気軽に遊びにいけるような施設がほしい。 藤沢中 

皆が集まれる所があったらいい（個室）。 藤沢中 

子どもたちが楽しめるような公園やいろいろな施設をつくる。 藤沢中 

若者のニーズに合ったお店。 藤沢中 

利用者が便利だと思えるような施設がある。あまり不便がないまち。 藤沢中 

小さい子どもたちが自由に遊べる施設を増やすこと。アスレチックなどの遊ぶところを増やしたらいいと思う。 藤沢中 

娯楽の場を増やす。スポーツの場を増やす。 藤沢中 

屋内で遊べる施設。 藤沢中 

公園やプールなどの子どもが遊んで楽しい所を増やしたりする。 上藤沢中 

ボール遊びができるような場所があったりすると良いと思う。 上藤沢中 

子どもが遊ぶ場所（公園や児童センター）を増やす。 上藤沢中 

保育所、幼稚園などの施設が利用しやすく、親も預けやすい。 西武中 

徒歩で行けるなかに店がたくさんある。 西武中 

便利な建物を増やす（お店を増やす）住んでいて、特にトラブルもなく不自由のないまちなら住みたいと思う。 野田中 

安全・安

心 

安全に暮らせる環境をつくること。 向原中 

安全であるための整備をする。 向原中 

私だったら、安心して住めるようなまちに住み続けたいと思う。 向原中 

安全。 向原中 

明るく安全。 向原中 

安全で施設が豊富。 向原中 

安全な暮らしができる環境が必要だと思います。安心して暮らせるまち。 向原中 

子どもたちが安全に楽しく過ごせる場所。 向原中 
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安全・安

心 

安全なまち。 向原中 

縁があり、安全で安心なまちになれば住み続けたいと思う。 向原中 

安心できるまち。 向原中 

安全で安心できるまち（自然がある）。 向原中 

安心に住める環境。 向原中 

安全（セキュリティがいい）。 向原中 

平和なまちであること。 向原中 

安全で遊ぶ場所が多いようなまち。 向原中 

安全・安心な暮らしができるまち。 向原中 

安心・安全のまち。 向原中 

交通事故がなく、安全・安心して暮らせるようにすること。 向原中 

安全で住みやすいまち。 向原中 

安全なまちで子どもが遊べる場所を増やすなど安全なまちで人との交流が良くできるまち。 向原中 

安心・安全なまちが必要だし、安心・安全なまちに住みたい。 向原中 

安全なまち。 向原中 

安全・安心なくらし。 向原中 

自分は安全に暮らせればいいです。 向原中 

安全なまち。 向原中 

安全に暮らせるまち。 豊岡中 

安全に暮らせるまち。 豊岡中 

事故の少ない安全なまち。 豊岡中 

安全に遊べる場所。 豊岡中 

安全・安心（→事件や事故が少ない）。 豊岡中 

安全・安心なまち。 豊岡中 

安心安全。 豊岡中 

何があっても平気のための安全対策。 豊岡中 

安心できて魅力のあるまち。 豊岡中 

もっと自然豊かにしたり、安全・安心でまちの魅力を感じることのできるものがほしい。 豊岡中 

地域の人との関わりを増やし、安心安全なまち。 豊岡中 

誰でも安心して暮らせるまち。 豊岡中 

遊べる公園などをもっと楽しく、便利に（例えば 1 つの公園に 1 つ水が飲める水道をつくるなど）安全を考える事が必要。 豊岡中 

安全な暮らしをさせることが一番必要だと思う。 豊岡中 

安心すること。 豊岡中 

子どもが安心して暮らせる。 豊岡中 

安心・安全な所になってほしい。地球温暖化が進んでいくと、私たちが大人の時には 40℃超えの日々がくるかもしれない

ので。高齢の人でも、安全に住める所にしたい。 
豊岡中 

安全・安心な暮らし。安全で安心して暮らせるようなまち。 豊岡中 

安全なまち。 豊岡中 

安全。 豊岡中 

夜でも明るく安全なまち。 豊岡中 

防災の準備が整っている。 東町中 

安心・安全に遊べる場所があること。 東町中 

安全な暮らしができることが必要。事故などがない安心できるまちに住み続けたい。 東町中 

安全に暮らせるようにする。 黒須中 

静かで安心して暮らせるまち。 黒須中 

安全面にも気を付けて事故の少ないまちにしたら、住み続けたいと思います。 黒須中 

安心に暮らせる。 黒須中 

安全なまち。 黒須中 

安全なまちであり、明るい雰囲気で生活しやすくする。 黒須中 

安全。 黒須中 

安全な暮らし。 黒須中 

事故が少なく安全に暮らせるところ。 黒須中 

安全で安心な遊び場や保育施設。 黒須中 

避難場所！！ちゃんと考えた！！ 黒須中 

安全さが必要。安心できるまちなら住み続けたい。 東金子中 

安心・安全な暮らしができる。 東金子中 

安心して活動できる場。 東金子中 

安心・安全。 東金子中 
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小項目 意見 学校名 

安全・安

心 

安全なまちにする。 東金子中 

まちや人々が安全な暮らしを維持できれば皆幸せに暮らせると思う。 東金子中 

皆が安心するような暮らしが良いと思う。 東金子中 

安全なまち。 東金子中 

学校の登下校など安心してできる。 東金子中 

安心・安全で暮らせること。 東金子中 

安全・安心なまち。 東金子中 

安心・安全。 東金子中 

安全対策がしっかりしているまち。 東金子中 

安心して安全に暮らせれば住み続けたいと思います。 東金子中 

安全・安心な暮らしを続けたい。 東金子中 

安心できる環境。 金子中 

子どもが安全に遊べる所が少ない。 金子中 

安全。 金子中 

災害が起こらないこと。 金子中 

安全で事故が少ないまち。 金子中 

安心・安全な場所にする。 金子中 

毎日安心して暮らせるまち。 武蔵中 

もっと安全・安心に住みたい。 藤沢中 

安全で安心できるまち。 藤沢中 

地震がきても、安全な家をつくる。 藤沢中 

子どものために安心して遊べるところを増やす。 藤沢中 

公園とかの安全をちゃんとする。 藤沢中 

安心して暮らせるまち。 藤沢中 

治安をよくする。 藤沢中 

安全！！ 藤沢中 

安全なまち。 藤沢中 

安全で危険のないところ。 上藤沢中 

別に、賑やかさは求めないけど、住みやすくて安全なまちがいい。 上藤沢中 

安全対策がしっかりしていることが必要だと思います。 上藤沢中 

子どもたちが安心して使える公園にする。 上藤沢中 

安全で安心して過ごせるまちであってほしいと思います。 上藤沢中 

安心・安全なまち。 上藤沢中 

安全・安心なまち。 西武中 

いつでも安心して外出できる。 西武中 

子供やその親が安心して過ごせる安全性が必要。 西武中 

家庭自体が安心・安全に暮らすことができる。 西武中 

安全に暮らしていけるようなまち。 西武中 

安全で平和な暮らし。 西武中 

安心・安全。 西武中 

安心して暮らせるまち。 西武中 

安全安心な所がたくさんある。 西武中 

安心安全に生活できるようなまちづくり。 西武中 

安心・安全で、平和。のどかで、事故・事件がなく安心して生活できること。 西武中 

不安がないまち。 野田中 

子どもたちが安全に遊べる場所があること。 野田中 

安全・安心なまち。 野田中 

安心・安全なまちが良いと思います。 野田中 

安全なまちになら住み続けたいと思います。 野田中 

安全なまち。 野田中 

現状維

持・廃止 

このままでいい。 向原中 

今のまま、現状維持。 向原中 

今のままでいいと・・・。 向原中 

入間市はこのままで十分だと思う。 向原中 

入間のようなまちに住み続けたい。 向原中 

今の入間市（駅前）に住んでいて、とても住みやすいです。 豊岡中 

公園を今の数ぐらいに維持する。 豊岡中 

今のままだったら住み続けたい。 豊岡中 
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小項目 意見 学校名 

現状維

持・廃止 

今のままで OK です。 東金子中 

施設を減らさないようにすること。かかるお金を減らすことも大切だが、お金を増やせばもっと良いと思う。 東金子中 

今のままの入間市でもがんばってください。 武蔵中 

今のままでいい。 藤沢中 

今のままでも住み続けられる。 藤沢中 

このままで良い。 藤沢中 

古い公園などを壊す。 藤沢中 

今の入間も大好きです。ずっと住みたいと思ってます。祖父母も満足そうです。 上藤沢中 

今のままでも子どもは暮らしやすいと思います。 上藤沢中 

地域はこのままで良い。何もないけど住みやすい。 野田中 

施設整備 

子どもたちが楽しめるような施設をつくることが必要だと思う。 向原中 

遊ぶ施設をもっと増やしたらいいと思う。 向原中 

もっと施設を増やすこと。 向原中 

耐震補強。 豊岡中 

公共施設を増やしていけるといいと思います。 豊岡中 

施設が整っている。 東町中 

まちのシンボルとして大きな何かをつくる。 東金子中 

大きい建物を増やす。 金子中 

ランドマーク。入間市を象徴するようなもの。 武蔵中 

施設からのスロープ等の設置が少ない。雨などの場合、濡れないようにアーチなど。 武蔵中 

無料 wifi をいろいろな場所に飛ばす（←重要）。 藤沢中 

建物などが充実している。 藤沢中 

賑やかで施設がしっかりとしている。 藤沢中 

子どもが楽しめるような施設をつくる。 藤沢中 

もっと魅力的な施設がほしい。 藤沢中 

バリアフリーの多い公共施設を増やす。 上藤沢中 

遊びに行けるような新しい施設をなるべく住宅街に建てる。 上藤沢中 

子どもが楽しめるような施設を建てるべきだと思います。 上藤沢中 

施設も豊富な所。 西武中 

倒れそうな物、建物を減らした方が良いと思います。 西武中 

公共施設を多く。 西武中 

楽しい施設が多くなるまち。 西武中 

公共施設をもっと増やす。 野田中 

対人交流 

挨拶をしたり地域の人と交流したりできること。もっと盛んなまち。 向原中 

人付き合いが良い人の住むまち。 向原中 

人との交流。 向原中 

助け合い、思いやり。 向原中 

人との交流ができる。 向原中 

地域での支えあい。 向原中 

地域の人と交流があるまち。 向原中 

住み続けたい場所は近隣住民と仲の良い場所。 向原中 

人々の思いやり。 向原中 

人とのふれあい。 向原中 

誰とでも自然に話せるように（差別はなし）。 向原中 

交流ができるまち。 向原中 

住宅街で人とコミュニケーションがとれるまち。近所の家や地域で支え合えるまちなら住み続けたい。 向原中 

外へ歩いてみると皆から挨拶があって、賑やかな雰囲気の所は住み続けたいと思う。 向原中 

近所の人や人との交流が良い、ルールを守る。 向原中 

いつも賑やかで大人がいつも見守ってくれているまち。楽しいまち。仲の良いまち。 向原中 

皆が交流を深められるまち。 向原中 

人と人との交流が多いまち。 向原中 

人と人との交流ができるようにする。 豊岡中 

人と人との関係が良く、安心して暮らしていけるまちなら住み続けたい。 豊岡中 

自然が豊かで地域交流が盛んなまちなら住み続ける。 豊岡中 

人と人との交流。 豊岡中 

人との交流。 豊岡中 

人との交流が多いまち。 豊岡中 

人と人との交流を多くし、明るいまちなら住み続けたい。 東町中 
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小項目 意見 学校名 

対人交流 

地域の人たちと小・中学校の人たちの交流が少ないと思うので、触れ合う機会を増やす必要があると思う。 東町中 

もっと、他の地域からの関係や人（特に若い人！！）を受け入れたり、もっと良くしたりする。女性が住みやすかったり、女

性にとってもっと「いいな」と思うような取り組みを増やす。 
東町中 

家の近くに公園やグラウンドなどといった体を動かせる施設があれば、友達同士で楽しめると思うから。とにかく外で運動

や遊んだりすることが大事。 
黒須中 

住みやすく、みんな仲がいいまち。 黒須中 

人と人との交流が盛んで支え合って暮らしていけるようなまち。 黒須中 

地域みんな仲良くして、近くに楽しめる場がある。 黒須中 

安全な交通や地域の人への挨拶など。 黒須中 

人と人との交流が多いまち。 黒須中 

近所で仲が良い。 黒須中 

子どもとお年寄りとの交流を深める。 東金子中 

地域の人々と交流できるまち。 東金子中 

地域での結び付きが強いまち。 東金子中 

子どもが暮らしやすいまちにするためには、地域での助け合いなどが必要です。 東金子中 

大人と子どもが支え合い協力すること。 東金子中 

人と人との交流が多いまち。笑顔で笑い声の絶えないまち。 東金子中 

地域交流が盛んなまち。 東金子中 

地域の人との交流。 東金子中 

人と人との交流が大事だと思う。 武蔵中 

安全で市の全員の仲が良くて、挨拶をたくさん出来るまちなら住み続けたい。 武蔵中 

市民全員が知り合いのようなまち。 藤沢中 

友達が多いまち。 藤沢中 

人との交流が多く、賑やかなまち。 藤沢中 

周りの人が親切で接しやすい。 藤沢中 

私は今の入間市のままでも一生このまちに住みたいと思っていますが、もう少し色々な年齢の方との交流機会を増やし、

一人でも気軽にいける交流をつくってほしい！ 
藤沢中 

もっと挨拶など人と人との交流を深めて、明るいまちなら住み続けたいと思えます。 上藤沢中 

高齢者と子どもたちの交流が足りない。 上藤沢中 

安全で皆と触れ合うことが出来る場所。 上藤沢中 

人と人との交流を増やすと子どもたちも暮らしやすくなると思います。 上藤沢中 

子どもが暮らしやすいまちにするためには、やはり地域の人々の支え合いと安心、安全が一番だと思います。 上藤沢中 

地域での支え合いが必要。住みやすい環境。 上藤沢中 

地域交流を増やす。 西武中 

いろいろな声が活発に出ていて、全体的に明るい。 西武中 

地域の仲が良い。 西武中 

人と人との交流を増し、いつでも助け合えるように。 西武中 

近所同士が仲が良いなど。 西武中 

地域の温かい目で子どもたちを見守ることや思いやりが大事だと思いました。 野田中 

近所同士の付き合いが必要。 野田中 

皆仲が良い。 野田中 

地域の人の交流を増やす。 野田中 

遊べる場所を増やしたり、公園をいろんな所に作ったり、いろんな人と仲良くなれること。 野田中 

やはり人が優しくなかったり、ケチだったり（言葉悪くてすみません）するから、大人はもう少し子どもや親の気持ちを理解し

てほしいと思う。もう少し大人らしい行動をしてほしい。（大人に）平和で挨拶した人皆友達だよ～というまちなら住み続け

たいと思う。 

野田中 

環境面 

東京。京都。川越みたいなまち。 向原中 

自然がたくさんあって、いつも静かな所。 向原中 

自然。 向原中 

賑やかなまち。 向原中 

まちがキレイであれば良い。 向原中 

ふつうな所。 向原中 

遊ぶ場所が多いまち。 向原中 

自然が豊かな今の入間市なら住み続けたいと思う。 向原中 

自然が多いまち。 向原中 

市の雰囲気がよい。 向原中 

自然・産業などと密接になる暮らし。 向原中 

その市に住んでいて得だと思える市ならみんな住み続けると思います。 向原中 

教育しやすいまち。 向原中 
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小項目 意見 学校名 

環境面 

自然が豊かで、きれいなまちなら、住み続けたいと思う。 向原中 

もっと自由に遊べるところを増やす。 向原中 

きれいで環境の整ったまち。 向原中 

楽しいまちなら住み続けたい。 向原中 

自然豊かにする。 向原中 

都市にあるようなものがここにもあるとわざわざ都市に行かなくても良くなる。 向原中 

自然豊か。 向原中 

子どもの遊ぶ場所を増やす。 向原中 

賑やかな通りがほしい。 向原中 

環境をよりよくする。 向原中 

住みやすいまち。 向原中 

今のようなのどかな感じが住み続けたいと思う。 向原中 

埼玉にも、もっと観光スポットを増やしてほしい。 向原中 

自然豊か。 向原中 

思いっきり外で遊べる所が必要だと思う。 向原中 

街全体で色が統一されているまち。 向原中 

世界遺産。 向原中 

自然を増やして遊ぶ所を増加させる。 向原中 

都会のような所。ビルいっぱい。 向原中 

自衛隊で引っ越してくる人でも慣れるのが早いまち。 向原中 

いいまちにして、過ごしやすくしたい。 向原中 

防犯の対策や教育環境を整える。 向原中 

環境が良い。 向原中 

住みやすい。 向原中 

施設や環境が必要。 向原中 

環境の安全。 向原中 

住みやすい環境をつくる。 向原中 

歩きたばこを原則禁止にする。喫煙所を減らす。 豊岡中 

ごみが少ないまち。 豊岡中 

自然であふれているまち。 豊岡中 

自然が多い所。 豊岡中 

まちの魅力がある所。 豊岡中 

住みやすく、子どもたちの遊ぶ場所をつくる。 豊岡中 

子どもが自然に触れながら、体を思いっきり動かせる場所。 豊岡中 

疲れないまち。 豊岡中 

都市化。 豊岡中 

大きな工場をたてない。祭りの時間をもう少し早く終わりにする。 豊岡中 

自然を減らさない。 豊岡中 

高くない人口密度があれば良い。 豊岡中 

きれいなまち。 豊岡中 

遊べる場を増やした方がいいと思う。 豊岡中 

家が多すぎ。 豊岡中 

遊ぶ場所ない。 豊岡中 

市内でほとんどのことが済むまち。 豊岡中 

都会にしてほしい・・・原宿みたいな所がいい。 豊岡中 

子どもたちにできることをさせたいです。 豊岡中 

やさしい大人が増える。 豊岡中 

自然がいっぱい。 豊岡中 

遊べる場所をつくる。 豊岡中 

自分は駅の近くに住んでいるけど、前、塾の帰りにヤンキーみたいな人に大きな声で脅かされた。夜中、すごいうるさい。  豊岡中 

遊べる場所をつくる。 豊岡中 

教育環境や生活環境が充実していて治安がいい場所。 豊岡中 

住みやすさ。 豊岡中 

夜でも遊べる環境。 豊岡中 

遊べる場所が多い。 豊岡中 

タバコを吸う人を減らしてほしい（コンビニの前とかタバコを吸う人が多くわざわざ息を止めなければならないので困る）。 豊岡中 

公園や安全な施設がもう少し多かったら、子どもたちが暮らしやすいと思います。 豊岡中 

夏場涼しい（比較的）まち。 豊岡中 
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小項目 意見 学校名 

環境面 

良いまちにしたいという気持ち。 豊岡中 

自然はあるがよい遊び場がない。楽しめるような場所が幼・小・中・高、どの年齢層を考えても皆無。 豊岡中 

遊べる場所をもっと増やす。 豊岡中 

魅力があるまち。 豊岡中 

おしゃれなもの、楽しい所をつくる。 豊岡中 

食べ物がおいしくて、観光名所があるまちなら住み続けたい（京都みたいな）。 豊岡中 

この前、自主練習としてテニスコートを利用しているときに、マナーの悪い硬式テニスをしているおじさんたちのコートにボー

ルがいってしまったので、ちゃんと挨拶をしてボールを取ったのに、「こっちは試合してんだよ」ときれられたので、そういうお

じさんがいるまちに住みたくない。 

豊岡中 

自然豊かできれい（清潔）なまちなら住み続けたいと思う。 豊岡中 

賑やかなまち。 豊岡中 

自信を持って魅力を人に伝えることができる（有名な観光地がある）。 東町中 

子どもが遊べる所を多くする。 東町中 

子どもの遊ぶところをもっとつくる。 黒須中 

自然を増やす。 黒須中 

きれいなまち。 黒須中 

自然が多いまち。 黒須中 

もっと遊べる所をつくる。 黒須中 

子どもが安心して遊べる場所。 黒須中 

緑豊かなまち。 黒須中 

変な大人や気持ち悪い大人はいなくなるべき。 黒須中 

魅力のあるものをもっと増やす。楽しく遊べるところを増やす。 黒須中 

自然豊か。 黒須中 

みんなが集まって遊べる場所。 黒須中 

賑やかなまちがたくさん。 黒須中 

人間と自然が共存できるまち。 黒須中 

自然が豊かなまちに住みたい。自然を豊かにすること。 黒須中 

夏の暑さをどうにかする。静かで楽しいまち。 黒須中 

自然保護ができている。空気がおいしい。 黒須中 

入間市の魅力を増やすこと。 黒須中 

少し大きな遊べる場所。 黒須中 

都会にすぐに行けて、なにかと豊岡の方は栄えていると思う。 黒須中 

遊ぶ場所を増やし、暮らしに苦労がないまち。 黒須中 

教育環境の整備（今よりもっとという意味で）。 黒須中 

市民のことを思っているまち。 黒須中 

住みやすい環境が整っている。 東金子中 

遊び場所を増やす。 東金子中 

東京のようにマンションがたくさんあってとても賑やかな場所。 東金子中 

充実した教育環境。 東金子中 

自然が豊か。 東金子中 

学校などの教育環境をよくする。 東金子中 

もう少し、子ども（特に小さい子）に外で遊ぶ機会を持たせてあげること。 東金子中 

人や環境が豊かなこと。 東金子中 

教育が充実していてきれい。 東金子中 

自然が多くあるまち。自然が私が小学校の頃よりも少なくなっている。 東金子中 

まちを賑やかにする。 東金子中 

楽しい所がたくさんあるまちに住みたい。 東金子中 

遊べる場を作る。 東金子中 

自然保護。 東金子中 

家族や友達と一緒に楽しめるような場所を多く作る。 東金子中 

住みやすい。 東金子中 

明るく楽しいまち。 東金子中 

児童の遊び場所を増やす。 東金子中 

遊べる場所を増やす。 東金子中 

魅力があるまち。 東金子中 

教育環境が充実している。 東金子中 

自然も豊か。 東金子中 

自然が豊か。 東金子中 
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小項目 意見 学校名 

環境面 

遊ぶ場を増やす。 東金子中 

自然ののどかな方が入間市に合っていると思う。 東金子中 

大勢で遊べる公園や店がある場所が子どもには人気が高いと思うから遊べる環境がしっかりと設けられていれば住みや

すいと思うし、必要だと思う。 
東金子中 

緑が多い所に住み続けたい。 東金子中 

自然が豊か。 東金子中 

集中して、遊んだり学んだりできること。明るいまちなら住み続けたい。 東金子中 

住みやすさも大事だと思う。 東金子中 

遊べる所を作る。 東金子中 

保育所、小中学校の教育環境の充実。 東金子中 

森と林と川と池など自然がたくさんあるまち。自分のまちを自慢できるようなまち。 東金子中 

バスや電車の本数が多く、安心・安全に自然が保護されている所。 金子中 

遊ぶ場所を増すことが必要。 金子中 

自然豊かなことを保つ。 金子中 

おもしろいまち。 金子中 

遊べるところがある。 金子中 

きれいなまち、家、ショッピングモールをつくってほしい。 金子中 

遊ぶ場所を増やす。 金子中 

自然豊かなところがあるまち。 武蔵中 

親が育てやすい環境をつくるまち。 武蔵中 

畑・空き家など再度見直し、家をたくさん建て、子どもが増えるような環境を作ってほしい。 武蔵中 

車がなくても生活できる環境。 武蔵中 

都市部と自然の両立。 武蔵中 

子どもたちが楽しめる場所をもっと増やす。 武蔵中 

自然がある所。 藤沢中 

観光スポットを作る。 藤沢中 

インスタ映えするところ。 藤沢中 

涼しくてあったかい所。 藤沢中 

子どもが遊べるところ。 藤沢中 

暮らしやすい。 藤沢中 

不老川をきれいにする。 藤沢中 

遊び場。 藤沢中 

緑を増やす（←屋上とか自販機とかに）。 藤沢中 

森がなくなっていて悲しいです。 藤沢中 

もっと遊べるところがほしい。 藤沢中 

ゴミが散乱していない所。川がキレイ。 藤沢中 

ヤンキーがいないところ。 藤沢中 

お茶をもっとアピールすること。 藤沢中 

遊ぶ場所を増やす。 藤沢中 

自然（森）。 藤沢中 

大きいショッピングモール。 藤沢中 

ブタのにおいが臭い（アウトレットに行くまでの道）。 藤沢中 

自然の環境。 藤沢中 

子どもの遊び場を増やす。 藤沢中 

活気のあるまち。 藤沢中 

静かなまちが必要です。静まったまちが住み続けたい。 藤沢中 

誰でも遊べる所をもっと作る。 藤沢中 

喫煙禁止区域を広く設定すること。喫煙所を壁で囲うこと。 藤沢中 

住みやすい環境がいい。 藤沢中 

森林がもっと増えてほしい。 藤沢中 

カラスの被害が少ないまち。 藤沢中 

賑やかなまち。何かしら自慢できるようなまち。 藤沢中 

中高生の遊ぶ所が少ない。 藤沢中 

教育環境の充実化。 藤沢中 

観光スポットを増やしたりして、自然とふれあえるものなどを増やす。 藤沢中 

空き家みたいなのを取り壊す（少し怖いから）。 藤沢中 

道の壁の落書きを消す。カラスが多すぎる。 藤沢中 

先生と子どもの距離が近くて充実した教育（補習やプリントの準備など）。 藤沢中 
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小項目 意見 学校名 

環境面 

もう少し賑やか（楽しめる）場所があればいい。 藤沢中 

遊び場が多い。 上藤沢中 

もう少し遊べる場所を増やしたほうが良いと思う。 上藤沢中 

もっと遊ぶ場所などを増やす。 上藤沢中 

お店も近くにたくさんあり、住みやすいのなら住み続けたい。 上藤沢中 

楽しいまち。 上藤沢中 

川で遊べなくなるので、護岸工事をしすぎない 上藤沢中 

整った教育環境が必要。 上藤沢中 

まちに活気があり、魅力があるまちなら住みたいと思えると思います。 上藤沢中 

森を増やす。 上藤沢中 

子どもが遊べる所を増やすことが必要。 上藤沢中 

都会みたいな明るいまち。 上藤沢中 

緑の多いまちに住み続けたい。 上藤沢中 

勉強も必要だが、遊べる場所も増やしてほしいです。 上藤沢中 

自由なまち。 上藤沢中 

退屈ではないまち。 上藤沢中 

自然豊か。 西武中 

自然と共に暮らすまち。 西武中 

空気の良いまち。 西武中 

住みやすいと住み続けたい。 西武中 

緑が豊かな所に住み続けたい。 西武中 

自然を増やす！！ 西武中 

子供を教育する立場の人間（保護者、教職員など）の環境を保障することが必要。そうでないと子どももつらい。 西武中 

遊ぶ所を増やしてほしい。 西武中 

子どもたちが遊べる場所を増やす。 西武中 

遊ぶ場所。 西武中 

環境がよければ住み続けたいと思う。 西武中 

子どもが暮らしやすくするには、子どもが遊べるような場所を身近につくる。 西武中 

自然を今まで以上に活用したまちなら住み続けたい。 西武中 

自然が豊かなところ。 西武中 

もっと楽しく遊べるところを増やす。 西武中 

環境整備。 西武中 

遊ぶ場所がある。 西武中 

子どもたちのために、遊ぶ所を充実させる。 西武中 

もっと遊べる場所、人が集まれる場所。 西武中 

遊ぶ場所をつくる。 野田中 

おもいっきり遊べる場所が必要。 野田中 

住民がいっぱいいるまち。 野田中 

自然を増やす。 野田中 

自然が豊かな場を作る。 野田中 

自然も大事。きれいな環境。 野田中 

遊ぶところを増やす。 野田中 

自然が豊かであること。教育環境がいいこと。 野田中 

子どもが入園、入所する保育園、幼稚園などの環境を良くするべきだと思います（保育士の数を増やす、きれいな施設を

つくる）。 
野田中 

家とかをたくさん建てるのは良いが、ちょっと広々とした自然に触れ合える部分が必要だと思います。 野田中 

もっと子どもが遊べる場所を増やしてほしい。 野田中 

遊ぶ場所が少ない。近所の人（老人）がうるさいというので外で遊べない。 野田中 

勉学に関心のあるまち。自慢できることが多くあるまち。 野田中 

外で遊べる所をつくる。 野田中 

 

 大項目「交通」           

小項目 意見 学校名 

公共交通 

暮らしやすく、交通が便利なまち。 向原中 

交通が便利なまちなら住み続けたいと思う。 向原中 

交通が便利なとこ。 向原中 

交通の環境が整っている。 向原中 
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小項目 意見 学校名 

公共交通 

交通が便利なまち。 豊岡中 

交通が便利。 豊岡中 

交通渋滞を減らす。 豊岡中 

交通が楽で買い物も楽。 豊岡中 

交通の便が良い。 豊岡中 

交通が整備されていて都心に行きやすいまち。 黒須中 

西武バス出てほしい。 黒須中 

交通機関の安全。 東金子中 

坂が多い地域もあるためバスを増やしてほしい。 東金子中 

交通の安全。 東金子中 

交通機関が通っている。 東金子中 

電車の本数を増やす。 金子中 

交通の便が悪い。 武蔵中 

交通、バスの本数が少ない。 武蔵中 

駅やバスなどの交通機関を充実させてほしいです。 武蔵中 

もっと交通の便がよくなるといいです。 藤沢中 

信号の変わる速度を一定にしてほしい。 藤沢中 

交通が便利なまち。 藤沢中 

交通の便がいい。 藤沢中 

交通の便利さ。駅からも遠くバス停も近所にはないので。 上藤沢中 

もっと交通が便利だといいと思います。 上藤沢中 

交通の便を良くする。 上藤沢中 

通勤・通学が便利。 西武中 

交通もそこそこ便利。 西武中 

交通が便利。 西武中 

交通が便利。 西武中 

交通網が発達していて、便利なところ。 野田中 

インフラ整

備 

信号が横断歩道にあった方がいい。 向原中 

道路や歩道の安全。 向原中 

道路が狭い。 向原中 

安全な道路。 向原中 

道路の整備が必要だと思う。 向原中 

歩道が広くて、できれば自転車走行路をつくる。 豊岡中 

道路整備。 豊岡中 

橋を直してほしい。 豊岡中 

道路整備。 豊岡中 

大きい道路の近くに家を建てない。 豊岡中 

道路や橋の整備。 豊岡中 

もう少し道を平らにする。 豊岡中 

見通しが良い。 豊岡中 

危険をなくす（例：橋とかの整備）。 豊岡中 

道路整備。 豊岡中 

道路整備。 豊岡中 

交通の安全をもう少し整えた方が良いと思う。 豊岡中 

道路や橋の整備が充実したまち。 東町中 

古くなった橋等は、危ないからなくすか使用禁止の方が良いと思います。 黒須中 

横断歩道など（小さい子が車の事故にあわないため）。 黒須中 

通学路の交通整備。 黒須中 

魚の道つくる前に、道路を整備する。 黒須中 

細い道などを減らす。 東金子中 

道などをよくすること。 東金子中 

歩道をつくる。 東金子中 

坂を少なくする。 東金子中 

坂道ではなく、平らな道にする。道路を広くする。きれいで安全なところに住みたい。 東金子中 

歩道が無い所が多い。 東金子中 

歩道の整備。 金子中 

坂を少なくする。 金子中 

歩道をつくる。 金子中 
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小項目 意見 学校名 

インフラ整

備 

道などの電灯・道幅を広くする。 金子中 

車のスピードが速くて、いつも危ないのでもう少しスピードを落とす工夫があると良い。 武蔵中 

押しボタン信号を増やす。車道と歩道を分けるブロックやガードレールを増やす。 藤沢中 

歩道をもっと広くする。 藤沢中 

安川通りのサイオスの所に信号がない横断歩道があったら便利すぎてやばい。 藤沢中 

事故が起こりやすい道などを直してほしい。 藤沢中 

歩道。 藤沢中 

細い道があるので、道の幅を広くすると良いと思います。 藤沢中 

豊岡第一病院の前の踏切が狭いから広げてほしい。 藤沢中 

もうちょっと信号がほしい。 藤沢中 

変な所に安全ホールが邪魔。 藤沢中 

自転車と歩行者の道を分けてほしい。 藤沢中 

横断歩道が少ない道路に、横断歩道を作ってほしいです。 藤沢中 

高い段差などを無くすようにする。 藤沢中 

○○通りみたいな賑やかな通りをつくる。道をきれいにする。信号を増やす（私の家の前）。 藤沢中 

横断歩道をもっと多く設置する（ななめ横断する人を減らすため）。 藤沢中 

坂が少ない。整備された歩道。 藤沢中 

夜、暗い道や歩道がなくて危ない道をしっかり整備する。 藤沢中 

ガードレールをもっとつくる。 藤沢中 

歩道をもっと広くする。 藤沢中 

道路幅を広くする。 藤沢中 

道が壊れている所があって危険。歩道がある線路にしてほしい。 藤沢中 

歩道を増やす。道をキレイにする。少し凸凹していて歩きにくい。 藤沢中 

歩道の整備がされた歩きやすい歩道があるまち。 上藤沢中 

道路などがしっかり整備されているまちなら、住み続けたいと思います。 上藤沢中 

通学路などが安全に通れるようにしてほしいです。 上藤沢中 

夜、暗すぎる所をなくす。 藤沢中 

交通整備が整っているまち。 西武中 

道路などの道が整備されている。 西武中 

道路を子どもが歩いても安全なように整備すること。 西武中 

通学路の際に危ない暗い道を工夫する。 西武中 

道路の安全。 野田中 

交通事故も埼玉は多いので、道を広げたりすると良いと思います。 野田中 

道が狭くない。 野田中 

防犯 

治安がいいところ。 向原中 

見守る人をもっと増やす。 向原中 

パトロールを行う。 向原中 

犯罪などがない。 向原中 

事件・事故の少ないまち。 向原中 

街灯がとても少ないから夜明るくなくて怖い。 向原中 

安全に事故があってはならないから、小学生の朝の登校などでの見守り。 向原中 

賑やかで事件が少ないまち。 向原中 

交通事故の少ない安全の確保。 向原中 

夜、道が暗いので明るくする。 向原中 

治安が良く、犯罪が少ないまち。 向原中 

夜暗く危ない所がない。 豊岡中 

近くに子ども 110 番が多くある。街灯をもう少しおいて暗いところをなくす。 豊岡中 

最近、不審者が増えており、私の家の近くも人通りが少なく危ないので、みんなが安心できるような対策をとるべきだと思

う。 
豊岡中 

犯罪が少なくて安全なまち。 豊岡中 

交通事故など他の事件が少ないまち。 豊岡中 

夜道が安全。交通安全。 東町中 

防犯対策。 東町中 

防犯カメラを多くする。 黒須中 

安全パトロール（←子供たちが安心すると思う）。 黒須中 

不審者の情報が少ない。ヘルメット着用。 黒須中 

治安がよい。 黒須中 

防災防犯や交通などの安全対策をすれば、子どもも暮らしやすいまちになると思う。 黒須中 
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小項目 意見 学校名 

防犯 

暗い所とかに明かりをつける。 黒須中 

危ないところはカメラとかをつける。 黒須中 

防犯・防災がしっかり対策しているまちになら続けたいです。 東金子中 

街灯が足りなさそうな所を調べて設置すれば安心・安全になると思う。 東金子中 

犯罪がない安心して住めるまちにする。 東金子中 

国道沿いの家々、通学路のガードレールなどによる安全確保、国道 16 号と 299 号の交差点の防犯カメラなどによる暴

走族の検挙。 
東金子中 

交通などがとても安全なまち。防犯も安全！ 東金子中 

安全対策や防犯対策をとる。 東金子中 

犯罪が少ないまちに住みたい。 東金子中 

安全・安心で犯罪が少ないまち。 東金子中 

交通事故や何かの事件に巻き込まれないように安全対策をする。 東金子中 

危ない人からすぐに逃げたりできる家などがあると良いと思う。 東金子中 

居住地域に街灯が少ないため、道を一つ入ると暗く危険。防犯に欠ける。市の中心地域でないため、仕方ないかもしれ

ませんが、不安です。 
金子中 

街灯が少なく、夜が危ないので街灯を増やしていただきたい。 金子中 

もっと横断歩道を増やしてもらいたいです。夜、塾から帰宅するときに道が暗くて少し怖いなと思うのでもっと街灯が欲しい

です。 
藤沢中 

治安を良くする。 藤沢中 

街灯。 藤沢中 

事故や犯罪がないまちなら住み続けたい。 藤沢中 

事故のないまち。 藤沢中 

犯罪を少なくする。 藤沢中 

不審者がでない。 藤沢中 

公園の電灯などの整備。 藤沢中 

防犯を徹底する。 藤沢中 

パトロールなどを強化させること。危険がなく皆が安全に暮らすことができるまち。 藤沢中 

交通事故をなくす。 藤沢中 

誘拐、犯罪、不審者が少ない。 藤沢中 

交通事故が少ないまち。 藤沢中 

犯罪をなくす。 藤沢中 

交通事故をなくす。 藤沢中 

夜でも明るいまち。 藤沢中 

夜でも明るいまち（街灯が少ない）。 藤沢中 

街灯を明るくする（LED 電球）。 藤沢中 

暗い道に街灯を置く。 藤沢中 

防犯を強化して、子どもが安心できるようにする。 上藤沢中 

防犯をもっと強くする。 上藤沢中 

人気がないところにも街灯をつけたり、曲がり角にミラーをつけたりして、安全に暮らせる環境。 上藤沢中 

夜道が暗く怖いので、電球等増やしてほしいです。 上藤沢中 

公園や街灯を増やし、もっと明るく、危険な道を減らす。 上藤沢中 

犯罪者がいない生活しやすいまちに住み続けたいです。 上藤沢中 

事故・事件がない。 西武中 

交通が安全で住みやすく。 西武中 

不審者がよくあらわれるのでその防犯も対策するべきです。 西武中 

変な大人の人（不審者）がいない所。 西武中 

入間市では、不審者が多くいると思うので、その人を減らせると良いと思う。 野田中 

 

 大項目「サービス」         

小項目 意見 学校名 

就労支援 就職場所がたくさんある。 東町中 

子育て支

援 

1人 1人の個性を伸ばす教育をすればよい（子供がやりたい事を注意するのではなく、一緒に手伝ってあげる）。そのため

の独自の教育をすれば色々な親が興味を持って引っ越して来る。そして人口が増えるなども考えられる。 
向原中 

学費補助。 向原中 

待機児童を減らす。 向原中 

親がしっかり面倒を見る。 豊岡中 

父や母に対してのサービス、教育、カウンセリング充実。 豊岡中 
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小項目 意見 学校名 

子育て支

援 

まち全体で子どもを支援する。大人が子どもに対して文句等を言わない。 豊岡中 

子育て世代への非常に充実した支援。 豊岡中 

若い人が子どもを産むように新しい制度をつくること。 東町中 

親に負担がかかりすぎないような市からの補助の充実。 東町中 

不登校の子のケア、育児のサポート、小さい子の親たちの交流。 東金子中 

高校等のお金の支援をもっと多くしてほしいです。 東金子中 

市が応募なしに勉強の手助けをしてくれる。 藤沢中 

子育て支援手当の充実。 上藤沢中 

子育て支援にもう少し力を入れてほしい。 上藤沢中 

その他支

援 

年に 2 回行事を増やす。 向原中 

市全体で盛り上がれる行事があったらいいと思います。 向原中 

小さい子どもがいる人や高齢者に対してのサービス・サポートが充実している。 向原中 

祭りがもっとあれば。 向原中 

お祭りが多い入間市なので、市民参加型のイベントを行う。 向原中 

2 ヵ月に 1 度ペースで小さなイベントを行う。 豊岡中 

祭りを増やす。 豊岡中 

祭りを増やす。 豊岡中 

入間市特有の何かイベントを作ったらいいと思う。マラソン大会などオススメです。チャリティーマラソンとか？ 豊岡中 

近所の人とふれあえるような企画を沢山やったら楽しそう！！まつりとか！！ 豊岡中 

みんなが集まるイベントがもっとあるとよいと思う。 豊岡中 

小学生の内にも習い事や、ボランティアなど色々なことができるまち。 黒須中 

インパクトの強いマスコットキャラクター。 黒須中 

お金などの補助（生活が苦しい人など）。 黒須中 

地区としての活動も大切だと思うが、市全体での活動も大切だと思います。より多くの人が地域の活動に関心と協力する

きっかけとなるようなものが必要だと思います。 
東金子中 

子どもだけのサービスみたいなのを作ればいい。 金子中 

7 月 7 日には、七夕祭りなどをやってくれると住み続けたいと思う。 金子中 

子どもが参加できるイベントをやる。 藤沢中 

教育などの体験の場をもっと増やしてアピールを大きくしてほしいです。 藤沢中 

畳の部屋で自由に遊べる所。小倉百人一首競技かるた大会などの昔ながらの事をやっている会。 藤沢中 

イベントを増やす。 上藤沢中 

自然は多いですが、整備が行き届いていない所もあるので、そういった所をきれいにする活動が必要だと思います。 上藤沢中 

イベントがたくさんあったりすること。 西武中 

地域の行事が活発。 野田中 

地域でたくさんのイベントを行う。 野田中 

 

 大項目「その他」         

小項目 意見 学校名 

公マネ・耐

震化の取

組 

場所によって公共施設の数にもムラがあるため、密集しているところから外し、不足している地域に建てるべきだと思う。 

西武中 

人口減少

対策 

家賃が安い。 向原中 

子どもが増えれば、友達も増えると思う。 豊岡中 

人を呼び込む。 豊岡中 

人口問題を改善し、今のままでいいと思う。 豊岡中 

特にまちの魅力はないのだし、安全で安心な暮らしができるようなまちになれば、入間市の人口もどんどん減っていくという

こともなくなるのではないか。 
東金子中 

家と家の幅を広くする。土地を安くする。 藤沢中 

アウトレットなどの大型施設を増やすことで人口が増える、もしくは減少が少しになると思う。 藤沢中 

会社やデパートなど働く所があれば、都心に住み移る必要がなく人口が減らないと思います。 西武中 

その他 

特にない。 向原中 

ない。 向原中 

お茶が一家に 1 つはある（入間市のお茶が）。 豊岡中 

特になし。 黒須中 

黒須。 黒須中 

近くに住みはじめている外国人（フィリピン国籍、中国人、タイ人、インドネシア人など）のモラルにも不安が多く、こわいで

す。ビザの問題も多くとりざたされているので、就労ビザをもっているのかどうか？子供をもつ家庭なので恐いです。 
金子中 
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小項目 意見 学校名 

その他 

特にない。 金子中 

特にない。 金子中 

金子を青梅に渡す。 藤沢中 

頭のかたい大人がいなくなればいい。テストをなくせば、みんな素直になる！！ 藤沢中 

分からない。 藤沢中 

特になし。 野田中 
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Ⅳ 公共施設全般に関する事項 

 

 

 

 

15.5% 

83.1% 

1.5% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

18.0  

15.1  

21.1  

15.5  

18.2  

20.0  

25.5  
1.8  

13.6  

21.7  

6.7  

12.5  

15.7  

14.5  

12.2  

13.3  

79.8  

82.6  

77.2  

84.5  

81.8  

78.2  

72.5  

98.2  

81.8  

78.3  

93.3  

81.3  

81.4  

85.5  

87.8  

86.7  

2.2  

2.3  

1.8  

1.8  

2.0  

4.5  

6.3  

2.9  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

 公共施設マネジメントの取り組みを進めていることを知っていたのは 2割弱（小学 6年生） 

「公共施設マネジメント」の取り組みを入間市が進めていることを「知っている（はい）」と回答した割合

は、15.5%と低くなっている。 

今後も、公共施設マネジメントについて将来のまちを担う小学生を含む若い世代の皆様にも一緒に考

えていただけるよう、入間市の取り組みをより分かりやすくお伝えする努力が必要であると考える。 

設問７ 入間市で公共施設マネジメントに取り組んでいることについて知っていました 

か。（〇は１つ） 

【小学校全体】 
【小学校別】 

・小学校別に見ると、「はい（知っていた）」と回答した割合が最も多かったのは、東金子小学校で 25.5%で

あった。 

・一方で、「いいえ（知らなかった）」と回答した割合が最も多かったのは、新久小学校で 98.2%であった。 
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14.3% 

84.8% 

0.9% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

7.0  

14.7  

7.7  

14.3  

18.9  

12.9  

31.4  

20.0  

14.2  

19.6  

8.0  

92.4  

84.5  

92.3  

84.6  

81.1  

84.3  

68.6  

80.0  

84.7  

76.8  

92.0  

0.6  

0.8  

1.1  

2.9  

1.1  

3.6  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 公共施設マネジメントの取り組みを進めていることを知っていたのは 2割弱（中学 3年生） 

「公共施設マネジメント」の取り組みを入間市が進めていることを「知っている（はい）」と回答した割合

は、小学生と同様 14.3%と低くなっている。 

今後も、公共施設マネジメントについて将来のまちを担う中学生を含む若い世代の皆様にも一緒に考

えていただけるよう、入間市の取り組みをより分かりやすくお伝えする努力が必要であると考える。 

・中学校別に見ると、「はい（知っていた）」と回答した割合が最も多かったのは、武蔵中学校で 31.4%であ

った。 

・一方で、「いいえ（知らなかった）」と回答した割合が最も多かったのは、向原中学校で 92.4%であった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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12.1% 

87.1% 

0.8% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

9.0  

27.9  

14.0  

8.5  

16.4  

14.5  

13.7  

7.3  

9.1  

4.3  

13.3  

4.2  

14.3  

7.2  

8.1  

10.0  

89.9  

69.8  

86.0  

91.5  

83.6  

85.5  

84.3  

92.7  

90.9  

95.7  

86.7  

91.7  

84.3  

92.8  

91.9  

90.0  

1.1  

2.3  

2.0  

4.2  

1.4  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

 今後、人口減少が見込まれるのを知らなかったのは約 9割（小学 6年生） 

「知らなかった（いいえ）」が 87.1%と高くなっており、多くの児童は 30年後に入間市の人口減少が見込ま

れるという認識が薄いと考えられる。 

一方、「知っていた（はい）」は 12.1%となっており、30 年後の入間市において人口減少が見込まれる印

象をもっている児童もいた。 

設問８ 入間市の人口は今の約 148,500人から 30年後には約 120,000人になると見込ま 

れていることを知っていましたか。（〇は 1つ） 

【小学校全体】 
【小学校別】 

・小学校別に見ると、「はい（知っていた）」と回答した割合が最も多かったのは、豊岡小学校で 27.9%であ

った。 

・一方で、「いいえ（知らなかった）」と回答した割合が最も多かったのは、宮寺小学校で 95.7%であった。 
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8.2  

23.3  

15.4  

9.9  

14.7  

11.4  

11.4  

16.3  

8.7  

30.4  

14.0  

91.2  

76.0  

84.6  

90.1  

85.3  

85.7  

88.6  

83.8  

90.2  

67.9  

86.0  

0.6  

0.8  

2.9  

1.1  

1.8  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 

 

 

 

13.8% 

85.5% 

0.7% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

 今後、人口減少が見込まれるのを知らなかったのは約 9割（中学 3年生） 

「知らなかった（いいえ）」が 85.5%と高くなっており、多くの生徒は 30年後に入間市の人口減少が見込ま

れるという認識が薄いと考えられる。 

一方、「知っていた（はい）」は 13.8%となっており、30 年後の入間市において人口減少が見込まれる印

象をもっている生徒もいた。 

・中学校別に見ると、「はい（知っていた）」と回答した割合が最も多かったのは、西武中学校で 30.4%であ

った。 

・一方で、「いいえ（知らなかった）」と回答した割合が最も多かったのは、向原中学校で 91.2%であった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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24.9% 

74.2% 

0.9% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

 生産年齢人口の減少により入間市の財政が厳しくなることを認識しているのは 2割（小学 6年生） 

「知らなかった（いいえ）」は 74.2%と高くなっており、30年後の人口減少の見込みと同様、将来税金を納

める人（生産年齢人口）が減少することに対する認識が薄いと考えられる。 

一方、「知っていた（はい）」は 24.9%となっており、入間市の財政不足に理解を示す児童も少なからずい

ることが分かった。 

設問９ 将来、働いて税金を納める人が少なくなり、入間市で使えるお金が少なくなるこ 

とを知っていましたか。（〇は 1つ） 

・小学校別に見ると、「はい（知っていた）」と回答した割合が最も多かったのは、東金子小学校で 45.1%で

あった。 

・一方で、「いいえ（知らなかった）」と回答した割合が最も多かったのは、仏子小学校で 86.7%であった。 

23.6  

23.3  

19.3  

28.2  

23.6  

18.2  

45.1  

18.2  

31.8  

26.1  

26.7  

20.8  

25.7  

34.8  

20.3  

13.3  

75.3  

75.6  

78.9  

71.8  

76.4  

80.0  

52.9  

81.8  

68.2  

73.9  

73.3  

75.0  

72.9  

65.2  

79.7  

86.7  

1.1  

1.2  

1.8  

1.8  

2.0  

4.2  

1.4  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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26.4% 

72.8% 

0.8% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

14.6  

28.7  

26.9  

14.3  

41.1  

24.3  

48.6  

33.8  

19.7  

48.2  

30.0  

84.2  

70.5  

73.1  

85.7  

58.9  

72.9  

51.4  

66.3  

79.2  

50.0  

70.0  

1.2  

0.8  

2.9  

1.1  

1.8  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 生産年齢人口の減少により入間市の財政が厳しくなることを認識しているのは 3割弱（中学 3年生） 

「知らなかった（いいえ）」は 72.8%と高くなっており、30年後の人口減少の見込みと同様、将来税金を納

める人（生産年齢人口）が減少することに対する認識が薄いと考えられる。 

一方、「知っていた（はい）」は 26.4%となっており、入間市の財政不足に理解を示す児童も少なからずい

ることが分かった。 

【中学校全体】 
・中学校別に見ると、「はい（知っていた）」と回答した割合が最も多かったのは、武蔵中学校で 48.6%であ

った。 

・一方で、「いいえ（知らなかった）」と回答した割合が最も多かったのは、黒須中学校で 85.7%であった。 

【中学校別】 
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66.0% 

32.9% 

1.1% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

 

 

 

 

 

  

 公共施設に対して多くの費用がかかっていることを認識しているのは 6割（小学 6年生） 

「知っていた（はい）」と回答した割合は 66.0%と高くなっており、公共施設に対して多くの費用がかかっ

ていることについて理解を示している。 

一方、「知らなかった（いいえ）」と回答した割合は 32.9%となっており、公共施設における費用について

認識していない児童も約 3割となった。 

70.8  

57.0  

73.7  

60.6  

69.1  

76.4  

70.6  

60.0  

72.7  

78.3  

76.7  

56.3  

62.9  

68.1  

66.2  

46.7  

28.1  

43.0  

24.6  

36.6  

30.9  

23.6  

29.4  

38.2  

27.3  

21.7  

23.3  

39.6  

34.3  

31.9  

32.4  

53.3  

1.1  

1.8  

2.8  

1.8  

4.2  

2.9  

1.4  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

設問１０ 公共施設は、人件費・電気代・水道代・空調の維持費・建物の修繕費等の多くの 

お金がかかっていることを知っていましたか。（〇は 1つ） 

・小学校別に見ると、「はい（知っていた）」と回答した割合が最も多かったのは、宮寺小学校で 78.3%であ

った。 

・一方で、「いいえ（知らなかった）」と回答した割合が最も多かったのは、仏子小学校で 53.3%であった。 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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69.7% 

29.8% 

0.5% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

64.3  

65.9  

69.2  

69.2  

81.1  

74.3  

82.9  

76.3  

64.7  

69.6  

70.0  

35.1  

34.1  

30.8  

30.8  

18.9  

24.3  

17.1  

23.8  

34.2  

30.4  

28.0  

0.6  

1.4  

1.1  

2.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 公共施設に対して多くの費用がかかっていることを認識しているのは約 7割（中学 3年生） 

「知っていた（はい）」と回答した割合は 69.7%と高くなっており、公共施設に対して多くの費用がかかっ

ていることについて理解を示している。 

一方、「知らなかった（いいえ）」と回答した割合は 29.8%となっており、公共施設における費用について

認識していない生徒も 3割となった。 

・中学校別に見ると、「はい（知っていた）」と回答した割合が最も多かったのは、武蔵中学校で 82.9%であ

った。 

・一方で、「いいえ（知らなかった）」と回答した割合が最も多かったのは、藤沢中学校で 34.2%であった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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17.8% 

3.9% 

11.9% 

6.9% 

28.1% 

6.4% 

16.1% 

3.9% 
5.0% 

ア.公民館（中央公民館・地区公民館） 

イ.市民会館 

ウ.体育館（市民体育館・地区体育館） 

エ.博物館 

オ.図書館（本館・分館） 

カ.市役所 

キ.児童センター 

ク.その他 

無回答 

設問１１ 学校以外で日頃からよく利用している公共施設は何ですか。また、その公共施設 

はどのような目的で利用していますか。 

（１）良く利用する公共施設（〇はいくつでも） 

・小学校別に見ると、「公民館」と回答した割合が最も多かったのは、宮寺小学校で 55.2%、「市民会館」で

は藤沢北小学校で 8.1%、「体育館」では西武小学校で 25.0%、「博物館」では狭山小学校で 40.0%、「図

書館」では仏子小学校で 50.0%、「市役所」では東金子小学校で 14.0%、「児童センター」では豊岡小学校

で 35.3%であった。 

・一方、「公民館」と回答した割合が最も少なかったのは、豊岡小学校で 4.7%、「市民会館」では金子小学

校と仏子小学校でそれぞれ 0.0%、「体育館」では藤沢北小学校で 4.1%、「博物館」では藤沢小学校で

0.0%、「図書館」では宮寺小学校で 13.8%、「市役所」では宮寺小学校で 0.0%、「児童センター」では金子

小学校と宮寺小学校でそれぞれ 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「プール」や「野球場やグラウンド」、「産業文化センター」などがあった。 

 利用頻度が高い公共施設は図書館で約 3割（小学 6年生） 

「図書館（本館・分館）」が 28.1%と最も高く、次いで「公民館（中央公民館・地区公民館）」が 17.8%、「児

童センター」が 16.1%となっており、市民会館と市役所についてはそれぞれ 3.9%、6.4%と少なくなっている。 

15.0  

4.7  

18.9  

12.2  

21.4  

21.5  

22.6  

15.7  

39.5  

55.2  

14.0  

17.8  

8.8  

25.0  

18.5  

22.7  

4.6  

2.7  

2.7  

8.1  

5.4  

6.9  
1.1  

4.6  

3.4  

2.0  

4.1  
1.8  

3.0  

4.0  

9.8  

8.0  

7.2  

4.1  

13.4  

13.8  

12.9  

14.8  

5.3  

10.3  

10.0  

15.1  

17.5  

10.6  

25.0  

4.5  

4.6  

6.0  

3.6  

6.5  

7.1  

6.9  

5.4  

16.7  

5.3  

6.9  

40.0  

3.5  
1.5  

8.1  

4.5  

27.7  

27.3  

20.7  

32.5  

27.7  

25.4  

18.3  

25.9  

39.5  

13.8  

16.0  

31.5  

33.3  

37.1  

24.2  

50.0  

8.1  

5.3  

5.4  

8.1  

5.4  

6.2  

14.0  
2.8  

2.6  

6.0  

4.1  

7.0  

9.1  

4.8  

4.5  

19.7  

35.3  

35.1  

18.7  

11.6  

13.1  

12.9  

11.1  

2.0  

12.3  

17.5  

10.6  

7.3  

4.5  

5.2  

4.0  

2.7  

7.3  

2.7  

3.1  

7.5  

3.7  

10.3  

2.7  

4.4  

3.0  

1.6  

4.5  

5.2  

6.7  

3.6  

2.4  

5.4  

3.1  

5.4  

4.6  

7.9  

10.0  

12.3  

6.1  

6.5  

4.5  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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12.0% 

7.9% 

25.4% 

2.4% 

28.8% 

2.1% 

5.1% 

6.4% 

9.9% ア.公民館（中央公民館・地区公民館） 

イ.市民会館 

ウ.体育館（市民体育館・地区体育館） 

エ.博物館 

オ.図書館（本館・分館） 

カ.市役所 

キ.児童センター 

ク.その他 

無回答 

9.3  

3.9  

9.3  

9.8  

8.1  

24.2  

33.9  

20.9  

10.6  

12.2  

4.8  

11.9  

8.8  

11.6  

15.2  

3.7  

7.5  

7.1  

8.5  

3.8  

1.4  

8.1  

25.4  

28.7  

27.9  

31.3  

31.9  

12.5  

23.2  

20.2  

28.7  

16.2  

24.2  

1.7  

1.1  

2.3  

5.2  

5.8  

12.5  

1.5  

3.2  

27.5  

29.8  

32.6  

19.6  

24.4  

23.3  

8.9  

32.6  

31.3  

50.0  

38.7  

1.3  

1.1  

2.3  

3.6  

0.7  

2.5  

5.4  

3.9  

1.5  

2.7  

1.6  

4.2  

9.4  

7.0  

0.9  

3.0  

5.0  

9.3  

6.0  

2.7  

1.6  

7.6  

7.2  

3.6  

8.9  

5.0  

3.6  

2.3  

8.7  

6.8  

8.1  

11.0  

9.9  

7.0  

16.1  

14.1  

14.2  

5.4  

2.3  

7.9  

8.1  

9.7  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 利用頻度が高い公共施設は図書館で約 3割（中学校 3年生） 

「図書館（本館・分館）」が 28.8%と最も高く、次いで「体育館（市民体育館・地区体育館）」が 25.4%となっ

ており、中学生は部活動で体育館を利用している傾向がうかがえた。 

一方、小学生では比較的割合が高かった、「公民館」や「児童センター」や「博物館」は少なくなってい

る。 

【中学校全体】 
【中学校別】 

・中学校別に見ると、「公民館」と回答した割合が最も多かったのは、武蔵中学校で 33.9%、「市民会館」で

は黒須中学校で 15.2%、「体育館」では東金子中学校で 31.9%、「博物館」では金子中学校で 5.8%、「図

書館」では西武中学校で 50.0%、「市役所」では上藤沢中学校で 3.9%、「児童センター」では豊岡中学校

で 9.4%であった。 

・一方、「公民館」と回答した割合が最も少なかったのは、豊岡中学校で 3.9%、「市民会館」では西武中学

校で 1.4%、「体育館」では金子中学校で 12.5%、「博物館」では黒須中学校、上藤沢中学校、西武中学校

でそれぞれ 0.0%、「図書館」では武蔵中学校で 8.9%、「市役所」では東金子中学校で 0.7%、「児童センタ

ー」では武蔵中学校で 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「公園」や「テニスコート」、「プールやグラウンド」などがあった。 
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20.4% 

24.4% 

11.3% 

6.6% 

26.6% 

6.1% 

4.7% 

ア.勉強をするため 

イ.遊ぶため 

ウ.イベント等に参加するため 

エ.居場所として 

オ.地域の人と交流するため 

カ.その他 

無回答 

 地域の人と交流することを目的とした公共施設利用が 2割（小学 6年生） 

「地域の人と交流するため」が 26.6%と最も高くなっており、次いで「遊ぶため」が 24.4%、「勉強をするた

め」が 20.4%となっており、公共施設ごとに目的は様々であったが、主目的とは別に人と交流するために公

共施設を利用する児童が多くいることが分かった。 

24.3  

25.4  

21.2  

23.8  

26.3  

21.3  

17.9  

21.6  

27.3  

9.4  

20.4  

22.7  

27.1  

33.6  

21.6  

35.4  

30.7  

36.2  

41.4  

29.5  

25.3  

25.0  

22.6  

28.4  

18.2  

37.5  

34.7  

22.7  

21.9  

32.0  

27.6  

20.8  

11.4  

5.1  

19.2  

17.1  

20.2  

19.4  

15.5  

13.6  

12.1  

15.6  

16.3  

15.2  

12.5  

14.4  

17.2  

16.7  

5.0  

8.0  
1.0  

2.9  

2.0  

8.3  
2.4  

4.5  

3.0  

6.3  

4.1  

4.5  
2.1  

2.4  

2.6  

2.1  

2.9  

3.6  

3.0  

4.8  

8.1  

4.6  

7.1  
1.1  

6.1  

2.0  

3.0  

3.1  

3.2  

9.5  
2.1  

15.7  

13.0  

10.1  

16.2  

11.1  

17.6  

27.4  

25.0  

21.2  

28.1  

12.2  

16.7  

24.0  

14.4  

12.9  

16.7  

10.0  

8.7  

4.0  

5.7  

7.1  

3.7  

7.1  

5.7  

12.1  

3.1  

10.2  

15.2  

9.4  

8.6  

6.3  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

設問１１ 日頃からよく利用している公共施設は何ですか。また、その公共施設はどのよう 

な目的で利用していますか。 

（２）どのような目的（〇はいくつでも） 

・小学校別に見ると、「勉強をするため」と回答した割合が最も多かったのは、仏子小学校で 35.4%、「遊ぶ

ため」では、東町小学校で 41.4%、「イベント等に参加するため」では、黒須小学校で 20.2%、「居場所とし

て」では高倉小学校で 8.3%、「地域の人と交流するため」では西武小学校で 9.5%であった。 

・一方、「勉強をするため」と回答した割合が最も少なかったのは、宮寺小学校で 9.4%、「遊ぶため」では、

金子小学校で 18.2%、「イベント等に参加するため」では、豊岡小学校で 5.1%、「居場所として」では、東町

小学校で 1.0%、「地域の人と交流するため」では、宮寺小学校で 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「習い事」や「本を借りるため」、「スポーツをするため」などがあった。 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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23.1% 

20.3% 

21.0% 
2.0% 

23.8% 

1.7% 
8.2% 

ア.勉強をするため 

イ.遊ぶため 

ウ.イベント等に参加するため 

エ.居場所として 

オ.地域の人と交流するため 

カ.その他 

無回答 

26.0  

28.0  

34.2  

21.6  

23.4  

28.9  

15.2  

34.2  

30.7  

49.3  

35.8  

27.0  

25.4  

26.3  

22.5  

25.0  

18.6  

34.8  

22.5  

29.6  

21.3  

25.4  

11.2  

9.0  

10.5  

14.4  

8.6  

12.4  

19.6  

15.0  

10.0  

5.3  

7.5  

2.3  

6.9  

2.6  

2.7  

5.5  

5.2  

4.2  

3.3  

4.0  

4.5  

1.4  

1.6  

2.6  

1.8  

2.3  

5.2  

2.2  

1.7  

1.5  

3.0  

19.1  

18.5  

15.8  

20.7  

18.8  

9.3  

21.7  

19.2  

17.0  

10.7  

13.4  

13.0  

10.6  

7.9  

16.2  

16.4  

20.6  

6.5  

3.3  

7.8  

9.3  

10.4  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 地域の人と交流することを目的とした公共施設利用が 2割（中学校 3年生） 

「地域の人と交流するため」が 23.8%と最も高くなっており、次いで「勉強をするため」が 23.1%、「イベント

等に参加するため」が 21.0%となっており、小学生と同様に公共施設ごとに目的は様々であったが、主目

的とは別に人と交流するために公共施設を利用する生徒が多くいることが分かった。 

【中学校全体】 
・中学校別に見ると、「勉強をするため」と回答した割合が最も多かったのは、西武中学校で 49.3%、「遊ぶ

ため」では、武蔵中学校で 34.8%、「イベント等に参加するため」では武蔵中学校で 19.6%、「居場所とし

て」では、豊岡中学校で 6.9%、「地域の人と交流するため」では、金子中学校で 5.2%であった。 

・一方、「勉強をするため」と回答した割合が最も少なかったのは、武蔵中学校で 15.2%、「遊ぶため」で

は、金子中学校で 18.6%、「イベント等に参加するため」では西武中学校で 5.3%、「居場所として」では武

蔵中学校で 0.0%、「地域の人と交流するため」では、西武中学校で 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「習い事」や「部活動の練習」、「本を読む、借りるため」などがあった。 

【中学校別】 
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 公共施設の複合化や多機能化に 3割が反対（小学 6年生） 

「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」が 33.3%となっており、「不便になるとしてもサービスが

良くなるなら賛成」が 18.4%と反対が賛成を上回る結果となった。 

一方、「わからない」が 41.3%と最も多く、複合化や多機能化への理解の難しさや判断に迷う児童が多

い傾向も見受けられた。 
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20.0  

21.7  

13.5  

13.3  

32.6  

31.4  

36.8  

39.4  

36.4  
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31.0  

45.5  
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29.4  

44.6  
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34.8  
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34.3  

43.5  

52.7  

50.0  

1.1  

2.3  

4.2  

5.9  

9.1  

4.3  

4.3  
1.4  

6.7  

8.1  

3.5  

7.0  

3.6  
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5.9  

1.8  

3.3  

10.4  

8.6  

2.9  

6.8  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

設問１２ 公共施設の複合化や多機能化についてどう思いますか。（○は１つ） 

・小学校別に見ると、「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」と回答した割合が最も多かったの

は、東金子小学校で 29.4%、「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」では、宮寺小学校で

52.2%、「わからない」では、藤沢小学校で 54.2%であった。 

・一方、「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、宮寺小

学校で 8.7%、「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」では、藤沢小学校で 25.0%、「わからない」

では東金子小学校で 29.4%であった。 

ア.不便になるとしても

サービスが良くなるなら 

賛成 

18.4% 

イ.サービスが良

くなるとしても

不便になるなら

反対 

33.3% 

ウ.わからない 

41.3% 

無回答 

5.2% 

賛成 

0.1% 

条件付き賛成 

0.6% 

反対 

0.3% 

どちらでもよい 

0.1% 

条件付きどちらでもよい 

0.0% 

やむを得ない 

0.0% 

他 意見 

0.6% 

無回答（その他） 

0.1% エ.その他 

1.8% 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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ア.不便になるとしても

サービスが良くなるなら 

賛成 

27.6% 

イ.サービスが良

くなるとしても

不便になるなら

反対 

25.9% 

ウ.わからない 

41.1% 
無回答 

1.5% 

賛成 

1.2% 

条件付き賛成 

1.3% 

反対 

0.4% 

どちらでもよい 

0.4% 

条件付きどちら

でもよい 

0.0% 

やむを得ない 

0.2% 

他 意見 

0.3% 

無回答（その他） 

0.1% 

エ.その他 

3.9% 

24.0  

26.9  

15.4  

18.7  

31.6  

15.7  

17.1  

27.5  

42.7  

30.4  

22.0  

22.8  

20.0  

42.3  

25.3  

22.1  

18.6  

42.9  

27.5  

24.3  

35.7  

42.0  

49.1  

43.8  

38.5  

52.7  

40.0  

58.6  

37.1  

42.5  

25.4  

33.9  

30.0  

2.9  

8.5  

3.8  

2.2  

3.2  

1.4  

2.9  

2.5  

5.9  

4.0  

1.2  

0.8  

1.1  

3.2  

5.7  

1.6  

2.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 公共施設の複合化や多機能化に賛成と反対がそれぞれ 2割（中学校 3年生） 

「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」が 27.6%となっており、「サービスが良くなるとしても不

便になるなら反対」が 25.9%と賛成と反対はほぼ同じ割合となった。 

一方、「わからない」が 41.1%と最も多く、小学生と同様、複合化や多機能化への理解の難しさや判断に

迷う生徒が多い傾向も見受けられた。 

 

・中学校別に見ると、「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」と回答した割合が最も多かったの

は、藤沢中学校で 42.7%、「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」では、武蔵中学校で 42.9%、

「わからない」では、金子小学校で 58.6%であった。 

・一方、「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、東町中

学校で 15.4%、「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」では金子中学校で 18.6%、「わからない」

では藤沢中学校で 25.4%であった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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小学 6年生では、885名のうち 465名の方に自由記述欄をご記入いただきました（52.5％）。 

いただいたご意見を内容別に分割・分類した結果、「施設に関するもの（238個）」、「施設全般に関するもの（205

個）」、「交通に関するもの（20個）」、「サービスに関するもの（7個）」及び「その他に関するもの（65個）」に整理でき

ました。 

これらの項目（535個の小項目）を大項目毎に挙げたものが下の表です。 

 

【多く挙げられた内容】 

利用面、スポーツ施設、対人交流 

大項目(個数） 小項目（個数） 

施設(238) 

複合化・多機能化(6) 

統廃合(0) 

市役所(4) 

市民会館（ホール）(8) 

図書館(21) 

学習・多目的スペース(4) 

公民館(9) 

保育・学校・子育て支援施設(33) 

福祉施設(11) 

公園・遊具施設(28) 

スポーツ施設(50) 

商業関係(27) 

その他施設(37) 

施設全般(205) 

利用面(88) 

安全・安心(7) 

現状維持・廃止(16) 

施設整備(11) 

対人交流(48) 

環境面(35) 

既存施設・跡地活用(0) 

交通(20) 

公共交通(18) 

インフラ整備(1) 

防犯(1) 

サービス(7) 

民間委託(0) 

就労支援(0) 

子育て支援(1) 

その他支援(6) 

その他(65) 

公マネ・耐震化の取組(3) 

アンケート関係(0) 

人口減少対策(1) 

その他(61) 

 

次のページより小学 6年生からいただいた意見の一覧となります。意見について、不適切な表現については削除さ

せていただいております。また、ひらがなから漢字への書き換え等、読みやすいように修正をさせていただいたところも

あります。 

設問１３ これからの入間市にはどのような公共施設が必要だと思いますか。(自由記述) 
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 大項目「施設」           

小項目 意見 学校名 

複合化・多

機能化 

公民館や体育館が全部まとまっていると良いと思う。 黒須小 

新しい建物を増やさず、縮小していくならば、一つの施設に色々な役目を持たせる工夫が必要だと思う。 黒須小 

地区ごとの地区総合センター。 黒須小 

大きな複合施設。 黒須小 

カフェ付き図書館など、多様性があるもの。 黒須小 

障害者、お年寄り、子どもがふれあえるようにいつでも複合の施設をつくったらいいと思う。 新久小 

市役所 

市役所。 高倉小 

市役所。 高倉小 

市役所にママと小さい子どもがきたときに子どもが遊べるようにボールプールとか滑り台をつくったらいいと思う。 新久小 

毎週土曜も平日同様の申請が出来る市役所。 藤沢東小 

市民会館

（ホール） 

大勢の人が集まれるホールのある施設。 扇小 

市民会館をなくさないでください。 扇小 

ミュージカルをする所をつくる。市民会館の代理のところ。 東町小 

市民会館 黒須小 

市民会館。 黒須小 

市民会館。 高倉小 

分かりません。できたら、市民会館を所沢ミューズのようなピアノ、バレエの発表会に使用できるくらいの整備にしてもらい

たい。 
東金子小 

市民や学校での利用出来る大きなホールのある場所はなくすべきではない。 藤沢北小 

図書館 

図書館の勉強スペースが、高校生とかに机とかが使われていて勉強ができないから、机とかをもっと増やしてほしい。 豊岡小 

図書館などの勉強施設。 黒須小 

図書館。 黒須小 

勉強ができる綺麗な図書館。 黒須小 

図書館。 高倉小 

図書館。 新久小 

小・中学校の側に図書館を建てる。 新久小 

図書館を増やしてほしい。 新久小 

図書館を学校の近くに作ればいいと思います。 新久小 

図書館をもっと作ってほしい。 新久小 

図書館。 新久小 

図書館。 新久小 

図書館。 新久小 

図書館が近くにあれば良いと思う。バス停を近くに。 新久小 

すごく大きな図書館が新久小の近くにほしい。 新久小 

図書館をもっと増やしてほしい！ 新久小 

もう少し図書館が増えてほしい。 新久小 

多くの図書館。 金子小 

誰でも入れる図書館。 藤沢小 

図書の利用について、先日話題になった本があり、利用しようと思いました。予約したら 181 番目と聞き驚きました。図書

を購入する際の検討願います。 
藤沢北小 

あまり増えてほしくないけど、図書館もう少しだけ増えてもいい。 西武小 

学習・多目

的スペース 

勉強できる場所。 藤沢東小 

勉強できるところ。 藤沢南小 

遊びながら勉強できる施設が必要。 藤沢南小 

これからも入間市に公共施設はいると思います。理由は勉強をするためにいく人もいるから、無くなると勉強をしていた人

が勉強ができなくなるから。 
西武小 

公民館 

公民館。理由は、人と触れ合えるのと、夏だったらかき氷やスイカわり、冬だったら雪だるまづくりやかまくらづくりなど、そう

いうイベントをもっと増やせばいい。建物や店をいっぱい開くと入間市のお金がなくなってしまうから。 
扇小 

地域の人で支え合って成り立っているような、人と人との交流、地域で助け合える信頼関係をもてるような入りやすく、ふ

わっとした雰囲気の建物（公民館）。 
黒須小 

公民館。 高倉小 

公民館 東金子小 

遊べる公民館、勉強ができる公民館、何かの体験が出来る公民館。 新久小 

公民館。 新久小 

公民館（自治会館）をもっと充実させたら良いのではないかなと思います。 狭山小 

公民館。 藤沢小 

公民館。 仏子小 
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小項目 意見 学校名 

保育・学校・

子育て支援

施設 

中・高で集まれる施設があると良い（小学生の児童センターのようなもの）。→話を聞いてくれる人もいてほしい。  扇小 

共働き家庭が当たり前の様に多い現在では、学校が休み（長期休み）の時に子どもが安全に出入りできる場所（児童館）

の様な向上がほしい。 
扇小 

児童館をもっと大人向けのものがいい。 扇小 

児童センターにプールが必要だと思う。 扇小 

もう少し児童センターの数を増やしてほしい。 扇小 

保育園、高校、学校の室内プール。 扇小 

児童センターを増やす。 豊岡小 

親が忙しい子の世話やごはんを提供してくれる子ども学童のようなもの。 豊岡小 

児童センターを増やす。 豊岡小 

児童センターが少ないので、いろんなところに作れば、遊びに来る人が増えると思ったから。 豊岡小 

児童センターを増やす。 豊岡小 

児童センター。 豊岡小 

小中一貫の学校。 豊岡小 

保育所。 黒須小 

大きな児童館。 黒須小 

小学校・中学校。 高倉小 

児童センター。 高倉小 

公立中高一貫学校。ロボット工学が学べる場所。 東金子小 

大学・高校。 新久小 

学校。 新久小 

学校、保育所。 新久小 

中学校。 新久小 

児童センター。 新久小 

学童、保育所の使用時間をもう少し延長してほしい。その方が働いているので助かります。 狭山小 

児童センター。 藤沢小 

学校の体育館にエアコンをつけてほしい。 藤沢小 

児童センターは、小さな子も、ある程度成長した子どもも楽しく利用できるよう、もっと充実したものにしてもいいと思う。 藤沢北小 

0 歳から小学低学年までの子どもを 10 分でも 20 分でも預かってくれるような施設。 藤沢南小 

公共施設の前に、教職員の教育をしなおすべきだと思います。親の目を見て話せない先生・・・どうかと思います。教職

員の施設を作った方がよいのではないですか？ 
藤沢南小 

児童館がもっとたくさんほしい。 藤沢南小 

子どもたちが雨でも室内で、体を動かせる施設。豊岡の児童センターは遠い。 西武小 

保育所がほしいです。いとこが生まれるからです。 西武小 

赤ちゃんが遊べる施設が必要だと思います。 西武小 

福祉施設 

高齢者向けの施設。 扇小 

高齢福祉施設（デイサービスセンター）が必要だと思う。 扇小 

高齢者が利用する公共施設が必要だと思います。理由は、日本に多くの高齢者がいるので老人ホームで長生きしてくれ

れば人口の数もそんなに減らないし高齢者の人達も長生きできるからです。 
東町小 

高齢福祉施設が必要だと思います。 黒須小 

高齢化社会が進むので、高齢者向けの施設（就業場も含む）を増やすと良いと思う。 東金子小 

おじいちゃん、おばあちゃんを介護できる施設。 新久小 

福祉共同センター。 金子小 

税金の一部を使って他より安い福祉施設を作ったほうがいい。 藤沢小 

老人ホーム。 藤沢小 

老後施設。 藤沢小 

老人ホーム。 藤沢南小 

公園・遊具

施設 

公園。 扇小 

ボールを蹴っても道路に出ない公園。 豊岡小 

子どもから大人までが利用できる自然がたくさんある公園（遊び場）。 東町小 

公園を増やしてほしい！！（遊具、屋根つきの座る場所、緑なども増やしてほしい）。 東町小 

公園。 高倉小 

公園の設備の管理をもっと子どもたちがもっと安全に遊べると良いです。 東金子小 

公園。 新久小 

公園をもう少し増やしてほしい。 新久小 

「外で遊びたい」と思えるように公園を増やすこと。 新久小 

公園。 新久小 

空き家を取り壊して、公園をつくる。 新久小 

公園をもっと作ってほしい。 新久小 
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小項目 意見 学校名 

公園・遊具

施設 

大きい公園。 新久小 

公園。 新久小 

公園をいろいろな所に増やしてほしい！ 新久小 

公園をもっと多くしてほしい。 新久小 

広い公園。 金子小 

公園。 宮寺小 

ボールを蹴っていい場所。 狭山小 

公園が少ない所に公園をつくってほしい！！（宮寺）。 狭山小 

子どもが外でおもいっきり遊べるような公園。周りの住民から声がうるさいなどの苦情が出ないような公園が必要です。 藤沢小 

公園。 藤沢北小 

公園。 藤沢東小 

環境を良くするなら・・・公園など（夏は噴水などがあると、水遊びなどができて子どもが増えるかも）。 藤沢東小 

子どもが思い切り遊べる公園や施設が少ない。ボールで遊べる公園をもっと作ってほしい。 藤沢南小 

彩の森公園をよく利用しますが、藤沢地区に車で行ける公園がほしい（趣味がジョギングなので）。狭山市のサピオを利

用します。 
藤沢南小 

公園。 西武小 

ボール遊びが思いっきりできる公園。 西武小 

スポーツ施

設 

プロ野球が来るような広くて立派な野球場。 扇小 

室内競技ができる施設がもう少し増えるといいなと思います。人気が高く、とれない体育館があるので。 扇小 

子どもが遊ぶ所（市民プールなど）。 扇小 

中央公園野球場の観覧席が必要。 扇小 

公共施設で色々なスポーツができる所。 扇小 

スポーツジム等。 扇小 

スポーツをする施設。 豊岡小 

これからの入間市には室内プールが必要（外だと日焼けしてしまう）。 豊岡小 

誰でも入れる体育館（無料）。 豊岡小 

室内プール。 東町小 

アスレチック。 東町小 

誰でも簡単に無料で予約制で運動できる場所。運動する器具が揃っている場所。 東町小 

気軽に（お金があまりかからない）運動やダイエットができる施設がほしい。テニスコートを増やしてほしい。  東町小 

市民プールをもう少しキレイに！！楽しくしてほしいです。 東町小 

習い事をできる施設があればいいなと思っていました。小学校中学年頃、ドッジボールをやりたい友達が集まるところ探し

てほしいと頼まれたのですが、なかった（探せなかったです）。 
東町小 

体育館。 高倉小 

ダンス教室、子ども（小 6～中 3）も利用出来るジム。 高倉小 

サッカー場をつくってほしい。 高倉小 

市民体育館の冷房完備。 東金子小 

高齢者～若い人たちまで、体力維持のため運動できるフィットネス施設を複数ほしい。サッカー場施設（ナイター設備あ

り）。 
東金子小 

プール、体育館、グラウンドが一つの敷地にある施設。 東金子小 

体育館（老若男女、子ども含め、体を動かし健康増進に必要）。健康な市民が増えれば、医療費も削減。 東金子小 

体育館とかで遊ぶことで広いし、運動とかできるから。 新久小 

温水プール施設。 新久小 

体育館。 新久小 

アスレチック。 新久小 

運動場（皆が集まれば人と人との交流がよくなる）。 新久小 

体育館。 新久小 

室内型、アスレチック場、有料トイレ。 新久小 

体育館（体操用の）を増やす。 新久小 

市民プール。 金子小 

屋内スポーツ施設の充実。 金子小 

巨大スポーツセンター。 金子小 

プール。 宮寺小 

トランポリンがある体育館。 狭山小 

サッカー場。 狭山小 

陸上のトラックが必要。 狭山小 

楽しく遊べる大型プール。 藤沢北小 

子ども～年配者など利用出来る充実した内容の施設。ヨガ（←子どもと年配者が一緒にできるヨガ）、ストレッチ体操、バド

ミントン教室、卓球。 
藤沢北小 
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小項目 意見 学校名 

スポーツ施

設 

ジム、市民体育館。 藤沢東小 

スポーツセンター（バッティングセンターやサッカー場など）。←練習スペースとして。 藤沢東小 

体育館。 藤沢南小 

自由に出入りできる運動場。 藤沢南小 

サッカー場。 藤沢南小 

スポーツ施設（スタジアム）。 藤沢南小 

プール。 西武小 

卓球場を増やす。 西武小 

野球ができるグラウンド。 西武小 

陸上競技場など。 西武小 

体育館など。 仏子小 

商業関係 

入間市の中にディズニーランドのような建物。 豊岡小 

入間市の中に「キッザニア」。 豊岡小 

大きなビルを建てる。プール、ドンキホーテ、コンビニ、庭園。 豊岡小 

テーマパーク。 豊岡小 

ショッピングモール。 豊岡小 

ショッピングモール。 豊岡小 

デパート（池袋のような）。 豊岡小 

人と動物が触れ合える動物園。 黒須小 

もう一つお店（スーパー）とかを増やすと良いと思う。 黒須小 

おいしい物が食べられるオシャレなカフェ。 黒須小 

お店。 高倉小 

ショッピングモールなど。 高倉小 

ショッピングセンター。 高倉小 

駐車場、レストラン、クリーニングセンター、コインランドリー。 新久小 

クリーニングセンター。 新久小 

お店やショッピングセンター。 新久小 

動物園。 新久小 

いちご、さくらんぼ、もも狩り。（無料の） 新久小 

ドッグラン（最近、犬を飼っている家が多いから）、遊園地（子どものおこづかいで楽しめる程度）。 金子小 

映画館。 金子小 

スーパーを増やす（宮寺）。 宮寺小 

歩いて行けるショッピングモールがほしい。 宮寺小 

名産品がおいしく食べられる飲める店（狭山茶など）。 狭山小 

花屋を建ててほしいと思います。 藤沢南小 

スーパー。 藤沢南小 

テーマパーク。 西武小 

入間市の良さ（お茶等）を取り入れたカフェなど。 仏子小 

その他施設 

大きい病院。 扇小 

地震の体験やこれからのまちをもっと知れる博物館。 豊岡小 

保護施設。 豊岡小 

博物館など。 豊岡小 

博物館、美術館、水族館。 豊岡小 

入間市のことがたくさん分かる博物館。 東町小 

昔の電車や車などを博物館に展示する。 黒須小 

大きな病院。 黒須小 

車などを修理できるお店など。生活が便利になる施設。 高倉小 

何かの会場をつくってほしい！ 高倉小 

病院。 高倉小 

音楽施設がほしい。 東金子小 

文化の施設は大切にしてほしいです。 東金子小 

駐車場。 新久小 

博物館。 新久小 

子どもからご老人まで皆で楽しめる博物館。 新久小 

植物公共施設、ユニベア博物館。 新久小 

博物館。 新久小 

博物館。 新久小 

手もみ茶体験施設（日時など決めて）。 金子小 



- 76 - 

 

小項目 意見 学校名 

その他施設 

総合病院。 金子小 

病院・駅。 宮寺小 

科学博物館。医療法人などではなく、国や市立病院、小児科、夜間救急の充実、救急車の適正使用。 狭山小 

自然に関する施設。 藤沢小 

自然に関する施設。 藤沢小 

博物館をもっとつくって、進級する子たちに楽しい学習してもらうため。 藤沢北小 

特にないと思う。しいていえば、赤ちゃんと遊べるみたいな施設。 藤沢北小 

観光ならお茶の博物館！！ 藤沢北小 

細かいことが分かる博物館。 藤沢東小 

博物館を増やしたほうがいいと思う。 藤沢東小 

理科に関係ある施設。科学博物館。 藤沢東小 

土、日でも行ける病院（特に整形外科）。 藤沢東小 

病院。 藤沢南小 

自然とふれあえる施設。 藤沢南小 

美術館。 藤沢南小 

子どもだけで行ける映画館。 仏子小 

みんなが勉強などをおしえてくれるところ。 仏子小 

 

 大項目「施設整備」         

小項目 意見 学校名 

利用面 

必要なものは、すべて揃っている。 扇小 

みんなが頼りに使える施設。 扇小 

お年寄りにとって便利な公共施設。 扇小 

小さい子が自由にできるような公共施設が必要だと思う。 扇小 

これからの夢やなりたい職業等に繋がるような活動ができるような施設（東京五輪等もあるので）。子どもが将来を希望で

きるような施設。 
扇小 

誰でも気軽に行ける楽しい施設。 扇小 

入間市の良い所などが分かるような所。 扇小 

みんなが関われるような場所。 扇小 

人とたくさん関われる賑やかな家のような子どももゆっくりできて、高齢者もゆっくり過ごせる公共施設がほしい。  扇小 

便利になっていける。 扇小 

姉妹都市の佐渡市とのイベントなどができる施設。 豊岡小 

大人から子どもまで、誰でも楽しめ、利用できるもの。 豊岡小 

生活に必要な最低限で費用が低くなるような施設。 豊岡小 

年の差関係なく、自由に遊べること。体が不自由な人でも楽しめるところ。 豊岡小 

魅力的なもの。 豊岡小 

ゲームの施設や子どもの遊び場。 豊岡小 

無料で誰でも入れる施設。 豊岡小 

子どもも大人も暮らしやすくて楽しめる公共施設。 豊岡小 

気軽に入れるところ。 豊岡小 

色々な年代の方が楽しめるような施設。 東町小 

子どもが楽しく遊べる施設。 東町小 

人が自由に出入りでき、子どもも入れることができ、いろいろな遊ぶ物がある施設。 東町小 

地域のみんなと楽しくできる場所。 東町小 

もう少し大きいプール。 東町小 

入間市の人たちが、あまり公共施設を利用しないなら、どっちでもいいと思う。 黒須小 

子どものための憩いの場。 黒須小 

皆に多く利用できるようなもの。 黒須小 

子どもから高齢者までが仲良く遊べる施設。 黒須小 

誰でもおでかけできるような大きな施設。 高倉小 

便利でサービスも良い公共施設。 高倉小 

サービスが良く、人が笑顔になるような公共施設。 高倉小 

みんなが楽しめる建物。 高倉小 

室内で遊べる所。 高倉小 

利用しやすい公共施設。 高倉小 

みんなが集まる公共施設。 高倉小 

不便にならないようにサービスを良くする施設。 東金子小 
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小項目 意見 学校名 

利用面 

市民が納得できる公共施設が必要だと思う。 東金子小 

もっと老人と子どもたちが一緒に活動できる施設があったらいい。 東金子小 

子どもの活動ができるような施設。 東金子小 

子どもから大人まで色々な人が気軽に使える施設。 東金子小 

地域の人がたくさん集まる、きれいで楽しい建物。 新久小 

清潔な公共施設（トイレなど）。 新久小 

お年寄りと子どもが一緒に楽しめる施設があればいいと思います。 金子小 

公園、体育館、プールもっと必要だと思います。 宮寺小 

物づくりなど分館で利用できたら便利で安心。博物館までの送迎（平日は仕事）では、いけない。たくさんのプリントをもらっ

てくるけど、いけない（参加できない）ねー。で終わってしまう。 
藤沢小 

お茶を無料で飲める公共施設。 藤沢小 

誰でも入れるような公共施設（差別的なことがない）。 藤沢小 

お年寄りや子どもが一緒に利用出来る施設。 藤沢北小 

赤ちゃんが遊ぶ所・遊べる所と、大きい人たちが遊べる所を変えた方が、赤ちゃんも安心できると思う。 藤沢北小 

みんなで集まれるところ。 藤沢北小 

地域のみんなが集まれる所。 藤沢北小 

みんなの憩いの場。 藤沢北小 

地域の人となかよく楽しくできるところ。 藤沢北小 

すごく親切なところ。 藤沢北小 

子どもから大人まで使える施設。 藤沢北小 

（小学校跡地などにワークショップなど）憩いの場。 藤沢北小 

子育てをする家族が利用出来る施設。 藤沢北小 

子どもたちがいっぱい遊べる施設。 藤沢北小 

人の集まる施設。 藤沢北小 

憩いの場。 藤沢東小 

子どもたちだけでも、自由に部屋を借りて、パーティーなどが安くできる施設。 藤沢東小 

今はスマホなどの SNS、メール等が発達したため、子育ての相談、ママ友を増やす機会は増えました。また、ショッピング

センター等に子どもを遊ばせる場所も十分あります。なので、一番必要ないのでは・・・と思うのは児童センターです。もし

子どもや親の交流の場、学びの場が必要なのであれば、各公民館で日程を決めて月数回、開催する等でも十分足りる

のではないかと思います・・・。公民館についてもずっと開けていると人件費や施設維持費がかかると思いますので、週に

休館日、閉まっている時間などを作ってもいいと思います（今サークルが多く入っている時間、曜日などはデータで分かる

と思いますので、人気の曜日や時間を残しつつ、開館日を減らすことで多少予約はとりづらくなっても仕方ないと思いま

す）。 

藤沢東小 

子どもが室内で遊べる施設が近くにあるとうれしいと思います。 藤沢東小 

子どもなら誰でも入れる施設。 藤沢東小 

公園や図書館などが必要だと思う。 藤沢東小 

もっと入間市についてどのようなものが盛んなのかとかを調べたりできる施設があると良いと思います。 藤沢東小 

生涯学習センター、ゴミリサイクル学習センター、田舎で暮らしやすいまち、北九州を参考に。 藤沢東小 

設問 6 と同じ（子どもが安全に安心して遊べる施設が必要）。 藤沢南小 

たくさんの人が気軽に集まれる場所。 藤沢南小 

子どもから大人まで楽しめる施設が必要だと思います。お金をあまりかけない施設が必要だと思います。入間市の自然の

多さを活かした公共施設が必要だと思います。 
藤沢南小 

もっと快適な公共施設が必要だと思う（体育館にエアコンをつけるとか、中央公園球場の規模の拡大など）。 藤沢南小 

市外からも来てもらえるような魅力的な施設。 藤沢南小 

市役所や市民会館が必要だと思う。 藤沢南小 

子どものための施設を増やすか、機能を良くする。高齢者のための、また障害をもっている人に利用しやすい施設にす

る。 
藤沢南小 

子どもとお年寄りが気軽に行ける公共施設が入間市は少ない。 藤沢南小 

高齢者が集まる場所、子どもの遊び場（大人の目があるとよい）。 藤沢南小 

市民だけでなく、他市他県の人が訪れ、使用しようとする施設。 藤沢南小 

老人と子どもが一緒に時間を過ごせる場所。 西武小 

居場所のない子の居場所をつくってあげてほしい。 西武小 

暮らしに便利な公共施設。 西武小 

みんながいつでもこれで遊べて休める所。 西武小 

何かが習える所。 西武小 

若い人がやりたくなるような公共施設が必要。 西武小 

みんなが仲良くできる公共施設が必要。 仏子小 

たくさんの人が集まる施設。 仏子小 

今の人々に必要な公共施設。 仏子小 
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小項目 意見 学校名 

利用面 
誰でも入れる公共施設。 仏子小 

もう少し、若い人たちが集まれるような公共施設。 仏子小 

安全・安心 

災害に備える公共施設。 豊岡小 

できるだけ長く安全な市にしていってほしい。 豊岡小 

高齢者の方が安全に暮らせるような公共施設が必要だと思います。 豊岡小 

小さな子でも安全に遊べる場所。 東町小 

災害の時に集まれる学校以外の場所も多数必要。高齢化などで学校まで遠いと歩いていくのも大変である。 宮寺小 

110 番の家を増やすこと。 藤沢小 

災害が起きたとき、食糧や水、トイレ（電気を使わないトイレ）などがしっかりある公共施設。 藤沢小 

現状維持・

廃止 

このままで良いと思う。 扇小 

必要ではない。 豊岡小 

入間市には公共施設はほとんどあるから必要なし。 豊岡小 

入間市には全部公共施設があるから必要ないと思う。 豊岡小 

いらない。 東町小 

維持するのが大変だったらやめたほうがいいとは思う。 黒須小 

豊かに、公共施設をほどほどにしていけばいいと思う。 黒須小 

今のままでいいと思う。 黒須小 

今のままでいい。 黒須小 

今まで通りでよいと思う。 高倉小 

僕の希望はありません。この施設で十分だと思います。 狭山小 

分からない。今の現状に特に不満はない。 藤沢小 

もう何もいらない。 藤沢小 

十分だと思う。 藤沢北小 

今のままでもいいと思う。 藤沢東小 

これ以上作らなくても、今のままで十分だと思います。 藤沢南小 

施設整備 

改装をしていって、どんどん発展した入間市になる。 豊岡小 

何一つ減らさず、逆に増やすこと。 高倉小 

使うときにもう少しお金を支払ってもいいので設備を整えてほしい。 東金子小 

公共施設は整っていると思うから、もう少し数を増やせばよい。 新久小 

もう少し数を増やすだけでいいと思う。 新久小 

図書館や児童センターは行きたくても簡単には行けないので、もっと増やすべき。 新久小 

学校や公園をもっと増やしたほうがいい。 新久小 

高齢者が日本は多いから、もう少し施設を増やしたらいいと思います。 藤沢北小 

頑丈にし、地震と災害などの公共施設が大事だと思う。 藤沢北小 

公共施設をつくるとき、たくさんのお金がかかりつくり終わった後もお金がかかるから最小限で良いと思う。 藤沢北小 

地震に備えて公衆電話などを増やす。 藤沢北小 

対人交流 

色んな人の交流がある場所。例えば、お年寄りの人が勉強や趣味のものを教えてくれる場所など。 扇小 

高齢者が交流しやすく、その中に子どもも入りこめる施設（屋内）。 扇小 

みんなで交流できる施設。 扇小 

もっと人と人との交流ができる施設が必要だと思う。 扇小 

市民皆が関わり合える場所。 豊岡小 

年齢関係なく、遊んだり、関わりあうこと。 豊岡小 

地域の人たちが交流できる施設。 豊岡小 

人と人とがふれあえる場所が必要。 豊岡小 

もっと地域の人たちと楽しくふれあえるような場。 豊岡小 

高齢者と子どもや若者が楽しくふれあえる施設。 豊岡小 

人と人との交流ができるところ。 豊岡小 

人と人との交流ができる。 東町小 

みんなが楽しめる交流施設。 東町小 

全世代が交流できる施設。 東町小 

高齢者と子供がふれあう施設が必要だと思う。 東町小 

地域の人と交流できる施設。 東町小 

入間市の人がもっと、交流を深められるような施設。 東町小 

もっと人々が仲良く、親しくなれる施設。 東町小 

地域の人々との交流所が必要。 東町小 

老人が増加しますので若い人と老人が交流できる施設ができればと思います。 黒須小 

地域の人と交流できる施設。 黒須小 

人との交流ができる公共施設。 黒須小 
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小項目 意見 学校名 

対人交流 

地域の人とふれあえるもの。 黒須小 

人と人の交流させる場所を増やす。 高倉小 

市民とのふれあいの施設。 高倉小 

いろいろ関わりあえる公共施設。 高倉小 

交流館。 高倉小 

地域の人たちが交流できて楽しめるような施設。 高倉小 

人と人が交流できるような場所。 高倉小 

みんな（入間市）が交流できる場所。 高倉小 

地域の方々とふれあえる公共施設。 高倉小 

色々な人が交流する場を作ったほうが良いと思う。 東金子小 

人との交流の多い施設。 東金子小 

人と人との交流が深めることができるから必要だと思います。 新久小 

人と人との交流が出来る場所。 新久小 

子どもからお年寄りまでが交流でき、楽しめるところ。 新久小 

皆が笑顔になって、いろんな人と交流できる公共施設が必要だと思います。 新久小 

楽しくて皆と交流できる公共施設。 新久小 

皆と交流できる場所。 新久小 

地域の人との交流のことに関するもの。 狭山小 

地域の人たちと交流できる施設。 藤沢小 

公民館だけなくて、子どもから高齢者までの交流の場（日本の文化など）。 藤沢北小 

思いやり（地域の人たち）。 藤沢北小 

人と関われる施設。年代関係なく行きやすい。 藤沢東小 

人と交流できる施設。 西武小 

みんなが安心して来ることができ、様々な地区の人とふれあうことができる身近にあるもの。 西武小 

地域の人との交流するための施設が必要。 西武小 

人と人が交流できて、仲良くなれる公共施設。 仏子小 

環境面 

高台を無くす。 豊岡小 

都内から近いから緑の多いようにすればいい。 豊岡小 

入間市の皆が楽しめるまち。 豊岡小 

皆で遊べるもの。 豊岡小 

大きな遊ぶ所。 豊岡小 

飲食ＯＫの自由に遊べる場所。 東町小 

子どもが自由に遊べる場所。 東町小 

リラックスできるような場所。 東町小 

雨でも遊べる施設。 東町小 

親子で楽しめる場所。 黒須小 

流行の場を作ると良いと思う。 黒須小 

みんなが仲良く遊べるところ。 高倉小 

人々を多くし、毎日の生活をしたい。 高倉小 

必要だと思う。教育環境が悪くなってしまったら、未来の子どもたちに影響が出てしまうから。 高倉小 

いろいろなサービス、いろいろな地域の交流。 高倉小 

子どもから大人まで楽しく遊べるところ。 高倉小 

子どもが今以上に遊びやすい公共施設。 東金子小 

遊ぶ場所がほしい。 東金子小 

障がい者の人も楽しめる場所。 新久小 

地域ごとにごみ拾いをする。 新久小 

涼しいところ。 新久小 

学校や図書館などを、なるべく近くに必要だと思う。 新久小 

子どもの楽しむ場所が少ないから学校の範囲内で行けるところがたくさんほしい（体育館、博物館、公園）。 新久小 

子どもが安心して、遊べるところ。 宮寺小 

もっと元気な市にもしたいし、あと楽しくなるようなこと。 狭山小 

犬が散歩できる場所。ドッグラン。 狭山小 

地域で遊べる場所。 藤沢小 

遊ぶ所。 藤沢小 

小学生が集まって遊べる場所がほしい。入間の児童館は、どちらかというと小さい子が対象なので、小学生がお金かけず

に遊べる場所が必要だと思う。 
藤沢北小 

入間市はお茶が有名ですが、そんなに住んでいてお茶を身近に感じる事がない。入間市をもっと魅力的にと思うならもっ

と盛んになっている場所が必要だと感じます。わざわざ遠くまで歴史を学ぶより身近にお茶にもっと親しむ事、自慢に思え

る地域づくりが必要だと思います。今はどこへ行っても普通にどこにでもあるものばかりでつまらない。 

藤沢東小 
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小項目 意見 学校名 

環境面 

子どもが安心して遊べる場所。 藤沢東小 

子どもが遊べる場所（幼児の遊べる場所はあるが、小学生くらいが遊べる場所が少ない）。 藤沢東小 

楽しい遊び場。 西武小 

みんなが気軽に来れて、小さな子どもから高齢者までいつでも自由に来れて楽しい場所。 仏子小 

市民 1 人 1 人が歩いて来られる場所（お年よりでも）。誰でも利用出来る。税金をちゃんと使う。 仏子小 

 

 大項目「交通」           

小項目 意見 学校名 

公共交通 

バスの乗り場をもっと増やすと良いと思う。 扇小 

駅が遠いので、もう少しバスの便を線路など、増やしてほしい。 扇小 

バス（バス停）。 扇小 

いろんな所にいけるバス。 黒須小 

公共交通機関の充実。 東金子小 

電車。 新久小 

電車。 新久小 

電車。 新久小 

山手線通ってほしい。駅ほしい。 新久小 

電車をもっと通るようにしてほしい。 新久小 

バス停で交通よく。 新久小 

駅。 新久小 

駅をつくってほしい（電車をもっと利用しやすくしたい！！）。 新久小 

金子駅のホームの屋根。 金子小 

高齢化が年々進むのは間違いない。市内バス（てぃーろーど）の本数を増やす。特に、宮寺・金子など不便なところを中

心に。 
宮寺小 

安全面なら・・・信号を増やす。街灯を増やす。道路の修繕など。 藤沢東小 

もう少し、入間市駅みたいな駅をつくる。 西武小 

バスの停留所を増やすことが必要。バス路線の新設。 西武小 

インフラ整備
歩道の確保を願います。仏子ニュータウンから仏子駅へ向かう歩道は自転車、歩行者にとって狭く、車を運転する側も

気を使います。すでに、家があるので仕方ないと思いつつも歩くにも自転車に乗っても車を運転しても危険を感じます。 
西武小 

防犯 交通事故に合わないように、ボランティア活動として交通事故に合わないように教える教室など。 藤沢北小 

 

 大項目「サービス」          

小項目 意見 学校名 

子育て支援 医療ケア児の預かり先が足りない。 藤沢南小 

その他支援 

保護した動物とふれあい、命の大切さを知る取組が必要。 豊岡小 

適度にイベントが開催され、皆が楽しめる場所。 豊岡小 

もっと楽しいイベントをたくさんやる施設。 黒須小 

運転免許を返納した高齢者のバス代をタダにして、高齢者の交通事故の増加や心配を減らす。 金子小 

自宅に買った物などを運んでくれるサービス。実際、高齢者はネットなど使える人は少ない。電話などで対応できるように

など・・・。 
宮寺小 

駅に公民館・児童館等や住民票などのサービスを取り入れてもらいたい。 西武小 

 

 大項目「その他」           

小項目 意見 学校名 

公マネ・耐

震化の取組 

地域の拠点に、最新の設備、充実した機能を備えた公共施設として、東・西・中央にバランスよく集約する。 藤沢東小 

少子化高齢化に向け、柔軟に対応できる仕組み。 西武小 

公共施設は今あるもので十分満足しています。なので、公共施設マネジメントに賛成です。無駄な経費を削減してサービ

スの向上に期待します。 
西武小 

人口減少対

策 

テーマパークなどを作ったり、遊べる公共施設を作れば、人口が少し増えたり、入間市が賑やかになると思う。 
豊岡小 

その他 

特にない。 扇小 

特になし。 扇小 

分からない。 扇小 
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小項目 意見 学校名 

その他 

特にない。 扇小 

思い浮かびません。 扇小 

多分、必要だと思う。 扇小 

分からない。 扇小 

特になし。 扇小 

分からない。 扇小 

分からない。 豊岡小 

公民館。 豊岡小 

特になし。 豊岡小 

必要だと思う。 豊岡小 

分かりません。 豊岡小 

分からない。 豊岡小 

分からない。 豊岡小 

分かりません。 東町小 

分からない。 東町小 

分かりません。 東町小 

特になし。 東町小 

必要だと思います。 東町小 

分からない。 東町小 

特になし。 東町小 

特になし。 黒須小 

特にない。 黒須小 

特にない。 黒須小 

特にない。 高倉小 

分からない。 高倉小 

分からない。 高倉小 

特に・・・。 高倉小 

よく分からない。 高倉小 

特にない。 高倉小 

特にはありません。 高倉小 

特にない。 高倉小 

特にない。 東金子小 

分かりません。 金子小 

特になし。 宮寺小 

分かりません。 宮寺小 

特になし。 宮寺小 

分からない。 藤沢小 

必要だと思います。 藤沢小 

必要だと思います。 藤沢小 

分かりません。 藤沢小 

分からない。 藤沢小 

特になし。 藤沢小 

あまりない。 藤沢北小 

ない。 藤沢北小 

ない。 藤沢北小 

何でもいい。 藤沢北小 

よく分かりません。 藤沢東小 

特になし。 藤沢南小 

特になし。 藤沢南小 

分かりません。 藤沢南小 

分かりません。 西武小 

？ 西武小 

？ 西武小 

特になし。 西武小 

よく分かりません。 西武小 

分からない。 西武小 

分からない。 仏子小 

分からない。 仏子小 
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中学 3年生では、987名のうち 428名の方に自由記述欄をご記入いただきました（43.3％）。 

いただいたご意見を内容別に分割・分類した結果、「施設に関するもの（304個）」、「施設全般に関するもの（256

個）」、「交通に関するもの（9個）」、「サービスに関するもの（12個）」及び「その他に関するもの（74個）」に整理でき

ました。 

これらの項目（655個の小項目）を大項目毎に挙げたものが下の表です。 

 

【多く挙げられた内容】 

利用面、スポーツ施設、商業関係 

大項目(個数） 小項目（内容）（個数） 

施設(304) 

複合化・多機能化(10) 

統廃合(4) 

市役所(1) 

市民会館（ホール）(2) 

図書館(22) 

学習・多目的スペース(28) 

公民館(5) 

保育・学校・子育て支援施設(27) 

福祉施設(19) 

公園・遊具施設(32) 

スポーツ施設(69) 

商業関係(63) 

その他施設(22) 

施設全般(256) 

利用面(102) 

安全・安心(10) 

現状維持・廃止(29) 

施設整備(16) 

対人交流(41) 

環境面(57) 

既存施設・跡地活用(1) 

交通(9) 

公共交通(6) 

インフラ整備(0) 

防犯(3) 

サービス(12) 

民間委託(0) 

就労支援(0) 

子育て支援(0) 

その他支援(12) 

その他(74) 

公マネ・耐震化の取組(2) 

アンケート関係(1) 

人口減少対策(5) 

その他(66) 

 

次のページより中学 3年生からいただいた意見の一覧となります。意見について、不適切な表現については削除さ

せていただいております。また、ひらがなから漢字への書き換え等、読みやすいように修正をさせていただいたところも

あります。 

 

 



- 83 - 

 

 大項目「施設」           

小項目 意見 学校名 

複合化・多

機能化 

図書館と児童センターを合体させる。 向原中 

1 つの建物に子どもは遊び道具を大人は本など見れるところ。 豊岡中 

複合化や多機能化した施設を増やせばいいと思う。 豊岡中 

上記（問１２）のような多機能化した施設。 東金子中 

一つの場所に機能を詰め込みすぎるのではなく、多機能な施設を維持しながらも必要とされることの多い施設は数を増

やしたほうが良いと思いました。 
東金子中 

これからの入間市には、複合化や多機能化など公共施設が必要だと思います。 東金子中 

図書館、ショッピングモールが全て一緒になっている大きな店。 藤沢中 

大きい規模の図書館、公民館を複合した建物。 藤沢中 

一つの公共施設に様々な機能をもった施設。 上藤沢中 

様々な機能を持った施設。 西武中 

統廃合 

むしろ減らすべき。都市の中枢機能を一ヵ所に集中すべき。 豊岡中 

サービスの向上や施設の充実などを優先し、距離の不便さは考えなくてよいと思う。あえて、少し遠い場所につくり、てぃ

ーワゴンなどを利用させるのも一つの手だと思う。 
東金子中 

小学校、中学校の数を減らす。 藤沢中 

サービスが良くなったとしても不便になるなら意味がない。 藤沢中 

市役所 市役所の老朽化が目立ってきており、建替えても良いかと思う。 武蔵中 

市民会館

（ホール） 

入間市民会館などの大きなホール。 向原中 

市民会館（もっと整備の良い）やホールなどが必要。 豊岡中 

図書館 

図書館。 向原中 

図書館。 向原中 

図書館。 向原中 

図書館。 向原中 

図書館（小さくても勉強できる場所）がほしい。 向原中 

大型の図書館があれば、勉強しに行ける。 豊岡中 

図書館の数をもう少し増やしてほしい。 東金子中 

図書館。 武蔵中 

広い図書館。 藤沢中 

図書館。 藤沢中 

本がもっとたくさんある図書館。 藤沢中 

図書館の数を増やす。 藤沢中 

図書館（勉強する人が増えて、入間市が頭良い人であふれる）。 藤沢中 

図書館。 藤沢中 

図書館。 藤沢中 

図書館。 藤沢中 

図書館。 藤沢中 

図書館をもっと増やす。 藤沢中 

勉強したりするという意味で図書館などを増やしていったほうが良いと思います。 上藤沢中 

子どもや大人が活用しやすく、勉強スペースがたくさんある大きな図書館。 上藤沢中 

図書館が遠いので近くにつくってほしい。 上藤沢中 

静かに過ごすことができる図書館のようなところ。 野田中 

学習・多目

的スペース 

静かに学習できる勉強するだけの場所。 向原中 

勉強できる空間の多い施設。 向原中 

勉強できる専用の施設。 豊岡中 

勉強のできるところをつくってほしい。 豊岡中 

学生が気軽に勉強できる施設。 豊岡中 

静かに勉強したり、インターネットなど調べものをしたりできる施設。 豊岡中 

中学生・高校生のための勉強スペースなど。 東町中 

楽しいところ。友達としゃべりながら勉強したり、長時間いていいスペース（図書館はしゃべれないからムリ）。  黒須中 

学生が自由に勉強できる場所がもう少しほしい。図書館 2 つあるけどどちらも遠い・・・。 黒須中 

いつでも勉強しに来ていいようなところ（気軽に）。 黒須中 

自習ができる図書館や施設。 東金子中 

図書館など勉強することが可能な施設。 東金子中 

勉強するための場所（気軽に皆が勉強できる）。 東金子中 

公共の自習室。 藤沢中 

勉強できる場所がある施設。 藤沢中 

図書館だと勉強するスペースが少し少ないので、増やしてほしい。 藤沢中 
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小項目 意見 学校名 

学習・多目

的スペース 

中学生ぐらいの子が勉強できるところ（図書館以外）。 藤沢中 

勉強ができて、小さな学校みたいな施設。 藤沢中 

図書館などの友達と気軽に勉強できる施設が必要だと思う。 藤沢中 

勉強できる環境がある公共施設。 藤沢中 

勉強スペース。 藤沢中 

勉強するスペース。 上藤沢中 

勉強のみをするところ。 上藤沢中 

自由なスペース。 西武中 

勉強が出来る場所。 野田中 

自習をすることができる施設（自習スペース）。 野田中 

学生が思う存分、勉強できる環境。広いスペースの図書館、もしくは勉強だけができるスペース（図書館の様な児童がい

ない場所）。 
野田中 

とてもきれいな勉強できる場所。 野田中 

公民館 

公民館。 向原中 

公民館を増やす。 豊岡中 

公民館。 藤沢中 

公民館での習い事に上限を決めて、利用できるようにしてほしい。 上藤沢中 

普段から人が集まれる公民館のような所。 野田中 

保育・学校・

子育て支援

施設 

子どものための施設。 向原中 

偏差値 30 の高校。 向原中 

中学生センター（児童センターみたいなもの）。 豊岡中 

中学生センター、児童センター。 豊岡中 

児童館はなくさないほうがいい。 豊岡中 

親が安心して子どもを遊びに行かせられるような児童施設。 豊岡中 

環境の整った偏差値 70 くらいの公立高校。 豊岡中 

大学。 豊岡中 

小さい子が自由に集まって遊べるところ。児童館はとても良いと思うので、違う地区にもあったらいいと思う。 豊岡中 

学校、保育園。 黒須中 

高校。 黒須中 

幼稚園、保育園。 黒須中 

教育施設。 東金子中 

児童センターなど子どもが遊べる施設。 東金子中 

公立の幼稚園。 東金子中 

保育園・幼稚園。理由は、保育園や幼稚園に入れない子どもたちがいるから。 藤沢中 

児童センター。 藤沢中 

テストのない学校。 藤沢中 

保育所。 藤沢中 

各地区に児童館。保育園と幼稚園。 藤沢中 

子どもを育てやすい施設。 藤沢中 

保育園や幼稚園を職場の近くや中に入れる。 藤沢中 

保育所など、自立していない子どもを預かってくれる場所。 藤沢中 

児童館。 上藤沢中 

保育園。 上藤沢中 

子どもが遊べたり、親が交流できる場所、またそこで子育てについて相談できる気軽に誰でも行ける公共施設を作ってほ

しいです（その公共施設では、小さい子が好きな中学生などが、自由にお手伝いができるというのがいいです）。 
上藤沢中 

児童館をもっと増やす。 上藤沢中 

福祉施設 

老人ホーム。 向原中 

高齢者のための施設。 向原中 

老人福祉センター。 豊岡中 

高齢者の福祉施設。 豊岡中 

老人ホーム。 豊岡中 

老人ホーム。 黒須中 

老人ホーム。 黒須中 

老人ホームなどのお年寄りの人々が利用する保護施設が必要。 東金子中 

福祉などの介護施設をもう少し増やすことが必要だと思う。 東金子中 

少子高齢化が進んでいるので、老人ホームなどの高齢者を支える施設が必要だと思う。 東金子中 

高齢者が多くなるならば、憩いの家のようなものがあればいいと思います。 金子中 

老人ホーム。 金子中 
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小項目 意見 学校名 

福祉施設 

老人ホーム。 金子中 

介護施設、老人ホーム。 武蔵中 

お年寄りが楽しく暮らせる老人ホーム。 藤沢中 

高齢化が進んでいるから、高齢者のための施設を増やす。 藤沢中 

少子高齢化を見込んで老人ホームをつくる。 上藤沢中 

老人ホーム等福祉施設。 西武中 

福祉などの高齢者のためのものが増える。 西武中 

公園・遊具

施設 

公園。 向原中 

もっと公園など運動ができる場所を確保したほうがいいと思う。 向原中 

大きな公園。 向原中 

大きい公園のような物を作って、いろいろな人が運動や遊びで利用できる物が必要だと思います。 向原中 

公園。 豊岡中 

体を動かす公園（遊具）。 豊岡中 

しっかりした公園。 豊岡中 

公園（地域の中に）。 豊岡中 

公園。 黒須中 

広い公園。 黒須中 

公園。 東金子中 

公園。 武蔵中 

サッカーゴールを公園に設置。 藤沢中 

この腐りきった世の中を少しでも穏やかにできる、豊かな公園。できるだけ wi-fi をとりつける。 藤沢中 

大きな遊具がある公園。 藤沢中 

レジャー施設。 藤沢中 

すごく大きな公園。 藤沢中 

小さな子が遊べる公園。 藤沢中 

公園が必要だと思う。 藤沢中 

子どもがもっと遊べるようなところ（公園が少ないから）。 藤沢中 

公園など小さい子どもが遊べる場所。 藤沢中 

大きな公園（自然豊かな）。 藤沢中 

自然豊かな公園。 藤沢中 

公園（周りに家がなく、ボール遊びが思いっきりできる公園）。 藤沢中 

公園をもう少し増やしてほしい。 藤沢中 

公園。 上藤沢中 

公園など子どもが自由に遊ぶことができるところ。 上藤沢中 

ボールの蹴れる公園。 上藤沢中 

公園や遊ぶ所の遊具。 上藤沢中 

誰もが遊べる公園。 西武中 

子どもが遊ぶことのできる大きな公園。 西武中 

公園。 西武中 

スポーツ施

設 

体育館・プール。 向原中 

もっとスポーツができる場所を増やしてほしい。 向原中 

小さいころから大人までが楽しめるアスレチック。 向原中 

お年寄りなどが運動できる温水プールがあると良いと思う。市営バスなどが通っているとバスのお金が少しでも入って一石

二鳥で良いと思う。温水プールは周りの市にもあまりないので他の市からも人が来るので市の発展につながる。 
向原中 

体育館 2 つ。 向原中 

スタジアム（サッカー、ライブなど）。 向原中 

室内で体を動かせるところ。 向原中 

もっと大きな体育館。 向原中 

グラウンドや陸上競技場。 向原中 

自分的にはもっとスポーツの施設を増やせばいいと思う。最近、若い人が外に出たり運動しなくなってしまうことで運動神

経、コミュニケーション力が弱まっているとテレビで見たから。 
向原中 

体育館。 豊岡中 

プール。 豊岡中 

プール（スライダーなどをつけて、スライダーだけ別料金にして儲ける。または、スライダー使用可能のチケットとプールだけ

使用可能のチケットで分けて料金を変える）。陸上競技場（タータン）。 
豊岡中 

陸上（トラック）。 豊岡中 

アスレチック。 豊岡中 

陸上競技場。 豊岡中 

陸上競技場。 豊岡中 
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小項目 意見 学校名 

スポーツ施

設 

サッカー場。 豊岡中 

陸上競技場。 豊岡中 

陸上競技場（400ｍタータントラック）。 豊岡中 

陸上競技場や、誰でも体を気軽に動かせる場。 豊岡中 

屋外の地面がコンクリートのバスケットゴール（オールコート）。 豊岡中 

屋内、屋外のスポーツ施設（バスケットコート、サッカーコート、バレーコート）。 豊岡中 

運動場（無料で誰でも利用可能）。 豊岡中 

体育館、プール、ジム。 豊岡中 

体を動かせる施設。 豊岡中 

屋内プール。スライダー。テニスコート。 豊岡中 

サッカー壁あてをする壁。 豊岡中 

体育館。 豊岡中 

サッカー場。 豊岡中 

陸上競技場。 豊岡中 

たくさん運動ができるところ。 東町中 

体育館とか。 黒須中 

体育館。 黒須中 

スポーツする所。 黒須中 

スポーツのできるコート。 黒須中 

運動場。 東金子中 

運動施設。 東金子中 

様々なスポーツができる場所があると良いと思う。 東金子中 

武道館は絶対必要。地区の公民館がなくなると、かるたなどの活動ができなくなるので必要かと思う。 東金子中 

体育館。 東金子中 

運動ができる施設。 東金子中 

ジム。 東金子中 

体育館。 金子中 

屋内運動場、巨大卓球場、完全ドーム型野球場。 武蔵中 

サッカー場、バスケットコート。 武蔵中 

プール。 藤沢中 

運動場。体育館。 藤沢中 

プールが大きく、楽しめるところ。 藤沢中 

新しい体育館。 藤沢中 

皆で遊べる大きな運動施設（トランポリンとかでっかいアスレチックみたいな）。 藤沢中 

もっとテニスコートを増やしてほしい。 藤沢中 

スポーツができる場所。 藤沢中 

楽しく遊べるプール（ウォータースライダー付き）。野球場。 藤沢中 

陸上競技が活発だから、練習できる施設がほしい（陸上競技場タータン）。 藤沢中 

いろいろなスポーツができる施設をつくってほしいし、必要だと思います。 藤沢中 

体育館。 藤沢中 

体育館。 藤沢中 

子どもから大人まで使える室内アスレチック（お年寄りなどの運動不足を無くすため）。 藤沢中 

アスレチック（遊ぶ所）。 藤沢中 

アスレチック。運動出来る場所。 藤沢中 

市民体育館や地区体育館やテニスコートなどの予約をインターネットでできるようにしてほしい。 藤沢中 

体育館などがもっと増える。 上藤沢中 

サッカーの練習ができる所（ゴール付き）。 上藤沢中 

サッカーゴール、壁。 上藤沢中 

広いアリーナ（常時開放）。 西武中 

広い体育館（いろんなことができるように）。 西武中 

体育館。 野田中 

遊べるプール（室内）。 野田中 

商業関係 

ユニバーサルスタジオジャパン。 向原中 

ディズニーランド、ディズニーシー。 向原中 

デパート系を増やしてほしい。 向原中 

テーマパークを作る UＳJ やディズニーのような物を。 向原中 

遊園地、ららぽーと。 向原中 

もっとショッピングモールを増やしてほしいです。 向原中 
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小項目 意見 学校名 

商業関係 

遊べるところ、大型のイオンみたいな。 向原中 

デパート。 向原中 

大型ショッピングモール。 向原中 

若い脳の持ち主。すごい会社。 向原中 

大型商業施設。 向原中 

イオンモールのようなモールを大きくしてほしい。 向原中 

ららぽーと。 向原中 

大型ショッピングモール。 豊岡中 

動物園（→募金で公共施設をつくる）。 豊岡中 

子どもや大人が一緒に遊べる（または子どもだけでも楽しめる）防犯対策バッチリの場所や施設。遊園地的な所（金を確

保する）。 
豊岡中 

ディズニーランド、デパート。 豊岡中 

ディズニーランド（遊園地）、海の家、トイザらス、おもちゃ屋、質屋。 豊岡中 

遊園地。 豊岡中 

ブックオフ。 豊岡中 

ブックオフ。 豊岡中 

2 地域に 1 つくらいでショッピングモール。オタク系の店街⇒「秋葉原」的な。 豊岡中 

観光施設（新しいもの、アウトレットも含む）→収入が増えて財政が安定する。事業費、維持費は覚悟する。ゆるキャラは

×→知名度が下がる。 
豊岡中 

遊園地、入間が経営するデパートを出す。 豊岡中 

まるひろ、ぺぺ、イオンのような施設が増えると入間市に来る人が増えると思う。 豊岡中 

テーマパーク。 黒須中 

スーパーやコンビニなどの買い物ができる店。 黒須中 

大型ショッピングモール。 黒須中 

買物がたくさんできるお店をたてる。入間市のイオンをもっと大きくする。 東金子中 

ホテル、店、商店街、コンビニ、自販機。 東金子中 

遊園地。サマーランドみたいなプール。 東金子中 

ショッピングモール。 東金子中 

モールなどつくってほしい。 東金子中 

遊園地。 東金子中 

動物園。水族館。 東金子中 

お財布に優しいお店や手軽に行けるお店。 東金子中 

遊園地。 金子中 

コンビニ。 金子中 

コンビニ。 金子中 

みんなで遊べる所（遊園地）。 金子中 

スーパー、コンビニ。 金子中 

ショッピングモール。 武蔵中 

遊園地。 藤沢中 

買物できる場所。 藤沢中 

大きい施設。モールのようにたくさんのお店が入っている施設。 藤沢中 

ファストフード店。 藤沢中 

テーマパーク。川越水上公園に負けないくらいのプール。 藤沢中 

大きいテーマパークがほしい。 藤沢中 

賑やかなお店。 藤沢中 

大型商業施設。 藤沢中 

遊園地。ららぽーと。 藤沢中 

プール（スライダー付）。遊園地（プールと一緒でもいい。西武園のもっと丈夫なもの）。ららぽーと。アウトレットもう一つ。  藤沢中 

ラウンドワンのような様々な遊びが楽しめる施設。 藤沢中 

人が集まるような場所（アウトレットみたいな）。 藤沢中 

遊園地、ショッピングモール。 藤沢中 

ショッピングモール。 藤沢中 

ショッピングモールや商店街などのお店。 藤沢中 

たくさんのお店が入っている大きいショッピングモール。 藤沢中 

大きなショッピングモール。 藤沢中 

ショッピングモール、映画館などを増やす。 上藤沢中 

文房具専門店、アニメイト。 野田中 

物を買ったり、遊んだりできる施設。 野田中 
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小項目 意見 学校名 

商業関係 スポーツ店（少し大きめの）。 野田中 

その他施設 

もっと劇場みたいなものを増やしてほしい。 向原中 

博物館。 向原中 

市や地域のことについて学べる施設。 向原中 

博物館（アリットしか知らない⇒少ないのではないか）。 豊岡中 

博物館。 豊岡中 

外国人向けの施設（お店）などを増やせるといい。 豊岡中 

若者が遊べる建物。 豊岡中 

劇場が増えてほしい。 東町中 

安心・安全について考えていく施設。 東町中 

大きな病院。 黒須中 

病院。 黒須中 

警察署。 藤沢中 

警察署。大きい病院。 藤沢中 

市が運営するカフェ（←やっぱり wi-fi）。 藤沢中 

社会体験ができて、将来の不安をなくせる施設。 藤沢中 

病院。 藤沢中 

展望台。 藤沢中 

警察署。保護林。 藤沢中 

入間市の魅力を伝えられるような公共施設が必要だと思います（博物館など）。 上藤沢中 

少子高齢社会になってきているので、病院などが多く必要！ 西武中 

お年寄りが安心して暮らせる施設。 西武中 

若い人を集める施設。 西武中 

 

 大項目「施設整備」         

小項目 意見 学校名 

利用面 

もっと家族で楽しめる施設。 向原中 

老若男女どんな人でも落ちついて過ごせる場所。 向原中 

年齢関係なく集まれる施設。 向原中 

もっと広くして楽しいプールや児童センターなど。 向原中 

子どもからお年寄りの方まで、どの年代の人でも使えるような施設。 向原中 

レッスンができる場所、スタジオ（ダンスなど）、過ごしやすい所。 向原中 

使いづらいとしても、時間制限でそこの利用目的を変える。 向原中 

もっと赤ちゃん連れに優しい施設。 向原中 

利用しやすいもの。 向原中 

イベントを行うためなどの公共施設。 向原中 

吹奏楽をやっていますが建物だらけで自由に外で吹けません。練習できる（レンタル）部屋が欲しいです。 豊岡中 

居場所ができるようなところ。 豊岡中 

無料の室内の遊び場を作る（入間市民のみ）。違う県の人からはお金をとる。 豊岡中 

中・高生が夜練に使えるような施設。 豊岡中 

若者が楽しめる場所を作ること。また、お年寄りの人も外に出て、健康に楽しめる所を作ること。 豊岡中 

誰もが使いやすい施設。 豊岡中 

ショッピングモールや遊ぶ場所を増やす。 豊岡中 

遊ぶことのできる公共施設。 豊岡中 

学生に向けた施設。乳児や幼児・児童が遊べるような施設。高齢者に優しい施設。 豊岡中 

みんなが安全で楽しく利用できる施設。 豊岡中 

高齢者を重視した施設。若者が気軽に利用出来る施設。 豊岡中 

学生や子ども、大人などが過ごしやすい場所。 豊岡中 

子どもから老人まで楽しめるような公共施設。 東町中 

小さい子が遊べるような施設やスポーツがもっとできる場所。 東町中 

中高生向けの体を動かして遊べる場所、勉強ができる空間。 東町中 

沢山の人が使う施設。 黒須中 

雨が降っても、子どもたちが伸び伸び過ごせるような施設。 黒須中 

地域の人たちが気軽に使えて、便利な場所。 黒須中 

環境などについて考えさせられる場所。 黒須中 

人の趣味などのイベントが、月に 1 回位できるようなスペースのある公共施設。 黒須中 

年齢問わず集まって話や勉強・遊ぶこともできるような何かの目印になる場所。 黒須中 
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小項目 意見 学校名 

利用面 

利用しやすい公共施設。 黒須中 

皆の意見を気軽に言えるところ。 黒須中 

サービスが充実している施設。 東金子中 

小さい子どもや高齢者、どんな世代でも楽しめる場所。 東金子中 

老人の方が増えていくなら、老人の方のサービスが出来る公共施設。 東金子中 

子どもが遊べる施設。 東金子中 

皆が楽しんで利用できる施設。 東金子中 

気軽に行ける場所。 東金子中 

年齢が関係なく、色々な人が集まって、楽しめる場所。 東金子中 

どの年の人でも使いやすい公共施設が必要だと思う。 東金子中 

子どもも若い人も、高齢者の人が楽しめる場所。 東金子中 

今どきの中高生なども使いたくなる施設。 東金子中 

皆が欲する公共施設。 東金子中 

利用しやすい空気の施設。 東金子中 

きれいな環境を保つために一人一人がルールを守って利用していくことが大切。 東金子中 

皆が使える公共施設。 東金子中 

高齢者、子どもに向けたもの。 金子中 

通うのに不便でない公共施設。 金子中 

駅をもっと充実させてほしい。 金子中 

子どもと大人が一緒に楽しめる施設。 金子中 

勉強したり遊べるところ。 金子中 

人の通いやすいところ。 武蔵中 

バリアフリーの公共施設。新・旧の外見だったら若者・老人どちらも人気が出ると思う。 武蔵中 

誰もがそこを利用したくなるような公共施設が今の入間市には必要だと思います。 藤沢中 

居場所ができる所。 藤沢中 

大人子どもに関係なく使いやすい施設を作ること。 藤沢中 

小さい子は児童館があったりするけど、私たち中学生くらいの年齢が入りやすい感じの施設がないなと思ったので、中・高

生が気軽に行ける施設があるといいです。 
藤沢中 

暑い夏でも涼しく楽しめる屋内施設。 藤沢中 

子どもや福祉の方専用の小さな施設。 藤沢中 

休憩ができるところ。 藤沢中 

憩いの場。 藤沢中 

高齢福祉施設だけでなく親が見なくても子どもが安心して遊べる場所。体を動かすための場所。 藤沢中 

親が安心して子どもだけ遊ばせてあげられる施設。 藤沢中 

高齢者と子どもたちが共に過ごすことができるようなスポーツ施設、図書など。 藤沢中 

中学生くらいが遊べる施設をつくる（室内）。 藤沢中 

子どもからも大人からも魅力のある施設（特に子ども）。 藤沢中 

高齢者が使いやすい公共施設があったらいいと思います。 藤沢中 

誰でも気軽にいけるような施設。家以外の居場所がほしいです。 藤沢中 

便利な公共施設。 藤沢中 

便利。 藤沢中 

便利。 藤沢中 

屋外で、何でもできるスペース（テニスや楽器、サッカー等々）。 藤沢中 

便利な施設。 藤沢中 

誰でも来れる、図書館や公民館をつくる。休憩できる場所を増やす。 藤沢中 

小さな子どもや高齢者も利用しやすい公共施設。気軽に行ける公共施設。 藤沢中 

高齢者の方がくつろげる場所。 藤沢中 

子どもと高齢者が楽しめる施設。 藤沢中 

市民がたくさん利用できる施設。 藤沢中 

便利で使いやすい。 藤沢中 

地域の人々であつまったり、イベントができるような公共施設。 藤沢中 

安全で楽しめる公共施設。 藤沢中 

高齢者など関係なく居ることが出来るお店や場所。勉強していても大丈夫で入館・退館を気にせず行える場所（図書館

以外）。 
藤沢中 

高齢者や子育てをしている人が便利になる施設。 藤沢中 

便利な施設。 藤沢中 

皆がワイワイできる所（室内）。 藤沢中 

おじいちゃん、おばあちゃんが喜ぶ場所。将来のことも大切なのは分かってるけど、私たちより、私は祖父母を大切にしてく

れる方がうれしいです。 
上藤沢中 
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小項目 意見 学校名 

利用面 

市民の方が使いやすく心も身体もリラックスできる施設が必要だと思う。 上藤沢中 

児童から高齢者まですべての年齢の人が集える生涯学習のための施設が増えるとよいと思います。 上藤沢中 

子どもからお年寄りの多くの年代の人が参加できる入間市について会議するための会場（公民館に似たような）。 上藤沢中 

皆が使いやすい場所。 上藤沢中 

誰でも気軽に利用できるような施設。 上藤沢中 

皆が使いやすいのが良いと思います。 上藤沢中 

子どもも大人も一緒に使えるようなもの。 西武中 

市の人たちが良く利用するものはなくてはならない施設だと思うので、全ての人が不便なく行けるようにすべきだと思う。 西武中 

多種多様な人が、使いたいと思えるような公共施設が必要。 西武中 

高齢者の方や子どもなど、年齢に関係なく過ごしやすいような施設。 西武中 

利用している人からすると必要なのではないでしょうか。 野田中 

この市でないとできないような、もっと魅力的な公共施設（幅広い世代が楽しめる）。 野田中 

地域の人が集まって色々できるところ。 野田中 

子どもたちや大人たちが笑顔でいられて、お金もそんなにかからない公共施設。 野田中 

若い人たちが遊べる施設。 野田中 

安全・安心 

安全で生活しやすい公共施設が必要。 向原中 

安全にすること。 向原中 

安全な公園や施設。 豊岡中 

安心できて安全な公共施設。 豊岡中 

みんなが安心・安全に過ごせる所が必要だと思う。 豊岡中 

誰もが安心して暮らせるような施設。 東金子中 

安全第一。 藤沢中 

災害が起きても、安全な施設。 藤沢中 

子どもたちが安全に遊べる施設。 藤沢中 

子どもたちが安心して遊べる施設。 野田中 

現状維持・

廃止 

充実しているので今は別に必要ないと思います。 向原中 

今のままでいいと思う。 向原中 

建てても利用する人がいないのなら、建てる必要はないと思う。 向原中 

これ以上増やすと逆に住みにくい。 向原中 

今のままでいいと。 向原中 

今ある施設で充分だと思う。 向原中 

今のままで良いと思います。 向原中 

今の公共施設でいいと思う。 向原中 

今のままでいい。 向原中 

今ある施設を守り抜く。あまり新しいことはしないほうが・・・。 豊岡中 

不便だと今は感じていないので他に必要とは思わない。 豊岡中 

今あるもので十分だと思う。 豊岡中 

このままでいい。 黒須中 

今のままでいい。 黒須中 

このままで良いと思う。少数意見も尊重してね！ 東金子中 

満足です。 藤沢中 

必要な施設は特にない。 藤沢中 

必要最低限のものだけ。 藤沢中 

必要だと思うが、必要最低限のもので良いと思う。 藤沢中 

今のままでいい。 藤沢中 

今のままで良いと思う。 藤沢中 

自分の身のまわりには幼いころから気軽に行ける図書館や公民館があったりと充実した印象だったので、特にないと思い

ます。 
上藤沢中 

減らすべき。 上藤沢中 

なくて良いと思う。 上藤沢中 

今のままで十分だと思います。 上藤沢中 

現状維持。もうこれ以上つくったら、お金が足りない。 西武中 

今のままでも充分です。 西武中 

充分だと思う。 西武中 

今あるもので、充分だと思う。 西武中 

施設整備 

必要なものを丁寧に大事にすれば、余計なものにお金をかけなくていい。 向原中 

近い未来に大きな地震が予想されているので、耐震工事ができている施設。 向原中 

もっと大きな公共施設を建設してもっと公民館や体育館を広げてほしい。 向原中 
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小項目 意見 学校名 

施設整備 

これ以上は公共施設を増やしても、行く人の数はそこまで増えないと思う。またそれ（公共施設）に金を使うのであれば、

不便でなく、サービスの良い施設を作った方が良いと思う。 
豊岡中 

新しく何かを作るのではなく、今ある図書館、公民館、児童センター等を使い続けられるようにしてほしい。 豊岡中 

高齢者にやさしい施設（スロープ、エレベーター）。 豊岡中 

お金を使ってほしい。 豊岡中 

増やす必要はないと思う。⇒今ある公共施設の設備の向上が必要だと思う。 東金子中 

少なくてもしっかりしている施設。 東金子中 

少しお金がかかる公共施設。 東金子中 

十分だと思うから建てるのでなく修理をする。 東金子中 

コンピューター。 金子中 

公共施設を増やすより、今ある施設を強化してほしい。 金子中 

太陽光パネルを設置した公共施設が必要だと思う。 武蔵中 

児童センターは小学生くらい。図書館は大体大人のイメージ。だから、中学生から大学生が使える施設をつくってほしい。  藤沢中 

公共施設が古いから建て直すべき、新しくするべき。 上藤沢中 

対人交流 

地域の人との交流。 向原中 

みんなが交流できるような場所。 向原中 

人と人とが交流できる。 向原中 

人と人との交流が多い公共施設。 向原中 

人と人が触れ合う場所。 向原中 

子どもも大人も気にせず交流できる（遊べる）施設。 向原中 

多くの人と交流できる場所。 豊岡中 

もっと人と人との交流が多くなり、関係が良くなるような施設。 豊岡中 

人と人との交流が必要だと思う（子どもと大人とか）。 豊岡中 

他の学校とも交流できる場所。 豊岡中 

地域の人、誰もが交流できる場所。 豊岡中 

国際交流できるセンター。 黒須中 

少子高齢化が進むので、子どもだけでなく、高齢の方にも利用しやすく、様々な人が交流しやすいもの。 東金子中 

皆が楽しめて、交流を深められるようなところ。 東金子中 

人と人との交流の場となるような施設。 東金子中 

入間市には気さくで優しい人が多いから、地域の人たちと交流会などが開ける施設を作ればいいと思う。 東金子中 

ふれあいを多くする。 東金子中 

職場が特養老人ホームです。入居者さんの中には、もう１人でどこにも帰る家がないと言ってらっしゃる方も多くいます。

入居できる方は、まだ幸せかもしれません。又、ご夫婦お二人そろって暮らしているなら心配もどうにかなるかもしれませ

ん。お一人の方達どうしが、集まれるような暮らしが必要だとは感じます。交流が嫌など、なかなか難しい方もいらっしゃる

とは思いますが・・・。一人ではさみしいので。 

金子中 

年に一度、地域でふれあいなどしてほしい。 金子中 

まちのみんながいつでも自由に行けて、交流などができる場所。 武蔵中 

地域の人とたくさんふれあえる施設。 藤沢中 

地域の人との交流ができる場所。 藤沢中 

人と人が交流・コミュニケーションを取り合えるような場所。 藤沢中 

色々な地区の子ども・親が交流できる優しい所。 藤沢中 

人と人とが世代を超えて交流できる施設。 藤沢中 

子どもから大人まで様々な年代の人が交流できる場。子どもが将来を考えるような場。 藤沢中 

地域の人と交流できる施設を多くして、犯罪を下げる。 藤沢中 

地域の人たちがふれあえる施設。 上藤沢中 

市民が交流できるような楽しい公共施設が必要だと思います。 上藤沢中 

色んな人が集まって、ちょっとした話とかができたりする所。 上藤沢中 

人と人との関わりを大切にできる施設。 上藤沢中 

もっと人々が交流できる場所。 上藤沢中 

若い人から老人まで仲良くふれあえる公共施設が必要だと思います。 上藤沢中 

子どもだけでなく大人も一緒になり、また、地域との交流の面でもよくなっていくと思う（財政も考慮した上で）。  西武中 

高齢者と交流できる施設。 西武中 

地域の人との交流の場がつくれるところ。 西武中 

交流ができる場所。 西武中 

どんな人でもふれあえる場所。 西武中 

交流を深めるための施設。 西武中 

皆が交流できるもの。 野田中 

人と人が交流できるもの。 野田中 

環境面 楽しめる所。 向原中 
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小項目 意見 学校名 

環境面 

自然が必要だと思う。 向原中 

小さい子が仲良く遊べる場所。 向原中 

みんなが住みやすい、過ごしやすければ良い。 向原中 

遊べるような場所。 向原中 

入間市といったらこれみたいな場所。 向原中 

良い公共施設にする。 向原中 

地域みんなで遊べる場所。 向原中 

色んな施設（何でも）。 向原中 

遊ぶ施設。 豊岡中 

人が楽しめる所。 豊岡中 

小学校高学年～高校生くらいが遊べる場所。 豊岡中 

放課後、子どもが伸び伸び遊べるところ。 豊岡中 

みんなが楽しめるところ。 豊岡中 

遊ぶ場所。 豊岡中 

皆が遊べる場所。 豊岡中 

いろいろなまちづくりをする。パークをつくる。子ども（若い人）が来てもらえるようなまちづくり。 豊岡中 

トイレをきれいにする。 豊岡中 

入間市が誇れる公共施設が必要だと思う。 豊岡中 

みんなが楽しく遊べる所。 豊岡中 

遊ぶ場所。 東町中 

高齢者がサークル？などに行きやすい環境づくり。 東町中 

自然を大切にし、市民の方たちとの交流をより深め、若い人たちが動ける入間市にしたい。 黒須中 

他のまちにはない珍しいところ。 黒須中 

学生の遊び場がやっぱり少ないので増やしてほしい。 黒須中 

遊ぶところが遠くに行かないとないから遊ぶ場所。 黒須中 

遊び場。 東金子中 

入間市は金子を発展させた方が良いと思う。 東金子中 

子どもから大人まで遊べる場所。 東金子中 

人がたくさんいる賑わった公共施設があれば賑わうと思う。 東金子中 

子どもが安心してボール遊びなどが出来る場所を増やすべき。 武蔵中 

子どもが遊べる場所。 武蔵中 

とてもきれいなトイレ（臭くない）。 藤沢中 

木を切り倒してまで家をつくる必要は絶対にない。ありえない。子どもが遊んでいた林がなくなった。とてもつまらない。家が

いらない。邪魔。 
藤沢中 

中高生が遊べるところをつくり、入間市を活性化させる。 藤沢中 

小さくても、何もなかったとしても近くにあってご老人や小さい子がほっこりできる地域。 藤沢中 

自然にふれあえる場所。 藤沢中 

美しい公共施設。 藤沢中 

きれいな建物。 藤沢中 

お金があまりかからなく、必要とされる公共施設。自然と上手に付き合うこと。 藤沢中 

入間市はあまり目立つような所がないので、市民の人たちが「入間市といったらこれ」というのをつくったほうがいい。 藤沢中 

子どもが少なくなるのだからより充実した思いっ切り遊べる場所。 藤沢中 

子どもたちが気軽に遊べる場所。 藤沢中 

子どもたちが楽しめる場所。 藤沢中 

中学生の遊ぶ場所。 藤沢中 

キレイなところ。 藤沢中 

ごみ捨て場にカラスが来るので、1 つ 1 つに屋根がほしい。 藤沢中 

特には分かりませんが、人がよりよく暮らしやすくなる施設をお願いします。 上藤沢中 

自由に遊べるような広い土地があるといいと思う。 西武中 

住みやすくする。 西武中 

子どもたちが遊べるところの確保。 西武中 

都心にあるような近未来の建物。 西武中 

外で遊べるところ。 西武中 

人々が住む場所をよりよくする施設。 野田中 

家ばかり建設しないで子どもが思いっきり遊べる大きい公園や保育所等、犬が遊べるドッグラン（雨でも大丈夫の屋内で）

町おこしをしたいのであればもっとインパクトのある施設が必要だと思う。 
野田中 

もっと遊べる所を増やすべき。 野田中 

子どもが遊べる施設。 野田中 



- 93 - 

 

小項目 意見 学校名 

既存施設・

跡地活用 

公共施設の複合化や多機能化を行った場合に、取り壊しを行った後の空き地を、そこまでお金がかからない施設を建て

たり、または、そのまま空き地にして、子どもたちの遊び場として確保したほうが良いと思う。 
豊岡中 

 

 大項目「交通」           

小項目 意見 学校名 

公共交通 

とりあえず、黒須に西武バスがあれば何でもいい。 黒須中 

バスのダイヤをもっと増やすべき。 東金子中 

電車。 藤沢中 

バス、鉄道を増やす。 藤沢中 

バスの停留所をつくるのとバスの来る回数も増やす。これが今の望みです。 西武中 

駅。バス停。 野田中 

防犯 

電気（外の）。 東金子中 

子どもが集まるように（住みやすいように）夜でも明るくするために電灯などの設置。 藤沢中 

不審者を減らすために街灯を増やしたほうが良いと思います。 上藤沢中 

その他支援 

機会の発展。 向原中 

サービスが良くなること。 向原中 

お金がない人にご飯をあげるとこ。困っている人を助けるとこ。 黒須中 

色々なことをすぐ相談でき、より早く解決できるよう支援してくれるような公共施設。 東金子中 

一部のサービスの有料化（図書館で本を借りる場合、1 年間 1,000 円などとすること、会員制ということ）。 武蔵中 

パスポート専門、発券所。 武蔵中 

様々なイベントができる場所（地域の祭り・県外から人がくるイベント・アニメ・ゲーム・ライブ）。 藤沢中 

市役所で何かの行事をしてほしい。 藤沢中 

蛇口をひねるとお茶が出る。 上藤沢中 

イベントなどをたくさんやって盛り上げられる所。 上藤沢中 

気軽に寄りやすく、多くのイベントがある方が良いと思います。また、サービスばかりに力を入れず、便利かつ、サービスも充

実といったものをつくった方がよいかと思います。 
西武中 

ホームレスなどの人たちに一時的に家を無料でレンタルするみたいなやつ。 野田中 

 

 大項目「その他」          

小項目 意見 学校名 

公マネ・耐

震化の取組 

地区体育館などに関しては、減ってしまうと利用するのに場所が遠くなったりしてしまい、不便になる。ですが、他の市と協

力するなどは良いことだと思う。 
東金子中 

まず、入間市は PR が下手すぎ。 西武中 

アンケート関

係 

分からないが少ない方が良い。 
藤沢中 

人口減少対

策 

子どもが少ないと、人口減少につながるので、保育園などを増やしていくべきだと思う。 豊岡中 

問 6 で述べた（プールなどにスライダーを付けたら子どもたちが増えると思う。今の自然豊かは維持し、もっとレジャー施設

を増やしたほうがいい。）ようにレジャー施設など、子どもからお年寄りの方まで楽しめる施設を作れば人口が増えると思い

ます。 

豊岡中 

テーマパークみたいなものをつくって、人を増やす！！ 東町中 

子どもが遊べる施設をつくり、子どもを減らさないようにしていくこと。 黒須中 

これ以上人口を減らさないためにも他市にはない子ども、大人も遊べる施設が必要だと思う。 野田中 

その他 

分かりません。 向原中 

特にない。 向原中 

分からない。 向原中 

特にない。 向原中 

ない。 向原中 

特にない。 向原中 

特に必要性はないと思います。 向原中 

分からない。 向原中 

特になし。 向原中 

分からない。 向原中 

特にない。 向原中 

分からない。 向原中 

分からない。 向原中 
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小項目 意見 学校名 

その他 

分からない。 向原中 

分からない。 向原中 

分からない。 豊岡中 

分からない。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

知りません。 豊岡中 

特にない。 豊岡中 

特にないよ！ 豊岡中 

なし。 豊岡中 

よくわからない。 豊岡中 

分かりません。 豊岡中 

分かりません。 豊岡中 

分からない。 豊岡中 

分からない。 豊岡中 

特になし。 東町中 

分からない。 東町中 

分かりません。 黒須中 

分からない。 黒須中 

特に思いつかない。 黒須中 

特になし。 黒須中 

分かりません。 黒須中 

なし。 黒須中 

特になし。 黒須中 

なし。 黒須中 

分からない。 東金子中 

分からない。 東金子中 

特に。 東金子中 

分からない。 東金子中 

特にない。 金子中 

思わない。 金子中 

いろいろ。 金子中 

必要だと思います。 金子中 

特にない。 金子中 

特に・・・。 金子中 

思いつきません。 藤沢中 

分からない。 藤沢中 

分かりません。 藤沢中 

わからない。 藤沢中 

分かりません。 藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

別にありません。 上藤沢中 

特になし。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

分からない。 上藤沢中 

分かりません。 西武中 

分からない。 西武中 

なし。 西武中 

特になし。 野田中 

分からない。 野田中 

分かりません。 野田中 

特になし。 野田中 

特にありません。 野田中 

特になし。 野田中 
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Ⅴ 個別施設に関する事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

設問１４ 小中学校を統廃合することについてどう思いますか。（〇はいくつでも） 

・小学校別に見ると、「クラスが多くなり、クラス替えが出来るから賛成」と回答した割合が最も多かったの

は金子小学校で 18.6%、「友達、先生が多くなるから賛成」では狭山小学校で 23.6%、「やりたい部活が出

来るから賛成」では東町小学校で 24.3%、「学校が遠くなるから反対」では高倉小学校で 34.2%、「通学路

が危険になるから反対」では新久小学校で 19.3%、「人数が多くなるのは嫌だから反対」では、新久小学

校で 25.2%、「わからない」では扇小学校で 17.5%であった。 

・また、「その他」の内訳は、「学区が広くなるから賛成」や「人数が多いと下校時一人にならないので安

心」、「いじめが多くなりそうだから反対」、「なじめないかもしれないから反対」などがあった。 

13.1  

13.0  

15.3  

10.4  

8.5  

6.3  

15.9  
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18.6  
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16.0  

22.0  

10.3  

13.1  

12.4  

24.3  

8.5  

16.0  

11.7  

14.6  

6.7  

20.9  
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11.4  

13.8  

15.3  

16.1  

11.7  
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21.7  

34.2  

11.0  

29.6  

9.3  

26.7  

21.8  

16.7  

26.8  

20.2  

13.8  

20.7  

8.0  

13.7  

6.3  

13.2  

14.2  

15.3  

9.8  

19.3  

7.0  

15.6  

10.9  

8.3  

13.4  

8.4  

10.6  

13.8  

6.6  

13.7  

10.8  

8.5  

17.9  

14.4  

11.0  

25.2  

11.6  

20.0  

5.5  

13.1  

10.2  

11.8  

19.5  

17.2  

17.5  

8.1  

7.2  

14.2  

4.7  
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12.2  

2.2  

11.6  
2.2  

9.1  
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12.6  

10.9  

8.9  

8.6  

2.2  

3.7  
0.9  

2.8  

2.8  

2.7  

4.9  
3.0  

2.3  

8.9  

3.6  

3.9  

6.7  
2.4  

6.9  

2.9  

0.6  

0.9  

4.7  

0.9  

1.2  

0.7  

2.3  

2.2  

3.6  

3.1  

0.8  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

ア.クラスが多くなり、ク
ラス替えが出来るから賛成 

11.4% 

イ.友達、先生が多くなる
から賛成 
15.8% 

ウ.やりたい部活が出来る
から賛成 
12.7% 

エ.学校が遠くな
るから反対 

20.1% 

オ.通学路が危険になるか
ら反対 
11.9% 

カ.人数が多くなるのは嫌
だから反対 

13.7% 

キ.わからない 
9.4% 

無回答 
1.5% 

賛成 
0.4% 

条件付き賛成 
0.3% 

反対 
2.1% 

どちらでもよい 
0.2% 条件付きどちらでもよい 

0.0% 

やむを得ない 
0.1% 

他 意見 
0.4% 

無回答（その他） 
0.0% 

ク.その他 
3.4% 

【小学校全体】 
【小学校別】 

 小中学校の統廃合に 4割が反対（小学 6年生） 

「学校が遠くなるから反対」が 20.1%と最も高く、次いで「友達、先生が多くなるから賛成」が 15.8%と高く

なっており、小中学校の統廃合について反対（45.7%）が賛成（39.9%）を若干上回る結果となった。 

反対の理由は様々であるが、通学や運営方法の見直しなどにより、対応は可能と考えられる。 
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25.9  
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9.0  
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5.9  
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8.5  

12.0  
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12.7  

16.3  
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17.6  

12.2  

12.8  

23.8  

9.5  

25.7  

7.8  

15.3  

9.4  

5.4  

7.1  
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8.3  

12.8  

4.9  

4.8  

3.0  

3.1  

5.1  

5.5  

4.3  

2.4  

2.9  

1.3  

3.3  

0.6  

1.0  

2.5  

3.3  

3.3  

2.4  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 

 

 

  

 小中学校の統廃合に 4割が反対（中学校 3年生） 

「学校が遠くなるから反対」が 20.7%と最も高く、次いで「人数が多くなるのは嫌だから反対」が 15.6%と高

くなっており、小中学校の統廃合について反対（45.8%）が賛成（33.7%）を大きく上回る結果となった。反対

の理由は様々であるが、通学や運営方法の見直しなどにより、対応は可能と考えられる。 

ア.クラスが多くなり、ク
ラス替えが出来るから賛成 

10.2% 

イ.友達、先生が多くなる
から賛成 
13.4% 

ウ.やりたい部活が出来る
から賛成 
10.1% 

エ.学校が遠くな
るから反対 

20.7% 

オ.通学路が危険になる 
から反対 
9.5% 

カ.人数が多くなるのは嫌
だから反対 

15.6% 

キ.わからない 
13.4% 

無回答 
2.2% 

賛成 
0.7% 

条件付き賛成 
0.4% 

反対 
2.5% 

どちらでもよい 
0.8% 

条件付きどちらでもよい 
0.0% 

やむを得ない 
0.0% 

他 意見 
0.6% 

無回答（その他） 
0.1% 

ク.その他 
5.0% 

・中学校別に見ると、「クラスが多くなり、クラス替えが出来るから賛成」と回答した割合が最も多かったの

は野田中学校で 15.3%、「友達、先生が多くなるから賛成」では東金子中学校で 21.4%、「やりたい部活が

出来るから賛成」では西武中学校で 15.2%、「学校が遠くなるから反対」では武蔵中学校で 32.8%、「通学

路が危険になるから反対」では武蔵中学校で 17.2%、「人数が多くなるのは嫌だから反対」では向原中学

校で 23.1%、「わからない」では金子中学校で 25.7%であった。 

・一方、「クラスが多くなり、クラス替えが出来るから賛成」と回答した割合が最も少なかったのは黒須中学

校で 4.1%、「友達、先生が多くなるから賛成」では上藤沢中学校で 6.8%、「やりたい部活が出来るから賛

成」では黒須中学校で 5.7%、「学校が遠くなるから反対」では東金子中学校で 15.5%、「通学路が危険に

なるから反対」では金子中学校で 5.9%、「人数が多くなるのは嫌だから反対」では武蔵中学校で 7.8%、

「わからない」では西武中学校で 5.4%であった。 

・また、「その他」の内訳は、「財政のことを考えると仕方ないため賛成」や「賑やかになり仲間が増えるから

賛成」、「母校がなくなるのさみしい」、「先生たちが今以上に大変になるからやめた方がいい」などがあっ

た。 

【中学校全体】 
【中学校全体】 
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設問１５ 小中一貫校（小学校と中学校の校舎が一緒になる「施設一体型」や敷地を共有す

る「施設併設型」があります。）についてどう思いますか。（〇はいくつでも） 
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29.6  

32.4  

30.0  
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30.8  

32.4  

32.6  

43.3  

18.5  

25.0  

17.5  

27.8  

31.5  

28.0  

29.7  

17.9  

17.6  

23.0  

20.0  

14.3  

23.1  

25.0  

23.6  
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19.4  
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23.9  

19.4  
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22.6  

21.3  
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25.7  

24.4  

17.6  

22.5  

13.3  

14.8  

22.2  

22.8  

24.7  

18.5  

22.6  

21.6  

5.7  

2.8  

5.4  

3.8  

7.1  

10.3  
1.5  

10.1  

7.4  

8.3  

8.8  

9.3  
2.2  

6.5  

5.4  

21.7  

22.2  

12.2  

21.3  

20.0  

7.7  

19.1  

5.6  

20.0  

37.0  

22.2  

26.3  

11.3  

20.7  

22.6  

21.6  

0.9  

2.8  
1.4  

1.3  

8.6  
2.6  

1.5  

4.5  

3.3  

2.8  

5.3  

3.1  

3.3  

2.7  

1.9  

3.7  

1.4  

3.8  

1.3  

2.9  

1.1  

3.7  

3.5  

3.1  

1.1  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

・小学校別に見ると、「中学進学時の不安がなくなるから賛成」と回答した割合が最も多かったのは、金子

小学校で 43.3%、「9 年間の一貫とした学びができるから賛成」では東金子小学校で 25.0%、「同じ環境が

続くため、人間関係が固定化されるから反対」では黒須小学校で 25.7%、「学年ごとのクラス数が増えるわ

けではないから反対」では高倉小学校で 10.3%、「わからない」では宮寺小学校で 37.0%であった。 

・一方、「中学進学時の不安がなくなるから賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、藤沢小学校で

17.5%、「9 年間の一貫とした学びができるから賛成」では黒須小学校で 14.3%、「同じ環境が続くため、人

間関係が固定化されるから反対」では金子小学校で 13.3%、「学年ごとのクラス数が増えるわけではない

から反対」では金子小学校で 0.0%、「わからない」では新久小学校で 5.6%であった。 

・また、「その他」の内訳は、「友達と長く交流ができ、友達関係が深くなるから賛成」、「中学生と関われる

から賛成」や「小中交流することは良いが、行動や学ぶことが違うため反対」、「体育館の使える量が減る

から反対」などがあった。 

 小中一貫校に約 5割が賛成（小学 6年生） 

「中学進学時の不安がなくなるから賛成」が 29.2%と最も多くなっており、これに「9 年間の一貫した学び

ができるから賛成」の 20.2%を加えると、約半数の合計 49.4%が小中一貫校に賛成している。 

一方、「同じ環境が続くため、人間関係が固定化されるから反対」は 21.8%、「わからない」は 18.3%とな

っており、小中一貫校への不安の声や迷いも見てとれた。 

ア.中学進学時の

不安がなくなる

から賛成 

29.2% 

イ.９年間の一貫 

した学びがで 

きるから賛成 

20.2% 

ウ.同じ環境が続くため、

人間関係が固定化されるか

ら反対 

21.8% 

エ.学年ごとのクラス数が

増えるわけではないから 

反対 

6.0% 

オ.わからない 

18.3% 

無回答 

1.8% 

賛成 

0.5% 

条件付き賛成 

0.0% 

反対 

1.8% 

どちらでもよい 

0.2% 
条件付き 

どちらでもよい 

0.0% 

やむを得ない 

0.0% 

他 意見 

0.1% 

無回答（その他） 

0.1% 

カ.その他 

2.7% 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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2.4  
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17.1  
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13.8  

2.1  

3.6  

5.7  

1.9  
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2.2  

4.3  

3.7  

4.4  

3.1  

7.7  

4.7  

0.6  

2.9  
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1.9  

4.4  

4.7  

1.5  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

ア.中学進学時の

不安がなくなる

から賛成 

25.3% 
イ.９年間の一貫した学び

ができるから賛成 

19.5% 

ウ.同じ環境が続くため、

人間関係が固定化 

されるから反対 

25.8% 

エ.学年ごとのクラス数が

増えるわけではないから 

反対 

4.4% 
オ.わからない 

18.4% 
無回答 

2.8% 

賛成 

0.6% 

条件付き賛成 

0.1% 

反対 

1.8% 

どちらでもよい 

0.5% 

条件付きどちらでもよい 

0.0% 
やむを得ない 

0.1% 

他 意見 

0.5% 

無回答（その他） 

0.3% 
カ.その他 

3.8% 

 

 

 小中一貫校に約 4割が賛成（中学校 3年生） 

「同じ環境が続くため、人間関係が固定化されるから反対」が 25.8%と最も高く、次いで、「中学進学時

の不安がなくなるから賛成」が 25.3%、「9年間の一貫した学びができるから賛成」が 19.5%となっており、小

中一貫校へ賛成（44.8%）がやや多くなっている。 

・中学校別に見ると、「中学進学時の不安がなくなるから賛成」と回答した割合が最も多かったのは、東町

中学校で 37.1%、「9 年間の一貫とした学びができるから賛成」では上藤沢中学校及び西武中学校で

25.0%、「同じ環境が続くため、人間関係が固定化されるから反対」では武蔵中学校で 34.8%、「学年ごと

のクラス数が増えるわけではないから反対」では武蔵中学校で 8.7%、「わからない」では金子中学校で

27.8%であった。 

・一方、「中学進学時の不安がなくなるから賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、豊岡中学校で

19.9%、「9 年間の一貫とした学びができるから賛成」では黒須中学校で 12.3%、「同じ環境が続くため、人

間関係が固定化されるから反対」では金子中学校及び西武中学校でそれぞれ 15.6%、「学年ごとのクラス

数が増えるわけではないから反対」では、豊岡中学校で 1.2%、「わからない」では、藤沢中学校で 6.3%で

あった。 

・また、「その他」の内訳は、「小学生と中学生が仲良くできるから賛成」、「卒業式が一回減るので賛成」

や「小中の環境を分かり、静かな学習環境がほしいので反対」、「小学生が中学生と関わるのが難しいか

ら反対」などがあった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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4.2  

7.5  

3.8  

2.4  

1.4  

5.7  

2.1  

3.3  

4.0  

3.2  

2.5  

3.4  

5.6  

2.1  

1.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

  

 

 

 

 

  

設問１６ 保育園を統廃合することについてどう思いますか。（○は 1つ）          

・小学校別に見ると、「１施設あたりの先生が多くなる可能性が高いから賛成」と回答した割合が最も多か

ったのは藤沢東小学校で 18.9%、「駐車場の整備が進み、送迎しやすくなるから賛成」では新久小学校で

13.9%、「施設改修が進み、子どもたちの保育環境が良くなるから賛成」では東金子小学校で 21.7%、「保

育所が遠くなるから反対」では宮寺小学校で 22.6%、「地域との密着性が薄れるから反対」では、宮寺小

学校で 12.9%、「保育環境が変化し、子どもたちへの影響が心配だから反対」では、新久小学校で 23.8%、

「わからない」では東町小学校で 40.3%であった。 

・一方、「１施設あたりの先生が多くなる可能性が高いから賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、

宮寺小学校で 6.5%、「駐車場の整備が進み、送迎しやすくなるから賛成」では仏子小学校で 2.5%、「施設

改修が進み、子どもたちの保育環境が良くなるから賛成」では宮寺小学校で 6.5%、「保育所が遠くなるか

ら反対」で藤沢小学校及び西武小学校でそれぞれ 5.2%、「地域との密着性が薄れるから反対」では東金

子小学校で 1.7%、「保育環境が変化し、子どもたちへの影響が心配だから反対」では金子小学校で

6.5%、「わからない」では新久小学校で 8.9%あった。 

・また、「その他」の内訳と見ると、「保育所の人手不足解消に繋がるから賛成」、「今よりも全体が良くなる

のであれば賛成」や「待機児童が増えるから反対」、「親が困るから反対」などがあった。 

ア.１施設あたりの 
先生が多くなる可能性が 

高いから賛成 
13.5% 

イ.駐車場の整備が進み送
迎しやすくなるから賛成 

7.0% 

ウ.施設改修が進み、子ど
もたちの保育環境がよくな

るから賛成 
14.5% 

エ.保育所が遠くなる 
から反対 
10.4% 

オ.地域との密着性が
薄れるから反対 

5.9% 

カ.保育環境が変化し、子
どもたちへの影響が心配だ

から反対 
15.4% キ.わからない 

28.6% 
無回答 
2.7% 

賛成 
0.2% 

条件付き賛成 
0.2% 

反対 
1.2% 

どちらでもよい 
0.2% 条件付きどちらでもよい 

0.0% 

やむを得ない 
0.1% 

他 意見 
0.1% 

無回答（その他） 
0.1% 

ク.その他 
2.1% 

 保育園の統廃合に賛成と反対がそれぞれ 3割（小学 6年生） 

「わからない」が 28.6%と最も多くなっており、保育所統廃合への認識不足の傾向があらわれている。次

いで、「保育環境が変化し、子どもたちへの影響が心配だから反対」が 15.4%となっており、他の賛成・反

対の選択肢も含めると、賛成（35.0%）・反対（31.7%）ともに同程度の割合となった。 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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ア.１施設あたりの 

先生が多くなる可能性が 

高いから賛成 

14.7% イ.駐車場の整備が進み送

迎しやすくなるから賛成 

5.7% 

ウ.施設改修が進み、子ど

もたちの保育環境がよくな

るから賛成 

14.2% 

エ.保育所が遠くなるから

反対 

9.5% 

オ.地域との密着性が薄れ

るから反対 

5.2% 

カ.保育環境が変化し、子

どもたちへの影響が心配だ

から反対 

14.3% 

キ.わからない 

29.9% 
無回答 

3.0% 

賛成 

0.3% 

条件付き賛成 

0.2% 

反対 

2.1% 

どちらでもよい 

0.5% 

条件付きどちらでもよい 

0.0% 

やむを得ない 

0.0% 

他 意見 

0.4% 

無回答（その他） 

0.1% 

ク.その他 

3.5% 

 

 

 

 

  

12.2  

15.8  

24.3  

11.1  

14.4  

15.7  

14.6  

13.9  

16.4  

14.9  

13.7  

2.0  

10.5  

2.7  

2.8  

4.8  

9.0  

6.3  

6.9  

5.9  

6.0  

4.1  

11.7  

13.7  

18.9  

9.3  

20.8  

12.4  

12.5  

10.9  

16.4  

13.4  

16.4  

9.2  

9.5  

5.4  

8.3  

8.8  

7.9  

10.4  

9.9  

11.3  

4.5  

13.7  

4.6  

6.3  

5.4  

5.6  

6.4  

6.7  

8.3  

5.0  

3.5  

3.0  

5.5  

13.8  

11.6  

18.9  

15.7  

10.4  

5.6  

18.8  

11.9  

16.8  

20.9  

20.5  

39.8  

30.0  

21.6  

38.9  

26.4  

39.3  

29.2  

35.6  

19.1  

28.4  

20.5  

2.6  

1.6  

3.7  

6.4  

1.1  

3.0  

6.6  

1.5  

4.1  

4.1  

1.1  

2.7  

4.6  

1.6  

2.2  

3.0  

3.9  

7.5  

1.4  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

・中学校別に見ると、「1 施設あたりの先生が多くなる可能性が高いから賛成」と回答した割合が最も多か

ったのは東町中学校で 24.3%、「駐車場の整備が進み、送迎しやすくなるから賛成」では豊岡中学校で

10.5%、「施設改修が進み、子どもたちの保育環境が良くなるから賛成」では東金子中学校で 20.8%、「保

育所が遠くなるから反対」では野田中学校で 13.7%、「地域との密着性が薄れるから反対」では武蔵中学

校で 8.3%、「保育環境が変化し、子どもたちへの影響が心配だから反対」では西武中学校で 20.9%、「わ

からない」では向原中学校で 39.8%であった。 

・一方、「1 施設あたりの先生が多くなる可能性が高いから賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、

黒須中学校で 11.1%、「駐車場の整備が進み、送迎しやすくなるから賛成」では向原中学校で 2.0%、「施

設改修が進み、子どもたちの保育環境が良くなるから賛成」では黒須中学校で 9.3%、「保育所が遠くなる

から反対」では西武中学校で 4.5%、「地域との密着性が薄れるから反対」では西武中学校で 3.0%、「保育

環境が変化し、子どもたちへの影響が心配だから反対」では金子中学校で 5.6%、「わからない」では藤沢

中学校で 19.1%であった。 

・また、「その他」の内訳と見ると、「保育士不足のニュースを見かけることもあるので賛成」、「子どもたちの

ためになるなら賛成」や「子どもが多くなり、衛生面に手が回らなくなりそうなら反対」、「待機児童が増える

から反対」などがあった。 

【中学校全体】  保育園の統廃合に 3割が賛成（中学校 3年生） 

「わからない」が 29.9%と最も多くなっており、保育所統廃合への認識不足の傾向があらわれている。次

いで、「1施設あたりの先生が多くなる可能性が高いから賛成」が 14.7%、「施設改修が進み、子どもたちの

保育環境が良くなるから賛成」と「保育環境が変化し、子どもたちへの影響が心配だから反対」がそれぞ

れ 14.2%、14.3％となっており、他の賛成・反対の選択肢も含めると、賛成（34.6%）が反対（29.0%）を上回

る結果となった。 

【中学校別】 
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 地区センターとして複合化することに約 4割が反対（小学 6年生） 

「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」が 37.0%と最も多くなっており、次いで「わからない」の

33.3%となっており、「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」は 24.6%に留まった。児童は、不便

になることに対し懸念を抱いていることがうかがえる。また、「わからない」と回答した割合が 3 割程度ある

ことから、地区センターとして複合化することへの認識不足の傾向があらわれている。 

 

24.7  

10.5  

28.1  

28.2  

23.6  

25.0  

28.8  

27.3  

22.7  

17.4  

23.3  

29.2  

31.0  

35.7  

20.0  

9.4  

42.7  

37.2  

36.8  

40.8  

38.2  

42.9  

36.5  

34.5  

27.3  

52.2  

40.0  

20.8  

36.6  

34.3  

30.7  

43.8  

30.3  

46.5  

29.8  

21.1  

38.2  

28.6  

23.1  

34.5  

45.5  

26.1  

36.7  

39.6  

25.4  

27.1  

45.3  

40.6  

0.0  

3.5  

2.8  

7.7  

4.5  

2.1  

2.8  

2.9  

2.7  

6.3  

2.2  

5.8  

1.8  

7.0  

3.6  

3.8  

3.6  

4.3  

8.3  

4.2  

1.3  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

設問１７ 地区の公民館を統廃合し、さらに地区センター（公民館、支所、防災、福祉など） 

様々な機能を備えた施設として複合化することについてどう思いますか。（〇は１つ） 

・小学校別に見ると、「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」と回答した割合が最も多かったの

は藤沢東小学校で 35.7%、「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」では宮寺小学校で 52.2%、

「わからない」では金子小学校で 45.5%であった。 

・一方、「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、仏子小

学校で 9.4%、「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」では藤沢小学校で 20.8%、「わからない」

では藤沢北小学校で 21.1%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「施設が大きく広くなるなら賛成」や「不便になった際、災害時にどう対応し

ていくか考えてほしい。」、「統合しても交通を考えてくれるのであれば賛成」などがあった。 

ア.不便になるとしても

サービスが良くなるなら賛

成 

24.6% 

イ.サービスが良

くなるとしても

不便になるなら

反対 

37.0% 

ウ.わからない 

33.3% 無回答 

3.1% 

賛成 

0.3% 

条件付き賛成 

0.3% 

反対 

0.8% 

どちらでもよい 

0.2% 

条件付きどちらでもよい 

0.1% 

やむを得ない 

0.2% 

他 意見 

0.0% 

無回答（その他） 

0.0% 

エ.その他 

2.0% 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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 地区センターとして複合化することに 3割が賛成（中学校 3年生） 

「わからない」が 35.9%と最も多くなっており、次いで「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」の

31.4%となっており、「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」は 27.0%に留まった。生徒は、施設

に対する今後のサービスに期待していることが考えられる。また、「わからない」と回答した割合が 3割程度

あることから、地区センターとして複合化することへの認識不足の傾向があらわれている。 

 

21.5  

33.3  

19.2  

27.5  

38.1  

22.9  

19.4  

32.5  

47.3  

28.6  

24.0  

23.3  

26.4  

38.5  

28.6  

23.7  

20.0  

55.6  

30.0  

23.4  

26.8  

38.0  

48.3  

37.2  

30.8  

38.5  

34.0  

55.7  

19.4  

33.8  

20.1  

37.5  

36.0  

1.7  

2.3  

7.7  

1.1  

3.1  

5.6  

1.3  

3.8  

1.8  

5.2  

0.8  

3.8  

4.4  

1.0  

1.4  

2.5  

5.4  

5.4  

2.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

・中学校別に見ると、「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」と回答した割合が最も多かったの

は藤沢中学校で 47.3%、「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」では武蔵中学校で 55.6%、「わ

からない」では金子中学校で 55.7%であった。 

・一方、「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、東町中

学校で 19.2%、「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」では金子中学校で 20.0%、「わからない」

では武蔵中学校で 19.4%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「サービスの内容によって賛成か反対になる。」や「混雑して使えなくなって

しまうから反対」、「防災・福祉がうすれる。」などがあった。 

ア.不便になるとして

もサービスが良くな

るなら賛成 

31.4% 

イ.サービスが良

くなるとしても

不便になるなら

反対 

27.0% 

ウ.わからない 

35.9% 
無回答 

3.3% 

賛成 

0.2% 

条件付き賛成 

0.3% 

反対 

0.9% 

どちらでもよい 

0.3% 

条件付きどちらでもよい 

0.0% やむを得ない 

0.0% 

他 意見 

0.4% 
無回答（その他） 

0.2% エ.その他 

2.3% 

【中学校別】 【中学校全体】 
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35.9  

40.7  

42.1  

29.2  

50.9  

40.4  

27.5  

21.1  

27.3  

47.8  

26.7  

34.7  

29.2  

43.5  

30.3  

51.6  

45.7  

34.9  

31.6  

41.7  

34.5  

35.1  

45.1  

56.1  

50.0  

21.7  

53.3  

32.7  

54.2  

31.9  

39.5  

25.8  

2.2  

1.2  

1.8  

1.4  

5.5  

3.5  

3.9  

3.5  

4.5  

1.4  

8.7  

7.9  

14.1  

20.9  

22.8  

13.9  

7.3  

19.3  

11.8  

8.8  

18.2  

26.1  

20.0  

20.4  

11.1  

13.0  

22.4  

22.6  

1.1  

1.8  

9.7  

1.8  

5.9  

7.0  

4.1  

2.9  

1.1  

2.3  

4.2  

1.8  

5.9  

3.5  

4.3  

8.2  

4.2  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

 

 

 

 

 

  

 今の市役所を改修が 4割（小学 6年生） 

「あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い」が 40.2%と最も高く、次いで「安全性を確保する

ために建替えたほうが良い」が 35.8%となっており、入間市の財政の厳しさを認識しつつも、安全性を確保

しなければならないと考える児童が多いことが見てとれた。このことを踏まえ、耐震化の整備パターンにつ

いてはより慎重に検討する必要があると考えられる。 

35.8% 

40.2% 

3.1% 

16.4% 

2.3% 2.2% 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い 

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い 

エ．わからない 

オ．その他 

無回答 

設問１８ 市役所を耐震化するために建替えることについてどう思いますか。（〇は１つ） 

・小学校別に見ると、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も多かったのは

仏子小学校で 51.6%、「あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い」では新久小学校で 56.1%、

「他の場所や建物に移転したほうが良い」では藤沢東小学校で 8.7%であった。 

・一方、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も少なかったのは、新久小学

校で 21.1%、「あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い」では宮寺小学校で 21.7%、「他の場所

や建物に移転したほうが良い」では宮寺小学校、狭山小学校、藤沢小学校、仏子小学校で 0.0％であっ

た。 

・また、「その他」の内訳として、「移転か改修かは、安くなる方を選ぶべき。」や「外観・内装できれば残し

た方がいい。昭和時代の建物という感じがするので。」、「少しずつ改修するよりも建替えした方が良い。先

送りにするとリスクがある。」などがあった。 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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43.7% 

33.5% 

1.7% 

15.3% 

2.5% 3.3% 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い 

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い 

エ．わからない 

オ．その他 

無回答 

42.1  

40.5  

34.6  

37.4  

52.1  

47.3  

44.4  

38.8  

45.7  

53.6  

42.0  

29.8  

39.7  

42.3  

33.0  

29.2  

18.9  

36.1  

36.3  

37.0  

26.8  

44.0  

0.6  

1.5  

7.7  

1.0  

1.4  

11.1  

2.5  

1.6  

2.0  

21.6  

15.3  

11.5  

24.2  

12.5  

27.0  

5.6  

16.3  

6.0  

14.3  

8.0  

1.2  

2.3  

1.1  

4.2  

2.7  

2.8  

3.8  

4.3  

2.0  

4.7  

0.8  

3.8  

4.4  

1.0  

2.7  

2.5  

5.4  

5.4  

2.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 安全性確保のための建替えが 4割（中学校 3年生） 

「安全性を確保するために建替えたほうが良い」が 43.7%と最も高く、次いで「あまりお金をかけず今の

建物を改修したほうが良い」が 33.5%となっており、災害時の防災拠点しての市役所は、まず第一に安全

性を確保しなければならないと考える生徒が多いことが見てとれた。 

・中学校別に見ると、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も多かったの

は、西武中学校で 53.6%、「あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い」では野田中学校で

44.0%、「他の場所や建物に移転したほうが良い」では武蔵中学校で 11.1%であった。 

・一方、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も少なかったのは、東町中学

校で 34.6%、「あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い」では金子中学校で 18.9%、「他の場所

や建物に移転したほうが良い」では黒須中学校及び西武中学校でそれぞれ 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「他の建物にお金を使う。」や「利点・不利点を明示してほしい。」、「どのく

らいお金がかかるかにもよる」などがあった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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35.1% 

40.2% 

2.9% 

16.8% 

2.1% 
2.9% 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い 

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い 

エ．わからない 

オ．その他 

無回答 

 今の市民会館・中央公民館を改修が 4割（小学 6年生） 

「あまりお金をかけず今の建物を改修したほうが良い」が 40.2%と最も高く、次いで「安全性を確保する

ために建替えたほうが良い」が 35.1%となっており、市役所と同様、入間市の財政の厳しさを認識しつつ

も、安全性を確保しなければならないと考える児童が多いことが見てとれた。このことを踏まえ、耐震化の

整備パターンについてはより慎重に検討する必要があると考えられる。 

設問１９ 市民会館・中央公民館を耐震化のために建替えることについてどう思いますか。

（〇は１つ） 

・小学校別に見ると、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も多かったの

は、黒須小学校で 48.2%、「あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い」では狭山小学校で

53.3%、「他の場所や建物に移転したほうが良い」では宮寺小学校で 8.7%であった。 

・一方、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も少なかったのは、東金子小

学校で 21.6%、「あまりお金をかけず今の建物を改修したほうが良い」では宮寺小学校で 17.4%、「他の場

所や建物に移転したほうが良い」では東町小学校、黒須小学校、金子小学校、狭山小学校、仏子小学

校でそれぞれ 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「必要性を感じない。」や「そのままでいい。」、「よく調査して安全な方法を

選ぶこと。」などがあった。 

36.7  

39.1  

37.9  

36.6  

48.2  

33.9  

21.6  

29.1  

31.8  

34.8  

30.0  

34.7  

33.3  

40.6  

28.9  

36.7  

42.2  

35.6  

43.1  

39.4  

39.3  

33.9  

51.0  

52.7  

45.5  

17.4  

53.3  

30.6  

47.2  

37.7  

34.2  

36.7  

3.3  
2.3  

2.8  

5.4  
2.0  

1.8  

8.7  

4.1  
1.4  

5.8  

6.6  

12.2  

18.4  

17.2  

12.7  

10.7  

23.2  

13.7  

9.1  

22.7  

26.1  

16.7  

22.4  

12.5  

11.6  

27.6  

26.7  

2.2  

1.7  

2.8  

1.8  

7.8  

5.5  

2.0  

1.4  

2.9  

2.6  

3.3  

4.6  

5.6  

3.6  

3.9  

1.8  

13.0  

6.1  

4.2  

1.4  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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43.4  

38.9  

30.8  

39.6  

54.2  

42.3  

40.0  

45.0  

50.5  

48.2  

38.0  

29.5  

36.6  

50.0  

34.1  

31.3  

16.9  

40.0  

32.5  

32.1  

33.9  

46.0  

0.6  

2.3  

3.8  

1.1  

2.1  

2.8  

8.6  

6.3  

1.6  

8.0  

19.7  

16.8  

11.5  

19.8  

9.4  

33.8  

5.7  

11.3  

6.5  

12.5  

6.0  

0.6  

3.1  

1.1  

2.1  

1.4  

5.7  

1.3  

3.3  

6.4  

2.3  

3.8  

4.4  

1.0  

2.8  

3.8  

6.0  

5.4  

2.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 

 

 

 

44.4% 

32.8% 

2.5% 

14.4% 

1.8% 
4.0% 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い 

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い 

エ．わからない 

オ．その他 

無回答 

 安全性確保のための建替えが 4割（中学校 3年生） 

「安全性を確保するために建替えたほうが良い」が 44.4%と最も高く、次いで「あまりお金をかけず今の

建物を改修するほうが良い」が 32.8%となっており、市役所と同様、まず第一に安全性を確保しなければ

ならないと考える生徒が多いことが見てとれた。 

・中学校別に見ると、「安全性を確保するために建てかえたほうが良い」と回答した割合が最も多かったの

は、東金子中学校で 54.2%、「あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い」では東町中学校で

50.0%、「他の場所や建物に移転したほうが良い」では武蔵中学校で 8.6%であった。 

・一方、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も少なかったのは、東町中学

校で 30.8%、「あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い」では金子中学校で 16.9%、「他の場所

や建物に移転したほうが良い」では西武中学校で 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「他のことに金をかけた方が良い。」や「建替えないで統廃合した方が良

い。」、「必要ないと思う。」などがあった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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62.1% 

34.4% 

3.5% 

ア．利用したことがある 

イ．利用したことはない 

無回答 

 市民会館のホールを利用したことがあるのは 6割（小学 6年生） 

「利用したことがある」と回答した割合が、62.1%と最も高くなっている。 

一方、「利用したことはない」と回答した割合は、34.4%と低くなっている。 

設問２０ 市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用していま

すか。 

（１）利用したことがありますか。（〇は１つ） 

68.5  

54.7  

73.7  

62.0  

69.1  

65.5  

72.5  

56.4  

68.2  

39.1  

63.3  

58.3  

70.0  

55.1  

56.8  

46.7  

30.3  

38.4  

26.3  

35.2  

29.1  

32.7  

25.5  

41.8  

31.8  

52.2  

33.3  

31.3  

25.7  

42.0  

37.8  

50.0  

1.1  

7.0  

0.0  

2.8  

1.8  

1.8  

2.0  

1.8  

8.7  

3.3  

10.4  

4.3  

2.9  

5.4  

3.3  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

・小学校別に見ると、「利用したことがある」と回答した割合が最も多くなったのは、東町小学校で 73.7%で

あった。 

・一方、「利用したことはない」と回答した割合が最も多くなったのは、宮寺小学校で 52.2%であった。 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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78.2% 

18.1% 

3.8% 

ア．利用したことがある 

イ．利用したことはない 

無回答 

74.3  

93.8  

88.5  

78.0  

77.9  

77.1  

77.1  

77.2  

82.1  

44.6  

74.0  

18.7  

4.7  

11.5  

17.6  

20.0  

21.4  

22.9  

20.3  

12.5  

50.0  

24.0  

7.0  

1.6  

4.4  

2.1  

1.4  

2.5  

5.4  

5.4  

2.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 市民会館のホールを利用したことがあるのは約 8割（中学校 3年生） 

「利用したことがある」と回答した割合が、78.2%と最も高くなっている。 

一方、「利用したことはない」と回答した割合は、18.1%と低くなっている。 

・中学校別に見ると、「利用したことがある」と回答した割合が最も多くなったのは、豊岡中学校で 93.8%で

あった。 

・一方、「利用したことはない」と回答した割合が最も多くなったのは、西武中学校で 50.0%であった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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2.4% 

25.4% 

32.2% 

29.2% 

4.5% 

5.6% 0.7% 

ア．ふだんの活動場所 

イ．活動の発表の場 

ウ．イベントへの参加 

エ．コンサートや演劇などの鑑賞 

オ．集会などへの参加 

カ．その他 

無回答 

 

 

 

 

 

  

 イベントへの参加を目的とした利用が 3割（小学 6年生） 

「イベントへの参加」が 32.2%と最も高く、次いで「コンサートや演劇などの鑑賞」が 29.2%、「活動の発表

の場」が 25.4%となっており、「集会などへの参加」と「ふだんの活動場所」についてはそれぞれ 4.5%、2.4%と

特に少なくなっている。 

2.3  

6.2  
1.9  

5.6  

4.3  

4.3  
2.4  

2.5  

1.7  

25.6  

32.3  

30.2  

29.7  

18.5  

10.9  

28.3  

26.2  

26.3  

26.1  

14.7  

31.3  

21.6  

33.9  

10.5  

30.2  

27.7  

34.0  

26.6  

31.5  

34.8  

39.1  

23.8  

21.1  

50.0  

26.1  

41.2  

32.5  

33.3  

32.2  

57.9  

32.6  

24.6  

26.4  

31.3  

33.3  

28.3  

26.1  

33.3  

47.4  

20.0  

30.4  

35.3  

23.8  

37.3  

20.3  

21.1  

2.3  

4.6  

5.7  

6.3  

5.6  

4.3  

2.2  

4.8  

10.0  

4.3  

5.9  

6.3  

6.8  

5.3  

7.0  

3.1  

6.3  

5.6  

13.0  

9.5  

5.3  

20.0  

13.0  

2.9  

3.8  

7.8  

3.4  

5.3  

1.5  

1.9  

4.3  

1.7  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

設問２０ 市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用していま

すか。 

（２）どのように利用していますか。（〇はいくつでも） 

・小学校別に見ると、「ふだんの活動場所」と回答した割合が最も多かったのは、豊岡小学校で 6.2%、「活

動の発表の場」では西武小学校で 33.9%、「イベントへの参加」では仏子小学校で 57.9%、「コンサートや演

劇などの鑑賞」では金子小学校で 47.4%、「集会などへの参加」では宮寺小学校で 10.0%であった。 

・一方、「ふだんの活動場所」と回答した割合が最も少なかったのは、藤沢北小学校、金子小学校、狭山

小学校、藤沢小学校、藤沢東小学校、仏子小学校でそれぞれ 0.0%、「活動の発表の場」では宮寺小学

校で 0.0%、「イベントへの参加」では金子小学校で 21.1%、「コンサートや演劇などの鑑賞」では宮寺小学

校で 20.0%、「集会などへの参加」では金子小学校及び藤沢東小学校でそれぞれ 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「幼稚園の発表会」や「学校行事」、「習い事」などがあった。 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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1.9% 

35.0% 

28.0% 

20.1% 

2.4% 11.4% 

1.1% 

ア．ふだんの活動場所 

イ．活動の発表の場 

ウ．イベントへの参加 

エ．コンサートや演劇などの鑑賞 

オ．集会などへの参加 

カ．その他 

無回答 

 活動の発表の場を目的とした利用が 3割（中学校 3年生） 

「活動の発表の場」が 35.0%と最も高く、次いで「イベントへの参加」が 28.0%、「コンサートや演劇などの

鑑賞」が 20.1%となっており、「集会などへの参加」と「ふだんの活動場所」についてはそれぞれ 2.4%、1.9%

と特に少なくなっている。 

一方、「その他」は 11.4%となっており、「その他」の内訳としては、習い事などが多かった。 

 

・中学校別に見ると、「ふだんの活動場所」と回答した割合が最も多かったのは、西武中学校で 22.2%、

「活動の発表の場」では東町中学校で 44.4%、「イベントへの参加」では西武中学校で 44.4%、「コンサート

や演劇などの鑑賞」では野田中学校で 28.8%、「集会などへの参加」では野田中学校で 7.7%であった。 

・一方、「ふだんの活動場所」と回答した割合が最も少なかったのは、東金子中学校、武蔵中学校、上藤

沢中学校、藤沢中学校でそれぞれ 0.0%、「活動の発表の場」では西武中学校で 25.9%、「イベントへの参

加」では東町中学校で 16.7%、「コンサートや演劇などの鑑賞」では西武中学校で 0.0%、「集会などへの参

加」では東町中学校、上藤沢中学校、西武中学校でそれぞれ 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「合唱祭」や「学校行事」、「部活動」などがあった。 

 

2.4  

0.6  

2.8  

1.0  

6.5  

22.2  

3.8  

37.3  

26.5  

44.4  

33.3  
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31.2  
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向原中学校 
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東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 
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武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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33.1% 

29.3% 

23.0% 

4.4% 

2.6% 
7.7% ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い 

ウ．どちらにしても多額のお金をかけないで整備するほうが良い 

エ．いらない（施設を廃止） 

オ．その他 

無回答 

 

 

 

 

  

設問２０ 市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用していま

すか。 

（３）耐震不足と老朽化にどのように対処すべきだと思いますか。（〇は１つ） 

・小学校別に見ると、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も多かったのは

黒須小学校で 43.9%、「あまりお金をかけず今の建物を改修したほうが良い」では仏子小学校で 43.3%、

「どちらにしても多額のお金をかけないで整備したほうが良い」では新久小学校で 49.1%、いらない「廃止」

では西武小学校で 9.3％であった。 

・一方、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も少なかったのは、新久小学

校で 18.2%、「あまりお金をかけず今の建物を改修したほうが良い」では宮寺小学校で 17.4%、「どちらにし

ても多額のお金をかけないで整備したほうが良い」では藤沢東小学校で 11.6%、いらない「施設を廃止」で

は藤沢南小学校で 0.0%であった。 

・また、「その他」の内訳として、「必要に応じて建替えるのか、改修するのか考え、あまり利用していない

所は廃止も考えた方が良い。」や「必要な物に対しては耐震の対策をとる。不要なものは廃止する。」など

があった。 
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扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 
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藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

 必要最小限のコストで整備パターンの選択を（小学 6年生） 

「安全性を確保するために建替えたほうが良い」が 33.1%と最も高く、次いで「あまりお金をかけず今の

建物を改修するほうが良い」が 29.3%、「どちらにしても多額のお金をかけないで整備するほうが良い」が

23.0%となっており、安全性を確保する上で、必要最小限のコストで整備していくことが今後の課題となっ

ている。 

【小学校全体】 
【小学校別】 
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向原中学校 
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黒須中学校 
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上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 

 

 

 

  

40.5% 

29.4% 

16.8% 

4.3% 
2.2% 

6.7% 
ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い 

ウ．どちらにしても多額のお金をかけないで整備するほうが良い 

エ．いらない（施設を廃止） 

オ．その他 

無回答 

 必要最小限のコストで整備パターンの選択を（中学校 3年生） 

「安全性を確保するために建てかえたほうが良い」が 40.5%と最も高く、次いで「あまりお金をかけず今の

建物を改修するほうが良い」が 29.4%、「どちらにしても多額のお金をかけないで整備するほうが良い」が

16.8%となっており、安全性を確保する上で、必要最小限のコストで整備していくことが今後の課題となっ

ている。 

・中学校別に見ると、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も多かったの

は、金子中学校で 56.9%、「あまりお金をかけず今の建物を改修したほうが良い」では東町中学校で

40.7%、「どちらにしても多額のお金をかけないで整備したほうが良い」では東町中学校で 25.9%、「いらな

い（施設廃止）」では東金子中学校で 7.2％であった。 

・一方、「安全性を確保するために建替えたほうが良い」と回答した割合が最も少なかったのは、東町中学

校で 29.6%、「あまりお金をかけず今の建物を改修したほうが良い」では金子中学校で 16.7%、「どちらにし

ても多額のお金をかけないで整備したほうが良い」では西武中学校で 5.4%、「いらない（施設を廃止）」で

は東町中学校及び武蔵中学校でそれぞれ 0.0％であった。 

・また、「その他」の内訳として、「どちらでも良い」や「何もしなくていい」などがあった。 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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小学 6年生では、885名のうち 298名の方に自由記述欄をご記入いただきました（33.6％）。 

いただいたご意見を内容別に分割・分類した結果、「施設に関するもの（69個）」、「施設全般に関するもの（80個）」、

「交通に関するもの（3個）」、「サービスに関するもの（3個）」及び「その他に関するもの（145個）」に整理できました。 

これらの項目（300個の小項目）を大項目毎に挙げたものが下の表です。 

 

【多く挙げられた内容】 

統廃合、施設整備、公マネ・耐震化の取り組み 

大項目(個数） 小項目（内容）（個数） 

施設(69) 

複合化・多機能化(3) 

統廃合(36) 

市役所(0) 

市民会館（ホール）(8) 

図書館(1) 

学習・多目的スペース(1) 

公民館(3) 

保育・学校・子育て支援施設(11) 

福祉施設(0) 

公園・遊具施設(0) 

スポーツ施設(5) 

商業関係(0) 

その他施設(1) 

施設全般(80) 

利用面(13) 

安全・安心(7) 

現状維持・廃止(12) 

施設整備(32) 

対人交流(3) 

環境面(10) 

既存施設・跡地活用(3) 

交通(3) 

公共交通(2) 

インフラ整備(1) 

防犯(0) 

サービス(3) 

民間委託(0) 

就労支援(0) 

子育て支援(1) 

その他支援(2) 

その他(145) 

公マネ・耐震化の取組(14) 

アンケート関係(4) 

人口減少対策(1) 

その他(126) 

 

次のページより小学 6年生からいただいた意見の一覧となります。意見について、不適切な表現については削除さ

せていただいております。また、ひらがなから漢字への書き換え等、読みやすいように修正をさせていただいたところも

あります。 

設問２１ 個別施設に対するあなたのお考え、ご質問（疑問に思っていること）をお書きく

ださい。（自由記述） 
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 大項目「施設」           

小項目 意見 学校名 

複合化・多

機能化 

個別施設をまとめて、いろいろなことができる施設をつくるのがいいと思う。 黒須小 

個別施設をなくし、複合施設にして、皆のふれあいが増えた方がいい。 新久小 

老朽化した施設は集約して、最新の設備にした方がよい。 藤沢東小 

統廃合 

似ているものは一緒にしてほしい。 扇小 

耐震化のために建替えることはいいけど、学校などを中学校と小学校を一緒にすることは反対です。 扇小 

小中学校を統廃合すると、いじめが小学校だけではなく、中学校まで広まってしまうと思いました。 豊岡小 

小中学校が同じになって 9 年間学ぶと私立中学に行きたい人はどうするんですか？ 豊岡小 

統廃合は通学路が遠くなることは分かっているのか。 豊岡小 

小中学校を統廃合する意味が分からない。 豊岡小 

小学校や保育園が移動することになったら、どうするのでしょうか。小学校や中学校が同じになったら、どうなるのでしょう

か。 
豊岡小 

小中学校を合同にすると、その分ケンカが起きそうです。校庭は狭くなりそう。もっとうるさくなる！！ 東町小 

統廃合してなくなった学校の人は、環境が変わり、人格が変わってしまうことはありませんか？ 東町小 

統廃合してあまりお金がかからないようにしてほしい。 黒須小 

どうして、今のままでも土地が大丈夫だったのに小中学校を統廃合するのですか。 黒須小 

小学校を統廃合するのは環境も変わるので反対します。 黒須小 

高倉小学校はなくなるんですか？ 高倉小 

高倉小学校がなくなると、まだ小学校に通い始めたばかりの 1 年生や重い荷物を持って行き来する 4-5-6 年生が通学

するのが困難になる。また、仲の良い友達とクラスが違ってしまったら、「学校に行くのが嫌だ」と思う人もいるのではないか

と思います。 

高倉小 

学校が遠くて一年生が大変。 高倉小 

高倉小学校や公民館をなくすと、もしものときに高倉の人が大変だから壊すのは良くない。それに 1時間の登下校はかわ

いそう。 
高倉小 

高倉小学校をなくさないでください。 高倉小 

個別は近いから良いけど、統合すると便利になるのか知りたい。 高倉小 

小中学校を統合することで、多少お金はかかってしまうけれど、統合することにより、土地が増えて、住む人が少しでも増

えると良いなと思いました。 
新久小 

小中学校を統廃合することは良いと思うが、学校が遠くなるのはどうかと思う。 新久小 

小学校を統廃合することに賛成です。未来の入間市のためにも自分のためにも統廃合することはいいことだと思いまし

た。 
新久小 

公共施設が減るのはいいが、その代わり便利にしてほしい。でも、学校が減って学校が遠くなったり、通学路が人が少ない

場所、危ない道などになるのは賛成できない。 
新久小 

小中学校の統廃合をすると通学路が危険になるし、学校が遠くなることもあるので、私は辞めたほうがいいと思う。  新久小 

小中学校を統廃合すれば、人と人との関わりが作れるから良いと思います。 新久小 

小学校が同じになるのは反対！！小中一貫校反対！！ 新久小 

学校が大きくなるのは反対 新久小 

統廃合はない方が良いと思います。統廃合をすることにおいてのメリットは何でしょうか。 新久小 

小中学校を統廃合することはまだ確実に決まっていないのですか？ 宮寺小 

現状では難しいと思うので、せめて小中一貫校にする際、スクールバスの導入、または保護者が車で迎えに行けるよう駐

車スペースを作っていただきたいです。 
宮寺小 

小中学校一貫（統廃合）はやってみないと分からないことなので、賛成でも反対でもないのですが、学校が遠くなると通

学・帰りがとても心配になるので、スクールバスがあるとすごく安心だと思います（親と子の意見です。）。 
狭山小 

保育所の統廃合により待機児童が出る場合の対応策。小中学校の統廃合の項目で「やりたい部活が出来るから賛成」

とあるが、生徒が希望する部活動は全て用意されているのか。サッカー部のない中学校もある（向原中は保護者の活動

により今年度から復活しているが・・・）。 

藤沢小 

藤沢地区の子どもの人数が多い学校は統合しなくても良いんじゃないか・・・ 藤沢北小 

小学校は 6 時間授業が多い中（帰宅が 16 時半頃）、統廃合により学校が遠くなると、子どもたちはより大変になると思

う。 
藤沢東小 

小学校の合併に反対です。理由は、思い出がなくなるし、通学路も遠くなるからです。 藤沢南小 

小中一貫教育をしているので、施設も一体型にすると、お互いに学び合えることが多いと思う。 藤沢南小 

小中一貫校は、通学路が変わったりするようなことがないので安心していくことができると思うので、いいと思います。 西武小 

市民会館

（ホール） 

市民会館のホールを耐震工事すると、最低でも 3 年ぐらいはかかるので、その間のドラマフェスタや市民ミュージカル、市

内音楽祭はどこで行うのか。 
扇小 

私は市民会館でミュージカルをやってました。この思い出の場所がなくなるのはほんとに悲しいです。 東町小 

市役所を複合化するために市民会館がなくなると伺いましたが、市民会館をなくすのは反対です。耐震はもちろん大切で

すが、市民会館も残す、建替えもしくは改修する方向でお願いします。 
藤沢北小 
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小項目 意見 学校名 

市民会館

（ホール） 

市民会館は、練馬駅の駅から徒歩 1～2 分の練馬文化センターのように、駅近なホールであれば利用しやすい＆他のと

ころからも利用者が来てくれると思います。駅からバスを使わないといけない今の立地だと必要性は感じません。 
藤沢東小 

市民会館は、地域交流が行われる 1 つとしていらないという考えはない方がいいと思います。 藤沢東小 

市民会館はあまりいらないと思う。市民会館に使うお金を入間市の魅力を作るために使ったほうが良いと思う。 西武小 

市民会館は色々な事で利用しているのでなくなったら困ります。 西武小 

市民会館は、どういう時に使うんですか？使うときが分かりません。 仏子小 

図書館 図書館で本以外の物を借りれるようにする。 藤沢東小 

学習・多目

的スペース 

図書の隣に勉強できる部屋があったら良いと思う。 
扇小 

公民館 

今はもう、市民には慣れた憩いの場となっている公民館ですが、今さら建替えだなんだと騒ぐくらいなら、はじめから強く建

てればよかったのでは？ 
黒須小 

公民館は近くにあるほうがいい。 黒須小 

公民館が無くなった場合、習い事をする場所やサークル活動の場所がなくなってしまい不便になると思います。 東金子小 

保育・学校・

子育て支援

施設 

もう少し保育所を増やした方がいいと思いました。 東町小 

学校は新しくした方がいい（トイレ・図書館・パソコン室・フリースペースなどオシャレにしてほしい）。 黒須小 

施設併設型にすることを希望したいです。 高倉小 

学校をなくさないでほしいです。 高倉小 

学校をもっと便利にきれいにするといい。 高倉小 

小学校の体育館が何年も使えなくてすごく不便な事が多いし、我慢しなくてはいけない事がたくさんあるので学校の生徒

や保育園の園児が嫌な思いをしなくてもいいようにしてほしい。 
金子小 

僕の学校は２つの中学校に分かれてしまうので、中学校を選べるようにしてほしいです。お願いします。 藤沢小 

何故、変だからと言って、学校が違うのかが疑問に思う。 藤沢北小 

小学校や中学校のクラスの人数を減らし、クラスの数を増やした方が良いと思う。 藤沢東小 

小学校は小学校のままが良い。他の小学校とは重ならない。 仏子小 

学童は、もう少し広い方がいいですよ。学校は、人数が少ないからって、軽く扱わない方がいいですよ。 仏子小 

スポーツ施

設 

黒須野球場、ソフト場の仮設トイレをキレイにしてほしい。 扇小 

体育館を使えることは、とても便利だと思います。 藤沢南小 

野球場をよくしてほしい。プールを良くしてほしい。 藤沢南小 

西武地区体育館のグラウンドが、でこぼこだからもっと平らにしてほしい。 西武小 

西武地区体育館・自由広場の遊具が、なぜ減ったのでしょうか？ 西武小 

その他施設 障がい者施設。 新久小 

 

 大項目「施設整備」         

小項目 意見 学校名 

利用面 

もっと使いやすくしてほしい。 扇小 

利用しづらい。 豊岡小 

もっと利用しやすいようにしてほしいです。 豊岡小 

すべての施設において、市民の仲を深められる遊びなどを行ったらいいと思います。 東町小 

遠くても良い施設だったら、個別にあっても利用すると思う。 黒須小 

個別施設をなくすのではなく自分でつくり、自分で実行するべきです。 黒須小 

必要だと思う。理由：感情がおさえられない子などの居場所としてすごくいい効果があるから（自分もいたことがある）。 高倉小 

個別施設に対してある程度の人数が必要だと思います。個別だと何かあったときに５人くらいしかいなかったとき大変だと

思ったから。 
新久小 

みんなで使う施設なら、耐震性を確実に強化し、誰もが安心して、簡単に使用できる様してもらえるなら、個別施設を建

ててもらいたい。今の施設利用の方法はとても面倒だし、個人借りが難しい。団体優先は辞めてほしい。 
金子小 

個別施設を利用するには何か入会したりしなければいけないのですか。 藤沢南小 

利用を増やすため、ポスターなどでの宣伝をした方がよいと思う。 藤沢南小 

近くに便利な施設があってありがたいです。 西武小 

もうちょっと大きくなったら利用をしてみたいと思います。 仏子小 

安全・安心 

市民が利用する場所が安全、安心できる所であると思います。 黒須小 

いくらお金が足りなくても命に関わることもある。安全が第一だと思う。 新久小 

安全性を確保したほうがいい。 新久小 

安全性確保は全前提ですが、大規模リニューアルのために税金があがってしまうことも心配です。 藤沢小 

子どもたちが安全に暮らせるなら良いと思う。 藤沢小 

今は詐欺や振り込め詐欺と言うことが、多発している中で、もうちょっと、対処に目を向けるべきだと思います。 藤沢北小 

安心できる施設作りをすることは良いと思います。 藤沢南小 
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小項目 意見 学校名 

現状維持・

廃止 

学校は、今のままで良いと思う。 豊岡小 

必要のないものは、なくすべき。そして、病院（総合病院）等をたてるべきです。 東町小 

個別は欲しかったらつくればいいけど、個人的にはいらない。 黒須小 

施設が分かれるより今までＯＫだったからこのままでいいのではないですか？でも、その方が市のためならいいと思います。 高倉小 

耐震不足や老朽化した施設は危険だとお金がかかると面倒臭いからいらない。 東金子小 

建替えや修理などをしないで、そのままで良いと思う。地震で壊れたら、しょうがない。 新久小 

そのままで良いと思います。別に改修しなくてもよい。自然を壊すだけだと思う。 新久小 

今の数を一定に保つのが良いと思う。 新久小 

今のままの方がいいと思う。小学校の統廃合すると人数は多いかもしれないけど、学校まで遠い。他の施設も変えてしま

うと、賛否両論出てしまう。もう少し、他のことにも目を向けてほしい。 
藤沢北小 

新しいものを作らなくて良いと思う。 藤沢東小 

施設を減らすと困る。 西武小 

今のままでいいと思う。 仏子小 

施設整備 

建替えた方が良い。 扇小 

多額のお金をかけないため、建物は、定期的、1 ヶ月に 1 度点検をした方がいいと思います。 扇小 

すべて古いのできれいにしてほしい。 扇小 

もっと家の設備などを地震に備えた方がいいと思う。 扇小 

私は個別施設に対して、あまりお金をかけないようにして今の建物を改修するのが良いと思います。 豊岡小 

なるべく、地震がきたときに備えられる場所をもう少し避難することを考え、広くしてほしい。 豊岡小 

首都直下地震などがくる可能性があるので、耐震化のために建替えるべきだと思う。 豊岡小 

建替えるためのお金は何円ぐらいするのでしょうか？ 豊岡小 

個別施設に老朽化問題は安全なために建替えるのも良いけど、あまりお金をかけずに市のためにあるものを作ればいいと

思います。 
豊岡小 

耐震する施設がほしい。 豊岡小 

お金をかけずに今の建物を改修したほうが良い。 豊岡小 

自動販売機を全部入れてほしいです。もっと大きくしてほしいです。 豊岡小 

老朽化と耐震不足となっている建物は、建て直したほうがいい。 東町小 

耐震工事を早くして、安心した施設になってほしい。 黒須小 

施設を多くつくり、今のままで良いと思う。 高倉小 

私はお金がないから、統廃合するのに、お金をかけて建替えたら意味がないと思う。 高倉小 

未来のことも考えてあまりお金をかけずに、建物を少しずつ直していけばいいと思います。 東金子小 

個別施設を使う人のためにも耐震化のために建替えた方が良いと思う。 東金子小 

ないと困るので建替えするにしても改修するにしても、だらだらしないで速やかにお願いします。 東金子小 

あまりお金をかけない方が良いと思います。 新久小 

なぜ、新しく作り直す必要があるのですか？ 新久小 

もっと市民会館などの避難場所は強化した方がいい。 新久小 

公民館など避難場所を強化したほうがいい。 新久小 

全て一つにした所を建てた上で、別々の個別施設も建てる。 藤沢小 

耐震化などを増やした方が良いと思う。 藤沢小 

いつ地震が来てもおかしくないから、できる限りはやく建替えたほうが良いと思う。 藤沢北小 

耐震や老朽した建物は心配ですが、改修するほうが良い。その分、人口減少が少しでも歯止めをかけるよう、子どものた

めに予算をまわしてほしい。これ以上の個別施設は必要ないと思います。 
藤沢北小 

今、現時点で地震は特になく、耐震化を進めなくてもいいのに何故やるのか？そして、最近少ない気がする。 藤沢東小 

定期点検をした方が良いと思います。 藤沢南小 

お金がないのに建替える必要はないと思う。 西武小 

古い個別施設を整備するほうがいい。 西武小 

ほとんどの施設は耐震化されているのか。 仏子小 

対人交流 

老人と子どもたちがふれあえる施設。 東町小 

自分で一人でいるより地域の人たちと交流したりすることができるのでいいと思います。 藤沢小 

地域のふれあいが増えるので良いと思います。 藤沢南小 

環境面 

色々な物が増え、豊かになる。 豊岡小 

楽しくする。 豊岡小 

もう少し増やすべき。 豊岡小 

大切、たくさんあったほうがいい。 黒須小 

人が全然いない。 黒須小 

入間市は入間市らしくやりたい。 高倉小 

個別施設は必要！！ 高倉小 
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小項目 意見 学校名 

環境面 

差別、ひいきをなくすというお考え。 東金子小 

安全、そして楽しくできるようにしてください。 宮寺小 

施設が増えるのはいいけれど、増えすぎても意味が無いと思う。 藤沢北小 

既存施設・

跡地活用 

同じ場所（近く）に何回も建てないほうがいいと思う。その代わりに建物が少ないところに移動したほうがいいと思います。 黒須小 

学校を壊して手に入れた土地はどのように使うのですか。 新久小 

東京都や所沢市では、学校の空き教室や児童館で、放課後の児童預かりや夏休みなどの長期休み中の預かりを実施

しているときいています。 
藤沢東小 

 

 大項目「交通」           

小項目 意見 学校名 

公共交通 
今のままでも図書館は使いやすいが、図書館や児童センターの前にバス停があった方がもっと便利になると思う。 扇小 

交通の便がよければ遊びに行きたい。 仏子小 

インフラ整備 凹んでいるところがあるから直してほしい。 西武小 

 

 大項目「サービス」          

小項目 意見 学校名 

子育て支援 

入間市は、そもそも児童館が 1 ヵ所しかなく、これ以上学校の統廃合が進んで遠くになってしまったら、子どもが 1 人でい

けなくなり、さらにそういった放課後サービスの実施が実現されなくなると思います。入間市は、高齢者にばかりお金をかけ

て、保育所や学童の整備など子どものサービスが周辺市に比べて遅れすぎていると思います。 

藤沢東小 

その他支援 

児童センターなどに行っても、自分の友達としか遊ばず、他の学校の人とは遊ばないので、大人や知らない人とも交流で

きるイベントをもっと増やしたほうが良いと思います。 
豊岡小 

市民が気軽に利用できるように、イベントなどを開催するなどの工夫をするのはどうですか？ 黒須小 

 

 大項目「その他」          

小項目 意見 学校名 

公マネ・耐

震化の取組 

それぞれの施設の使用（利用）数＝必要性で人件費等税金も使わずに将来を考えて自分たちの明るいまちになるように

して下さい！！ 
扇小 

時代と共に変化していくことも必要な事だと思います。少子化の今、無駄を省いて本当に必要な所にお金をかける、しっ

かり精査して見極めてほしいです。 
東町小 

市が良くなるならそれでいい。 高倉小 

いくらお金が足りなくなっても公民館・学校がなくなるのは嫌だ。もし、将来子どもとかが生まれたりして学校とかがなくなっ

てたりしたら嫌だし。 
高倉小 

そのことについて分かるから賛成。 東金子小 

人々への負担がかからないから賛成。 新久小 

そもそも何なのか知らないから何も言えない。 藤沢小 

安全性を確保するのが一番だが、将来的に市の財政が厳しくなっていくのであれば、多額のお金もかけられないのではな

いでしょうか。 
藤沢北小 

今が良ければ良いと思っていることは良くないと思う。 藤沢北小 

統廃合や市役所、市民会館の建替えなど、良くなったりするのであればいいと思うけど、不便になったりする事が少しでも

あるのであれば、賛成できない。子どもたちが大人になっても住みたいと思える市であってほしい。 
藤沢東小 

古い建物は使える場所は使用し、そうではないものはいらない。支所もなくても良い。各駅に支所などの小さなものがあれ

ば手続きもできる。何か新しく建てるのなら、駅前に全て集中してつくった方が便利。今は、ばらばらにあるので、使用する

にも不便で必要性が感じられない。 

藤沢東小 

どのくらい時間がかかるのか不安。 藤沢南小 

支所と図書館を別にしてほしい。 藤沢南小 

建替えに金をつかうなら、地域の祭りや学校に金をかけるべき。 仏子小 

アンケート関

係 

具体的な内容の質問にすべきと考えます。正直、判断材料がなく困ります。 東金子小 

個別施設はどんなことをしているのか。どうして個別施設があるのか。 新久小 

アンケートの質問の言葉がとても難しいので、もう少し分かるようにアンケートの質問を書いてください。 金子小 

個別施設って何ですか？ 藤沢東小 

人口減少対

策 

今後の入間の人口の減少を考えるならば、個別施設の充実を図るべきだと思う。 
藤沢東小 

その他 ない。 扇小 
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小項目 意見 学校名 

その他 

分からない。 扇小 

特になし。 扇小 

分からない。 扇小 

よく分からない。 扇小 

特になし。 扇小 

特になし。 扇小 

日々の生活の中で、利用する機会がないので、特にありません。 扇小 

分からない。 扇小 

思い浮かびません。 扇小 

特になし。 扇小 

なし。 扇小 

特にない。 扇小 

よく分からない。 扇小 

分からない。 扇小 

特になし。 扇小 

特にありません。 扇小 

良いと思います。 豊岡小 

なし。 豊岡小 

特にありません。 豊岡小 

？ 豊岡小 

分からない。 豊岡小 

なし。 豊岡小 

分かりません。 豊岡小 

特にないです。 豊岡小 

ないです。 豊岡小 

疑問はない。 豊岡小 

個別施設をつくったりすると先生と二、三、で出来るから集中的に成績を上げることができるから。 豊岡小 

疑問に思っている事はない。 豊岡小 

分からない。 豊岡小 

特になし。 豊岡小 

分かりません。 豊岡小 

分かりません。 豊岡小 

分からない。 豊岡小 

特になし。 東町小 

分かりません。 東町小 

分からない。 東町小 

ないです。 東町小 

特に考えや疑問がない。 東町小 

なし。 東町小 

特になし。 東町小 

特になし。 東町小 

分かりません。 東町小 

個別なら成績もですが、実力ものびるため、良いのではないかと思います。 東町小 

特になし。 東町小 

特になし。 東町小 

ないです。 黒須小 

特になし。 黒須小 

特にありません。 黒須小 

特にありません。 黒須小 

ありません。 黒須小 

特にございません。 黒須小 

特にない。 黒須小 

特にないです。 黒須小 

特に無い。 黒須小 

？ 黒須小 

さあ。 黒須小 

よく分からない。 黒須小 

特にない。 高倉小 
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小項目 意見 学校名 

その他 

ありません。 高倉小 

分からない。 高倉小 

とてもいいと思う。一人一人がしっかりできる。 高倉小 

なし。 高倉小 

分からない。 高倉小 

分からない。 高倉小 

特にない 高倉小 

特になし。 高倉小 

あまり分からない。 高倉小 

ない。 高倉小 

特にない。 東金子小 

分かりません。 東金子小 

特にない。 東金子小 

ないです。 東金子小 

特になし。 東金子小 

良く分からない。 新久小 

個別だとその人が嫌な気分になってしまうと思います。 新久小 

良いことだと思う。 新久小 

個別じゃなくて、皆でいたほうがいいと思う。 新久小 

特になし。 金子小 

？ 金子小 

特になし。 宮寺小 

特になし。 宮寺小 

特になし。 宮寺小 

特にない。 宮寺小 

特になし。 宮寺小 

何も思わない。 宮寺小 

なし。 宮寺小 

なし。 狭山小 

特にないです。 狭山小 

なし。 狭山小 

ありません。 狭山小 

特にはありません。 藤沢小 

よく分かりません。 藤沢小 

ありません。 藤沢小 

特にありません。 藤沢小 

分からない。 藤沢小 

特になし。 藤沢小 

なし。 藤沢北小 

特になし。 藤沢北小 

ちゃんと指導する。 藤沢北小 

ない。 藤沢北小 

ない。 藤沢北小 

分かんない。 藤沢東小 

分かりません。 藤沢東小 

ない。 藤沢東小 

特になし。 藤沢東小 

特になし。 藤沢南小 

なし。 藤沢南小 

特になし。 藤沢南小 

ないです。 藤沢南小 

特になし。 藤沢南小 

特になし。 西武小 

特になし。 西武小 

特にない。 西武小 

特にない。 西武小 

特にない。 西武小 

分かりません。 西武小 
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小項目 意見 学校名 

その他 

？ 西武小 

特になし！ 西武小 

ないです。 西武小 

特にない。 西武小 

ない。 仏子小 

なし。 仏子小 

ない。 仏子小 

特になし。 仏子小 

特にない。 仏子小 
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中学 3年生では、987名のうち 345名の方に自由記述欄をご記入いただきました（34.9％）。 

いただいたご意見を内容別に分割・分類した結果、「施設に関するもの（75個）」、「施設全般に関するもの（114

個）」、「交通に関するもの（2個）」、「サービスに関するもの（5個）」及び「その他に関するもの（157個）」に整理でき

ました。 

これらの項目（353個の小項目）を大項目毎に挙げたものが下の表です。 

 

【多く挙げられた内容】 

施設整備、統廃合、利用面 

大項目(個数） 小項目（個数） 

施設(75) 

複合化・多機能化(7) 

統廃合(25) 

市役所(1) 

市民会館（ホール）(10) 

図書館(4) 

学習・多目的スペース(2) 

公民館(6) 

保育・学校・子育て支援施設(6) 

福祉施設(0) 

公園・遊具施設(1) 

スポーツ施設(10) 

商業関係(3) 

その他施設(0) 

施設全般(114) 

利用面(25) 

安全・安心(12) 

現状維持・廃止(16) 

施設整備(45) 

対人交流(6) 

環境面(9) 

既存施設・跡地活用(1) 

交通(2) 

公共交通(1) 

インフラ整備(1) 

防犯(0) 

サービス(5) 

民間委託(0) 

就労支援(0) 

子育て支援(1) 

その他支援(4) 

その他(157) 

公マネ・耐震化の取組(13) 

アンケート関係(7) 

人口減少対策(1) 

その他(136) 

 

次のページより中学 3年生からいただいた意見の一覧となります。意見について、不適切な表現については削除さ

せていただいております。また、ひらがなから漢字への書き換え等、読みやすいように修正をさせていただいたところも

あります。 
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 大項目「施設」           

小項目 意見 学校名 

複合化・

多機能化 

別々の方が楽だから、わざわざ施設をくっつける必要がないと思う。それに、子どもたちが道を覚える良い勉強にもなるの

で。 
向原中 

様々な建物を分かれて建てるよりも統合して建てた方が良いと思う。 豊岡中 

利用者数が少ないときは、統廃合とか複合化した方がいいと思う。 豊岡中 

市民会館・中央公民館と市役所を複合化しないでほしい。 黒須中 

少子化問題では大人が安心して子どもを預けることができる社会をつくる必要があるのに幼稚園、保育園を同じにするの

は良くないと思うが、そこはどう考えているのか。 
東金子中 

いろいろなものを複合化した方がいい。 藤沢中 

お年寄りの方が、近くの施設で色々と用事を済ませられるように一つの施設に必要なものをそろえたら、もっと便利になる

と思います。 
上藤沢中 

統廃合 

学校が遠くなる。 向原中 

スポーツをする所は 1 つにまとめても良いと思う。 向原中 

学校が遠くなるのは反対。 向原中 

なくならないでほしい。 豊岡中 

人口減少を止めることができないし、しょうがないとは思うけれど、自分の母校がなくなってしまうのは正直寂しいし、悲し

い。 
豊岡中 

自分の母校がなくなると考えると悲しいし、思い出も消えてします。そして、ここにあったという証拠があったとしても、未来

にいる人には分からないと思うから、小学校、中学校を統廃合するのはよくないと思います。 
豊岡中 

今の中学 3 年生が卒業するまでに小中学校を統廃合するということですか？←もしするのであれば。 豊岡中 

学校をなくすことは反対。 東町中 

学校の統廃合はできるだけ避けたい。 東町中 

公民館を減らしたら、避難場所が遠くなる人がいると思う。 黒須中 

統合は良いと思うが、場所を変えるなどの多くの人にとって良いと思えるようにした方がいいと思う。 東金子中 

地区体育館も合併させると混雑してしまう。部活でも使うので困る。ところで、既に混雑しているのに合併させてしまうのは

いかがかと思います。 
東金子中 

使いやすいし、交流の場にもなるので、良いと思う。図書館などを一つにすると、人が集まってしまい、勉強が出来なくなっ

てしまいそう。 
東金子中 

統廃合すると施設自体は便利になるが、遠くなり結果的に不便になりかねない。 東金子中 

統廃合をそんなにしない方が良いと思う。学校までの距離が遠くなる生徒もでてきて学校側の配慮が大変になってしまう

だろうから。 
東金子中 

小中一貫校にするのはいじめ等が起こる危険性があるので、やめた方が良いと思う。 東金子中 

小中一貫校に賛成だが、スクールバスなど安全面に関しても検討・考慮してほしい。 武蔵中 

狭い範囲に二つの学校があって一つ一つの学校の人数が少ないのであれば一つにまとめた方が良いと思う。 藤沢中 

小学校や中学校を減らしたりくっつけたりはしてほしくない。途中で学校が変わったらたくさんのトラブルが起きかねない。

（例、学校の違いから喧嘩、登校時の事故など）。 
藤沢中 

自分の卒業した学校がなくなるのは本当に嫌だ。妹が小学校に行っているので、なくなるのは可哀想。 藤沢中 

小中学校の人数分の部屋が学校にあるのか。 上藤沢中 

学校の統廃合は、授業など教育面で子ども一人一人に先生方の目が行き届かなくなると思います。 上藤沢中 

小・中学校の施設一体型はするべきではないと思う。小学一年生などの小さな子が校舎にいると勉強がしづらいから。 上藤沢中 

小・中学校は進学するときは場所が変わるだけで人間関係は同じままなので、小中一貫校にしてもそれほど変わりはない

と思う。 
野田中 

小・中学校を統廃合すると良い点もたくさんありますが、反対派の人も多くいると思うので、いろいろな意見を取り入れるべ

きだと思います。 
野田中 

市役所 市役所などを耐震化するのは、安全性を確保するためなら賛成。 向原中 

市民会館

（ホール） 

市民会館がなくなるという話を聞いたことがあるのですが、本当ですか。 向原中 

市民会館・中央公民館はよく使っているのでずっと使えるようにしてほしい。なくさないでほしい。 向原中 

市民会館は個人的にとても便利だとよく利用するので、このままあってほしい。 向原中 

私はドラマフェスタの市民ミュージカルが大好きですが、昨年の公演でホールがなくなり市民ミュージカルができなくなるか

もしれないと聞いたが、本当にそうなのか。 
豊岡中 

市民会館を利用している側として、建替えのとき不便だと思う。 豊岡中 

市民会館を建て替えている間、利用したい人・団体はどうしたらいいですか。 黒須中 

市民会館などは学校が行事場所として使うので、そういった学校のイベントなどを開けるような施設を作ったほうが良いと

思う。 
東金子中 

市民会館のホールの入口をもう少し増やしてほしい。 武蔵中 

市民会館は私にとって大切な地域の発表の場です。部活動のためにもぜひ残してほしいです。 藤沢中 
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小項目 意見 学校名 

市民会館

（ホール） 

市民会館は、川越のウェスタ川越や所沢のミューズのようにイベントを多くしてくれるのであれば、建替えも良いと思うので

すが、今まで市民会館は地区発表会のような事が多く、コンサート等が少なかったので建替えても今までと内容が変わら

ないのであれば、改修だけで良いのではと思ってしまいます。 

上藤沢中 

図書館 

図書館で勉強したいが、場所が小さいのでできない。 向原中 

図書館の自習席を増やしてほしい。 向原中 

図書館など夏の時は、クーラーの温度を下げ、冬では、温かくする。 藤沢中 

近くにあった図書館が遠くなったりしてしまうのでは嫌だ。 藤沢中 

学習・多

目的スペ

ース 

自習室をつくってほしい。 豊岡中 

自習スペースをつくってほしい。 
上藤沢中 

公民館 

扇町屋公民館は自分が小さな頃からかるたの練習、七夕イベントの参加をしていて、これまでも、これからも公民館で練

習して県大会の優勝トロフィーを持ち帰りたい・・・。のでなくさないで下さい！！！ 
豊岡中 

公民館はいくつもあるが、本当にそのくらい必要なのか。 豊岡中 

老人の方からすれば、地区公民館は憩いの場であり、地域の人たちとのコミュニケーションをとれる場所だから廃止には

反対。また、小学生からすれば、行動・範囲は決められているのに範囲外へ行ってしまうと、勉強・遊ぶことができなくなっ

てしまうから反対。 

武蔵中 

東町公民館いらない。 藤沢中 

公民館など無料で畳部屋や施設を使用させてほしい。 藤沢中 

公民館でも勉強などできる部屋を一つつくる。 藤沢中 

保育・学

校・子育

て支援施

設 

学校でのクーラーの使い方。休み時間のたびに on・off する方がお金がかかると思う。 向原中 

廃校になる学校にわざわざクーラーを設置する必要はないと思った。 東金子中 

エアコンをつけてくださりありがとうございます。集中して勉強ができます。 東金子中 

各施設の耐震化も必要だと思いますが、金中のバスケットコートのライン修正も同時進行してほしいです。 金子中 

東町中学校と豊岡中学校の近さが異常である。 藤沢中 

個別に施設を維持することによって、学校では人数が増え、お金がかかってしまう部分があると思います。 野田中 

公園・遊

具施設 

何で公園ができないんですか？アスレチックとか。 
黒須中 

スポーツ

施設 

プールを屋根付きにしてほしい。 向原中 

市民体育館を涼しくしてほしい。 豊岡中 

もっとスポーツが盛んになるような施設になってほしい。 豊岡中 

もっと運動施設を増やし、耐震を増やす。 東金子中 

プールがなぜあんなに小さいのか？ 藤沢中 

体育館は電話予約もありの方が、利用者が増えると思う。 藤沢中 

体育館にサブアリーナ等もつけて、大きくしてほしい。 藤沢中 

彩の森公園の範囲を減らして、陸上競技場を作ってほしい。 藤沢中 

入間市民体育館で金をとらないでほしい。対応をよくして。藤沢グラウンドの人を変える。 藤沢中 

もっとバスケットコートを増やしてください。 西武中 

商業関係 

武蔵藤沢駅周辺に文房具店や本屋がないとかなり不便。 藤沢中 

選挙の投票はイオンでやりたい。 上藤沢中 

娯楽施設を作ってほしい。 野田中 

 

 大項目「施設整備」         

小項目 意見 学校名 

利用面 

個人的にもう少しだけ、くつろげる場所を作ってほしいです。 向原中 

便利になって良いと思います。 向原中 

とりあえず不便には感じていないのでいいと思う。 向原中 

個別施設を建てるぐらいだったら、みんなが利用できる公共施設を建てたほうがよいと思う。 豊岡中 

東京に近づけてほしい。入間市駅をもっと広く、利用しやすくしてほしい。 東金子中 

誰でも気軽に使えるようにする。 東金子中 

あまりお金を使わず利用できる。 東金子中 

使い方が分からない。 武蔵中 

日曜日も施設を使用させてほしい。 武蔵中 

もう少しみんなが行きやすい所に場所を変えるか、イベントをやるといいと思います。 藤沢中 

全ての場所を涼しくして。Wi-Fi がほしい。 藤沢中 

施設ごとのアピールを大きくするべき。 藤沢中 

イベントなどに使用されることが多いので賛成。 藤沢中 

子どもが利用できるような場所を増やしたほうがいい。 藤沢中 
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小項目 意見 学校名 

利用面 

小さい子や高齢者などが利用するのが多くて、中学生とかの年代の利用しやすい場所がない。 藤沢中 

サービスやできることが少し少ない。 藤沢中 

いつでも利用することができる施設は便利だと思います。 藤沢中 

使いやすくていい。 藤沢中 

とても快適。 藤沢中 

建替えたり改修するのも良いと思いますが、無くなって距離が遠くなってしまうのは嫌だなと思います。 上藤沢中 

あまり利用しないので、なくなっても良いと思う（皆が使っている所は別）。 上藤沢中 

それぞれの場所でそれぞれに特化したサービスができるのはいいなーと思っています。市民会館、図書館はよく利用して

いるので残ってほしいと思います。 
上藤沢中 

個別施設はたくさんの人が利用しているので、安全で気軽に使えるような施設にしてほしいです。 上藤沢中 

今ほど施設の量は多くなくてもいいけど、なくなったことにより不便になる人を少なくできるようにしてほしい。  西武中 

お金をかけすぎずに今あるものをもっと便利にするようにしたらいいと思います。 野田中 

安全・安

心 

安全性を重視した方が良いと思います。 向原中 

地震の時の避難場所にもなるので安全にしておいてほしい。 向原中 

安全第一だと思います。 向原中 

施設の安全があまりないことが分かると、あまり施設を利用しなくなると思うのでもっと安全を確保した方が良いと思う。 向原中 

しっかり安全性を確保してほしい。 豊岡中 

安全なら良い。 豊岡中 

便利になることもよいが、やはり利便性より安全性を優先した方がよい。 豊岡中 

お金をかけて安全性を確保するのはいいことだけど、使ったらその後のことが心配。だから、お金をあまりかけずに安全性

を確保できたらいいと思う。 
豊岡中 

僕たちはまだ分からないのですが、安全なら大丈夫です。 藤沢中 

もっと安全を確保した方がいい。 藤沢中 

安全性には十分注意してほしい。 藤沢中 

災害時の時の建物の安全性が大事。 上藤沢中 

現状維

持・廃止 

必要ない。 向原中 

別に今のままでも良い。 向原中 

今のままでいいと・・・。 向原中 

使用していない施設を残しておく必要性はありますか。 向原中 

今のままで良いと思う。 向原中 

施設は今が一番いいと思う。 豊岡中 

入間市の個別施設で特に不満はないので、今の良さを伸ばしていってほしい。 豊岡中 

十分よいと思う。 豊岡中 

なくならなくてよい。 黒須中 

十分。 東金子中 

そのままでいい。 東金子中 

老朽化していて危ない建物は廃止しても良いと思う。 東金子中 

人口が減ってきているから、少しずつ減らすべき。 東金子中 

いらない施設もあると思います。 藤沢中 

私の中学校はもともと生徒数が多いから、これ以上増やさなくて良いと思う。 藤沢中 

不要。 西武中 

施設整備 

あまりお金をかけずに改修した方が良いと思いました。 豊岡中 

なるべくお金をかけてほしくない。 豊岡中 

なるべくお金をかけてほしくない。 豊岡中 

耐震性を高めよ。 豊岡中 

建替えはお金がかかるから×。 豊岡中 

新しく建替える。 豊岡中 

これから、長く利用していく施設なら建て直しなどするべき。 豊岡中 

最近地震が多いので、耐震化は積極的に行った方が良いと思う。 豊岡中 

全ての建物を崩すより、少しずつ改修していく方がいいと思う。 豊岡中 

耐震化などはお金をかけても市の安全を守るためにやった方がいいと思う。※耐震化をしなかったら、もし、災害にあった

ら余計にお金がかかる。 
豊岡中 

あまりお金をかけずに改装することがいいと思います。 豊岡中 

お金をあまりかけず今の建物は改修すればいい。 豊岡中 

最近地震が多いので、防災を意識して早く耐震化のために建替えた方がいいと思う。 豊岡中 

私は東日本大震災の半年後に岩手県に行ったことがあります。あのようなことが起きないよう耐震化のため何かしてほし

い。 
東町中 

小中学校のように耐震工事だけをすれば良い（建替えるのはお金がかかる）。 東町中 

建替えるなら早めにした方がいいと思う。 黒須中 
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小項目 意見 学校名 

施設整備 

安全なまち（市？）にするために建替えた方がいいです。 黒須中 

大きい地震が来た時、安全に行動できるように、被害を少なくするために、あまりお金をかけずに建物などを改修した方が

いいかと・・・。 
黒須中 

古いものが多いのでリニューアルするべきかと。 黒須中 

金がたくさんかかっても建替えた方がいい。地震でたくさんの人が死ぬのはいや。これで壊れてまたやるなら一度にやって

ほしい。 
黒須中 

安全第一なので建替えたほうがよい。 東金子中 

耐震化等はあまりお金をかけずにやってほしい。 東金子中 

あまりお金をかけない程度で改修するくらいなら良いと思う。 東金子中 

場所によって、工事の度合いを決めたほうがよい。 東金子中 

あまりお金をかけずに耐震化に備えてほしい。 東金子中 

建替えにかかる金。 東金子中 

多額のお金をかけずに整備するほうが良いと思う。 東金子中 

安全性を保つためにお金や労力をかけてでも建替えをしたほうがよい。 東金子中 

大幅に建替えたりする必要はないと思う。 東金子中 

この先何が起こるか分からないから、耐震化したほうがいいと思う。 武蔵中 

個別施設を増やすべきである。 藤沢中 

ちゃんと修理をしたほうがいいと思います。 藤沢中 

施設を大きくするのであれば、駐輪場・駐車場も大きくするべきだと思う。 藤沢中 

入間市にはあまりお金がないので、すごく古いものは建替えて、平気そうなものは改修すればいいと思う。 藤沢中 

建替えするよりも、改修するほうがお金がかからずよいのでは？ 藤沢中 

耐震工事を行うことで、災害時に避難場所として利用できる。 藤沢中 

費用を減らしてほしい。 藤沢中 

耐震向上などでできるだけ今ある建物、昔からあるものを守ってもらいたいと思います。お金がかかりすぎないものを選ん

でもらいたいです。 
上藤沢中 

お金がかかるので、建替えなくて良いと思います。 上藤沢中 

あまりお金をかけずに建替えた方が良いと思う。 上藤沢中 

耐震不足や老朽化の施設は、なるべく早急に対応して頂きたいと思います。 上藤沢中 

施設は役立っているし、数もちょうどいいと思いますが、老朽化や耐震不足な場合は、あまりお金をかけずにできるだけ安

全性を高めてほしい。 
上藤沢中 

お金がないことは分かっているが、地震が起こってすぐ壊れるようならもっと被害が出てしまうので、どうせなら建替えた方

が良い。 
西武中 

あまり多額なお金をかけないで、安全な建物。 野田中 

僕は個別施設の耐震化の必要があると考えます。お金がかかったとしても、人々の命を守る為に大切だと思うからです。 野田中 

対人交流 

個別施設は人とのコミュニケーションがあるので良いと思う。 向原中 

分からない。交流の場としてはよいと思うよ！！ 豊岡中 

小学校が一緒だった人や新しい出会いがある。 東金子中 

人と人がふれあえて良いと思います。 藤沢中 

個別だと人と関われなくなってしまうから反対。 藤沢中 

そのような施設があることで、地域の交流が増えて良いと思う。 藤沢中 

環境面 

まちをよくする。 向原中 

もう少し増やしてほしい。 豊岡中 

スポーツの活性化。 東金子中 

いつも楽しい。 東金子中 

個別で個性がある県いいと思う。 東金子中 

林をなくして、家や建物を建てるのは反対だ！ 藤沢中 

もっと増やすべき。 藤沢中 

たくさんあった方が歩くのが大変なお年寄りに優しいと思う。 藤沢中 

増えても減ってもどちらでもいい。 野田中 

既存施

設・跡地

活用 

施設がなくなった土地は、どうやって活用するのですか？ 

豊岡中 

 

 大項目「交通」           

小項目 意見 学校名 

公共交通 
施設の統廃合すると、そこへのアクセスが大変になっていくと思うので、バスや電車などの公共の乗り物に乗るお金を減ら

せばいいと思います。 
野田中 
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小項目 意見 学校名 

インフラ整

備 

コナミの前の階段おりたところにある橋を早く直して下さい（不便です）。 
豊岡中 

 

 大項目「サービス」         

小項目 意見 学校名 

子育て支

援 

子どもたちにお金を使ってほしい。 
豊岡中 

その他支

援 

建替えより他のことにお金を使った方が良いのではないでしょうか。 豊岡中 

もう少し「～の施設使えます」とかの宣伝したほうがいいと思う。 豊岡中 

保育所は少なくなるなら、バスなどを用意したりすべきだと思う。教育や家事に大変なお母さんたちのためにも。 東金子中 

多くの人が利用するためにも興味をひかせるイベントとかを年に数回やったほうが良いと思う。宣伝の場を広げる。 野田中 

 

 大項目「その他」          

小項目 意見 学校名 

公マネ・耐

震化の取

組 

全員が賛成することはないと思うので、別にどちらでもいいと思う。 向原中 

質と量のバランスを取ることが大事だと思います。 豊岡中 

市民の負担はある程度はしょうがないけど、できるだけ小さくしてほしい。 豊岡中 

お金は足りるのか。人も足りないのでは・・・。 豊岡中 

良いと思います。 黒須中 

お金は大丈夫なのか。 東金子中 

よく分からないけど、疑問はない。 東金子中 

未来が明るくなると思います。 藤沢中 

お金の問題と耐震不足、老朽化の両方を優先するのは難しいと思います。何かしら解決できないことはあると思いますが

優先順位をつけて上から解決することが良いと思います。 
藤沢中 

お金がたくさんかかって、市民に負担がかからないか不安。 藤沢中 

税の無駄使いをかなりしていると思うから、極限まで倹約してほしい。 藤沢中 

近くの市と共有すべきだと思う 上藤沢中 

いいと思う。 西武中 

アンケート

関係 

個別施設が分からない。 向原中 

そもそも個別施設とは何か？例として挙げられるものはなんだろうか。自分たち生徒一人一人が知るべきことだろうか。そ

うだとしたら、知ろうと思う。 
豊岡中 

個別施設とは何か分かりません。 豊岡中 

個別施設は何をするのか。 黒須中 

「個別施設」という単語が分からない。 東金子中 

個別施設って何ですか？ 金子中 

ごめんなさい。個別施設が何か分からないです。 上藤沢中 

人口減少

対策 

とりあえず今の入間市は住みにくい。魅力を増やし、人口の増加を計るべきでは？ 
向原中 

その他 

特になし。 向原中 

特にありません。 向原中 

特にないです。 向原中 

ない。 向原中 

特になし。 向原中 

ありません。 向原中 

なし。 向原中 

不満などはなし。 向原中 

特にない。 向原中 

特になし。 向原中 

ない。 向原中 

ない。 向原中 

特にない。 向原中 

特にない。 向原中 

特になし。 向原中 

分からない。 向原中 

分からない。 向原中 
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小項目 意見 学校名 

その他 

特にないです。 向原中 

特になし。 向原中 

特になし。 向原中 

特になし。 向原中 

特にありません。 向原中 

ありません。 向原中 

ないです。 向原中 

特になし。 向原中 

ありません。 向原中 

特になし。 向原中 

特にないです。 向原中 

ありません。 向原中 

ない。 向原中 

特になし。 向原中 

ありません。 向原中 

特にありません。 向原中 

特になし。 豊岡中 

なし。 豊岡中 

ない。 豊岡中 

なし。 豊岡中 

分かりません・・・。 豊岡中 

お金がない状態で良くここまでやれているなと思う。今の日本がおかしい。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

特になし 豊岡中 

よく分からない。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

ありません。 豊岡中 

何ができるか分からない。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

よく分からない。 豊岡中 

特にない。 豊岡中 

何も思わない。 豊岡中 

もっと大きくしよう。 豊岡中 

分からない。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

よく分からないです。 豊岡中 

特にない。 豊岡中 

分かりません。 豊岡中 

特になし。 東町中 

分からない。 東町中 

なし。 黒須中 

特に。 黒須中 

なし。 黒須中 

特になし。 黒須中 

なし。 黒須中 

分からない。 東金子中 

特になし。 東金子中 

ない。 東金子中 

特にない。 東金子中 

特になし。 東金子中 

ない。 東金子中 

ないです。 東金子中 

特にない。 金子中 

特になし。 金子中 

特になし。 金子中 

僕の家にプールつくってください。 金子中 

特になし。 金子中 
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小項目 意見 学校名 

その他 

特にない。 金子中 

特にない。 金子中 

特になし 武蔵中 

特になし。 武蔵中 

何でも良い。 藤沢中 

特にありません。 藤沢中 

特にない。 藤沢中 

特になし。 藤沢中 

ないです。 藤沢中 

特になし。 藤沢中 

ないです。 藤沢中 

特にないです。 藤沢中 

分からない。 藤沢中 

特にありません。 藤沢中 

分からない。 藤沢中 

なし。 藤沢中 

わかりません。 藤沢中 

分からないです。 藤沢中 

なし。 藤沢中 

特にないです。 藤沢中 

特になし。 藤沢中 

なし。 藤沢中 

特になし。 藤沢中 

特になし。 藤沢中 

分からない。 藤沢中 

ない。 藤沢中 

なし。 藤沢中 

特になし。 藤沢中 

消費税が高い。 藤沢中 

特にないです。 上藤沢中 

特にないです。 上藤沢中 

特になし。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

特にない。 上藤沢中 

特にないです。 上藤沢中 

ないです。 上藤沢中 

必要だと思います。 上藤沢中 

特になし。 上藤沢中 

特にないです。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

特になし。 上藤沢中 

特にないです。 上藤沢中 

ないです。 西武中 

特にありません。 西武中 

分からない。 西武中 

あっていいと思う。 西武中 

すみません。分かりません。 西武中 

分からない。 西武中 

必要だと思う。 西武中 

特にありません。 野田中 

特になし。 野田中 

分からない。 野田中 

特にないです。 野田中 

特になし。 野田中 

特にありません。 野田中 
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小項目 意見 学校名 

その他 

特にありません。 野田中 

特にない。 野田中 

特になし。 野田中 
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・中学校別に見ると、「賛成」と回答した割合が最も多かったのは、東金子中学校で 35.8%、「どちらかとい

うと賛成」では藤沢中学校で 37.5%、「どちらかというと反対」では東町中学校で 23.1%、「反対」では野田

中学校で 10.0%、「わからない」では金子中学校で 44.3%であった。 

・一方、「賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、東町中学校及び黒須中学校でそれぞれ 7.7%、「ど

ちらかというと賛成」では野田中学校で 10.0%、「どちらかというと反対」では金子中学校で 5.7%、「反対」で

は東金子中学校で 0.0%、「わからない」では藤沢中学校で 14.1%であった。 

Ⅵ 公共施設マネジメントに関する事項 

 

 

 

  

21.4% 

26.0% 

12.4% 4.6% 

31.9% 

3.8% 

ア．賛成 

イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 

エ．反対 

オ．わからない 

無回答 

 公共施設マネジメントの取組や統廃合などを行うことは約 5割が賛成（中学校 3年生） 

「賛成」の 21.4%に「どちらかというと賛成」の 26.0%を加えると、合計 47.4%が公共施設マネジメントの取り

組みや統廃合を行うことに理解を示している。 

一方で、「わからない」は 31.9%と最も高くなっており、「どちらかというと反対」と「反対」の割合は合計で

17.0%に留まった。 

15.2  

20.9  

7.7  

7.7  

35.8  

27.1  

14.3  

17.7  

29.3  

23.2  

20.0  

22.2  

27.1  

26.9  

26.4  

26.3  

12.9  

28.6  

27.8  

37.5  

21.4  

10.0  

10.5  

14.0  

23.1  

19.8  

6.3  

5.7  

20.0  

15.2  

9.2  

12.5  

18.0  

5.8  

3.1  

3.8  

4.4  

1.4  

8.6  

6.3  

5.4  

3.6  

10.0  

39.8  

33.3  

34.6  

39.6  

26.3  

44.3  

28.6  

32.9  

14.1  

37.5  

40.0  

6.4  

1.6  

3.8  

2.2  

5.3  

8.6  

4.3  

1.8  

2.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

設問２２ 公共施設マネジメントに取り組むことや統廃合などを行うことについてどう思

いますか。（○は１つ） 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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31.0  

41.1  

26.9  

33.0  

38.9  

38.6  

35.3  

36.3  

40.2  

48.2  

32.0  

25.1  

27.1  

26.9  

25.3  

27.4  

25.7  

44.1  

32.5  

30.4  

26.8  

34.0  

4.1  

8.5  

7.7  

7.7  

7.4  

1.4  

7.5  

9.8  

3.6  

12.0  

3.5  

4.7  

7.7  

2.2  

1.4  

5.9  

1.3  

8.7  

2.0  

29.2  

17.1  

26.9  

29.7  

18.9  

25.7  

14.7  

22.5  

6.5  

19.6  

18.0  

7.0  

1.6  

3.8  

2.2  

7.4  

7.1  

4.3  

1.8  

2.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

・中学校別に見ると、「賛成」と回答した割合が最も多かったのは、西武中学校で 48.2%、「どちらかというと

賛成」では武蔵中学校で 44.1%、「どちらかというと反対」では野田中学校で 12.0%、「反対」では藤沢中学

校で 8.7%、「わからない」では黒須中学校で 29.7%であった。 

・一方、「賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、東町中学校で 26.9%、「どちらかというと賛成」では

向原中学校で 25.1%、「どちらかというと反対」では武蔵中学校で 0.0%、「反対」では東金子中学校及び西

武中学校で 0.0%、「わからない」では藤沢中学校で 6.5%であった。 

37.0% 

28.5% 

6.8% 

3.8% 

20.0% 

4.0% 

ア．賛成 

イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 

エ．反対 

オ．わからない 

無回答 

 

 

 

 

 

  

 既存施設を有効活用することに 6割が賛成（中学校 3年生） 

「賛成」が 37.0%と最も多くなっており、これに「どちらかというと賛成」の 28.5%を加えると、合計 65.5%が

新たなハコモノは原則つくらず、既存施設を有効活用することに理解を示している。 

一方で、「どちらかというと反対」と「反対」の割合は合計で 10.6%に留まった。 

設問２３ 新しい施設は原則として作らず、今ある施設を有効活用するという考え方につい

てどう思いますか。（〇は１つ） 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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・中学校別に見ると、「賛成」と回答した割合が最も多かったのは、東金子中学校で 27.4%、「どちらかとい

うと賛成」では豊岡中学校で 31.0%、「どちらかというと反対」では東町中学校で 28.0%、「反対」では、野田

中学校で 16.0%、「わからない」では東町中学校で 52.0%であった。 

・一方、「賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、東町中学校で 0.0%、「どちらかというと賛成」では、

東町中学校で12.0%、「どちらかというと反対」では西武中学校で10.7%、「反対」では東町中学校で4.0%、

「わからない」では藤沢中学校で 16.9%であった。 

6.4  

14.0  

4.5  

27.4  

14.3  

22.9  

21.3  

24.0  

23.2  

12.0  

16.4  

31.0  

12.0  

25.8  

24.2  

14.3  

17.1  

28.8  

27.9  

28.6  

20.0  

20.5  

15.5  

28.0  

18.0  

11.6  

18.6  

11.4  

16.3  

19.1  

10.7  

22.0  

13.5  

7.8  

4.0  

11.2  

8.4  

4.3  

14.3  

12.5  

8.2  

8.9  

16.0  

35.7  

30.2  

52.0  

38.2  

22.1  

42.9  

34.3  

21.3  

16.9  

25.0  

26.0  

7.6  

1.6  

4.0  

2.2  

6.3  

5.7  

3.8  

3.6  

4.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 

 

 

 

 

  

16.0% 

23.7% 

17.4% 

10.0% 

29.0% 

4.0% 

ア．賛成 

イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 

エ．反対 

オ．わからない 

無回答 

 施設面積の 3割削減に約 4割が賛成（中学校 3年生） 

「賛成」の 16.0%に「どちらかというと賛成」の 23.7%を加えると、合計 39.7%が 30年間で施設面積を 3割削

減することに理解を示している。 

 一方で、「わからない」は 29.0%と最も高くなっており、「どちらかというと反対」と「反対」の割合は合計で

27.4%となった。 

設問２４ 今後の人口減少を踏まえ、３０年間で公共施設の面積を３割減らすという考え方

についてどう思いますか。（〇は１つ） 

【中学校全体】 
【中学校別】 
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23.9% 

27.1% 

10.4% 

6.5% 

28.2% 

4.0% 

ア．賛成 

イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 

エ．反対 

オ．わからない 

無回答 

12.9  

20.2  

15.4  

18.7  

26.3  

35.7  

8.6  

30.0  

33.7  

28.6  

24.0  

22.2  

30.2  

23.1  

18.7  

34.7  

15.7  

40.0  

33.8  

33.2  

17.9  

22.0  

11.7  

8.5  

15.4  

18.7  

6.3  

4.3  

11.4  

7.5  

9.2  

14.3  

14.0  

8.2  

7.8  

3.8  

3.3  

5.3  

2.9  

11.4  

6.3  

6.0  

8.9  

8.0  

38.0  

31.8  

34.6  

37.4  

21.1  

35.7  

28.6  

22.5  

14.1  

26.8  

30.0  

7.0  

1.6  

7.7  

3.3  

6.3  

5.7  

3.8  

3.6  

2.0  

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

 複合化の考え方に 5割が賛成（中学校 3年生） 

「賛成」の 23.9%に「どちらかというと賛成」の 27.1%を加えると、合計 51.0%が建替え時の施設の複合化

に理解を示している。 

一方で、「わからない」は 28.2%と最も高くなっており、「どちらかというと反対」と「反対」の割合は合計で

16.9%と留まった。 

設問２５ 施設を建替える時に周辺の施設と複合化する（公民館、支所、防災、福祉など様々

な機能を備えた施設にする）という考え方についてどう思いますか。（〇は１つ） 

【中学校全体】 
・中学校別に見ると、「賛成」と回答した割合が最も多かったのは金子中学校で 35.7%、「どちらかというと

賛成」では武蔵中学校で 40.0%、「どちらかというと反対」では黒須中学校で 18.7%、「反対」では武蔵中学

校で 11.4%、「わからない」では向原中学校で 38.0%であった。 

・一方、「賛成」と回答した割合が最も少なかったのは、武蔵中学校で 8.6%、「どちらかというと賛成」では

金子中学校で 15.7%、「どちらかというと反対」では金子中学校で 4.3%、「反対」では金子中学校 2.9%、「わ

からない」では藤沢中学校で 14.1%であった。 

【中学校別】 
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中学 3年生では、987名のうち 382名の方に自由記述欄をご記入いただきました（77.5％）。 

いただいたご意見を内容別に分割・分類した結果、「施設に関するもの（68個）」、「施設全般に関するもの（66個）」、

「交通に関するもの（2個）」、「サービスに関するもの（2個）」及び「その他に関するもの（248個）」に整理できました。 

これらの項目（386個の小項目）を大項目毎に挙げたものが下の表です。 

 

【多く挙げられた内容】 

公マネ・耐震化の取組、複合化・多機能化、統廃合 

大項目(個数） 小項目（個数） 

施設(68) 

複合化・多機能化(24) 

統廃合(21) 

市役所(0) 

市民会館（ホール）(0) 

図書館(1) 

学習・多目的スペース(0) 

公民館(3) 

保育・学校・子育て支援施設(11) 

福祉施設(0) 

公園・遊具施設(1) 

スポーツ施設(4) 

商業関係(1) 

その他施設(2) 

施設全般(66) 

利用面(20) 

安全・安心(8) 

現状維持・廃止(4) 

施設整備(20) 

対人交流(0) 

環境面(10) 

既存施設・跡地活用(4) 

交通(2) 

公共交通(1) 

インフラ整備(1) 

防犯(0) 

サービス(2) 

民間委託(0) 

就労支援(1) 

子育て支援(0) 

その他支援(1) 

その他(248) 

公マネ・耐震化の取組(97) 

アンケート関係(6) 

人口減少対策(2) 

その他(143) 

 

次のページより中学生からいただいた意見の一覧となります。意見について、不適切な表現については削除させてい

ただいております。また、ひらがなから漢字への書き換え等、読みやすいように修正をさせていただいたところもありま

す。 

設問２６ 公共施設マネジメントに対するあなたのお考え・ご質問（疑問に思っていること）

をお書きください。(自由記述) 
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 大項目「施設」           

小項目 意見 学校名 

複合化・多

機能化 

市民体育館と児童センターを統合するのはいいと思う。 豊岡中 

公共施設を複合化することについて、サービスが充実することは良いと思うが、その施設が家から遠くなる人が増えること

はあまりよくないと思う。施設を使いづらくなってしまう。 
豊岡中 

便利になるなら（利用しやすく）複合化しても良いと思う。 豊岡中 

複合化した場合、通学が厳しいのでいい方法はないんですか？ 豊岡中 

福祉などを複合化すると、もし、その場所に災害などがあったら大混乱になって、危険性などが高いので反対。それに、

高齢化や少子化が進んでいるので、やめた方がいいと思う。 
豊岡中 

確かに複合化することによってお金は相当うくと思います。ですが、それで人と人との密接な関係がくずれるのはおかしい

と思う。ホテルなどの収入の得られる公共施設をつくればいいと思う。 
豊岡中 

複合させるのは良くないと思う。 黒須中 

複合化などによって一クラスの人数が増えると、その分、意見が多くなり、対立する可能性があると思うから反対。 東金子中 

これからもよろしくお願いします。施設が複合したとして、今現在使っていた公民館等は建て壊すんですか？結局、建て

壊してお金がかかるならあまり意味ないと思います。 
東金子中 

公共施設を減らすのはいいけれど、複合することにより、マイナスになりすぎるものは減らさない方が良いと思う。  藤沢中 

複合化するのはとてもいいと思います。 藤沢中 

公民館と図書館をくっつけるのは良いと思う。 藤沢中 

複合するのは近くなり、良いと思う。 藤沢中 

施設を複合化するとそこだけに人が集中してしまい、人がいないところが増えてしまう。 藤沢中 

もっと多機能化を進めていいと思います。 藤沢中 

色々な施設を一つにまとめたりして建物を有効活用すればいいと思う。 上藤沢中 

周辺の施設を複合することで、人件費が減るので良いと思う。一つで色々な事ができるから便利。 上藤沢中 

複合化した方が便利だとは思いますが、あまりお金をかけずに現施設を使った方が良いと思います。 上藤沢中 

老朽化が進んでいるので、複合化するのはいいことだと思いますが、それによって便利施設が減ってしまうのは、困ると思

います。 
上藤沢中 

色々なものを複合化することは施設が遠くなる一方、いっぺんに全ての用事をすませられるので良いこともあるのではと思

う。 
西武中 

複合化することにより、もっと便利になるので良い！ 西武中 

学校を複合化するならもっと建物を大きくするべきです。 西武中 

僕は建物の複合化はせず、残すべきだと考えます。建物には歴史があるため、長く使っていくべきだと思うのです。  野田中 

公共施設を複合するのは良いと思いますが、家から遠くなってしまうなど不便になることもあるので心配です。 野田中 

統廃合 

建物を減らすのには賛成ですが、学校を統廃合するなら自転車登校などの策があった方がいいと思います。 向原中 

問 24 の公共施設を減らすことについて、人口が減るのは、現段階ではまだ予想で、未来は変えようと思えばいくらでも変

わると思うし、もし、30 年後急に人口が増えてもおかしくはありません。だから、統廃合や公共施設を減らすことは反対で

す。 

豊岡中 

統廃合は人件費がかからなくなるが、高齢者などが公共施設に通いにくくなるという難点がある。 東町中 

学校を減らして 1人 1人に充分に勉強などが行き届くのか疑問。だけど、体育祭などのイベントは団が多いとさらに盛り上

げるとは思う。 
東町中 

小学校の統廃合について、小学 1 年生の足で行けるのか心配。 黒須中 

統合するのはいいことだが、少し遠くなったり不便になるのが少し気になる。 東金子中 

高齢者の多い入間市で施設の統合をしてしまうと、高齢者が通えなくなってしまうと思います。 東金子中 

統廃合されると距離が遠くなる人がいるからそれの対策を考える。 東金子中 

統廃合することで環境が変化してしまうというところは不安。 東金子中 

小中学校の統廃合について、学校は取り壊さなければいけないのかという疑問。 藤沢中 

統廃合するのはいいけどできるだけ建物はリフォームとかして使いまわしてよ。 藤沢中 

公民館や学区などを統廃合してサービスを充実化したり規模を大きくするといっているけど、そちらの方がお金がかかりそ

うなイメージがある。 
藤沢中 

公共施設が減ってしまい、遠くなってしまうのが不便なのでやめていただきたい。 藤沢中 

小中学校を統廃合するのは賛成だけど、遠くなるならそれなりにバスや車を用意してもらわないと困ります。 藤沢中 

統廃合することで母校が無くなってしまうというのは辛いと思います。 藤沢中 

学校が統合するときは、しっかりと学校に行く道のりを考えてほしい。 上藤沢中 

高齢化が進むと高齢者が増えるため、施設はできるだけ統廃合するか近くに建て直したほうが良いと思う。 野田中 

統廃合をすることで固定された場所に人口が集中してしまうのでは？色々と不便になることもある。 野田中 

距離が伸びてしまい来れなくなってしまう人が増えてしまうことなど起きてしまうと思います。 野田中 

人口が減るなら公共施設を減らしても良いと思う。 野田中 

近い建物同士を統廃合するのは良いと思う。 野田中 

図書館 図書館は利用しやすいので、3 割くらい減らさないでほしいです。 向原中 
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小項目 意見 学校名 

公民館 

設問 21 と同じ（扇町屋公民館は自分が小さな頃からかるたの練習、七夕イベントの参加をしていて、これまでも、これか

らも公民館で練習して県大会の優勝トロフィーを持ち帰りたい・・・。のでなくさないで下さい！！！）です。お願いします。 
豊岡中 

私の地域では公民館で毎年お祭りがあって、それは珍しくないと思います。皆楽しみにしているお祭りなので、無くしたくな

いです。 
藤沢中 

公民館もおばあちゃんとかも行ってるから遠くなると大変になる。 藤沢中 

保育・学

校・子育て

支援施設 

児童センターはもう少しおもちゃのレパートリーがほしい。 向原中 

学校が遠くなるのは辛い。 向原中 

豊岡小学校・中学校を残してください。 豊岡中 

高校などで使われなくなったものなど、中学校に送れませんか。顕微鏡など。 豊岡中 

学校を廃止するのはさみしい。 豊岡中 

母校とか無くなるのは嫌だと思う。 黒須中 

小学校とかを潰してしまうのは、その学校の歴史が無くなってしまうから、自分は絶対にやってほしくない。 藤沢中 

小中学校などを市で一つにしても、登下校が大変。 藤沢中 

学校を無くすのなら、建物を壊しても校庭は残し、公園や避難所などにしてほしい。 藤沢中 

小さな子どもを預かる施設は残しておく、又大きくしてほしい。 藤沢中 

東京へのアクセスがいいので、人口は減らないと思う。なので保育所は残しておいたほうが良いと思う。  上藤沢中 

公園・遊具

施設 

安全のためなら良いが人口の減少のせいで子どもたちが遊べる場をなくすのは良くないと思う。 
東金子中 

スポーツ施

設 

市民体育館が利用できればそれでいいです。 向原中 

陸上のタータントラックをつくってほしいです。 豊岡中 

サッカー場を建設してくれれば良い。 豊岡中 

陸上競技上ができればそれで良いです。 藤沢中 

商業関係 ジェットコースターをつくってください。 豊岡中 

その他施設 
どうせなら、Great なテクノロジーのすっごい最新の巨大施設をお願いします。 豊岡中 

大学病院をつくってほしい。 武蔵中 

 

 大項目「施設整備」         

小項目 意見 学校名 

利用面 

たくさんの設備がある建物にするのはいいけど、近くて便利だったものが遠くなるのはいやだと思います。 向原中 

遠くなるのはやめてほしい。 向原中 

便利になるならいいと思う。 向原中 

不便になるようだったらいやです。 向原中 

遠いと利用したいと思わない。 豊岡中 

お金をかけずに便利にできる方法を考えた方が良いと思いました。 豊岡中 

高齢者を重視しつつ、若者も気軽に利用出来るようになれたら良いと思う。 豊岡中 

施設がなくなっていくとやっぱ交流も少なくなっていくし、活動する場がないなと思います。 黒須中 

便利になってほしい。 東金子中 

公共の施設が様々な機能を備えれば何かと便利だと思う。 東金子中 

サービスが良くなる事はとてもいいと思う。 東金子中 

サービスが良くなることにしては賛成ですが、その分施設まで距離ができてしまい、逆に足が運びにくくなってしまうのでは

ないかと少し不安に思います。 
東金子中 

サービスはよくなってもその場所まで遠かったりするとお年寄りの人や障がいがある方は利用しにくいのではないかと思っ

た。 
東金子中 

入間市のこのような考えを知らなかったのですが、とても良い考えだと思います。僕は普段から公共施設を利用すること

はないので全面賛成ですが、普段から公共施設を利用する人にとっては不便になるのではと思います。 
東金子中 

人口減少により、公共施設を減らしてしまうのは仕方ないことだと思う。しかし、今住んでいる人には大変困るのではない

でしょうか。今住んでいる人が不便になってしまったら引っ越したりしてもっと人口減少に進んでいく気がします。 
金子中 

不便になるのだけはいや。 藤沢中 

場所が遠くなると不便なので・・・。 藤沢中 

市に一つしか作らないことで、高齢者や小さな子ども達が交通に不便になって利用者が減ると思います。 藤沢中 

少し不便になってしまうと思う。 藤沢中 

皆が使いやすくて、誰でも利用できる所が良いと思いました。私は公共施設マネジメントについて、あまり知らなかったの

で、これから利用したり、したいなと思いました。 
野田中 

安全・安心 

安全第一。 向原中 

安全な暮らしが出来るので賛成。 向原中 

公共施設は災害時の避難場所にもなる為、統廃合し過ぎて避難場所が確保できなくなるのが心配。 武蔵中 

暮らしやすい安全を考えてやってほしいです。 藤沢中 
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小項目 意見 学校名 

安全・安心 

みんなが安全に暮らせるようになるなら良いと思う。 藤沢中 

必要だからあるわけで、なくしてしまったら意味がない。サービスどうこうではなく、安全面を考えてほしい。  藤沢中 

安全になってくれればいい。 藤沢中 

災害時に皆が一つの場所に集まっていっぱいになってしまわないか。 上藤沢中 

現状維持・

廃止 

今のままで良いと思う。 向原中 

壊しすぎも良くないから、ほどほどにする。 豊岡中 

このまちをより良くするためなら、必要な金は使ってほしい。けれど、まぁ、十分よいと思います。 豊岡中 

なんだったら、今のままでいいと思う。 黒須中 

施設整備 

人件費や光熱水費が減らせるのは良いことだと思います。なるべく、無駄なお金はかけないことが大切です。 向原中 

すごくいいと思うけど、建替えとかにあまりお金をかけない方が良いと思う。入間市はあまりお金がないから。 向原中 

わざわざ金をかける必要ないと思う。 向原中 

施設など良くなるのであれば良いと思います。 豊岡中 

人口が減るなら数より質の方がいいと思う。 豊岡中 

公共施設をなくしたりはしたくないけど、修理なら OK！今後、入間市の人口が減っていくのであれば、小さい子がたくさん

遊べるように公園を作ったり、危険なところを減らしていく。 
東町中 

税収が減るのであれば、それに応じた対応をすべき。新しいものを建てるとお金を使うので、リフォームや改修などお金が

かからないようにすべき。日本は借金しすぎ。 
東金子中 

公共施設は住民が使うものから積極的に取り組みべきだと思います。 東金子中 

建替えは賛成。 東金子中 

人口減少でも施設はしっかりとほしいです。 金子中 

無駄な施設をつくらないでほしい。 武蔵中 

もっと公共施設を増やしたらいいと思います。 藤沢中 

お金をかけない方がいい。 藤沢中 

できるだけ、お金を使わないようにして直す。 藤沢中 

良い考えだと思うけど、あまりお金をかけすぎると意味が無い気がする。 藤沢中 

全てを建替えるとお金がかかるので重要なものだけにしてほしいです。 上藤沢中 

公共施設は充実していると思うので、耐震工事と建替えの件は、あまりお金をかけずにできる限りの安全を追及してほし

い。 
上藤沢中 

新しいのを作ったほうが良いと思う。 上藤沢中 

お金をかけすぎないのが大切だと思います。 野田中 

入間市はマネジメントにどのくらいのお金をかける予定ですか？それがわからないと正直色々考えても・・・って感じがしま

す。 
野田中 

環境面 

もっときれいにしてほしい。 向原中 

地域がよりよくなるようになるならば賛成。 豊岡中 

二酸化炭素やだ。 豊岡中 

もっと周りの地域に入間市の良さをアピールするべきだけれどなぜしないのか。 東金子中 

住みやすくしてください。 藤沢中 

自然を上手に使う。 藤沢中 

お年寄りの方も幼い方も住み易く、お金をかけすぎずに上手く使って良い入間市、地震などが来ても安心な入間市にして

ほしいと思います。 
上藤沢中 

2020 年の東京オリンピックに向けて、駅周辺の活気を取り戻したほうが良いと思います。 上藤沢中 

まちがきれいになったり、安全になるのであれば、とてもいい取り組みだと思う。 西武中 

良くしたりすることはいいですが、今までのまちの景色をできるだけ壊してほしくないです。 野田中 

既存施設・

跡地活用 

効率よく土地を使ってほしい。 豊岡中 

今の施設をそのまま活用するのがいいと思う。 豊岡中 

統廃合によって余った土地はどうするのか。 東金子中 

私は今ある施設はなくさず有効活用するのがよいと思う。 藤沢中 

 

 大項目「交通」           

小項目 意見 学校名 

公共交通 

金子はバス通りが悪いため、他県他都の人を集めるためにバスの通りを増やしてほしい。又、三井アウトレットパーク行とか

も金子に通してもらいたい。中神も有効に活用してほしい。（例）中神⇔河辺駅北口、三井アウトレットパーク⇔河辺駅北

口、三井アウトレットパーク⇔金子駅、三井アウトレットパーク⇔中神、そうすれば近いし、バス便利など沢山引っ越す人が

多くなり、又、自動車による CO2 も減らせるのではないかと思います。 

金子中 

インフラ整

備 

橋なおしてください。 
豊岡中 
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 大項目「サービス」         

小項目 意見 学校名 

就労支援 雇用する人に対する影響を教えてほしい。 豊岡中 

その他支援 駅の発車音を入間市の歌に変えたらいいと思います。 豊岡中 

 

 大項目「その他」          

小項目 意見 学校名 

公マネ・耐

震化の取組 

パンフレットのいるティーにイライラする。 向原中 

あまりにもお金をかけすぎて、税金がすごく高くならなければ賛成です。 向原中 

入間市が良くなるなら良いです。 向原中 

公共施設が減ると高齢化が進むと遠いなどの問題が起き、運動にはなるが今よりも行方不明などの問題が起きる可能

性がある。 
向原中 

いままで知らなかったけれど大事なことなんだと思いました。 向原中 

入間市がよりよくなるなら、それが良いと思います。 向原中 

よく分からないけど、周りの木や家とかを壊したりしなければいいです。 向原中 

何をやるにしても、それで良い方向に事が向かうならば、お金をかけてでもやるべき。 向原中 

ニーズにこたえている施設とそうでないものがあるので見直すのは今大切な事だと思う。 向原中 

やるのはいいけどやりすぎはよくない。 向原中 

減らしたり、複合化することによってさらにお金がかかってしまうから反対。 向原中 

することは良いと思う。 向原中 

良いと思う。 向原中 

入間市を良くする。 向原中 

あまりよくないと思う。 豊岡中 

未来の入間市のことを考えてほしい。 豊岡中 

未来のことを考えて入間市のために行ってください。 豊岡中 

お金が足りなくなるまでに対策を練るのは必要と感じた。 豊岡中 

住んでいる人の考えを第一に。 豊岡中 

良い考えだと思う。 豊岡中 

いいと思います！ 豊岡中 

とてもいいと思う。 豊岡中 

今は大丈夫でも、今後市がなくなってしまうかもしれないから、公共施設マネジメントは取り組み、統廃合をやったほうがい

い。 
豊岡中 

市民のことを考えてくれてありがたいです！！応援しています。 豊岡中 

未来のために本気で考えるのはとても良いことだと思います。 豊岡中 

いいと思うよ！頑張ってね！！広報いるま見てるよ！！ 豊岡中 

金が足りるのか？！ 豊岡中 

マネジメントはすごくいいと思います。 豊岡中 

大変だと思いますが、頑張ってください。 豊岡中 

悪くはない。 豊岡中 

いいと思う。 豊岡中 

公共施設の面積を 3 割減らすと小さい子などの遊ぶ場所が減ってしまう。 豊岡中 

老朽化するだけの施設があるくらいなら、公共施設マネジメントを行うべきだと思う。 豊岡中 

公共施設が減ったら、人も減ると思う。 黒須中 

多くの人の意見を聞いたほうが良いと思います。 黒須中 

どちらかというと賛成です。 東金子中 

全体の質が上がるのなら、場所を上手に工夫すれば全体の意見に合う市になると思いました。 東金子中 

人口が減って行くと予想されていく中で、今の施設を維持しても多くなるだけなんで、施設を減らすこととしては賛成です。

もし、それでお金が浮くのなら色々な事にも使えるので良いと思います。 
東金子中 

変に合併させると不便になる。少しでも節約することを考え、減らす施設は一割五分ぐらいにすべきだと思う。 東金子中 

建物は少なくなるけど、強くなるなら良いと思う。 東金子中 

進めていったほうが良いと思う。 東金子中 

賛成と思うものが多いので良いと思う。 東金子中 

いつもお疲れ様です。 東金子中 

高齢者にとって建替える施設の中には思い出の場だったりすると思うから市民の意見を積極的に取り入れたほうがいい。 東金子中 

疑問はない。 東金子中 
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小項目 意見 学校名 

公マネ・耐

震化の取組 

公共施設はどの程度の人々が使い、役に立っているのか知りたい。 東金子中 

人口減少を踏まえ、公共施設の面積を減らすのは良いと思う。 東金子中 

すんばらしい。 東金子中 

確かに人口減少を見越しての取組は良いと思います。頑張ってください。 東金子中 

新しい環境に置くことも大切だけど、お金に余裕がないのでそこでどう工夫されるかが大切だと思う。 東金子中 

より良くなっていくなら良いと思う。 東金子中 

入間市の中心部にばかり、公共施設などが集中しないようにしてほしい。 金子中 

いい未来を築いていってください。 金子中 

市民の意見をよく聞き、ベストを尽くして、がんばって欲しい。もしも公共施設を廃止する場合は、地域の人に納得するま

でしっかり説明して欲しい。もし廃止したなら公共交通機関をより充実させ市民をサポートして欲しい。 
武蔵中 

施設を減らすことには反対である。 藤沢中 

まあいいと思います。 藤沢中 

デメリットが何かよく分からない。 藤沢中 

いいと思います。 藤沢中 

未来が明るくなりそうです。 藤沢中 

いいと思います。 藤沢中 

不便になっても、サービスがよりよくなるのであれば、良いと思います。市民の意見を上手に取り入れてくれると良いと思い

ます。 
藤沢中 

お金の無駄遣いがなくなり、施設を有効活用することはいいことだと思う。 藤沢中 

良い考えだと思う。 藤沢中 

難しそう。地域に優しく、信頼されるように頑張って！入間の良い所を伸ばそう！ 藤沢中 

大いに賛成です。 藤沢中 

必要かをしっかり見極めてやってほしい。 藤沢中 

人口が少なくなるなら施設も減らした方が良いと思う。 藤沢中 

公民館と図書館を合わせるのはすごくいい考えだとおもいます。 藤沢中 

市が良くなるために必要なことだと思います。 藤沢中 

施設を減らすのは、不便になるだけなのでやめてほしい。文句を言われそうな政策だと思いました。複合化は建てる場所

によっては良い政策だなと思いました。今ある施設を減らさず、大事にしていきたいと考えます。 
藤沢中 

全てまとめればいいという考え方は間違っていると思う。 藤沢中 

生活に影響を及ぼすほどのことでなければ賛成です。 藤沢中 

入間がよくなるなら何してもよい。 藤沢中 

通学・通勤が大変になりそうだなと思います。その反面、サービスが充実するのは良いと思いました。 藤沢中 

とても難しいことだと思う。 藤沢中 

不便になってもサービスが良くなるなら大賛成です。統廃合も大賛成です。 藤沢中 

よいと感じた。 藤沢中 

それをすることでサービスが増え、住みやすくなるらしいのでそうなったらうれしいです。ですが、なかなか工事が始まらな

かったり、後回しにならないか心配です。 
藤沢中 

良いと思う。 藤沢中 

ちゃんと未来を考えていていいと思った。 藤沢中 

変化に合わせて変えていくのは、お金の面に関してもとってもいいと思う。 藤沢中 

これからの社会には暮らしやすくするために必要だと思う。 藤沢中 

良いと思う。 藤沢中 

良い決断をとってください。 藤沢中 

頑張れ。 藤沢中 

入間市がよりよくなるのだったら良いことだと思うけど、あまりお金を使いすぎるのはあまり良いとは言えないと思います。 藤沢中 

全体的に賛成です。 藤沢中 

将来のために良いと思います。 上藤沢中 

耐震など、しなければならないこともたくさんあるんだなと思いました。遠くなってしまうのはちょっと不便だなと思ったけど、

仕方ないなと思います。 
上藤沢中 

幅広い人からの意見を聞いた方が良いと思います。 上藤沢中 

設問 24 はその施設（体育館や市民会館）などは小さくする必要ないと思うし、公民館、支所、防災、福祉などは複合化

し、全体的には面積を広くし、個々としては面積が減るようなら賛成ですが、今利用している公民館等に全部を押し込め

るようなら施設の減少なら反対。 

上藤沢中 

建物の数が減ることはあまり賛成ではないけど、便利になるなら全て反対ということもない。 西武中 

賛成です。 西武中 

このまま進めばよいと思う。 西武中 

よいことである。 西武中 

暮らしなどが変化するにしたがって、必要な施設などは変わると思うので、この取り組みは良いと思います。 西武中 

良いと思う。 西武中 



- 140 - 

 

小項目 意見 学校名 

アンケート関

係 

公共施設マネジメントが分かりません。 向原中 

マネジメントってなんですか。 黒須中 

公共施設マネジメントって何ですか？ 金子中 

もっと幅広い層の人から意見をとるべきだと思います。 藤沢中 

自分の意志を言えたのでよかった。 藤沢中 

３ページの一番下に入間市の良い所で地震が少ないと言っているのに、耐震化をしようと思うのはおかしいと思います。

入間は地震がないんだから耐震化はしなくていいです。 
藤沢中 

人口減少

対策 

ない。 向原中 

まず、人口を増やすことに力を入れるべきだと思う。入間に人間がいなくなる。 東金子中 

その他 

特になし 向原中 

なし。 向原中 

特にないです。 向原中 

ない。 向原中 

特になしです。 向原中 

特にない。 向原中 

なし。 向原中 

特になし。 向原中 

なし。 向原中 

特になし。 向原中 

ない。 向原中 

特にない。 向原中 

特にない。 向原中 

特になし。 向原中 

特にない。 向原中 

分からない。 向原中 

特にありません。 向原中 

わからない。 向原中 

特にないです。 向原中 

人数が少なくなるならば公共施設を減らして他の所を増やしてもいいと思う。 向原中 

特になし。 向原中 

特になし。 向原中 

特になし。 向原中 

特にありません。 向原中 

ありません。 向原中 

ないです。 向原中 

なし。 向原中 

特になし。 向原中 

ありません。 向原中 

特になし。 向原中 

特にないです。 向原中 

ありません。 向原中 

ない。 向原中 

特になし。 向原中 

ありません。 向原中 

特にないです 向原中 

特になし。 豊岡中 

なし。 豊岡中 

ない。 豊岡中 

なし。 豊岡中 

よく分からない。 豊岡中 

別に問題に思っていることはありません。 豊岡中 

特にない。 豊岡中 

よく分からない。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

分からない。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

ありません。 豊岡中 
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小項目 意見 学校名 

 

特になし。 豊岡中 

特にありません。 豊岡中 

なし。 豊岡中 

特にない。 豊岡中 

分かりません。 豊岡中 

分からない。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

よく分かりません。 豊岡中 

特になし。 豊岡中 

特にない。 豊岡中 

特になし。 東町中 

分からない。 東町中 

特にありません。 東町中 

よく分かりません。 黒須中 

特になし。 黒須中 

特に。 黒須中 

ない。 黒須中 

なし。 黒須中 

なし。 黒須中 

ないです。 黒須中 

特になし。 黒須中 

特になし。 黒須中 

特になし。 黒須中 

なし。 黒須中 

なし。 黒須中 

特になし。 東金子中 

特になし。 東金子中 

特にない。 東金子中 

ありません。 東金子中 

特にない。 東金子中 

以下同文。 東金子中 

分からない。 東金子中 

ないです。 東金子中 

特にない。 金子中 

特になし。 金子中 

特になし。 金子中 

何もない。 金子中 

特になし。 金子中 

特にない。 金子中 

特にない。 金子中 

特になし。 武蔵中 

特になし。 武蔵中 

特になし。 武蔵中 

特にない。 藤沢中 

ないです。 藤沢中 

特になし。 藤沢中 

特にないです。 藤沢中 

わからない 藤沢中 

よく分かりません。 藤沢中 

なし。 藤沢中 

ない。 藤沢中 

特にないです。 藤沢中 

なし。 藤沢中 

ない。 藤沢中 

特になし。 藤沢中 

ない。 藤沢中 

わからない。 藤沢中 

ない。 藤沢中 
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小項目 意見 学校名 

 

なし。 藤沢中 

あと 3 年高校も卒業したら、引っ越すし、正直あまり考えていない。 藤沢中 

特にないです。 上藤沢中 

特にないです。 上藤沢中 

特にない。 上藤沢中 

特になし。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

特にない。 上藤沢中 

特にないです。 上藤沢中 

ないです。 上藤沢中 

他の市と合併してほしい。 上藤沢中 

特になし。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

特にありません。 上藤沢中 

特になし。 上藤沢中 

特にないです。 上藤沢中 

ないです。 西武中 

特にありません。 西武中 

ない。 西武中 

あまり考えていなかったから分からない。 西武中 

分かりません。 西武中 

わからない。 西武中 

ないです。 西武中 

いいと思う。 西武中 

特にありません。 野田中 

特になし。 野田中 

分からない。 野田中 

特にないです。 野田中 

特にありません。 野田中 

特になし。 野田中 

特にありません。 野田中 

特になし。 野田中 

特にない。 野田中 

特になし。 野田中 
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参考 アンケート回答用紙、説明資料
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入間市公共施設マネジメントアンケート（小学 6年生、中学 3年生対象） 

－ あなたの思いや考えを聞かせてください － 

 

みなさんこんにちは。入間市では、現在、小学校や公民館といった公共
こうきょう

施設
し せ つ

の老朽化
ろうきゅうか

が進んでいます。また、人口がだんだん減って、子どもが少なくなる一方、お年寄りが

多くなるといった人口
じんこう

減少
げんしょう

や少子
しょうし

化
か

・高齢化
こうれいか

が進んで、公共施設を取り巻く環境
かんきょう

が大

きく変化しています。このような変化に合わせて、今後の公共施設を見直していくため

の基礎
き そ

資料
しりょう

とするため、アンケート調査を実施することにしました。 

 この調査は、入間市に住むみなさんが日々どんな思いをもってすごしているのか、ま

た、公共施設をどのように考えているのか、入間市の将来のことをどのように思ってい

るのか、それらの思いを受け止めて、子どもがより安心してくらしていくために必要な

取り組みを入間市が考え、実行するうえで役立てることを目的としています。あなたの

貴重
きちょう

な意見
い け ん

を聞かせてください。 

 この調査票で答えた内容は他の人には分かりません。あなたの秘密
ひ み つ

は必ず守られます。 

 ご協力をよろしくお願いします。 

平成 30年 6月 

入間市長   田中 龍夫 

回答のしかた 

1. 全部答えられなくてもかまいませんので、わかる質問について回答してください。 

2. 自分の答えを自分で書いてください。 

3. 答えを書くときは、鉛筆えんぴつ

かボールペンなどを使用してください。 

4. 答えは、あてはまる番号を〇でかこんでください。 

5. 答えの〇の数は、問題ごとにちがいます（例：「〇は 1つ」「〇はいくつでも」など）。 

6. 「その他（   ）」を選
えら

んだら、カッコの中に、できるだけ内容を書いてください。 

7. 自分で書きやすいと思った場所で書いてください。 

8. 書き終わったら、この調査票ちょうさひょう

を平成 30年 7月１３日までに担任の先生に提出して

ください。 

調査票
ちょうさひょう
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１ あなたの学校と公共施設の利用について － この調査票
ちょうさひょう

をごらんになった保護者
ほ ご し ゃ

の方へ － 

 この調査は、目的以外に使うことはありません。また、この調査票
ちょうさひょう

から個人が特定さ

れることは決してなく、統計的に処理されますので、お子様やご家庭に迷惑がかかるこ

ともありません。お子様が思っていることや考えていることを自由に書くようお伝えく

ださい。 

問い合わせ先 

 この調査
ちょうさ

について、何かわからないことや困ったことなどがあったら、以下の連絡先
れんらくさき

に

電話・ファックスでお問い合わせください。 

◆入間市 総務部 公共施設マネジメント推進課
すいしんか

 企画
き か く

調整
ちょうせい

・資産
し さ ん

管理
か ん り

担当
たんとう

 

 〒358-8511 入間市豊岡 1-16-1 

 電話：04-2964-1111 FAX：04-2964-1014 

 

以下から質問です。お答えは、設問ごとに選択肢の中からあてはまるものを選んで、

〇印をつけてください。 

 

【問１】あなたの学校は次のうちどれですか。（○は 1つ） 

ア．扇小学校 イ．豊岡小学校 ウ．東町小学校 エ．藤沢北小学校 

オ．黒須小学校 カ．高倉小学校 キ．東金子小学校 ク．新久小学校 

ケ．金子小学校 コ．宮寺小学校 サ．狭山小学校 シ．藤沢小学校 

ス．藤沢南小学校 セ．藤沢東小学校 ソ．西武小学校 タ．仏子小学校 

チ．向原中学校 ツ．豊岡中学校 テ．東町中学校 ト．黒須中学校 

ナ．東金子中学校 ニ．金子中学校 ヌ．武蔵中学校 ネ．上藤沢中学校 

ノ．藤沢中学校 ハ．西武中学校 ヒ．野田中学校  
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２ まちづくりに関する事項 【問２】あなたは、入間市の公共施設をどれくらい利用していますか。（施設ごとに〇は

1つ） 

 よく利用し

ている（月に

1回以上） 

たまに利用

する（年に数

回程度） 

過去に利用

したことが

ある 

1 回も利用

したことが

ない 

文化センター・市民会館 ア イ ウ エ 

図書館 ア イ ウ エ 

博物館 ア イ ウ エ 

屋外スポーツ施設※1 ア イ ウ エ 

公民館 ア イ ウ エ 

体育館・武道館・プール ア イ ウ エ 

高齢福祉施設※2 ア イ ウ エ 

児童福祉施設※3 ア イ ウ エ 

市役所・支所 ア イ ウ エ 

その他（     ） ア イ ウ エ 

※1 屋外スポーツ施設・・・野球場、サッカー場、テニスコートなど 

※2 高齢福祉施設  ・・・老人福祉センター、老人憩いの家など  

※3 児童福祉施設  ・・・保育所、放課後児童クラブ、児童センターなど  

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

 ⑴ 良いところ（〇はいくつでも） 

ア．自然が豊か イ．生活するのに便利 

ウ．交通が便利 エ．にぎやかなお店がある 

オ．地震が少ない カ．その他（            ） 

 ⑵ 足りないところ（〇はいくつでも） 

ア．まちの魅力 イ．人と人との交流 

ウ．防災防犯や交通などの安全対策 エ．教育環境 

オ．道路や橋、公共施設などの整備 カ．その他（            ） 
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３ 公共施設全般に関する事項 
【問４】まちづくりの中で最も優先すべきことは何だと思いますか。（○は 1つ） 

ア．人と人との交流 イ．教育環境の充実 

ウ．地域でのささえあい エ．住みやすさ 

オ．自然保護 カ．安全・安心なくらし 

キ．産業の振興 ク．その他（            ） 

 

【問５】人口減少や少子化・高齢化が進んでいることについてどう思いますか。（○は 1

つ） 

ア．望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき イ．望ましくなく、減少幅が小さくなるよう努力すべき  

ウ．望ましくないが、仕方がない エ．望ましい 

オ．減少してもしなくてもどちらでもよい カ．その他（            ） 

 

【問６】子どもが暮らしやすいまちにするためには何が必要だと思いますか。また、ど

のようなまちなら住み続けたいと思いますか（自由記述）。 

 

 

 

 

 

 

【問７】入間市で公共施設マネジメントに取り組んでいることについて知っていました

か。（○は 1つ） 

ア．はい イ．いいえ 

 

【問８】入間市の人口は今の約 148,500 人から 30 年後には約 120,000 人になると見込

まれていることを知っていましたか。（○は 1つ） 

ア．はい イ．いいえ 

 

【問９】将来、働いて税金を納める人が少なくなり、入間市で使えるお金が少なくなる

ことを知っていましたか。（○は 1つ） 

ア．はい イ．いいえ 
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【問１０】公共施設は、人件費・電気代・水道代・空調の維持費・建物の修繕費等の多

くのお金がかかっていることを知っていましたか。（○は 1つ） 

ア．はい イ．いいえ 

 

【問１１】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。また、その公共

施設はどのような目的で利用していますか。 

 ⑴ 良く利用する公共施設（〇はいくつでも）※ア．ウ．オのカッコ内は選べれば選んでください。 

ア．公民館（中央公民館・地区公民館） イ．市民会館 

ウ．体育館（市民体育館・地区体育館） エ．博物館 

オ．図書館（本館・分館） カ．市役所 

キ．児童センター ク．その他（            ） 

⑵ どのような目的（〇はいくつでも） 

ア．勉強をするため イ．遊ぶため 

ウ．イベント等に参加するため エ．居場所として 

オ．地域の人と交流するため カ．その他（            ） 

 

【問１２】公共施設の複合化や多機能化についてどう思いますか。（○は 1つ） 

ア．不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成  イ．サービスが良くなるとしても不便になるなら反対  

ウ．わからない エ． その他（            ） 

 

【問１３】これからの入間市にはどのような公共施設が必要だと思いますか。（自由記述） 
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４ 個別施設に関する事項  

【問１４】小中学校を統廃合することについてどう思いますか。（〇はいくつでも） 

ア．クラスが多くなり、クラス替えが出来るから賛成  イ．友達、先生が多くなるから賛成 

ウ．やりたい部活が出来るから賛成 エ．学校が遠くなるから反対 

オ．通学路が危険になるから反対 カ．人数が多くなるのは嫌だから反対 

キ．わからない ク．その他（            ） 

 

【問１５】小中一貫校（小学校と中学校の校舎が一緒になる「施設一体型」や敷地を共

用する「施設併設型」があります。）についてどう思いますか。（○はいくつ

でも） 

ア．中学進学時の不安がなくなるから賛成 イ．9 年間の一貫した学びができるから賛成 

ウ．同じ環境が続くため、人間関係が固定化されるから反対  エ．学年ごとのクラス数が増えるわけではないから反対  

オ．わからない カ．その他（            ） 

 

【問１６】保育所を統廃合することについてどう思いますか。（〇はいくつでも） 

ア．1施設あたりの先生が多くなる可能性が高いから賛成  イ．駐車場の整備が進み送迎しやすくなるから賛成  

ウ．施設改修が進み、子どもたちの保育環境がよくなるから賛成  エ．保育所が遠くなるから反対 

オ．地域との密着性が薄れるから反対 カ．保育環境が変化し、子どもたちへの影響が心配だから反対 

キ．わからない ク．その他（            ） 

 

【問１７】地区の公民館を統廃合し、さらに地区センター（公民館、支所、防災、福祉

など様々な機能を備えた施設）として複合化することについてどう思います

か。（○は 1つ） 

ア．不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成  イ．サービスが良くなるとしても不便になるなら反対  

ウ．わからない エ． その他（            ） 

 

【問１８】市役所を耐震化のために建替えることについてどう思いますか。（○は 1つ） 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い  

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い エ．わからない 

オ．その他（            ）  
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【問１９】市民会館・中央公民館を耐震化のために建替えることについてどう思います

か。（○は 1つ） 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い  

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い エ．わからない 

オ．その他（            ）  

 

【問２０】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して

いますか。 

 ⑴ 利用したことがありますか。（○は 1つ） 

ア．利用したことがある イ．利用したことはない 

 ⑵ どのように利用していますか。（〇はいくつでも） 

ア．ふだんの活動場所 イ．活動の発表の場 

ウ．イベントへの参加 エ．コンサートや演劇などの鑑賞 

オ．集会などへの参加 カ．その他（            ） 

 ⑶ 耐震不足と老朽化にどのように対処すべきだと思いますか。（○は 1つ） 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い  

ウ．どちらにしても多額のお金をかけないで整備するほうが良い  エ．いらない（施設を廃止） 

オ．その他（            ）  

 

【問２１】個別施設に対するあなたのお考え・ご質問（疑問に思っていること）をお書

きください（自由記述） 

 

 

 

 

 

 

※ 小学校 6年生については、ここで質問は終了になります。ご協力いただきましてあ

りがとうございました。 

 中学校 3年生は、次ページへお進みください。 

 

 

 



- 153 - 

 

 

【問２２】公共施設マネジメントに取り組むことや統廃合などを行うことについてどう

思いますか。（○は 1つ） 

ア．賛成 イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 エ．反対 

オ．わからない  

 

【問２３】新しい施設は原則として作らず、今ある施設を有効活用するという考え方に

ついてどう思いますか。（○は 1つ） 

ア．賛成 イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 エ．反対 

オ．わからない  

 

【問２４】今後の人口減少を踏まえ、30年間で公共施設の面積を 3割程度減らすという

考え方についてどう思いますか。（○は 1つ） 

ア．賛成 イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 エ．反対 

オ．わからない  

 

【問２５】施設を建替える時に周辺の施設と複合化する（公民館、支所、防災、福祉な

ど様々な機能を備えた施設にする）という考え方についてどう思いますか。

（○は 1つ） 

ア．賛成 イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 エ．反対 

オ．わからない  

 

【問２６】公共施設マネジメントに対するあなたのお考え・ご質問（疑問に思っている

こと）をお書きください（自由記述）。 

 

 

 

 

以上で、質問は終わりです。ご協力いただきましてありがとうございました。 

５ 公共施設マネジメントに関する事項 



- 154 - 

 

 

 

 

（１）「公共施設マネジメント」とは？ 

 

（２）公共施設マネジメントに取り組む背景  

・かつての急激
きゅうげき

な人口増加
ぞ う か

に対応して整備
せ い び

された 

 公共施設が老朽化
ろ う き ゅ う か

③ 

・今後集中して施設の修理時期
じ き

が到来 

・公共施設を建てたとき（およそ 30～40年前）と今 

 では市民のニーズが変わってきて不便な施設へ 

・人口減少の問題 

 2018年 14万 9千人→2040年予想 12万人 

・人口
じん こ う

減少
げんしょう

により、税収
ぜいしゅう

④減
げん

となり、財政
ざいせい

⑤悪化
あ っ か

 

 

すべての公共施設を

今の規模
き ぼ

で建替
た て か

えて

保有
ほ ゆ う

していくことは

難
むずか

しくなります。 
つまり、公共施設の数

や面積を減らしてい

くことが必要になり

ます。 
公共
こうきょう

施設
し せ つ

マネジメントについて 
―入間市の未来を考えよう― 

説明
せつめい

資料
しり ょ う

 

公
共
施
設 マ

ネ
ジ
メ
ン
ト っ

て 知
っ
て
る
？ 

ま
ち
づ
く
り の

こ
と
も
考
え
て 公

共
施
設
の
見
直
し
を し

て
い
く
の 

みんなの暮らしやニーズ①の変

化に合わせて、公共施設を上手

に使い安全に維持管理してい

く取組
とりくみ

 

公共
こうきょう

施設
し せ つ

マネジメント 

「
学
校
」
や
「
公
民
館
」
、 「

市
役
所
」
と
い
っ
た 市

の
お
金
で
建た

て
た 施

設
の
こ
と
だ
よ
！ こうきょう し

せ
つ
？ ？ 

？ 
公共施設の問題とは？ 

特集！抱えるインフラ②の問題  



 

（３）公共施設マネジメントに取り組む理由 

入間市では過去 10年間、年平均 10.6億円のお金を施設修理にかけてきました。 

しかし、長寿
ちょうじゅ

命化
みょうか

工事⑥などの十分な施設整備が出来ておらず、 

日に日に老朽化が進んでいます。 

今後、これまでと同じやり方で建替えや長寿命化工事を 

行うには、年平均 47億円かかることがわかりました。 

これに対し、将来
しょうらい

のお金の出入りを見積
み つ

もると 

年 18.7億円程度
て い ど

しか確保できない結果がでました！ 

つまり、今後の入間市のお財布
さ い ふ

では約 4割しか 

建替えや長寿命化工事ができないという計算になります。 

そこで入間市では・・・ 

 

（４）公共施設マネジメントの実施
じ っ し

方法 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

施設面積を30年後までに3割減らすことで対応します 

施設面積を 3割減らし、残りの３割は次のようにして事業費
じぎょうひ

⑦を減らしていきます。 

施
設
面
積 

だ
け
な
の
？ 

施
設
面
積
を 

３
割
減
ら
す
方
法
は 

・多機能化
た き の う か

・複合化
ふ く ご う か

 

1 つの空間を利用時間で分けて利用したり、 

1 つの施設に異
こと

なる機能を持たせること 
 

・統廃合
とうはいごう

 

基準
きじゅん

に基
もと

づき対象
たいしょう

施設を統合
とうごう

したり廃止
は い し

したり 

すること 
 

・広域
こういき

連携
れんけい

 

市内に 1 つしかない施設、または広い範囲 

の人に利用されている施設を近隣
きんりん

自治体
じ ち た い

と 

一緒に建てたり運営
うんえい

すること 

！ そ
う
な
ん
だ
！ 

① 施設が減ることで人件費じ ん け ん ひ

、光
こう

熱水費
ねつ す い ひ

⑧を減らす 
 

② 機器き き

を高効率
こうこうりつ

または高性能
こうせいのう

の優
すぐ

れた 

省
しょう

エネ⑨のものにする 
 

③ 余剰よじょう

となった施設や土地を貸したり売ったりする 
 

④ 広域連携などで維持い じ

管理費
か ん り ひ

及
およ

び建設費
けん せ つ ひ

を減らす 
 

⑤ 企業きぎょう

、地域
ち い き

団体
だんたい

などの民間の人たちと協力して、

施設の運営や維持管理費を抑え、サービスの向

上を図る 

 

さまざまな 

公共施設 

事
業
費
を 

３
割
減
ら
す
方
法
は 
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（５）主な施設の方向性 

公共施設マネジメントは施設のことだけではなく、各地区の地域の特性
とくせい

、交通事情
じじょう

、人口

動態
どうたい

、コミュニティの動向など、さまざまな状 況
じょうきょう

を考慮
こうりょ

し、反映
はんえい

させる必要があります。

主な施設の将来像は次のように考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

￥  

市内６地区１施設ずつ 

西武 

豊岡 

公民館 
 地区公民館は地区セ
ンターに変わり、公民

館や支所⑩や防災機

能、自治振興機能⑪、

福祉総合窓口機能⑫、

地域包括
ほうかつ

支援
し え ん

センタ

ー⑬を備
そな

えた施設とす

る 

小・中学校 
 防災拠点⑭施設としての

機能を踏まえて、地区内

の他の公共施設との配

置バランスを考慮して

再配置を検討 

 統廃合は、施設の修理しゅうり

時

期と合わせて実施 

保育所 
 子どもの減少を見ながら、施設の数を少なくする 

 各地区にある公共施設や民間保育園の配置状況を
踏まえて、統廃合、建替え、修繕等を判断し再配置 

 他の公共施設との複合化を含ふくめた検討けんとう

 

 新たな施設には、低年齢児の受け入れの充実が図れ
るようサービス⑮内容を見直し、入園児数は現状を

確保 

市内９地区１施設ずつ 

ここがだいじ！！ 

身近な施設は各地区に１施設ずつになるよ！ 

便利になる点（＾◇＾）：施設の機能やサービス内容が充実するよ。 

不便になる点（＞＿＜）：場合によっては施設が遠くなるかもしれない。 

市役所 
 市民ニーズに合う新た
なサービスや機能を備

えた施設を検討 

 建物の安全性を確保す
るため、建替えや耐震

補強・大改修などの方

法を検討 

市民会館・中央公民館 

 耐震性能不足のため、
耐震化を行う 

 建物の安全性を確保
するため、建替えや耐

震補強・大改修などの

方法を検討 

市内１施設のみ 

金子 

東金子 

西武 

豊岡第一 

 

豊岡第二 

豊岡第三 

宮寺・二本木 

藤沢第一 

藤沢第二 

金子 

東金子 

宮寺・二本木 

藤沢 
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（６）公共施設マネジメントが目指すところ 

 

【用語説明】 
①ニ ー ズ：要求や必要といった求められていること 

②イ ン フ ラ：産業や生活を成り立たせるために必要な施設やサービス 

③老 朽 化：古くなり、役に立たなくなること 

④税 収：固定資産税や住民税などによる市の収入のこと 

⑤財 政：市の家計簿みたいなこと 

⑥長 寿 命 化 工 事：不具合を直し建物の耐久性を高めることに加え，建物の機能や性能を求め 

られている水準まで引き上げる工事のこと 

⑦事 業 費：建替えや修理を行うために直接要する人件費やその他経費のこと 

⑧光 熱 水 費：電気、ガス、水道、熱供給といった生活にかかる費用 

⑨省 エ ネ：「省エネルギー」の略。石油・ガスなどエネルギー資源を大切に使うこと 

⑩支 所：各地域にある住民票発行といった業務を行う市の窓口 

⑪自 治 振 興 機 能：住民主体の地域活動を行うために、市がサポートを行うこと 

⑫福祉総合窓口機能：福祉に関する全般的な相談ができる場所 

⑬地域包括支援センター：高齢者が介護・福祉・保健・医療など、さまざまな面で生活しやすいよう 

に支援を行う場所 

⑭防 災 拠 点：災害時に防災活動を行う施設や場所のこと 

⑮サ ー ビ ス：住民に提供する各種サービスのこと。戸籍などの手続き、年金、子育て支 

援、福祉、ゴミ処理や公共施設の運営など、市が住民へ提供していること 

⑯復 興 支 援：災害など被害を受けた土地を復興するための支援のこと 

年
後
の
入
間
市
は こ

う
な
り
た
い
ね
！ 今

か
ら
み
ん
な
で 真

剣
に
考
え
な
き
ゃ
！ ３０ 公民館は数が 減

り
ま
す
が
、 

様
々
な
こ
と
が 

解
決

か
い
け
つ

し
や
す
い
場 

と
な
り
、
相
談 

に
も
行
き
や
す
い 

施
設
と
な
り
ま
す
。 

 
小
・
中
学
校
は
数
が
減
り 

通
学
距
離

き

ょ

り

が
延
び
る
こ
と 

も
あ
り
ま
す
が
、 

児
童
・
生
徒
数
が
増
え
、 

ク
ラ
ブ
活
動
の
充

実

じ
ゅ
う
じ
つ

や 

友
達
も
た
く
さ
ん
増
え
ま
す
。 

 

公
立
保
育
所
は
地
区
に 

１
施
設
と
な
り
数
が
減
り
ま
す
が
、 

必
要
な
規
模
を
確
保
し
、 

サ
ー
ビ
ス
を
充
実
さ
せ
ま
す
。 

 

市
役
所
は
耐
震
化
に
よ
り
、 

災
害
時
の
防
災
拠
点
と
し
て 

復
興

ふ
っ
こ
う

支
援

し

え

ん

⑯

を
ス
ム
ー
ズ
に 

行
う
こ
と
が
で
き
る
よ
う
に 

な
り
ま
す
。 

 

市
民
会
館
は 

文
化
活
動
の
拠
点
と
し
て 

子
ど
も
た
ち
の
発
表
会
の
場
な
ど 

様
々
な
活
動
が
で
き
る
よ
う
に 

整
備
し
て
い
き
ま
す
。 
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